Cross my heart.

20 relatos cóncavos y con besos

©Varios autores.

©Editorial LM Perceval Books

©Diseño de portada: Marien F. Sabariego.

©Maquetación: Lorena Porcel.

Primera edición: febrero de 2017

ISBN

Esta obra está compuesta por relatos de ficción. los nombres, personajes, lugares y sucesos que aparecen son producto de la imaginación de los autores o bien se usan en el marco de la ficción.

Cualquier parecido con personas reales (vivas o muertas), empresas, acontecimientos o lugares es pura coincidencia.

No se permite la reproducción total o parcial de este libro, ni su incorporación a un sistema informático, ni su transmisión en cualquier forma o por cualquier medio, sea este electrónico, mecánico, por fotocopia, por grabación u otros métodos, sin el permiso previo y por escrito de los autores. La infracción de los derechos mencionados puede ser constitutiva de delito contra la propiedad intelectual (Art. 270 y siguientes del código Penal).

Sinopsis:

¿Alguna vez has leído una historia que te ha dejado con ganas de más? En «Cross my heart», encontrarás veinte relatos enlazados con esos personajes que te hicieron soñar, y de otros nuevos protagonistas que pronto podrás conocer. Te invitamos a que viajes con ellos desde una nueva perspectiva, hasta ese cruce de caminos donde todo es posible, y el único destino es el amor.

Agradecimientos

Rossalyn Callum

«Cross my heart» nació con un propósito, el de «cruzar» historias con corazón, cuyos protagonistas ya se habían hecho un hueco en el vuestro, o que verán la luz en el transcurso de este año.

En ambos casos, conoceremos nuevos paisajes y escenarios, de la mano de diferentes personajes que nos adentrarán en sus vidas y emociones, cada una de ellas especial, personal y con su propia dimensión.

Quiero dar las gracias a todos los autores que han hecho posible esta antología, por el tremendo entusiasmo y compromiso que han demostrado desde que era solo un proyecto.

A aquellos que han enlazado sus obras previas y se han lanzado a bucear en ellas, sin pensárselo dos veces, para encontrar una visión alternativa y completamente nueva, lo cual no era una empresa fácil.

A los nuevos autores, que han compartido sus próximas publicaciones, moldeándolas en una sencilla historia, y empeñándola con tanta ilusión.

A las gallinas de Erica, al merchandising inconfesable que no encontraréis aquí, porque queda a buen recaudo en un chat de Whatssap. Al café, y la batamanta con que nos hemos enfrentado a los seiscientos mensajes incongruentes, que Mar Deneb conseguía resumir en dos frases con sentido.

A las hermosas reflexiones matutinas de Rafa Vallejo, que ahora echaremos de menos.

A Dublineta Eire por proporcionarnos los medios para la publicación a través de la editorial LM Perceval Books, y prestarnos el asesoramiento legal y técnico de la misma.

A Lory Talbot, que se brindó a maquetar ella misma toda la edición, realizando además un trabajo maravilloso en tan breve espacio de tiempo.

A Marien Fernández Sabariego, por ofrecerse a diseñar y maquetar una portada tan hermosa, por encontrar la esencia de esta antología, capa a capa, dibujo a dibujo, poniendo en ella todo su buen hacer.

A todos ellos:

Erica C. Morales.

Kris L. Jordan.

S. A. Kirchen.

Dublineta Eire.

Cristina Del Moral.

Rafael Vallejo Vela.

Idoia Saralegui.

Mar Deneb.

Raquel Plaza.

Hadha Clain.

María Beatobe.

Antiliados.

Marissa Cazpri.

Carlos Giménez.

Marien F. Sabariego.

Rosa Castilla.

Mara Mornet.

Jessica Lozano.

Lory Talbot.

Por su compañerismo, su disponibilidad, y su buen humor, muchas gracias.

♥  ♥  ♥

Idoia Saralegui:

He publicado tres novelas hasta el momento y se las he dedicado a la gente que tengo a mi alrededor, a las personas que quiero y que me quieren en la vida diaria, no cuando soy escritora. En cambio, «Sandra Ney y el deshielo», el relato con el que participo en Cross my Heart, se lo quiero dedicar a mis compañeras. A esas fantásticas escritoras con las que comparto esta antología y, sobre todo, ilusiones e interminables charlas por WhatsApp todos los días. Unas charlas en las que hemos desvariado, es cierto; pero nos hemos conocido, nos hemos reído y hemos compartido nuestras experiencias en esta aventura de escribir y publicar.

Especialmente agradecida a Rossalyn Callum, la promotora de esta preciosa locura. A Marien Fernández que siempre nos da color. A Lory Talbot, que sabe ordenarnos. A Dublineta Eire por su disponibilidad. A Rafael Vallejo y sus reflexiones. Y también a Erica Cánovas, Hadha Clain, Kris L. Jordan, Mar Deneb, María Beatobe, Raquel Plaza, Cristina Del Moral, Jessica Lozano, Antiliados, Marissa Cazpri, Kirchen Kirchen, Carlos Jiménez, Rosa Castilla y Mara Mornet.

♥  ♥  ♥

Cristina Del Moral:

Dedicado a todos aquellos valientes que se arriesgan a querer a alguien aunque les duela.

Quiero darle las gracias al grupo de esta antología por todas las risas que me ha regalado sin pedir nada a cambio, porque eso también es amor.

♥  ♥  ♥

Hadha Clain:

Gracias a la vida que me ha dado la oportunidad de plasmar historias en páginas, mi aprendizaje compartido con el mundo. Dedico este relato a mis compañeros escritores por hacer vivir mil vidas al lector. A ti lector, no te olvido. Cierra los ojos y siente cada beso como en tus propios labios. Vive.

♥  ♥  ♥

Dublineta Eire:

Gracias a mi gran amiga María Beatobe por pensar en mí para esta gran aventura. Me llevo grandes amigos de todo esto.

Y me gustaría dedicárselo a mi particular hombre interesante de gafas de pasta negra y a mis «Infantas». Sin ellos no habría llegado aquí.

♥  ♥  ♥

Rafael Vallejo

Para mi familia. A Pili mi mujer, por su total apoyo y paciencia que tiene conmigo. A mis hijos Rafa e Itziar por ser los pilares de mi vida. A Kris L Jordan porque nunca olvidaré todo lo que ha hecho por mí. A Rossalyn Callum por confiar en mí para este proyecto y a todos y cada uno de los autores que han colaborado en esta Antología.

♥  ♥  ♥

Mar Deneb

A Enrique, por estar siempre ahí, aconsejando, revisando y, sobre todo, apoyando toda mi labor literaria.

A mis amig@s de Cross My Heart, con los que he vivido una experiencia inolvidable y llena de vida, risas e inspiración.

♥  ♥  ♥

S.A. Kirchen

Agradezco a todos los lectores y seguidores a través de Wattpad, por la acogida que tuvo y aún cosecha ¿Y si no puedo Olvidarte?

Vuestros ánimos son mi combustible. Gracias por estar pendientes de cada publicación. En definitiva, gracias por estar ahí

♥  ♥  ♥

Erica Cánovas Morales

Debo empezar dando las gracias a Rossalyn Callum por reunir tanto arte, a Marien por su magia y al resto de currantas que han hecho posible que #croosmyheart sea una realidad.

Y mil millones de gracias a ti, lector. Nos vemos por los libros.

♥  ♥  ♥

Antiliados

Gracias a esta antología, he conocido a diecinueve personas magnificas, compañeros estupendos, que estoy convencida seguiremos en contacto a lo largo del tiempo. Me es imposible no tener presente a mis lokitas/os que siempre me acompañan en cada proyecto que realizo, sin esos maravillosos lectores Antiliados no existiría. Gracias. Por último, pero no menos importante, a mi familia.

♥  ♥  ♥

Marissa Cazpri

Quiero agradecer a Rossalyn Callum por haber contado conmigo para esta preciosa antología, llena de mucho sentimiento y maravillosos autores. También quiero dar las gracias a todas las lectoras que me acompañaron desde la primera línea que escribí de la bonita y sensual historia de Marina y su guiri-borde. Va por vosotras.

♥  ♥  ♥

Mara Mornet

Dar las gracias a Rossalyn por darme la oportunidad de participar en Cross my heart, a mis compañeros de antología y a todos mis lectores que si esperaban un poquito más de Palabra de meiga, espero que les guste y lo disfruten.

♥  ♥  ♥

Lory Talbot

Dar las gracias a Rossalyn por darme la oportunidad de participar en esta maravillosa iniciativa. También he de agradecer a tod@s los lectores que dedican su tiempo a seguir mis historias.

♥  ♥  ♥

Rosa Castilla

Este relato se lo dedico a las almas destinadas a encontrarse en un futuro, y que aún desconocen, cual es el suyo

Quiero dar, principalmente las gracias, a Rossalyn Callum, escritora y promotora de este genial idea: «Antología Cross my heart».

Gracias, Rossalyn, por acordarte de mí y hacerme partícipe de esta gran idea tuya.

Quiero dar también las gracias a Marien F. Sabariego, por la maravillosa portada que ha creado para esta antología. A Lory Talbot, por la maquetación. A Dublineta Eire, por facilitarnos todo el tema de la editorial y publicación.

Gracias a todos mis compañeros que participan en esta aventura que Rossalyn, nos ha propuesto.

♥  ♥  ♥

Marien F. Sabariego.

Gracias Erica gracias Kris. Sin vosotras no existiría este relato, ni tampoco la escritora que llevaba oculta en mi interior. Gracias por apostar por mí. Os quiero.

Gracias a ti también, mi señora, por dejarme formar parte del elenco. Gracias por confiar en mí.

Y gracias a ti, querido lector, por adquirir este ejemplar. Espero que lo disfrutes tanto como nosotros hemos disfrutado construyéndolo.

♥  ♥  ♥

María Beatobe

Quiero agradecer a Rossalyn Callum por darme la oportunidad de participar en esta antología que tan buenos momentos me ha hecho pasar y vivir. Y por supuesto a todos los escritores y escritoras que han plasmado tan buenas historias en esta antología. Gracias a todos por ser así.

♥  ♥  ♥

Raquel Plaza.

Gracias a todos los que formáis parte de esta aventura que me he hecho conocer compañeros maravillosos, me ha enriquecido como persona y me ha agrandado el corazón. A todos los que me seguís en cada loca historia y a mi familia por estar siempre soplando a favor.

Gracias a Lory Talbot por su enorme paciencia con todos y su gran maquetación. A Marien por esa preciosa portada y a Rossalyn Callum por embarcarme en este sueño que es Cross my heart.

¡Seguimos cumpliendo sueños!

♥  ♥  ♥

Jessica Lozano.

Muchas gracias a Rossalyn pro darme la oportunidad de participar en esta maravillosa antología y a todos mis compañeros que han participado en ella. Espero que todos los lectores disfruten al leerla tanto como nosotros hemos disfrutado al escribirla. Gracias a todas las personas que me siguen leyendo y que me siguen animando para que continúe en este mundo de la escritura.

Un beso enorme para todos.

♥  ♥  ♥

Carlos Giménez.

Quiero dar las gracias a todas esas personas que me han animado a escribir y me han apoyado cuando quise dejarlo. Gracias por dejarme compartir mi relato en esta antología, y en especial a mi «Ángel» que esté donde esté, siempre me ilumina.

♥  ♥  ♥

Kris L. Jordan.

Gracias a todas esas personas que están a mi lado apoyándome en mis locuras. A Rossalyn por acordarse de mí para formar parte de esta antología y al resto de mis compañeros, ha sido todo un placer trabajar con vosotros.

Índice

Erica C. Morales

No más citas a ciegas

Kris L. Jordan

Una serie de catastróficas desdichas y Caitlin

S.A Kirchen

Contesta, por favor

Dublineta Eire

Paco que te escurres

Cristina Del Moral

La buena suerte

Rafael Vallejo Vela

Los pilares del amor

Idoia Saralegui

Sandra Ney y el deshielo

María Beatobe

Una sorpresa junto al mar

Antiliados

Premonición

Rosa Castilla

Si te digo… me gustaría perderme

Raquel Plaza

Si tú supieras…

Carlos Giménez

¿Y si no puedo olvidarte?

Marien F. Sabariego

Una y otra vez

Mar Deneb

Ojos de caramelo

Hadha Clain

Valor

Mara Mornet

Palabra de raptor

Jessica Lozano

Encuentro a media luna

Marissa Cazpri

Siempre te miraré

Lory Talbot

Llámame Javi

Rossalyn Callum

Mo alainn ban

No más citas a ciegas

Erica C. Morales.

Basado en la novela:

Sofía II. Olvidarte.

El pasado mes de noviembre conocíais la historia de Sofía y José. En este primer libro podréis disfrutar del inicio de esta historia de amor. Pero en la segunda parte podréis conocerme a mí. Me llamo Hanna y muy pronto sabréis qué relación me une a Sofía. Pero ahora ha llegado mi momento, yo también quiero contaros como me ha ido en la vida y es por ello que estoy aquí dedicándoos estas letras. ¿Preparados?

♥  ♥  ♥

Para cuando me miro al espejo, mi pelo brilla más que nunca. Me pinto los labios, después la raya en los ojos y lista para conocer a mi próxima «víctima».

A mi paso por el salón mis compañeros de piso me dan un buen repaso.

—Nena, ¡estás que lo rompes! —exclama Nadia.

—A ver si esta vez tienes más suerte porque menuda rachita llevas, bonita. —Tito tan simpático…

Me despido de ellos con un beso en la mejilla. Aún no ha caído la noche en Madrid, pero las calles están atestadas de gente aprovechando el frescor que aporta la caída del sol.

El taxi se detiene frente al restaurante. Aún recuerdo los nervios de la primera cita a ciegas. Ahora que he perdido la cuenta no me esmero en mostrar interés alguno. Entro, ceno y me marcho a seguir con mi vida.

La organizadora del evento viene a mi encuentro cuando me ve llegar. Si supiera cuanto la odio…

—¡Hanna, querida! Llegas un poco tarde.

—He salido tarde del trabajo —miento.

—Tu cita te está esperando. Es un americano muy simpático. Se llama Joel y te está esperando en la mesa tres.

Antes de entrar en la zona dispuesta para las cenas me esmero en buscar a mi cita. Al visualizar la mesa tres, encuentro en ella al espécimen en cuestión. Una mezcla de hípster tatuado hasta las cejas y con la cara llena de piercing me espera mientras disfruta de una jarra de cerveza.

Se acabó. Me largo de aquí. Estoy cansada de que me busquen citas entorno a un estereotipo. En cuanto llegue a casa me doy de baja de esta mierda. «¿En qué momento de mi vida tomé la decisión de crearme un perfil en una Web de citas?» Desde mi primera cita hasta hoy, todos y cada uno de mis pretendientes han mantenido el mismo patrón. Hombres con tatuajes o piercing, a menudo con ambos. «¿Acaso no tengo más a lo que optar? ¿Solo puedo encontrar a mi pareja en hombres semejantes a mí?» Esto es un desastre. Será mejor que regrese a casa y que me tome un par de cervezas con mis amigos mientras disfrutamos de una buena pizza en la azotea de nuestro piso.

No hago más que disponerme a salir cuando recibo un golpe de la puerta en mi nariz.

—¡Oh vaya! Lo siento, lo siento. —Repite como diez veces el hombre que está al otro lado. —Espero que no seas mi cita o estaré jodido.

Río. Me hago a un lado y lo dejo pasar. Desde luego el chico es guapo, más o menos de mi edad y se puede decir que no está nada mal. Pero lo que realmente me gusta es que no me mira como si fuera un bicho raro. Nervioso, se preocupa por mi estado e insiste en invitarme a tomar algo hasta que me recupere del todo.

—Ahora que ya estás bien, ¿te parece que vayamos a cenar por ahí? —¿Va a dejar tirada a su cita? —Se tú mi cita. Me gustaría mucho conocerte.

Acepto sin dudar. Me gusta su compañía y pienso disfrutarla. Mientras caminamos calle arriba me habla de su vida. Y aunque me está hablando de su familia y de su trabajo en una clínica no sé ni su nombre. Desde luego esto sí que es una cita a ciegas. «No, no más citas a ciegas.» A esto se le puede llamar un «encuentro de narices». Ante mi silencio redirige su mirada hacia la mía.

—Me llamo Miguel.

—Hanna.

Me pide que le hable de mí, pero no hay mucho que contar. Dejé Barcelona cuando no era más que una adolescente para mudarme con mis hermanos a Madrid. Tras mi decisión de seguir adelante con mis estudios y mi fuga de casa, mis padres dejaron de hablarme. Ahora me dedico a trabajar y paso el día entero en mi estudio de tatuajes junto a mi amiga, socia y compañera de piso, Nadia. Cuando termino, encuentro a Miguel muy pendiente de mí. «¿Será este el hombre que tanto tiempo he estado buscando? Relax Hanna. Las prisas no llevan a nada.»

La noche nos lleva de una cena a base de pizza y refresco a una fiesta en un barrio de Madrid para después dirigirnos, ya amaneciendo, a disfrutar de unos churros con chocolate de regreso al centro. Y aunque los tacones me están matando no tengo prisa alguna por marcharme a casa.

—¿Vas a darme tu número de teléfono o nuestra cita ha llegado hasta aquí?

—No doy mi número a desconocidos, pero creo que haré una excepción contigo.

No hago más que meterme en la cama cuando recibo un WhatsApp de su número.

A aquel primer encuentro le sucedieron una serie de citas a lo largo de los siguientes días. No había tarde que no saliéramos a tomar algo y en un par de ocasiones incluso terminamos cenando juntos hasta bien entrada la noche. Ni mis amigos ni yo salíamos del asombro. La complicidad que sentía cuando estaba con Miguel me hacía comportarme con total naturalidad como si estuviera con un amigo de lo más íntimo. Pero la realidad era que yo no veía a Miguel como a un amigo. No soy de mentir ni de ocultar mis sentimientos. No hace más de unos días que lo conozco, pero me gusta, me gusta de verdad.

Acababa de terminar el último tatuaje de la tarde. Y ya estoy contando los minutos para que venga a buscarme. Estoy loca por verle.

Tan puntual como siempre viene a recogerme. No hago más que subirme a su coche cuando me enseña dos entradas para ir al cine. Película de miedo. Ha dado en el clavo.

—Si lo que quieres es asustarme para aprovecharte de mí, te has equivocado de chica.

—No quiero aprovecharme de ti. Para cuando acabe la semana estarás tan enamorada que tú sola vendrás a mí.

Reímos. Este tipo de bromas son las que han convertido nuestro encuentro en una buena amistad. Tras la película en la que he tenido que hacerme la dura para que Miguel no se riera de mí, disfrutamos de una cena a base de hamburguesas y refresco. Y ahora toca paseo nocturno por el parque cercano a mi piso.

—Estabas acojonada, reconócelo. Has pasado un miedo terrible. —Niego con rotundidad y el ríe sin más. —Mientes fatal, ¿lo sabías?

Antes de que pueda darme cuenta Miguel inicia una guerra de cosquillas. Acabo tirada en el césped de cualquier manera. Rodamos hasta que Miguel termina sobre mí. Las risas cesan cuando nos miramos a los ojos.

—¿Ya te has enamorado de mí? He fallado por unos días, pero tienes que reconocer que soy un chico listo.

¿Y ahora qué? ¿Está de broma o hablando en serio? Me gusta, me gusta mucho, pero no sé si yo le gusto a él y aunque podría preguntárselo, desisto. Miguel sigue sobre mí, mirándome con una sonrisa de locura. Entro en su juego y cuando estoy a punto de besarle me retiro muerta de la risa. Me relajo cuando lo escucho reírse mientras se retira y se tumba a mi lado.

—Lo pasamos bien juntos, ¿verdad Hanna? —asiento mientras me seco las lágrimas provocadas por tanta risa. —Quería proponerte algo. Mañana son las fiestas de mi urbanización. Han abierto la piscina y contratado a un DJ Habrá barbacoa y una fiesta ibicenca. ¿Te apuntas?

—Quizás pueda pasarme cuando cierre el estudio.

—No, no, no. De eso nada. Mañana te recojo y pasas todo el fin de semana en mi apartamento. Vendrán unos amigos. Lo pasaremos bien.

—¿Ya me quieres llevar a la cama? Al final serás tú el que acabe enamorándose de mí.

—Es posible. —Me guiña el ojo, abandona el césped y me invita a que lo acompañe.

Aquella mañana de viernes no solo me toco madrugar, sino dar toda clase de dar explicaciones a mis compañeros de piso.

—No puedo creer que vayas a pasar el fin de semana en su casa. —Nadia no salía de su asombro.

—No estaremos solos. También estarán sus amigos.

—Déjala. —Replicó Tito. —Le vendrá bien un poco de sexo. Recuerda que un buen movimiento de cadera enamora a cualquiera.

Miguel me recogió puntual. Cuando llegamos a su casa me sorprendió lo poco que le conocía. Su forma de vida poco tenía que ver con la mía. Su casa era todo lujo.

Para la noche del viernes había metido en mi bolsa un vestido negro de un solo hombro con un diseño fresco y muy sexy. Si le gustaba a Miguel iba a descubrirlo esta noche. No era un vestido cualquiera. Era un vestido que me hacía lucir mis curvas. Me encontraba súper atractiva. Con el maquillaje adecuado y unos buenos tacones estaría lista para descubrir si lo de Miguel era todo bromas o si por el contrario ocultaba que le gustaba tanto como él me gustaba a mí.

—¡Vamos Hanna, nos están esperando!

El momento ha llegado. Ahora o nunca. Si Miguel no reacciona tendré que guardarme mis sentimientos para mí.

Aparezco en el salón hecha un manojo de nervios. Miguel responde tal y como deseaba. No puede apartar sus ojos de mi cuerpo. Yo tampoco lo hago del suyo. Lleva una camisa vaquera arremangada por encima del codo, la tela se ajusta perfectamente a su musculatura. Está más sexy que nunca.

Se me corta la respiración cuando lo veo caminar hacia mí.

—Joder Hanna… estás… impresionante. Vas a volverme loco. Tu pelo, tus tatuajes, ese vestido tan sugerente. ¿Qué estás haciendo conmigo?

Me descubro tímida, sonrosada e impaciente por saber qué pasará a continuación. El maldito portero corta nuestro contacto visual.

—Han servido la cena, nos esperan. Pero desde que has aparecido con ese vestido he perdido todo interés por la fiesta. —Y mientras habla camina hacia mí. —Tengo que confesarte que no sé qué debo hacer ahora. Ayer pensé que me besarías y sin embargo te retiraste y reíste sin más.

—Si hice eso es porque yo tampoco sé cómo debo comportarme contigo. Soy incapaz de reconocer cuando me hablas en serio o si estás con uno de tus vaciles. Y temo que ahora estemos viviendo uno de esos momentos.

Ya nada nos separa. Su pecho agitado me demuestra que está tan nervioso como yo. Llama mi atención cuando su mano se acerca a mi cadera. Un escalofrío me recorre todo el cuerpo. Me siento excitada al instante.

—Sabía que te enamorarías de mí.

—Joder, Miguel. Esto es a lo que me refiero. No sé si te estás riendo de mí o si me hablas en serio.

Sin permitirme articular más quejas, rodea mis caderas atrayéndome hacia su cuerpo. Me dejo llevar por un beso pasional que desprende deseo. El sonido del portero amenaza con estropear este momento, pero el deseo de dar un paso más nos mantiene unidos. Cuando mete sus manos por el bajo de mis vestidos, le detengo.

—¿De verdad quieres que pare? No me pidas que pare ahora, Hanna.

Me dejo llevar por la pasión y me pierdo en sus besos. Nos desnudamos con prisa, sin importarnos que sea nuestra primera vez. El modo en que me mira dispara mi sensualidad hasta límites insospechados.

Con gran habilidad me toma entre sus brazos hasta su cama. No pierde tiempo y se tumba sobre mí. Con su boca, disfruta de todo mi cuerpo. Se detiene en mi pezón al descubrir uno de mis piercings.

—Estoy loco por saber si me vas a sorprender con otro piercing. —Sonrío pícara. —Si eso es un sí, voy a hacer que te vuelvas loca y cuando acabe contigo vas a desear que no me aleje jamás.

Tumbado sobre mí vuelve a besarme. Ayudándose con sus propias piernas separa las mías para abrirse hueco hacia mi cuerpo. Su miembro erecto se roza contra mi clítoris provocando una oleada de gemidos incontrolados. En su camino con sus besos llega a mi sexo. Juega con su lengua hasta dar con mi piercing. Es bueno en la cama. Tan bueno que no tardo demasiado en llegar a un orgasmo muy esperado. Y aunque intento contener mis gritos, chillo plena. Antes de que pueda darme cuenta tengo su miembro en mi abertura. Me abro de piernas todo lo que puedo para permitir que entre todo él en mí. Cuando su miembro llega al límite me creo morir de placer. Nunca antes había disfrutado tanto. Sujeta mis tobillos con sus manos y me obliga a pasar mis piernas alrededor de su cuello. De ese modo su miembro llega aún más adentro. Sus movimientos, al principio lentos y delicados, se van transformando en violentas estocadas que me dejan sin respiración. Y es que estoy disfrutando tanto que no puedo evitar perderme en un orgasmo intenso y placentero.

—Ven, date la vuelta. Aún no he terminado contigo.

Obedezco, me pongo de espaldas, pero tira de mis caderas, me coloca al borde de la cama y sin más dilación me penetra con brusquedad lo que me hace soltar un gemido descontrolado. Sus movimientos son cada vez más acelerados y hasta tengo que aferrarme al colchón para no caer. Lentamente coloca su mano sobre mi vientre obligándome a permanecer a su lado. Con dificultad besa mi cuello sin que su miembro abandone mi sexo. Con la boca abierta busco la suya desesperada por un beso. Y con ese deseo los dos nos perdemos en el clímax más intenso que haya vivido hasta ahora. Ambos caemos sobre la cama, él sobre mí, cubiertos en sudor. Aún dentro de mí avanza con su mano hacia mi sexo. La tortura a la que me somete hace que vuelva a caer en un sin fin de gemidos hasta llegar a un nuevo orgasmo.

Me levanto entorno a las doce del mediodía. Me despierto sola hasta que Miguel me acompaña tras una ducha para una nueva sesión de sexo. Pero ya va siendo hora de salir del dormitorio. Con uno de mis conjuntos veraniegos nos dispongo a conocer a los amigos de Miguel y tras las presentaciones llega la hora de disfrutar de la fiesta.

Nos encontramos en la piscina. Mientras Miguel busca sitio en el césped me encargo de recoger las bebidas en el bar. Estoy esperando mi turno en la cola cuando una chica rubia y de ojos azules se acerca a mí.

—Ahora entiendo porque Miguel está tan interesado en ti. Eres como uno de esos carteles luminosos que se encuentran por la carretera. Ya sabes, en esos bares de reputación «dudosa».

—Desde luego no iba a fijarse en alguien como tú. Eres lo más parecido a una muñeca hinchable solo que tú tienes la lengua muy larga y las tetas pequeñas.

El asombro de Miguel me hace pensar que me he topado con su ex. Si algo no me gusta de las relaciones es este tipo de situaciones. Miguel está intentando mantenerse lo más relajado posible. Poco le importa que la chica nos esté mirando porque no duda en darme un beso. «Es muy valiente la Barbie manteniéndome la mirada de ese modo».

—Ignórala, le gusta llamar la atención.

—Me ha insultado, es difícil lo que me pides.

—Intuyo que te has defendido. —Vuelve a besarme. —Salimos un tiempo y no funciono. Fue ella la que me dejó, pero no lo lleva bien.

Incómoda por su respuesta, vacío el mini de cerveza de varios tragos y me marcho a la piscina. No sé qué tipo de mujer se piensa que soy, pero espero que tenga claro que no soy de las que aguantan a ex novias celosas porque sí. Yo las pongo en su sitio y hago que desaparezcan y para siempre.

Como si fuera consciente de lo que acaba de ocurrir y de lo molesta e incómoda que estoy Miguel viene a mi encuentro en la piscina. Nada hacia mí. Busca mis manos hundidas en el agua y me obliga a colgarme de su cuello. Con sus manos ansiosas de más recorre mi cuerpo hasta llegar a mi culo para ayudarme a enroscarme en sus caderas.

—Me gustaste desde el primer momento en que te vi. Con tu pelo rojo, tu piercing en la nariz y en tu labio y todos esos tatuajes. Me encantó tu personalidad, esa forma de seguirme el rollo con ese aire desenfadado. Me gusta cómo te haces la dura, como te plantas ante situaciones complicadas. Me gustas en mi cama, sin ropa. Me gustas enfadada y bebiendo cerveza sin control alguno. Me gustas posesiva. Me gusta tu nombre, como hueles y cada uno de los lunares de tu cuerpo. Me gusta que seas única y lo que más me gusta de todo es que me eligieras a mí como tú cita.

Dejando de lado el encontronazo con la ex nos decidimos por pasar el resto de la tarde juntos. Y cuando digo juntos digo encerrados en su dormitorio y sin abandonar la cama. Son más de las siete de la tarde cuando me suelta. Tras una ducha estamos dispuestos a regresar a la piscina para seguir disfrutando de la fiesta.

Sobre las diez de la noche y tras pasar por la ducha y una nueva puesta a punto me dejo llevar por Miguel hasta una carpa donde vamos a disfrutar de una fiesta ibicenca.

—Tengo algo para ti. —Coloca un lirio blanco en mi pelo. —Preciosa.

Tras la cena, me animo por bailar y lo hago acompañada de las amigas de Miguel. No he tenido oportunidad de conocerlas y si lo mío con Miguel funciona debería conocer a sus amistades.

Agotada me decido por acercarme a la barra. En mi camino busco a Miguel sin éxito.

—¿Dónde está Miguel? —pregunto a uno de sus amigos.

—Se ha ido a casa, dice que no le ha sentado bien la bebida. No te ha dicho nada porque ha visto que te lo estabas pasando bien. —Vaya, esto sí que es raro. En el rato que ha estado conmigo apenas ha bebido. —Toma, me ha dado las llaves para cuando quisieras subir.

Corro en su busca. Quiero saber cómo se encuentra. Subo en el ascensor y cuando llego a su planta abro la puerta con las llaves. En mi camino hacia su dormitorio encuentro su ropa dispuesta por el suelo del salón. Lo último que encuentro son sus bóxers.

En el momento en el que voy a abrir la puerta de su dormitorio aparece ante mí la rubia, su ex. Sonríe victoriosa, ¿por qué? ¿Por qué sonríe de ese modo? Cuando me encuentro a solas abro la puerta. Miguel se encuentra sobre su cama, desnudo. El muy cerdo me la ha jugado y yo he sido tan idiota de dejarme engañar. Me arranco la flor con rabia y la dejo caer sobre la cama. Ha llegado la hora de marcharme.

♥  ♥  ♥

Aquella misma noche dejé la casa de Miguel para regresar a la mía. Tito y Nadia se han portado como los grandes amigos que son dándome tiempo para hablar del tema. En cuanto a Miguel… Miguel no ha dejado de mandarme mensajes y suerte he tenido de que no se haya presentado en mi casa o en el estudio. No quiero verle.

Pero por mucho que lo intentaba la semana empezó complicada para mí. No había minuto a lo largo del día en el que no recibiese un mensaje suyo o una llamada. Ni respondía a uno ni a otra. Y aunque me hacía la dura tanto mis amigos como yo sabíamos que estaba hecha una mierda. Durante los primeros días me centré en el trabajo. Adelantaba citas, abría antes de hora. Me mantenía todo el día en el estudio. No paraba más de media hora para comerme un sándwich de la máquina. Y así llegó el fin de semana. El agotamiento me provocó un intenso dolor de cabeza que duró gran parte de la mañana. Mi concentración iba disminuyendo lo que en mi trabajo no es punto a favor.

—Se acabó. Hoy cerramos a mediodía. Te das una ducha que te despeje, comes y te acuestas un rato. A las cinco y media estamos de regreso. —Me ordenó tajante Nadia. —Si no me obedeces cancelo las citas de esta tarde y echo el cierre.

Mi descanso hasta el regreso al trabajo se basó en llorar. Hasta aquel momento no había soltado una sola lágrima y ahora era incapaz de parar. Me siento engañada, defraudada y muy triste. «¿Cómo algo que era tan especial puede acabar de este modo?»

El viernes estaba a punto de llegar a su fin. Tenía algo más de una hora para terminar el contorno de una pin up y podría marcharme a casa. Este fin de semana quería descansar, pero también quería darme una buena fiesta de despecho. Mientras la chica me hablaba de los detalles del tatuaje Nadia nos interrumpió. Debía pasar algo grave para que lo hiciera. Una de nuestras normas era precisamente esa. No interrumpir a la otra a no ser que estallara una guerra o hubiera una invasión zombi.

—Una chica y un chico insisten en hablar contigo.

Mi sorpresa era más que evidente. Frente a mí se encontraban la ex de Miguel y uno de sus amigos.

—Perdona que te molestemos, seremos breves. Mi hermana tiene algo importante que decirte.

¿Hermanos? Esto sí que no me lo esperaba… La rubia se coloca frente a mí y tengo que hacer verdaderos esfuerzos para no arrancarla las extensiones.

—Miguel y yo no nos acostamos. Estaba muy borracho, pero me rechazo. Su rechazo me enfureció y como venganza lo preparé todo para que nos pillaras.

Antes de que pueda sacarla yo misma de mi tienda, su hermano, del cual no recuerdo su nombre, la echa de allí para disculparse por ella.

—Lo siento, mi hermana es idiota.

—Tengo que regresar al trabajo.

—Miguel está fuera, te echa de menos. Si pudieras hablar con él.

—Que se marche. Estoy trabajando. Haré lo posible por llamarlo en estos días.

No tenía intención alguna de llamarlo. Aunque ahora sepa la verdad estoy muy dolida con él. Después de todo lo que ha pasado no quiero volver a saber más de él.

♥  ♥  ♥

Nadia camina a mi lado en silencio, pero sé que no tardará en preguntarme por lo que ha sucedido en el estudio. Pero al llegar al portal rompió su silencio para avisarme de la presencia de Miguel.

—Creo que deberías escucharlo.

Hago caso al consejo de mi amiga y con una sola palabra le indico que me siga hasta el parque donde hemos pasado tantas noches.

—¿Cómo estás? —pregunta. —Desde que me di cuenta que te habías marchado no he levantado cabeza. Cuando me enteré de que te había engañado me quería morir y ahora que sé la verdad tengo un miedo horroroso a que me pidas que me aleje de ti para siempre. Lo siento tanto… no debí beber de ese modo. He sido un completo idiota, pero tienes que perdonarme Hanna porque te has convertido en una persona esencial en mi vida.

No contesto porque ni yo misma sé que es lo quiero en estos momentos. Si hay algo que odio es la mentira y la desconfianza. Y aunque, en cierto modo, Miguel no me ha mentido no puedo evitar desconfiar.

—Voy a darte tiempo para que pienses, creo que es lo justo. Ven mañana a casa a cenar. Si no vienes sabré que esto se ha acabado para siempre y te prometo que no te molestaré más por mucho que me duela. —Me dice mientras besa mi mejilla y se marcha calle arriba.

Son más de las nueve de la noche cuando miro el reloj por última vez. Aún estoy dudando si acudir a su cita o no. Quiero verle, quiero estar con él, pero no quiero sufrir. Sabía que su ex nos traería problemas. Y no tengo claro que deje de ser un problema si volvemos a estar juntos. Me decido por darme una ducha que despeje mi mente, bajo el agua podré decidir qué es lo que quiero. Y finalmente me decido por acudir a su cita.

No tardo más que unos minutos en llegar a su casa. Cuando abre la puerta y me ve no duda en abrazarme. No sé cómo sentirme entre sus brazos. Cuando me suelta no sé muy bien cómo debo comportarme por lo que me centro en su mirada. Una mirada llena de alegría, sorpresa y cierto deseo.

—Ven conmigo, he preparado la cena. Espero que te guste. Y si no pues… —Los nervios lo provocan a hablar sin parar. —Me hace muy feliz tenerte aquí. Siento mucho todo lo que ocurrió, llevo pensando todo el día en cómo pedirte perdón.

—Deja de hacerlo, por favor.

Mi tono de voz lo ha desconcertado. Debo relajarme y cambiar mi actitud. Si estoy aquí es porque me he decidido a perdonarlo.

—Miguel, ahora que sé la verdad es absurdo que sigamos dándole vueltas a este asunto. Supongo que habrás aprendido una lección con todo esto y si queremos volver a ser los de antes deberemos cerrar este capítulo.

No hago más que terminar de hablar cuando viene a mi lado para atraerme hacia su cuerpo y así fundirnos en un abrazo que habla por sí solo.

—No sabes lo feliz que me haces. —Apoya su frente contra la mía y me sonríe. —¿Puedo besarte?

Con solo una mirada sabe que puede besarme y con este nuevo beso descubro que no solo siente pasión, descubro un cariño inmenso.

—Sé que no hace más que unas semanas que nos conocemos, pero te quiero Hanna. Te quiero mucho. Tienes que creerme, aunque parezca una locura.

En absoluto me parecía una locura, no puede serlo porque yo también siento lo mismo por él. Y si es una locura, pues seremos dos locos felices.

—Eres mi mejor cita a ciegas, Hanna.

Una serie de catastróficas desdichas y Caitlin

Kris L. Jordan

Basado en la novela:

Amber

Hace tiempo que alguno de mis lectores me habéis pedido saber algo más de Owen, uno de los secundarios de «Amber» y por fin ha surgido la oportunidad en esta antología. Esta es mi pequeña aportación a este libro escrito junto a más compañeros de letras y espero que lo disfrutéis.

Pero no con ello doy por terminada la historia de este personaje al que le tengo mucho cariño, quiero que lo toméis como un posible final para él, pero quizá en un futuro surja en mi cabeza un libro para este secundario, que algún día se podría convertir en un protagonista. De momento disfrutad con esta pequeña historia.

♥  ♥  ♥

Voy conduciendo mi Audi a tal velocidad que dentro de mí rezo una oración porque la policía no aparezca de la nada o que un radar me pille, pero necesito alejarme lo antes posible, tengo que dejar atrás la ciudad.

Uso solo una mano para mover el volante. ¡Joder, menuda multa me van a cascar como me pillen! Con la otra tiro de mi corbata hasta aflojarla y la saco por mi cabeza. La lanzo por la ventanilla abierta y rio porque me siento libre. Ahora sé lo que los esclavos condenados a galeras sentían si, tenían la oportunidad de deshacerse de sus grilletes.

Mi vida, mi vida… ¡Dios como odiaba mi puta vida! Solo quiero correr, darle caña al coche y alejarme de todo lo que hasta entonces me rodeaba.

He roto con todo, me ha dado una neura y he lanzado mi vida por la borda. Una vida que yo no deseaba, una que me habían impuesto y que en un alarde de valor he decidido abandonar.

He dejado mi trabajo de cirujano plástico, uno que me aportaba mucho dinero pero que siempre he odiado. He dejado a mi jefe plantado en una reunión, estaba harto de soportarle, porque además de mi jefe, es mi padre, y le gusta mangonear mi vida. He dejado a mi chica, bueno si he de ser sincero, en este caso ha sido ella la que me ha dejado a mí. Estábamos comenzando una relación, pero otro se interpuso y al final me quedé solo. He dejado mi apartamento en pleno centro de la ciudad, un piso frío, sin personalidad, decorado por un tipo que cobra millones sin contar con mis gustos, que según él, eran de lo más horteras. He dejado mi ropa, mis trajes de marca, mis corbatas y camisas de seda, mis Rolex, mis zapatos de piel y he decidido marcharme a la aventura, sin equipaje.

Voy camino de la playa, del sol y de aventuras. Tengo tan solo treinta y cinco y nunca, jamás he podido disfrutar de libertad, de hacer lo que me plazca sin dar cuentas a nadie, pues todo me ha sido impuesto desde que nací: mi ropa, mi profesión, mi novia, todo.

¡Se acabó, el nuevo Owen nace y va a vivir la vida como le dé la gana!

No me queda ya mucho para llegar, voy por un camino de tierra que conduce a la playa. Solo unos pocos kilómetros me alejan de ella y podré pisar la arena, el mar.

De repente el coche comienza a hacer unos ruidos raros, no es el típico ronroneo de mi auto de alta gama, es más bien como el silbido de una tetera caliente. Se frena, se para, ¡joder! ¿Qué coño le pasa? Me bajo y pienso en abrir el capó, pero… ¿para qué narices voy a hacer eso?, no sé nada de coches, ni de mecánica.

Me cabreo, la playa esta cerca y mi coche se jode. Pateo la rueda, insulto a mi apreciado Audi y me desespero.

Busco mi móvil. ¡Seré gilipollas!, me da la risa, con mi afán de deshacerme de cosas, lo he dejado en casa. Me retuerzo entre carcajadas, y sin saber qué hacer, pues estoy en medio de la nada, abro el maletero y me siento a…, a ¿esperar?

Un coche se acerca, puedo escuchar el sonido del motor. Me levanto de mi asiento improvisado y espero a que el vehículo se aproxime para pedirle ayuda, quizá sepa de mecánica.

¡Joder!, alucino cuando veo lo que se aproxima. Es una furgoneta, una auto caravana estilo retro pintada de verde chillón.

Se para, esta carretera es de un solo carril y yo tengo mi coche parado en medio. La puerta se abre y baja una mujer.

Es bajita, delgada, su pelo está recogido en dos largas trenzas, debe de tener unos treinta años. Lleva un vestido largo de tirantes, casi ni se le ven los pies. Sonríe de oreja a oreja y se acerca a mí.

—Hola. ¿Puedes quitar el coche por favor? —me pregunta. Su voz es suave, melodiosa.

—Lo siento pero se ha estropeado.

—Oh. Vaya. Pues que faena. —Sacude su cabeza y puedo ver que lleva el pelo decorado con pequeñas margaritas.

—¿Me dejarías tu móvil? Es para llamar a una grúa.

—Uy, pues no tengo. No me gustan esos aparatitos —me da la explicación con una brillante y preciosa sonrisa.

La miro con los ojos muy abiertos. ¿No tiene móvil? ¿Qué persona en el siglo XXI no tiene móvil?

—¡Joder, vaya puta mierda! —No puedo remediarlo y me cabreo, pero ella me mira, mueve sus pestañas, que por cierto son enormes, y consigue que el enfado se esfume.

—¿Cómo te llamas? —me pregunta obviando mi sucio lenguaje.

—Owen.

—Yo soy Caitlin. —Se pone de puntillas y me arrea dos besos en ambas mejillas.

¡Vaya, huele muy bien! Su aroma es una mezcla de flores silvestres con esencia de limón. ¡Una pasada!

No puedo dejar aquí mi coche. Me toco el cabello nervioso.

—Si me ayudas, lo sacamos de la carretera entre los dos.

— Claro, dime que tengo que hacer.

Entre los dos conseguimos apartarle del camino. Yo empujo y ella mueve el volante hasta la cuneta. Por lo menos así dejaré el paso libre.

—Si quieres sube y te llevo a algún sitio. —Señala su furgoneta con un dedo y yo decido que no me queda otro remedio que subir en ese trasto destartalado.

Entro y ella dando un saltito se sitúa tras el volante. De repente una bola enana de pelo se sube en mi regazo y siento como una lengua me lame la cara. Pego un bote en el asiento, no me esperaba ese recibimiento tan efusivo.

—¡Pitt! —chilla Caitlin a la bola peluda. Me la quita de encima y le deja en una cestita que tiene a su espalda—. Disculpa a Pitt, es muy cariñosa.

Miro hacia atrás y entonces reparo en lo limpio y bien ordenado que está toda la parte trasera de su caravana. Tiene de todo: una pequeña cama, armarios diminutos e incluso lo que parece una cocina.

—¿Te gusta? —me pregunta al ver mi expresión.

—¡Me encanta! —La miro con los ojos muy abiertos, esa casita en miniatura es una pasada—. ¿Vives aquí?

—Exacto. Esta es mi casa y el mundo mi destino.

Me gusta, me encanta. Eso sí que debe ser libertad. Acostarse en un lugar del mundo y levantarse en otro, sin rumbo, sin ataduras, sin que nadie decida lo que debes hacer, lo que debes ponerte…

—Y… —Me surge una duda—. ¿De qué vives? ¿Cómo te ganas la vida?

Sonríe y su sonrisa ilumina la noche que poco a poco nos va cubriendo con su manto. Arranca y en un recodo del camino, da la vuelta.

No responde a mi pregunta, pero en su lugar me muestra la forma que tiene de ganar dinero. Aparca en pleno paseo marítimo. Me indica que baje de la furgoneta. Saca una funda de la parte posterior, por su forma deduzco al instante de que se trata. La abre y de su interior saca un precioso violonchelo. Coloca un pequeño taburete en el que se sienta. Pone el instrumento entre sus piernas y apoyado en su hombro derecho y sin más comienza a tocar.

Me quedo mirándola totalmente embelesado. Interpreta con gran pericia y sentimiento la banda sonora de la serie Juego de tronos. Sus dedos recorren las cuerdas y su mano derecha mueve el arco como si bailase con él. La melodía me atrapa, me envuelve. Sus ojos cerrados, esta tan concentrada…

La gente pasa y se queda a escuchar. Arroja monedas a una caja de madera situada delante de ella.

Nunca en mi vida he visto algo más bonito. Mi alma esta en paz, mi cuerpo relajado y mi corazón bombea al ritmo de esos dedos que se deslizan a lo largo de las cuerdas. No dejo de mirarla extasiado, no puedo…

Termina y todo el mundo aplaude encantado. Ella abre los ojos, parece salir de un trance. Se levanta, saluda y recoge el violonchelo, el asiento y la caja llena de monedas e incluso billetes.

—¿Te ha gustado? —Se dirige a mí que sigo todos y cada uno de sus movimientos como hipnotizado.

—¡Maravilloso! —exclamo.

Sonríe y me guiña un ojo.

—Hoy cenamos a la carta. —Me muestra la caja y sin más comienza a contar las monedas.

Nos dirigimos a uno de esos restaurantes a pie de playa. Elegimos menú y cenamos a cuerpo de rey.

—Me gusta ser libre. No tengo ataduras, gano lo que necesito para vivir y duermo con un techo de estrellas sobre mí. —Me cuenta mientras degusta un helado de chocolate. Me encanta la cara que pone al llevarse la cuchara a la boca, pues lo paladea como si fuese el manjar más delicioso que jamás ha probado y hace unos ruiditos de lo más sugerentes. Lame la cuchara y yo no puedo remediar mirar su lengua rosada.

—Pero… —Carraspeo y me obligo a alejar de mi mente los pensamientos calenturientos que me asaltan—. ¿No te preocupa el futuro?

Se encoje de hombros, lanza una de sus ya características sonrisas y me dice:

—Cada día es mi futuro.

Y entonces me doy cuenta de que a su lado me he olvidado de mi coche tirado en una carretera de playa, de mi familia, de mi puto trabajo que odio, de mí…, de mi futuro.

Salimos del restaurante. Ella me coge de la mano y pese a que acabo de conocerla no me resulta un gesto extraño, ni me siento incómodo.

—Vamos, Owen, vamos a bailar —dice y suelta una carcajada de felicidad que me contagia.

—¿A bailar? Me encanta bailar. —Ella tira de mi brazo y me guía hasta la playa. Andamos descalzos, yo caballerosamente, me presto a llevar sus sandalias junto con mis zapatos y ella corretea delante de mí, pisando la arena húmeda de la orilla.

La miro extasiado. Una de sus manos sujeta el bajo de su largo vestido para que no se moje con el agua de las olas. Ríe y camina de espaldas para poder mirarme, mientras habla sin parar de un millón de cosas que nos hacen reír a carcajadas. Caminamos unos metros hasta un chiringuito donde una orquesta está tocando música en vivo.

En esos momentos el cantante, que tiene una bonita voz, interpreta: tu amor me hace bien de Marc Anthony y la gente baila en la arena de la playa. Caitlin se abraza a mí y me obliga a danzar. Siempre me ha gustado bailar y recuerdo las clases, las horas en el estudio de danza. Agarro sus caderas, se deja llevar, me dejo llevar.

Reímos, bailamos y me siento libre, feliz. Ella se mueve con soltura, da vueltas a mí alrededor, yo le indico como mover los pies, se notan las clases que durante un año he dado una vez a la semana.

Acabamos agotados y sedientos, pedimos dos mojitos. Nos sentamos en la orilla y los bebemos en silencio, escuchando a la orquesta.

La gente comienza a marcharse, ya es muy tarde, pero nosotros nos resistimos. No quiero separarme de ella, me da tanta paz estar a su lado.

Nos levantamos a la vez de la arena, me limpio con la mano la tierra adherida a mis pantalones del traje. La miro. ¿Será la hora de la despedida? Por unas horas me he olvidado de todo, pero ahora el recuerdo del día en el que he decidido cambiar mi vida llega con intensidad. Debería llamar a una grúa, debería pasar la noche en un hotel, pero… Ahora soy distinto, esas cosas las haría el Owen antiguo, el que se dejaba llevar por las normas. Ahora vivo la vida a mi manera. ¡Carpe diem! ¡Me quedo con ella!

—¿Tienes sitio en tu furgoneta para mí? —Parece que la idea le gusta, pues su brillante sonrisa, a la que ya me tiene acostumbrado, se vuelve más reluciente.

—Pues claro que sí.

Ella duerme en la cama y yo en un colchón hinchable en el suelo. Es un tanto incómodo pero no me importa. La bola peluda se acuesta a mi lado, bosteza, suspira y ronca como una persona, pero me ayuda a conciliar el sueño acariciar su pelo.

Despierto al sentir los lametazos en mi cara de Pitt, que según parece me ha cogido mucho cariño.

Me llega el olor de café y me levanto raudo, adoro el café, es mi única droga. Salgo de la furgoneta y veo a Caitlin, está preciosa, lleva un largo vestido blanco de tirantes y su pelo suelto le llega hasta la cintura. Brilla y me dan unas inmensas ganas de acariciarlo.

Ha colocado una mesa y sobre ella el café. ¡Uhmm! Nos decimos buenos días, nos sentamos y desayúnanos: café con brownies, que por la pinta son caseros.

—Hoy Pitt y yo iremos a la playa, ¿te apuntas?

Dudo. Tengo el coche abandonado en una cuneta. Lo más sensato sería intentar arreglarlo, pero… ¡A la mierda con la sensatez!

—Por supuesto. No me canso de pisar la arena, sentir el mar. Vivo en el centro de la ciudad, no paro de trabajar y nunca tengo tiempo para ir a la playa.

Caitlin asiente con la cabeza y de nuevo hace que mi corazón se sacuda con una de sus preciosas sonrisas.

Recogemos todo entre los dos y nos ponemos rumbo a la playa. Caitlin conoce bien el terreno y sabe de una preciosa playa donde va poca gente. Nos cuesta llegar, andamos casi una hora y comprendo porque los turistas no la conocen, nadie en su sano juicio anda todos esos kilómetros para bañarse. Sé que soy un poco gruñón, y que protesto demasiado, pero a Caitlin parece no molestarle, pues ni siquiera me hace caso y sigue caminando.

Cuando por fin llegamos estoy agotado y sudoroso, pero miro al frente y me doy cuenta de que mi largo paseo ha merecido la pena. Es la playa más bonita que he visto jamás. Arena blanca, cielo azul y un mar tranquilo, con pequeñas olas de espuma blanca que rompen y traen a la orilla conchas de nácar.

No tengo bañador, pues no traje equipaje, pero parece que a Caitlin no le preocupa nada, pues ella tampoco lo tiene y ambos nos metemos al agua con la ropa interior.

Disfrutamos del mar, jugamos con las olas y animamos a la pequeña Pitt a que se una a nosotros, pero según parece el agua no le gusta y se limita a correr por la orilla y a ladrar como una loca. Estoy seguro que en el idioma perruno, Pitt nos está ordenando que salgamos del agua. Pero se esta tan bien, tan a gusto y más al lado de esa preciosa mujer.

Al cabo de un buen rato decidimos salir. Pitt ya se ha rendido en su regañina y está tirada en la arena a la sombra de una palmera enorme.

Tiramos unas toallas al suelo y nos tumbamos codo con codo mientras dejamos que el sol acaricie nuestros cuerpos. Desde allí escuchamos los ronquidos de Pitt y ambos rompemos a reír.

Giramos nuestras cabezas y nos miramos. Las carcajadas se esfuman y nuestras pupilas se clavan. Trago saliva con dificultad, miro su boca. La brisa sacude su cabello y hace que su aroma inunde mis fosas nasales. Mi resistencia se quiebra, gimo y me lanzo a capturar sus labios. Caitlin no se resiste. El choque de nuestras bocas es puro fuego y su lengua rosada sobre la mía es como una llama que me abrasa.

Me coloco encima de ella, con manos temblorosas me arranco mi slip. Estoy tan excitado que ella jadea al sentir mi duro pene entre sus piernas. Sus manos acarician una y otra vez mi espalda y yo no puedo parar de besarla. Recorro su cuello con mis labios y mi lengua, sabe a amar, a su perfume de flores y limón, a libertad, a paz… Llego hasta su sujetador y me desprendo de él. Miro sus pequeños pechos, adorables, acaricio uno de ellos y su piel se eriza al instante. La miro y ella sonríe, está tan excitada como yo, lo noto en su pupila dilatada y en su forma jadeante de respirar. Sigo con mi caricia sutil, suave y mi mirada regresa a ese pequeño y blanco pecho. Deseo probarlo y no me resisto más. Devoro su pezón duro y preparado para acoger mis lametazos.

¡Nunca he probado nada tan exquisito! Pero deseo más y voy descendiendo a lo largo de su cuerpo hasta llegar al centro exacto donde sé que anida su deseo. Le quito sus braguitas con ambas manos gozando de la suavidad de su piel. Me recreo en su sabor, lamo, mordisqueo. Me excitan sus gemidos, la manera de sujetar mi cabeza para que le dé más y más placer. Se mueve para alcanzar con más profundidad mis labios y llega al orgasmo de una manera arrolladora, como el mar llega a la orilla.

Escalo sobre su cuerpo, sediento de su boca. La beso, me saborea junto con su propia esencia. Y entro en su interior de una sola estocada profunda, intensa. Comienzo a mecerme despacio, lento y ella me sigue el ritmo como si estuviésemos hechos el uno para el otro. Más rápido, más profundo y escucho, siento y disfruto de otro de sus orgasmos. Me dejo, salgo fuera de ella, me corro sobre su blanco vientre, no llevo protección, ya estoy cometiendo una locura, procuro no cometer dos.

Me elevo sobre mis codos para mirar sus ojos y ella me regala una preciosa sonrisa.

Nos quedamos, durante un buen rato así, quietos, con nuestras pupilas clavadas el uno en el otro.

He estado con más mujeres, pero nunca en mi vida he sentido lo que Caitlin me ha hecho sentir, lo que me ha regalado. Su frescura, su entrega completa. Parecía que podía volar, elevarme. Me he sentido libre, libre…

Me levanto y le ayudo a levantarse. Estamos desnudos uno frente al otro, manchados con nuestros jugos, con nuestros sudores. Salimos corriendo a la vez y nos metemos en el agua del mar.

Está caliente, me acaricia el cuerpo y me excito de nuevo. El mar, ella, nuestros cuerpos desnudos, es el paraíso en la tierra.

No sé cuánto tiempo durará lo que siento, no sé hasta qué punto estoy dispuesto a vivir una vida errante sin responsabilidades, pero me dejo llevar, disfruto del momento y cierro mi mente a nada más que no sea ella y yo, el mar y la libertad.

Pitt nos regaña de nuevo desde la orilla pero ya es tarde, de nuevo estoy dentro de ella y ya nada me puede parar. Mecidos por las olas nos corremos juntos, yo fuera, derramando mi semilla en el agua.

Nos costó abandonar esa playa, esa en la que nuestra historia daba sus frutos, en la que comenzamos algo especial. Único. Pero la noche caía y cogidos de la mano seguidos muy de cerca por la pequeña Pitt desandamos nuestros pasos hasta la furgoneta. Esta vez no hubo protestas por mi parte, porque mis labios estaban llenos con los besos que nos dábamos a cada paso, mis manos con su cintura y mis ojos mirando a la preciosa mujer que caminaba a mi lado, sonriendo.

Esta vez aparcamos en un camping y así nos podemos dar una ducha. Dormimos juntos abrazados, en la pequeña cama.

Y un nuevo día amaneció. ¿Qué nos depararía el destino? No saber que te trae el futuro, para mí que tenía medido cada uno de mis días, era excitante, me provocaba sensaciones únicas, un poco de vértigo y muchísimas ganas de lanzarme a la aventura.

—Dime una cosa Caitlin —le pregunto mientras mi mano acaricia su espalda desnuda. Su cabeza reposa sobre mi pecho y su respiración me hace cosquillas. Estamos tumbados en la cama que compartimos, con el pequeño Pitt a nuestros pies. ¿Qué más se pude pedir?

—Uhm —contesta perezosa. Roza su mejilla sobre mi pecho y deja un beso sobre él.

—¿Crees en los flechazos, en el amor a primera vista?

Se eleva para mirarme a los ojos y yo me hundo en los suyos.

—Sí, ¿y tú?

—Ahora sí. —Cubro sus labios con los míos y me recreo en su sabor.

Así pasan los días, uno tras otro. Caitlin toca el chelo para sacar unas monedas, yo consigo algún que otro trabajo eventual. Y por las noches nos amamos, la contemplo extasiado y siento como cada día mi corazón late más fuerte al mirarme en sus ojos.

Recorremos la costa. Hacemos el amor en playas, entre las rocas, en la furgoneta, con las estrellas contemplándonos, con la luna alumbrándonos.

Pero un día nuestra balsa de aceite, nuestro micro mundo en el que tan solo estábamos Caitlin, Pitt y yo se truncó.

Estábamos aparcados en la playa, una solitaria de esas que a ambos nos gustaban. La furgoneta estaba en el parking y nosotros tomando el sol, ya con bañadores, no era plan de asustar a los pobres pensionistas que pasaban sus vacaciones. Entonces, vimos llegar un coche.

Me tensé. Una señal de alarma se encendió en mi cabeza, un presentimiento me asaltó y mis miedos se confirmaron cuando del coche descendió mi padre.

—¡Owen! —gritó al verme y corrió como alma que lleva el diablo hacia nosotros que nos pusimos de pie de inmediato.

—¿Cómo me has encontrado? —pregunté nada más tenerle a mi lado mientras rechazaba su intento de abrazarme.

—Estábamos tan preocupados… Encontraron tu coche en una cuneta, no había señales de ti. Estaba tan desesperado que contraté a un detective y él siguió tus pasos.

Comencé a ponerme la camiseta bajo la atenta mirada de Caitlin que no sabía muy bien cómo actuar. Creo que esperaba que le presentase a mi padre, pero la verdad; no tenía muchas ganas.

—Bien, pues ya me has encontrado, ya ves que estoy bien —Me coloqué el vaquero que me había comprado y las zapatillas—, ya te puedes ir por dónde has venido.

Recogí las toallas y Caitlin se vistió a la carrera, imitándome, se dio cuenta que la presencia de mi padre no era bienvenida.

La tomé de la mano y tiré de ella, pero mi padre me agarró el otro brazo y me obligó a mirarle a los ojos.

—¡¿Qué haces hijo?! ¿Acaso te has vuelto loco?

Le miré con asco, con odio. Él representaba todo lo que detestaba, él era mi carcelero, la prisión que me mantenía encerrado.

De repente rompió su contacto. Bajó la mirada, parecía otro hombre, uno roto, triste. No era el padre al que estaba acostumbrado, ese que siempre me miraba por encima del hombro, ese que me obligaba a hacer todo lo que no deseaba.

—Por favor, Owen. Hablemos hijo… No puedes imaginar lo mal que lo hemos pasado. La familia te echa de menos, yo te echo de menos. —me suplicó y un fuerte nudo apretó mi garganta.

Caitlin se soltó de mi mano, me sonrió y comenzó a caminar sola hasta la furgoneta. Sin decir palabra, simplemente me alentaba a charlar con mi padre, los dos solos, sin testigos.

Nos sentamos en la arena, era curioso, extraño, mi padre sentado sobre la toalla de colores con su traje impoluto y su corbata y yo a su lado, con unos vaqueros viejos comprados en un mercadillo y una camiseta descolorida, a su lado, dialogando por primera vez como padre e hijo.

Hablamos de muchas cosas, me dejó explicar lo que sentía, lo que había llegado a odiar mi vida, mis sueños, lo que deseaba de verdad y lo que detestaba todas las cosas que me habían impuesto. Él escuchó y para mi total asombro pareció entenderme.

Llegamos a un acuerdo. Regresaría a casa, pero yo elegiría mi destino. Dejaría mi trabajo en la clínica por mi verdadera vocación, lo que siempre había soñado ser en mi vida.

Llegaba el momento de hablar con Caitlin, el momento de despedirme porque yo no quería una vida errante, no estaba hecho para vivir en una furgoneta recorriendo el mundo. Por unos días fue excitante, agradable, pero dentro de mí sabía que ese tipo de vida terminaría quemándome y nos separaría.

Mi padre esperaba en el coche y yo me acerqué a la furgoneta para despedirme de Caitlin.

—Hola preciosa —le dije al llegar a su lado. Ella estaba apoyada en la furgoneta con la mirada clavada en las piedras del camino.

—¿Te marchas verdad? —preguntó tras un largo silencio.

Me acomodé a su lado con mi espalda también apoyada en la que había sido nuestra casa improvisada, nuestro nido de pasión.

Elevó sus ojos en busca de la respuesta en los míos y no hizo falta que pronunciase ninguna palabra.

—No creo que este tipo de vida sea para mí… Ha estado, ha funcionado por un tiempo, pero…

—Lo sé —Sus ojos lloraban, sus mejillas se mojaban con las lágrimas que caían. Tocó una de las mías con una de sus pequeñas y blancas manos. Yo busqué su calor, cerré los ojos apoyé mi cara sobre su palma y la sujeté con una de mis manos para hacer mucha más presión—. Sé que esto no es lo que el destino te tiene reservado. Busca la felicidad Owen.

Se separó de mí y subió dando un pequeño salto en la furgoneta. Pitt ladraba, seguramente presentía la separación y quería despedirse de mí. Pero estaba tan triste que no quería ver a esa pequeña bola peluda, si lo hacía el nudo que oprimía mi garganta se rompería y las lágrimas que trataba de retener saldrían en torrente.

Me quedé quieto viendo como la furgoneta se marchaba, como la mujer que me había hecho sentir tantas cosas, que me había enseñado lo que era la libertad, vivir en paz contigo mismo y a ser feliz, se alejaba conforme las ruedas de su destartalada casa móvil  rodaban por el asfalto.

Cuando la vi desaparecer de mi vista caminé con las manos metidas en los bolsillos de mis vaqueros y cabizbajo hacia el coche.

Mi padre me esperaba dentro. Entré, me coloqué el cinturón, apoyé la cabeza en el respaldo y cerré los ojos.

Regresamos a la ciudad en el más absoluto silencio. Creo que dormí casi todo el trayecto, me sentía agotado.

Los días que siguieron fueron tristes porque el recuerdo de Caitlin y el pequeño chucho estaba siempre presente. La añoraba, la buscaba entre la gente y soñaba con sus brazos. Pero era lo mejor, tarde o temprano nuestros caminos se separarían, nuestra forma de ver la vida era tan distinta.

Lo prometido por mi padre se cumplió, no se inmiscuyó en mi vida y fui yo quien asumió todas las decisiones. Dejé mi trabajo y entré a formar parte del personal médico de un hospital público, ese siempre había sido mi sueño y por fin se cumplía.

Poco a poco me fui adaptando a mi nueva vida, era libre en mis decisiones, si mi camino se bifurcaba era yo y solo yo, quién elegía el sendero por el que mis pies caminarían.

Los días pasaban, los meses y yo era feliz en mi nuevo empleo, atendía las urgencias, procuraba ayudar, sanar. Quería ser el mejor médico, aún me quedaba mucho por aprender, pues era muy joven, pero tenía tanta ilusión que estaba seguro que con el tiempo lo conseguiría.

Me trasladé a un piso más pequeño, el alquiler del otro era demasiado caro y ahora mi sueldo había bajado mucho.

Añoraba la destartalada caravana de Caitlin, el pequeño espacio que compartí con ella. Esa camita donde apenas nos podíamos mover. Tan solo un par de semanas con ella y se había convertido en el recuerdo más doloroso, bonito e importante que tendría en mi vida.

Pensaba en ella todos y cada uno de mis días, recordaba sus caricias, su risa fresca, su pelo largo meciéndose libre cuando corría por la playa, sus manos acariciándome, su boca jugosa y rosada.

Me sentía melancólico y busqué en internet conciertos de violonchelo. Conecté los altavoces y me sumergí en la música. Cerré los ojos sentado en mi sofá y en mi mente se coló la imagen de Caitlin con su violonchelo entre sus piernas y sus manos tocando las cuerdas, su cabeza moviéndose al compás de las notas y sus ojos cerrados sintiendo, como yo, la melodía en su corazón.

Abrí los ojos de golpe, un aroma, un olor conocido se coló dentro de mi nariz y centralizó, en el sentido del olfato, mi percepción de lo que pasaba a mi alrededor en ese preciso instante. Flores silvestres, limón… ¡Caitlin!

Sonó el timbre. ¡Era ella! Corrí hacia la puerta y abrí con tal ímpetu que la puerta rebotó con fuerza contra la pared.

Allí, de pié, en el dintel, estaba Caitlin. Bella, con uno de sus vestidos largos, vaporosos. Con el cabello suelto, una sonrisa y sus manos que frotaba una contra la otra nerviosa.

Miré sus ojos llorosos y por los míos, sin permiso, resbalaron lágrimas imposibles de retener.

Se arrojó con fuerza a mis brazos, rodeó mi cadera con sus piernas, enroscó sus manos en mi cuello, se apretó contra mi cuerpo y yo aspiré su perfume.

—No puedo estar sin ti —me dijo entre sollozos.

Entramos en mi piso, así agarrados, sin poder soltarnos. Mirándonos a los ojos, devorando nuestras bocas.

Ya en el salón Caitlin bajó sus piernas y se quedó de pie frente a mí.

—Mi vida ya no era lo mismo —me dijo—. Mis noches estaban vacías… Sin ti no quiero vivir sin un futuro, porque tú eres mi presente.

Sus palabras me llegaron tan dentro que sentí como mi corazón daba un fuerte bote.

—¿Te quedarás aquí, conmigo?

—Sí. Siempre.

Arrugué la frente, tenía una duda.

—¿Cómo supiste donde vivo? —jamás le había hablado de mi casa, de mi antigua vida.

—Tu padre vino a buscarme. Me dijo que estabas muy triste y deprimido, que me necesitabas y yo…

—¿Y tu vida errante?

Se encogió de hombros.

—No me importa vivir en un lugar todo el invierno, si en el verano me llevas a la playa, al mar.

La tomé de nuevo entre mis brazos y la hice girar. Ella reía, yo me carcajeaba, juntos disfrutábamos de nuestro nuevo comienzo.

En tan poco tiempo mi vida había cambiado. Ahora me sentía libre, acompañado por una mujer a la que pensaba entregar mi corazón sin condiciones.

Aquella noche tocó para mí, para mí solo. Desnuda, vestida tan solo con su violonchelo, disfruté de un concierto para dos. La contemplé, acaricié las notas que parecían volar por el salón de mi piso, la acaricié a ella, a su cuerpo…

El futuro es incierto, pero el presente es lo que importa. Ya tendría tiempo para pensar, pare decidir hacia donde nos encaminamos, ahora tan solo pensaba en disfrutar lo que el destino me había regalado, gracias a una serie de catastróficas desdichas y a Caitlin.

Contesta, por favor

S.A. Kirchen

Basado en la novela:

¿Y si no puedo olvidarte?

Este relato va relacionado con un personaje secundario de la obra no publicada «¿Y si no puedo olvidarte?» que se puede leer en Wattpad.

Primer contacto

«Las cartas de amor se empiezan sin saber lo que se va a decir y se terminan sin saber lo que se ha dicho.»

Jean-Jacques Rousseau

From: Martita ˈespiadimonis@icloud.comˈ

Date: February, 1st 2016 12:28:52 CET

Subjetc: Contesta, por favor.

To: cedricA.@icloud.com

Hola Sven,

Te escribo un «hola» porque no sé cómo encabezar este mail. Con lo qué hemos llegado a compartir, con lo intenso que siempre ha sido todo entre nosotros y hoy, mis dedos borran furiosamente lo que escriben al no tener la menor idea de cómo dirigirse a ti.

Tampoco sé expresar esto que me asfixia y que tú te obstinas en no escuchar.

Admito no haber estado a la altura de las circunstancias, que continúo viviendo en un paralelo de fantasía, de excesos y de desorden mental, aunque, ¿sería justo recriminar algo de mi actitud?, al fin y al cabo, no he cambiado, siempre he sido así, me conociste siendo así, te gustaba que fuera así.

¿Puedes decir lo mismo? Pasaste de plantificar el mundo a mis pies, a apartarme como a una apestada.

Créeme, mi intención inicial no era unir una retahíla de reproches con otra de sentimientos, sin embargo, tu actitud me duele en la misma proporción que me enfada.

Sabes que, para mí, llegar a este punto de súplica resulta casi vergonzoso, mi carácter es combativo e insumiso, y la finalidad no es recuperar lo que nos unió, si no cerrar el capítulo, poder encontrarnos sin incomodidades, saludarnos y hablar de cualquier cosa, incluso de lo que pudo ser y no fue. Sin acritud, sin sermoneos.

Por mucho que desees anularme, Adha y Silk, van a formar parte de mi vida y me encantaría que todo fluyera natural, dame la oportunidad de construir un puente entre nosotros en lugar de un muro.

Espero que tengas el talante Spell y me contestes. Sé sensato, tú estás en otro continente, no es imprescindible vernos... pero sí hablar.

Un abrazo.

Marta.

Enviado desde mi iPhone

From: cedricA@icloud.com

Date: February, 2nd 2016 10:36:22 CET

Subjetc: RV: Contesta, por favor.

To: Martita ˈespiadimonis@icloud.comˈ

Hola Marta.

Te escribo un «hola», porque es la manera más fácil y directa de dirigirme a ti, que no te conozco.

Entre todo el correo que suelo recibir habitualmente, el tuyo ha sido con diferencia el más interesante, ¡menuda declaración de segundas intenciones! Porque ese puente del que hablas tiene mucha pinta de acueducto.

Ciertamente, el cerebro de las mujeres es bien complejo, necesita ante todo ondear la bandera del triunfo en todas las cuestiones, para seguidamente, sentarse en su sitial de razón y desde esa posición, contemplar todo con semblante altivo y de displicente placidez.

No sé, Marta, plantéate que, si tu «ex» no desea comunicarse contigo, si él ha cerrado ese capítulo, ¿a qué arrastrarse?

Tenéis amigos en común, pero, ¿es imprescindible coincidir a modo de unas convivencias escolares?

Espero que mi atrevimiento te haga reflexionar y elijas dejar de acosarle, no hay segundas partes buenas.

Ha sido un placer aconsejarte.

C. Adair

Enviado desde mi iPhone

From: Martita ˈespiadimonis@icloud.comˈ

Date: February, 3rd 2016 16:48:12 CET

Subjetc: FWD: RV: Contesta, por favor.

To: cedricA.@icloud.com

Ya me parece de pésima educación que hayas leído un correo ajeno, pero que tengas la desfachatez de contestarme y opinar sobre el mismo, sin conocer nada de lo sucedido, ni de mí, raya lo surrealista.

Cualquier persona con un mínimo de decoro habría borrado el mail sin leerlo, y de hacerlo, no resolvería dar su punto de vista.

Si en tu vida cotidiana, andar husmeando en las vidas ajenas te distrae, chico, es cuestión de buscar aficiones más edificantes con las que hacer crecer tu ego.

Me hago cruces con el montón de paparruchadas que has escrito, sin embargo, gana la liga por desagradable la afirmación de acoso… me huelen tus argumentos a psicólogo de red social, de frases de hater para el gran público, para los amantes de aplaudir borderías y meadas fuera de tiesto, lo que viene siendo el tan odiado «hablar por hablar».

Sin ambages, conmigo has resbalado en grasa. No tienes ni la más remota idea de la situación y te atreves a juzgarme, sin detenerte a reflexionar que puedan existir razones más profundas u otras circunstancias, a las que tan alegremente les has asignado el título de irrelevantes.

Pues que sepas, que tus recomendaciones me las paso por el culo.

Enviado desde mi iPhone

From: cedricA.@icloud.com

Date: February, 4th 2016 9:08:46 CET

Subjetc: FWD: RV: RV: Contesta, por favor.

To: Martita ˈespiadimonis@icloud.comˈ

A ver Martita,

No te exaltes con tanta facilidad. Trepas por las ventanas de los rascacielos a lo Alain Robert sin resina en las manos.

En primer lugar, has de darme las gracias por indicarte que la cuenta de correo no era de Sven. No seremos tan mal pensados de creer que tus amiguísimas Adha (nombre muy exótico y sugerente) y Silk (¿Seda? ¿Quién inscribe en el registro como «Seda» a una hija? ¿Un hippy sesentero harto a cannabis?), te lo anotaron mal a caso hecho.

En segundo lugar, no transgredo ninguna ley de protección de datos al leerlo, ya que ha aparecido en mi correo y yo, persona diligente donde las haya, reviso todo lo que llega y valoro su importancia.

En tercer lugar, soy de la opinión que la ayuda de terceros con una visión objetiva, siempre se recibe en buen momento.

Por último, llamarme «filósofo de red social», ha resultado divertido, pues no dispongo de ninguna cuenta en ninguna de ellas, ni tiempo que dedicarle. A ti por el contrario te veo ducha a la par que aburrida, podrías cambiar de hobby, eso contribuiría en mejorar tu carácter, estoy seguro.

Me permito dejarte un enlace de música barroca, que invita a la concentración y al relajo.

Con mis mejores deseos para ti, aunque no firmes ni saludes en las réplicas de tus mensajes y los utilices para tu aseo íntimo personal.

Attachment: Scarlatti sonata F Sharp minor K25-L481

https://youtu.be/u8tmOm2w3Yo

Saludos

Adair

Enviado desde mi iPhone

From: Martita ˈespiadimonis@icloud.comˈ

Date: February, 5th 2016 15:51:59 CET

Subjetc: FWD: RV: RV: RV: Contesta, por favor.

To: cedricA.@icloud.com

¿Cómo qué Martita?

¿Tú y yo hemos tomado café o me has invitado a comer o a algo? ¿A qué no? Pues ves controlando las ironías.

Te contaré un secreto, no soporto a todo aquel que para explicar algo enumera. Me pueden los ordinales indicativos de mi lerdez emitidos por otros lerdos.

En cuanto a los apuntes desdeñosos a mis amigas, ponte un puntito en esa boca de chancla que tienes, porque de conocerlas en persona te deshidratarías babeando.

Por cierto, ¿has pretendido ofrecerme una clase de solfeo para iniciados? ¿Postulas a titiritero con alma de adivino? Pues de ser así, tío, de pena, se te da de p… pena. Has metido la pata estrepitosamente, de hecho, te llega el fango hasta el corvejón. Tengo las orejas peladas de escuchar música clásica, y de usarla para componer, así que, vuelvo a tener razón al insistir en que eres un impertinente (adjetivo delicado por no llamarte imbécil).

Te he puesto cara de Luis XV, en su trono pomposo leyendo papeles resecos, planeando estrategias navales o lo que quiera que hiciera el buen hombre en sus ratos de recreo, aunque a ti no te sobre.

Marta (Firmado para evitarte un ictus)

Enviado desde mi iPhone

Segundo contacto

«Temer al amor es temer a la vida,

y los que temen a la vida ya están medio muertos.»

Bertrand Russell

From: cedricA@icloud.com

Date: February, 6th 2016 9:01:12 CET

Subjetc: Compones… o recompones

To: Martita ˈespiadimonis@icloud.comˈ

Estimada y confundida, Marta.

Tu numerofobia es infundada, enumerar es necesario en la vida de todo ser, además de facilitar las aclaraciones sucintas. Dale una oportunidad, verás como no te arrepientes de ello. Valoro que me hayas hecho partícipe de tus manías absurdas, lo considero una declaración de intenciones en toda regla.

Corrígeme si me equivoco (cosa que espero y que estoy convencido de que harás), pero describes a tus amigas como si fueran seres de otro planeta, y qué quieres que te diga, he visto tanto cine fantástico que encuentro más extraordinario lo natural, además de que soy de babear poco. También cabe la posibilidad de que se diera la vuelta al torno y fueran ellas las desecadas, no me tengo por poca cosa.

Siguiendo el hilo a las conclusiones de tu mail, resulta curioso que, de todos los reyes que han pasado por el mundo hasta nuestros días, hayas escogido Le Bien-Aimé, precursor de la Revolución Francesa..., me ha dado qué pensar. Prometo volver a ese tema en otra ocasión, más adelante.

Por ir concluyendo y practicando una cura de humildad, confesaré el intento de colgarme una medalla invisible educando tus oídos. Que seas compositora me ha dejado en pleno éxtasis (léase sin acidez ni sorna) y me encantaría conocer alguno de tus temas.

Sería paradójico si descubriera ser fan tuyo, y que en lugar de estar sudando y temblando de la emoción, me dedique a contestar tus mails con acidez para no perder el contacto, por como disfruto hablando contigo.

Un afectuoso saludo.

Adair

Enviado desde mi iPhone

From: Martita ˈespiadimonis@icloud.comˈ

Date: February, 7th 2016 15:16:14 CET

Subjetc: RV: Compones… o recompones.

To: cedricA@icloud.com

Considerado Adair,

¿Frases amables? ¿Disposición real a conocer datos sobre mi persona? ¿O es la ebriedad que exalta tu cordialidad? Me desconcierta este cambio de actitud y he de confesar un moderado temor a que puedas ser un fan, y, antes de que tu bipolaridad se manifieste con una bordería (cuya mente egocéntrica asociará a la genialidad), me veo en la obligación de informarte que ya no soy integrante del grupo, y ni compongo, ni canto, ni me piden que lo haga.

Vuelves a frivolizar sobre la amistad, a catalogar a mis amigas de seres superficiales fabricados en serie, cuando son excepcionales en toda la amplitud de la palabra, capaces de superar obstáculos mucho más luctuosos que el desamor. Si pretendes mantener este hilo de mails que hemos establecido, evita en lo sucesivo desacreditarlas en cualquier ámbito.

Deduzco de tu actitud ante la amistad que no debes de considerarla necesaria o importante, hasta presumo falta de fe en los que te rodean, y si sabes vivir así, adelante, pero si lo criticas es porque lo anhelas.

Qué disfrutes de tu día. Saludos.

Martita

Enviado desde mi iPhone

From: cedricA.@icloud.com

Date: February, 8th 2016 9:03:19 CET

Subjetc: FWD: RV: Compones… o recompones

To: Martita ˈespiadimonis@icloud.comˈ

¿Martita? ¿Te debo un café? ¿Una comida? ¿Sangre? ¡Qué sorpresa esta vuelta de tuerca!

Bromas aparte, te agradezco la deferencia, sin embargo, prefiero llamarte Marta, que es un nombre elegante que llena el paladar de resonancias, uniendo los labios al inicio, abriéndolos después, reteniendo el sonido a medio camino, para acabar sosteniendo la lengua al filo de los incisivos.

Marta, has sido muy precisa en tus conjeturas sobre el compañerismo, la lealtad y todas sus miserias. Durante mis 36 años de vida, han sido muchos los que han aludido a la amistad únicamente para decepcionarme, haciéndome sentir más solo que sin ella. Sin embargo, me conmueve ver en ti ese fervor, incluso llego a plantearme la posibilidad de que exista alguien tan altruista que la regale sin desear más compensación que la reciprocidad de sentimientos.

Por mi parte, prometo no realizar ningún comentario que te ofenda sobre ese aspecto en concreto.

Zanjado ese punto, sigo muy interesado en conocer qué tipo de música componías, me ha picado la curiosidad.

Seguimos en línea. Saludos afectuosos.

Adair.

Enviado desde mi iPhone

From: Martita ˈespiadimonis@icloud.comˈ

Date: February, 9th 2016 15:00:48 CET

Subjetc: FWD: RV: RV: Compones… o recompones.

To: cedricA@icloud.com

Adair,

Sin ánimo de meter el dedo en la herida y hurgar hasta dar con el tuétano, noto cierto tufillo a culpabilidad en tus palabras, compadeciéndote incluso. Sospecho que tampoco das demasiadas oportunidades si te defraudan, y, siguiendo tu consejo de listar para ser concisa, te indico que:

1. No todos pensamos, ni sentimos igual, y lo que para unos no está bien, para otros es normal. Los amigos, también se equivocan y lo interesante de la amistad es poder decírselo sin paños calientes.

2. Recuerda que nunca erra el que confía, si no el que miente.

Como no quiero parecer una charlatana de frases convenidas, paso de seguir con este tema. Tú estás en tu derecho de ir a vivir a un cerro en lo alto de una colina en donde ni los pájaros suban a cantar, si piensas que serás más feliz entre soledades y silencios.

En cuanto a mi experiencia como cantante, solo puedo decir que fue la hostia, podría seguir el tono formal de este correo, pero creo que ese adjetivo engloba a la perfección el grado de satisfacción en el que vivía.

El grupo continúa con otra vocalista y se llaman Elfonia, te dejo un link con una de mis primeras composiciones, encajábamos en aquel momento en el Gothic Metal, ahora son más Metal Sinfónico, pero siguen manteniendo el espíritu primigenio, sin dejarse seducir por sintonías más comerciales y lucrativas.

Sé que no será tu estilo ni de refilón, solo espero que le dediques sus 3 minutos y 45 segundos de tu inestimable tiempo.

Attachment: Elfonia- De todas mis heridas

https://youtu.be/NlrhV_GBKeE

Besos.

Marta.

Enviado desde mi iPhone

From: cedricA@icloud.com

Date: February, 10th 2016 9:00:52 CET

Subjetc: FWD: RV: RV: RV: Compones… o recompones

To: Martita ˈespiadimonis@icloud.comˈ

Marta,

¿Por qué lo dejaste?

He visionado todos los vídeos en donde participabas y no entiendo cómo alguien que muestra tanta energía, tanta pasión en lo que hace, lo abandone. Ahora tú me dirás que necesitabas avanzar y será una mentira, esa que ensayas cada mañana auto convenciéndote de que hiciste lo correcto. Si no vas a ser franca conmigo, no me contestes, puedo hacerme una ligera idea de los motivos y a mi modesto entender, tomaste la decisión errónea.

¡Joder! Fuisteis teloneros de The Killers en San Diego y ahora ¿qué? ¿Profesora de música? No me malinterpretes, para mí la enseñanza, es una de las poquísimas dedicaciones humanas catalogadas con exactitud utilizando el término de profesión, otras serían el derecho, el ejercicio de la medicina, la vida religiosa o la militar; el resto, no pasan de ser oficios, más o menos sofisticados por los adelantos técnicos o científicos de cada uno, sin embargo, tú disfrutando de tu vocación como lo hacías, que renunciaras a la gloria, me parece un soberano patinazo.

Nadie tendría que haberte puesto en la tesitura de escoger entre una existencia común y otra extraordinaria. Ni todo el mundo está preparado para asumir las rutinas, ni tampoco todos podrían morar entre peculiaridades.

Marta, cada vez me resulta más difícil despegarme del teléfono, reviso el correo de manera constante y tengo la pantalla deslucida de presionar el icono de send and receive, esperando tu respuesta. Me limito a un mail diario, por no parecer ni ansioso ni plomo, aunque lo cierto es que desearía que la comunicación fuera más frecuente entre nosotros.

Besos desde el afecto.

Adair.

P.S.: Las libélulas emplean la ilusión óptica para acechar a otros insectos que invaden su territorio. Se pueden mover de tal forma que se proyectan a sí mismas como un objeto estático mientras atacan con rapidez a sus víctimas.

Enviado desde mi iPhone

Seguimos en contacto

«El verdadero amor no es el amor propio, es el que consigue que el amante se abra a las demás personas y a la vida; no atosiga, no aísla, no rechaza, no persigue: solamente acepta.»

Antonio Gala

From: Martita ˈespiadimonis@icloud.comˈ

Date: February, 11th 2016 15:00:02 CET

Subjetc: Hablemos claro

To: cedricA@icloud.com

Adair, este último correo me ha dado mucho en qué pensar desde el primer párrafo hasta el último y voy a ser sincera contigo, intentando no enrollarme en exceso y no parecer demasiado patética.

Me considero una tía con iniciativa, sin embargo, por lo general he tomado muy en consideración la opinión de terceros y eso siempre reprime.

Cuando nos contrataron para el tour por USA, todos mis recelos se evaporaron, me convencí de que era capaz de hacerlo y emprendí nuevos retos, como componer en inglés, tatuarme toda la espalda con unas enormes alas, vivir en la carretera durmiendo poco y bebiendo mucho. Y lo mejor de todo aquello fue descubrir que no lo hacía para demostrárselo a nadie, si no, porque era la forma de vida que deseaba llevar. Entre aquella vorágine de excesos apareció Sven, al que conozco desde mocosa y que es hermano de Adha, y empezamos a salir.

Él es un tío cargado de pasta, que se puede permitir recorrer el mundo en un jet privado y no le importaba hacerlo por mí. Ahora, me has hecho entender que recuperé todas mis inseguridades y preferí volver a mi papel de satélite, abandonando todo por lo que tanto había luchado, aunque en aquel momento no me lo planteé, o no quise.

Nos instalamos en New York, montamos un bar de copas en el ático de uno de los hoteles más exclusivos, y sé que fue un regalo envenenado, con tal de tenerme entretenida y no incurrir en las malditas cadenas de reproches.

Hace unos meses sucedió algo espantoso, que no quiero relatar porque hiere el recuerdo, y todo el equilibrio que nos sostenía, se desmoronó igual que si arrancas la plataforma de una columna con un puntapié.

Me fui. Hice mal, tendría que haber permanecido a su lado porque nunca ha necesitado tanto apoyo, pero aguantar la percusión constante de sus críticas sumado al drama que vivimos, me estaba convirtiendo en un ser gris y lacio.

No hizo ademán en detenerme, no vino a buscarme ni me pidió que regresara. Y eso también fue doloroso, y, a pesar de que he asumido que no hay nada reparable entre nosotros, no quiero más daños colaterales, como mi amistad con su hermana. Como ves nadie me obligó a escoger, aunque tampoco nadie me lo impidió.

En la actualidad doy clases de música para personas con problemas auditivos. Me realiza mostrarles las composiciones clásicas y modernas a través del tacto, las ondas y los colores, de hecho, aprendo más de ellos de lo que yo les enseño.

Eso, en cuanto a tu pregunta inicial de la primera parte del mail. En cuanto a la segunda, comentarte que a mí me sucede lo mismo. Me ilusiona recibir tus correos y, a pesar de tu incontinencia mordaz, eres hábil arrancándome una sonrisa.

Me ha encantado el acertijo de la posdata, en donde de una manera poco usual, me dices que ambos somos catalanes. Eres muy rebuscado. Pocos saben que un espiadimonis es una libélula, cualquiera vería algo más oscuro y siniestro.

Espero no haberte aburrido demasiado, a mí se me han entumecido los dedos.

Estaré pendiente de leerte.

Un beso y un abrazo (también lleno de afecto).

Marta.

Enviado desde mi iPhone

From: cedricA@icloud.com

Date: February, 12th 201609:00:34 CET

Subjetc: hablemos, no nos leamos.

To: Martita ˈespiadimonis@icloud.comˈ

Marta, te agradezco que te hayas mostrado tan llana conmigo y lamento que el desencadenante de que tú y yo nos hayamos conocido, venga precedido de una tragedia. Me hubiera encantado conocerte disfrutando de una cerveza y escuchando tu melodiosa voz, aunque también desvelas que has recuperado las riendas de tu vida y eso es positivo.

No intentes forzar situaciones que pueden llevar a la confusión, si el tal Sven no quiere comunicarse contigo, que no lo haga; que un día os encontráis y el momento resulta incómodo, deja que pase, hay cosas más molestas que compartir tiempo con un «ex» estúpido, y se superan y para nuestra desgracia, al ser animales de costumbres, hasta las repetimos.

Nunca devuelvo un mail recibido por error, fue justo la dirección la que me sedujo, después cada respuesta no hacía más que mejorar la primera impresión, y ahora solo anhelo conocerte.

Mi mundo tiene poco de espectacular, es una vida sencilla, con pinceladas de desilusión que he superado con holgura, sin embargo, me encantaría poder tomar una copa y compartir alguna anécdota divertida.

Te dejo mi teléfono: 652 360 985

Sin compromisos, sin obligaciones. Si no te apetece contactar conmigo por ahora, no hay problemas. Me conformo con saber de ti así y espero que con mi osadía no te replantees dejar de escribirme, aunque me complacería enorme, que en un arranque de valentía marcaras mi número.

Nos mantenemos en línea, Areté.

Un abrazo y besos (con más afecto que el de ayer y menos que los de mañana).

Adair.

Enviado desde mi iPhone

En contacto

«Sabes que estás enamorado cuando no quieres acostarte porque la realidad es, por fin, mejor que tus sueños.»

Dr. Seuss

—Adair. Diga.

—Hola, soy Marta.

—Hola, Marta, un placer escucharte.

—Me preguntaba si te apetece cenar conmigo mañana.

—Me encantaría.

—¿Vives en la capital?

—No, pero dime a qué hora te va bien y seré puntual.

—Si vienes de lejos es mal día para circular de vuelta, ¿no será mejor quedar a comer otro menos complicado o un sábado?

—No hay inconveniente en cenar mañana contigo, repetir el sábado siguiente y otro día con poco tráfico.

—¿Aunque sea San Valentín?

—No podías haber escogido mejor día.

—Espero que no pretendas burlarte de mí, gasto malas pulgas.

—Marta, no te habría dado mi teléfono, aguardaría a que me dieras el tuyo.

—Sé que me voy a arrepentir de esto… me pueden tus ironías.

—Verás cómo te quedarás con ganas de más.

—Aún puedes hacer el viaje en balde.

—Tu curiosidad supera ese proyecto de rabieta que gestas.

—A ver mañana si estás tan subidito, por teléfono somos todos muy atrevidos.

—¿Dónde nos vemos, Martita?

—Te envío la dirección en cuanto haga la reserva, tío lila.

—Perfecto. Un gusto sentir tu voz, Areté.

—Nos vemos, Momo.

Paco que te escurres

Dublineta Eire

Basado en la novela:

Días de caracoles y pastillas

En algún momento de nuestras vidas hemos fantaseado imaginando cómo sería nuestro Príncipe azul. En esa primera vez en la que tu mirada se cruza con la suya y tu corazón se para una milésima de segundo, para luego comenzar a latir a unas velocidades alarmantes, notas algo en el estómago, te empiezan a temblar las piernas y crees que de un momento a otro vas a perder el sentido cayendo desplomada a los pies de tu Príncipe.

Pili sintió hace muchos años esa explosión, y a día de hoy le sigue sucediendo lo mismo. Siempre se emociona al recordar la primera vez que lo vio y se enorgullece en decir que es su primer y único amor.

Y del fruto de ese amor surgió Milagritos, una adorable niña que crece rodeada del amor de sus padres y de su abuela Falete.

Pili vive la vida tan intensamente que llevará al límite a su marido, que la sufre a diario y mientras el amor crece y crece… A continuación podéis ver de qué os hablo. Todo esto sucede un mes antes de que comience mi primera novela de Humor «Días de caracoles y pastillas».

14 de febrero de 2015

Casa de los Morante del Pueblo Torres del Castillo.

Regresé a casa, lavé las verduras muy bien y sin pelar, tal cual dijo la de la pescadería, las puse al fuego; seguía sin entender qué función tendrían en el organismo una vez que nos las comiéramos, en la Wikipedia, tan solo decía «Afrodisiacos por asociación», no tuve tiempo de investigar más, además, no me manejo para nada con las nuevas tecnologías, de eso siempre se encarga mi Paco.

Entré al baño, seguí los pasos que me había indicado la del herbolario, eché las sales al fondo de la bañera, aunque yo soy más de la sal yodada de Guardamar, pero bueno, ella sabrá mejor que yo sobre «noches románticas», se le veía muy sueltecita… Vacié todo el paquete, definitivamente me había tangado, con lo que me había vendido no pude cubrir todo el fondo de la bañera y no me quedó otra que echar toda la sal yodada de Guardamar que siempre le pongo en el agua a mi niña. Recordé que tenía un bote de aceite de bebé aún sin estrenar, en alguna ocasión escuché que si le echabas unas gotitas al agua, la piel se te quedaba espectacularmente hidratada. Como mi intención era que Paco y yo termináramos juntos en la bañera, madre de Dios, me estaba convirtiendo en una auténtica «Diosa salvaje» y en una «marrana», decidí vaciar el frasco entero. Escuché la puerta, Paco acababa de volver y yo con todo a medias. Salí corriendo del baño y cerré la puerta.

—¡Hola Paco! ¿Qué tal día has pasado? —dije muy cariñosa apoyada en la puerta del baño, intentando disimular lo que allí dentro se estaba cociendo.

—Bien, Pili. ¿Falete no está? —preguntó serio.

—No. Ven que te tengo una sorpresa —le dije entusiasmada.

—Dime —dijo muy escueto.

—¿Sabes por qué mamá no está en casa? —pregunté emocionada. —También se ha llevado a Milagritos con ella —dije contoneándome rítmicamente.

—¡Sorpréndeme! —respondió.

—¡Podrías poner más entusiasmo, Paco! —me quejé. —Se han marchado a su casa.

—¿Para siempre? —me interrumpió.

—¡Paco! Están con papá, pasarán allí la noche. Parece que no te hace ilusión —dije apesadumbrada.

—Ilusión me haría que se hubiera marchado para siempre —dijo por lo bajini pensando que yo no lo escucharía.

—Mira, Paco, mamá te quiere con locura. No me parece bien que digas esas cosas. La echo de menos, ¿sabes? No estropees la velada —le dije llorando.

—Pili, no empieces, no llores. Venga, olvida lo que he dicho. ¡Qué ganas de que sea mañana y volvamos a tenerla en nuestra casa! ¡Oh Pili! —dijo con mucha desgana.

—Si no te apetece que estemos solos, la llamo y que vuelvan —amenacé sabiendo cuál sería su respuesta.

—Disfrutemos de las horas que nos queden sin su presencia —respondió.

Cómo no tenía ganas de discutir y fastidiar lo que le tenía preparado, lo ignoré e hice como que no lo había escuchado. Entré en la cocina y apagué el fuego, las verduras estarían ya cocidas.

—¡Pili, voy a darme una ducha! —dijo Paco intentando abrir la puerta del baño.

—Noooo… —grité fuera de mí. —Eso luego. No entres al baño —dije alterada.

Soltó la manivela muy asustado y sin preguntar el por qué, se marchó al salón.

—Voy a cambiarme de ropa —escuché cómo intentaba abrir la puerta de nuestro dormitorio, cuando recordé que había dejado las revistas «guarras» tiradas por encima de la colcha.

—Noooo… —volví a gritarle. —Eso luego. No entres al dormitorio —le dije histérica.

—Bueno, pues dime, ¿qué es lo que puedo hacer? —preguntó con voz de idiota.

—Mira «El Sálvame» o pon música —le grité desde la cocina.

Tenía lista la cena, coloqué las verduras sobre una bandeja de loza, puse la sopa en unos platos hondos y me dirigí al salón para poner la mesa bien bonita, hasta velas había comprado en el chino de la esquina.

Rápidamente me acordé del Elle y del Cosmopolitan, tenía que conseguir llegar a mi dormitorio sin que Paco sospechara nada. Aproveché que estaba comiendo pipas de calabaza, esto era muy buena señal, su humor había cambiado y como cuando lo hace pierde la noción del tiempo, logré entrar sin ser vista.

Recogí todas y cada una de ellas, las amontoné en mi lado del armario, al abrirlo, recordé que tenía sin estrenar un camisón precioso de algodón naranja, seguro que dejaría a Paco con la boca abierta. Le arranqué la etiqueta y me lo coloqué.

—Paco, cuándo quieras —le dije con el brazo derecho hacia arriba apoyándolo contra el marco de la puerta, presionando también con la cadera y poniendo los ojos en blanco. Quería estar sexi para él.

—¡Pili! ¿Te encuentras bien? —se incorporó de un salto.

—¡Claro, Paco! —le contesté poniéndome recta.

—Pensé que te ibas a desvanecer —dijo volviéndose a sentar.

Bueno, intentaré llamar su atención más tarde, pensé. Contra las pipas de calabaza no puedo competir.

Nos sentamos a cenar, yo miraba la cara de Paco, no sé describir muy bien su expresión, pero miraba asustado hacia la bandeja de las verduras. Su cara cada vez me impactaba más, sobre todo cuando cogí el calabacín gigante y empecé a metérmelo lentamente en la boca, la verdad que me estaba empezando a dar un poco de arcadas, no le encontraba yo el erotismo a esto por ningún lado, pero seguí engullendo la verdura.

—Pili, ¿qué tienes? A ver si has cogido un virus, me da la sensación que tienes ganas de vomitar —preguntó preocupado Paco.

Yo ya no sabía qué más señales tenía que mandarle para que entendiera que aquello, era una cosa normal que hacían las mujeres para seducir a sus maridos, lo decían las revistas de moda, pero se ve que al mío ese don se les había olvidado activarlo.

Cuando me cansé de chupar las verduras, ya no le encontraba sentido a seguir provocándole, me metí en el baño, ahora nos tocaba sesión acuática, abrí el grifo del agua caliente de la bañera al máximo, me quedé mirando cómo se iba llenando y cómo se iban deshaciendo las roquitas de sal formando espuma con el chorretón de jabón que acababa de esparcir. Me perfumé y salí al encuentro de Paco.

—Paco, ¿puedes venir un segundo? —le pregunté con un tono muy sugerente.

—¿Tiene qué ser ahora? Me estoy acabando el plátano —me contestó desganado y con la boca llena.

—¡Eres único para joder los planes! —le grité llorando.

—¿Pero qué te pasa hoy, Pili? ¿Ahora por qué lloras? —preguntó girándose hacia mí.

Ni le respondí, me sequé las lágrimas con los bajos del camisón y me salí al balcón.

—¡Pili! ¿No te irás a tirar? —me preguntó sin inmutarse. Decidí no contestarle.

Comencé a sentir la brisa nocturna y con ello me vinieron recuerdos de nuestra primera noche asomados mirando por el balcón a los vecinos. ¡Qué gratos recuerdos! Mi Paco con su cachito de bizcocho al cava masticando lentamente y con su sombrerito cordobés ladeado mirándome embelesado, lo bien que me quedaba mi traje de faralaes. ¡Cuánto amor desprendían sus ojos! ¡Qué brillo! Me encantaría poder volver a sentir el calor de aquella negra mirada. Me daba miedo pensar que la llama se estaba apagando.

—¡Mierda! —dije en voz alta recordando el grifo. —¡Pacoooo! —Al no verlo sentado en su sillita de esparto lo busqué.

Cuando quise reaccionar era demasiado tarde, un torrente de espuma cruzaba todo mi salón, sentía el chapoteo de mis pantuflas por el suelo del pasillo. La espuma me llegaba a la cintura, notaba el vapor y el calor que me subía de los pies a la cabeza; conseguí atravesar la puerta del baño y aquello parecía el interior de una lavadora en pleno trabajo.

—¡Piliiiii! —escuché su voz muy lejana mezclada con el ruido que hacía el chorro del agua.

—¿Paco? No puedo verte. Me estoy ahogando —dije llenándome la boca de espuma.

Tropecé con lo que debía de ser un pie de mi marido, desde donde estaba era materialmente imposible ver nada, ni verlo a él, pero poniendo atención al sonido de su voz, supe que se encontraba en el interior de la bañera y sus piernas sobresalían colgando hacia fuera. De primeras me asusté, mi Paco estaba en peligro, pensé que igual se estaría ahogando, pero tan solo se quejaba de que no podía moverse, le era imposible conseguir salir de allí dentro, decía que se resbalaba, debí de pasarme con el aceite…

Como una loca comencé a apartar como podía la espuma que estaba por todas partes. Era imprescindible llegar a él.

—¡Paco, coño apaga el grifo! —le aconsejé.

—¡Pili, no puedoooo! —gritaba agónico. —El agua hierve.

—Paco aguanta, en seguida vuelvo —me fui corriendo a cerrar la llave de pase de la casa.

Regresé cómo pude al baño, seguía notando cómo mis pantuflas chapoteaban, pero es cierto que ya no había tanta espuma, las piernas de mi Paco eran más visibles ahora.

—Paco, ven, colabora hombre. Si no te incorporas me será imposible ayudarte —le decía mientras me remangaba el camisón. —Paco que te escurres…

—Pili, si pudiera te juro que me habría levantado ya —respondía con mucha dificultad entre toses.

Me acerqué todo lo que me fue posible hasta la bañera, me encajé entre el bidé y el borde y alargué mi brazo para rescatar a mi marido del fondo, pero sin saber cómo, lo único que conseguí fue caerme sobre él y debió de hacer ventosa, porque no había forma humana de movernos.

Me empecé a preocupar, qué manera más estúpida de morir los dos ahí dentro, eso sí, terminaríamos nuestras últimas horas bien limpios y lustrosos y en el día más romántico del año.

—Pili, me aplastas. No puedo respirar. Quítate. Mi nuca, me la partes… —Estas fueron las últimas palabras de mi Paco antes de perder el sentido.

—¡Paco! Contesta. Háblame, no te calles ahora, me pican los ojos, no puedo verte —Mientras intentaba reanimarlo me pareció escuchar la puerta de la calle.

No sé cómo me había podido quedar en aquella postura, con el lado izquierdo de la cara pegada al pecho de mi Paco, los brazos a ambos lados de su torso rozando el fondo de la bañera, las rodillas metidas entre sus piernas abiertas que seguían colgando fuera del agua y mi culo para arriba que parecía que me habían cogido con un gancho.

—¿Pero qué ha pasado aquí? ¡Madre de Dios! ¡Me cago en todo! ¡Ay el parquet! ¡Estos me van a oír! —gritaba mamá cada vez más cerca.

—¡Aquí! —grité todo lo fuerte que pude.

Nunca me había alegrado tanto de escuchar a mamá, estaba a punto de rescatarnos, bueno, yo solo necesitaba que alguien me ayudara a salir para sacar al amor de mi vida de allí dentro, había que reanimarlo, cómo no le estuviera llegando oxígeno al cerebro me moriría, un marido vegetal tamaño la berenjena de color morado monísimo que horas antes había comprado en el súper, ese sería mi Paco.

—¡Enfermos! ¡Qué sois unos enfermos! ¿¡Para esto querías qué me fuera!? ¿Esta es la educación que yo te he dado? —mamá no paraba de gritarnos. —¡Ay qué me da una angina de pecho! ¡Me vais a matar a disgustos… —escuché un golpe seco.

Con el susto conseguí impulsarme y agarrarme al cacharro ese que está incrustado en la pared que sirve para abrir el grifo, con mucha constancia y paciencia logré impulsarme con el culo hacia fuera y caí sobre algo duro.

Me estaba volviendo loca, de las tres personas que más quería en el Planeta, tenía a dos de ellas alejándose de mí para abandonar este mundo y marcharse para siempre de mi lado. Los dos yacían inmóviles.

No sé por qué, pero en ese momento me vinieron imágenes de mi boda, de lo guapa y preciosa que iba con mi velo heredado, de los paseos cogida de la mano de mi Paco caminito a la horchatería a comer fartons. Cerré los ojos, respiré hondo y visualicé las caras de los envidiosos del pueblo mirándonos sin poder quitarnos ojo. ¡Qué bonita pareja hacíamos!

Esto no se podía terminar aquí, en tres metros cuadrados, bueno, nunca he sabido calcular los metros de una estancia, pero por decir, quien dice tres, dice cuatro, pero ahí pegada al lado de un retrete…

—¡Mamá, reacciona! —le decía mientras la abofeteaba. —¡Mamiiiii! No me hagáis esto, ahora no. Si me dejáis me muero. —No sabía cómo hacerla volver en sí.

Me levanté de su lado, me dirigí a la bañera.

—¡Paquito! Amor, ¿me oyes? Saca la lengua si me escuchas —le decía mientras le pasaba la mano suavemente por su pierna.

Empecé a apretar el labio, me temblaba todo, el pánico se había apoderado de mí, no sabía qué hacer, solo se me ocurrió salir a gritar a la escalera, algún vecino me escucharía y vendría en nuestra ayuda. ¿Qué más podía hacer?

—¡Socorroooooo! ¿Me escucha alguien? ¡SOCORROOOO! —Estos imbéciles dónde se habrán metido, pensé.

Entré nuevamente a casa, me iluminé, tenía que llamar al 112, ellos sabrían qué hacer.

—Disculpe, ¿es el 112? —pregunté a la voz que contestaba al otro lado del teléfono.

—Sí, dígame —respondió una con acento andaluz.

—Pues eso, que estoy en peligro —le dije muy asustada.

—Cuénteme, ¿qué le sucede? —me preguntaba tranquilamente con esa gracia que tienen los del Sur.

—¡Joder! ¿Es usted tonta? ¡Qué venga alguien a mi casa a ayudarme! —le grité fuera de sí entre llantos.

—Tranquilícese señora —me decía como si estuviera llamando a una compañía telefónica canjeando mis puntos.

—¡¿Cómo coño quiere que me tranquilice?! Mi madre está inconsciente en el suelo del baño —le dije.

—Necesita una ambulancia para su madre ¿es eso? —me interrumpió.

—No me interrumpa, se lo ruego —le volví a decir.

—De acuerdo, prosiga —me decía con una templanza que no era normal.

—¿Pero es usted tonta? Mi marido está sin conocimiento dentro de la bañera —conseguí decir.

—¿Pero no era su madre? Escuché mal —se disculpó.

—No, no escuchó mal. Mi marido y mi madre están inconscientes en el baño.

—¿Su marido y su madre se estaban bañando cuando se quedaron inconscientes? ¿Es eso?

—¿Pero qué clase de mente enferma tiene usted? —le pregunté indignada. —Mi madre está sin conocimiento en el suelo y mi marido dentro de la bañera. ¿Pero qué se ha creído? ¿Es usted retrasada? —le dije muy nerviosa.

—Dígame la dirección. Le envío una ambulancia.

Le di los datos que me pidió, yo ya no soportaba más esta incertidumbre, necesitaba saber cómo iba a terminar todo esto, me miré y me puse a llorar de nuevo, mi camisón naranja de algodón preciosísimo, estaba casi de color marrón, todo mojado y con rodales de aceite, se había echado a perder, sobre mi pecho tenía algunas gotas negras, el rímel se me había corrido, a ver cómo narices podría quitárselas, me iba a tocar frotar y seguro que luego perdería su color vivo tan precioso que tenía antes de estrenarlo.

—¡Pili! Hija, ayúdameeee. —Era la voz de mamá.

—¡Mamá! —abrí rápidamente la puerta del baño notando que tropezaba con algo.

—¡Ay! Nena, estás tonta, me has dado —se quejaba mamá.

La ayudé a incorporarse, una gran alegría se apoderó de mí, acababa de recuperar a mi madre. La abracé y casi resbalamos las dos, eso habría sido una desgracia. Por su frente caía un río de sangre, creo que le hice una pequeña brecha al abrir la puerta con aquel ímpetu.

Después de comprobar que estaba bien y de echarme una bronca descomunal y llamarme fresca, fuimos a por Paco, no había forma de sacarlo, él no colaboraba, entre otras cosas porque estaba sin conocimiento.

—Nena, están tocando a la puerta. ¿Te parece que son horas? —Miró el reloj. —¿Esperas a alguien? —me preguntó preocupada.

—¡Los de la ambulancia! —Recordé. —Pasen, síganme, aquí en la bañera. —Les indiqué dónde estaba Paco.

—Necesitamos que nos cuente qué ha pasado mientras intentamos sacarlo —me decía un chico «poquita cosa».

—Mi marido, cayó ahí, ha tragado mucha espuma, también habrá ingerido aceite, pero no de oliva, del cosmético —aclaré. —Luego perdió el conocimiento. Estoy aterrada. ¿Ha muerto? ¡Ay no me lo diga! ¡Dígame! No se quede callado. —Le daba golpecitos en el brazo al del Samur.

—Señora, tranquilícese, espere fuera, y si quiere puede cambiarse de ropa, póngase algo seco. Mientras se vacía la bañera, intentaremos reanimar a su esposo.

Salí de allí roja cómo un tomate, no me había dado cuenta que les había abierto en camisón, encima todo mojado, chorreando y con rodales, ¡qué vergüenza! Me quería morir, quería que se marcharan inmediatamente de allí, pero el amor que sentía por Paco era superior y decidí ir a cambiarme.

—¿Alguien me va a atender? ¡Qué pasa! Tengo que perder el conocimiento para que se apiaden de mí —mamá gritaba fuera de sí.

Me cambié todo lo rápido que pude, me coloqué mis mallas negras de licra y una camiseta de Paco, la primera que pillé. Salí rápidamente, no quería perderme nada.

A mamá la estaban curando, yo necesitaba estar junto a Paco. En cuanto el del Samur me escuchó llegar al baño, entornó la puerta. Desde fuera pude escuchar lo que estaban diciendo. Hablaba con alguien.

—Caballero ¿me escucha? —decía el de la ambulancia.

—Sí —escuché muy bajito. —Sáqueme de aquí. No me deje solo con estas dos mujeres. Tengo miedo. —Era Paco. El golpe le hacía decir tonterías. —Llevo despierto un buen rato.

—¡Pacoooo! Estás vivo. —Entré de golpe en el baño.

—Pero señora. Cálmese —me dijo el del Samur dentro de la bañera sobre Paco. Debí de empujarlo con la puerta.

Llamé a su compañero que vino en seguida, me ayudó a sacarlos de dentro, primero a uno y por último a mi Paco que tenía la cara desencajada y las manos arrugadísimas como pasas. ¡Cómo había envejecido mi marido en un par de horas!

Tenía un ojo morado, iba encorvado y se quejaba de que le dolía mucho la nuca, juraría que estaba llorando. ¡Cómo se notaba que era hombre! Quejica.

No consentí que se lo llevaran, les obligué a curarlo allí mismo, me negaba a que se lo llevaran en la ambulancia este par de ineptos, necesitaba a mi marido en casa, no quería pasar por lo mismo que en Navidades, odio los hospitales, nunca más íbamos a pasar la noche fuera de casa en un hospital inmundo de la Seguridad Social, todos los cuidados que necesitara se los daríamos mi madre y yo que lo queríamos con locura.

Cuando nos calmamos todos y recogí el agua que había rebosado por toda mi casa, le dije a Paco que se pusiera algo seco y se sentara a ver «El Sálvame de Luxe», nos habíamos perdido más de la mitad con la tontería.

—Nena, llama a tu padre y que traiga a la niña. Olvídate de que durmamos fuera, está visto que no me puedo ausentar —me dijo mamá muy pausadamente, los calmantes que le habían administrado estaban ayudando a ese comportamiento.

—Mamá ha sido un accidente. Paco cayó dentro de la bañera, no sé por qué empezó a salir espuma por toda la casa, te juro que no lo entiendo. Yo solo eché sales y un chorro, bueno, algo más de un chorro de la botella que había. Lo que pasó luego se me va de las manos —dije incrédula. —Y aceitito también.

—Nena, yo estuve limpiando la paellera por la mañana —apuntó mamá. —Fijo que no enjuagaste bien, ya sabes lo potente que es el Fairy. Es más, me juego el cuello y no lo pierdo que la botella que cogiste fue esa. Pili, no sé qué voy a hacer contigo, de verdad que no lo sé —decía mamá poniéndose las manos en la cabeza mirando a la lámpara.

Me giré y vi a mi Paco sentadito en su sillita de esparto con el ojo casi cerrado de lo hinchado que lo tenía, estaba cabizbajo y con un brazo doblado apoyado en las pantorrillas y el otro colgando por fuera. Se me partía el alma de verlo en aquellas condiciones, cuando recordé sus palabras pidiendo auxilio a los de Samur, ahí reaccioné.

—Paco, ¿tú qué le tenías que decir a los del Samur? ¿Miedo de qué? —le pregunté un pelín alterada.

—¡Eso! ¿Qué dice la niña? Tú, que tendrías que besar por donde pisamos… —mamá seguía hablándole a lámpara.

Creo que Paco definitivamente después de esta, deja de hablarnos una larga temporada, ya estuvo casi un mes sin dirigirnos la palabra después del pequeño incidente Navideño, cuando lo tiramos por el balcón y el día de Nochevieja con el lavado de estómago, pero después de aquello ya no ha vuelto a pasarle nada, qué mal está envejeciendo este marido mío.

Bueno, yo sigo amándole locamente, nunca voy a dejar de hacerlo y sé que en el fondo él siente lo mismo por mí, estamos hecho el uno para el otro, pero es que le ha cogido una manía a mamá que no me parece ni medio normal. Mi marido está cegado.

En fin, que he comprobado que no debo de innovar en nuestra relación, jamás volveré a hacer caso a lo que diga una «loca» en la cola del pescado. Me muero por saber si su marido corrió la misma suerte que mi Paco.

Y acabo de descubrir que me he equivocado de día, hoy no es «14 de febrero» es «Viernes 13», así nos ha ido…

La buena suerte

Cristina Del Moral

Basado en la novela:

Dichoso favor.

CAPÍTULO 1

Otra vez es lunes y de nuevo una semana más asoma en el calendario con la amenaza de un transcurso rápido y efímero, y otra vez estoy corriendo como una loca de buena mañana. Perdón, qué modales, ni siquiera me he presentado, y me consta que no todos los que estáis leyendo estas líneas me conocéis. Mi nombre es Paula, soy enfermera en un centro de atención primaria de mi ciudad y, aunque la vida tardó en concederme el premio del amor, actualmente vivo enamorada y muy feliz junto a mi alma gemela. Con lo del amor, me refiero al amor de pareja, porque el amor más grande e incondicional lo disfruto hace años junto a mis dos hijas. Ellas son y serán lo más importante en mi vida, pero tengo que reconocer que me hallaba incompleta, como un puzle de cinco mil piezas al que le falta una, y ahora mi día a día es un motivo en sí mismo para levantarme, luchar, sonreír, en definitiva, vivir.

Hoy no os quería hablar de mí, ni de mi pareja, ni de mis hijas, y aunque muchos pensaréis que os voy a hablar de alguna de mis excéntricas amigas, tampoco. La protagonista del relato, esta vez, es Manuela. Ella es una mujer de sesenta y tres años que trabaja de administrativa en el mismo centro de salud que yo. La conozco hace unos años, unos ocho creo que son ya, aunque ella lleva muchos más trabajando en el mismo lugar.

Qué gran verdad es esa que dice que no siempre quien más se queja es el que tiene los problemas más graves, ni que todo el que sonríe carece de ellos. Los problemas son los mismos sonrías o no, incluso, me atrevería a decir, se vuelven más livianos. Esa es una premisa que compartimos Manuela y yo. Siempre sonríe, atiende amablemente a todo aquel que acude a su mostrador de atención al usuario, e intenta buscar soluciones si están al alcance de su mano. A mí no me importa en absoluto que me llame y me plantee dudas, problemas o me pase llamadas de familiares desbordados por situaciones de salud que, a menudo, sobrepasan a cualquiera. Qué bonita y llevadera sería la vida si existieran más personas como ella, pero la sociedad tiene eso precisamente, es una mezcla ecléctica que convive como puede, intentando respetarse los unos a los otros, practicando la tolerancia, fracasando frecuentemente. De ahí la mayoría de los conflictos entre los individuos.

Un día coincidí con Manuela en la terracita de un bar que tenemos justo al lado del trabajo. Las dos doblábamos turno, por hacer un favor a una compañera, y nos encontramos a la hora de comer disfrutando de un agradable sol de otoño.

—Hola, ¿te apetece que comamos juntas? —Le dije, mientras me acercaba a su mesa.

—Claro, Paula, siéntate —me contestó, a la vez que retiraba la silla que tenía justo a su lado, para que yo tomara asiento.

—¿Tú también doblas turno hoy? —me preguntó.

—Sí, has acertado. No suelo hacerlo, ya sabes, por mis niñas, pero hoy no me iba mal del todo y no había nadie más que pudiera hacerle el favor a María —le expliqué.

—Bueno, sea como sea, me alegro de poder compartir un rato agradable contigo fuera del trabajo —me dijo regalándome una gran sonrisa.

—Manuela, yo también me alegro mucho de esta comida improvisada juntas. Todo tiene su lado bueno, y el doblar turno hoy me ha permitido poder estar comiendo contigo y disfrutar de este fantástico sol. —Y las dos nos reímos de buena gana.

No le quise comentar nada sobre la reciente muerte de su madre. Mi última intención, en ese justo instante, era provocarle sentimientos de tristeza. Se había pasado muchos años cuidando de ella y los últimos habían sido especialmente dolorosos. Al principio vivían juntas porque su madre se había quedado viuda muy joven y Manuela era pequeña, pero después nunca encontró el momento idóneo para independizarse. Más tarde, la enfermedad contribuyó de manera rotunda para que siguieran viviendo juntas.

Durante años antepuso todas las necesidades de su madre a las suyas, sin importarle lo más mínimo, ni quejarse jamás en público. Alguna vez, sobre todo al final, tuve la ocasión de estar en su casa, observar de primera mano como la tenía cuidada, mimada y querida por encima de todo. Cualquier cosa que yo le propusiera, con tal de mejorar el confort, le faltaba tiempo a Manuela para buscarlo, hacerlo o comprarlo. El suyo ha sido y será un amor verdadero y puro, uno de esos que perduran en el tiempo, que te traspasan la piel y el corazón.

—Manuela, ¿te importa que te haga una pregunta? —me atreví a preguntarle.

—Pregunta, Paula, a ver si puedo contestarte — me miró expectante.

—¿Te has enamorado alguna vez? —Y al instante me arrepentí de mi pregunta.

—No, Paula, no he tenido tiempo para eso. Me ha gustado alguna que otra persona, pero de ahí a enamorarme, pues no. —Pero su respuesta iba acompañada de un rostro amable. No se intuía ningún reproche en su contestación.

—¿Y no crees que ya va siendo hora de concederte ese tiempo? —Pregunté, sin pasar por ningún filtro mental mis palabras.

—Pues no creo, cielo. Yo ya estoy algo mayor para esas cosas. ¿Quién va a fijarse en alguien de mi edad? —me dijo con una cierta tristeza, esta vez, en su voz.

—¡Manuela!, ¿cómo se te ocurre pensar tremenda tontería? —Casi le grité, enfadada.

—Solo digo lo que pienso, jovencita, y por eso no puedes echarme la reprimenda. —Pero se notaba que ella misma se sentía decepcionada por pensar así.

—Pues yo creo que eres una persona maravillosa y que seguro que hay alguien a tu altura que está esperando que abras tu corazón de par en par.

Y, terminando la frase, le guiñé un ojo y le di un pequeño codazo de complicidad.

La comida transcurrió más distendida, una vez dejé de lado el tema de las relaciones amorosas. Convencí a Manuela para ir un día a la misma peluquería que yo, y de paso ir a hacer algunas compras para renovar más su vestuario que el mío. Mi vena de celestina se había despertado y, aunque no sabía bien con quien aún, tenía la intención de ponerla en órbita y dejar que algún planeta la anhelara como satélite.

CAPÍTULO 2

Por las mañanas siempre se repite la misma escena, como en el día de la marmota, la conocida película. Entro por la puerta de atrás del centro de salud, cierro la reja a mi paso, para que no entren los pacientes antes de hora, y saludo a mis compañeras que ya están sentadas detrás del mostrador, preparadas para recibir y atender a todo aquel que lo precise.

—¡Buenos días! —les digo un tono más fuerte de lo habitual, para que les alcance mi saludo.

—¡Buenos días! —responden la mayoría, pero Manuela no lo hace con su alegría habitual. Percibo cierto apunte triste en su voz que no me deja nada tranquila. Como voy con prisa, y no puedo entretenerme, sigo con mi ascenso acelerado por la escalera para ponerme el uniforme. Más tarde tomaré un café con ella para averiguar qué le ocurre. Me extraña esa falta de entusiasmo, no es lo habitual.

La mañana transcurre ajetreada, el tiempo pasa volando, y el reloj me muestra que es hora de tomar un merecido descanso antes que empiece la sesión del mediodía, que esta vez trata de antidiabéticos orales. Apenas tengo diez minutos, pero me apresuro para ir a buscar a Manuela e invitarla a un café, una excusa para intentar sonsacarle el porqué de su estado de ánimo. No cuela que me diga que estaba dormida. La conozco y nunca antes la he visto así.

—¿Vas a contarme lo que te ocurre? —le digo sin ningún rodeo.

—Vaya, Paula, que directa has ido. No creo que ni yo misma lo sepa. —me contesta de una forma que parece sincera.

—Venga, algo te debe pasar para gastar esa cara de besugo congelado. —Y por un segundo la veo sonreír ante la definición de su estado.

—La verdad es que es una tontería. No me ha pasado nada concreto, pero hay detalles que duelen, y depende de quién provengan duelen más aun —me confiesa casi susurrando.

—Dime quién es y haré que parezca un accidente —le digo guiñándole el ojo.

—Qué cosas tienes, loca, déjate de disparates. Me haces reír con tus ocurrencias. —Y a la vez que me regaña me da un abrazo.

—Te veo luego, que hoy no tengo prisa. Te acerco a tu casa en coche y me acabas de contar, ¿vale? —Le afirmo más que pregunto.

—Sí, sí, nos vemos luego. Corre que ya llegas tarde a la sesión y te van a mirar mal por tardona. —Y me voy dejándola que termine su café.

La sesión, que amenazaba aburridísima, termina siendo un éxito y todos quedamos muy contentos por haber aprendido mucho más sobre ese grupo de medicamentos tan importantes y frecuentes en nuestra práctica diaria. Salgo la primera de la sala y me reúno con mi compañera en el vestuario.

—Tengo el coche cerca, hoy he tenido suerte al llegar —le digo mientras le aguanto la puerta para que salga ella primero.

—No tendrías que desviarte para acompañarme a casa, puedo ir sola. Es un paseo. —Pero no me entretengo a responder a su comentario.

Nos sentamos en el coche e iniciamos el camino en silencio. En el primer semáforo, la miro directamente a los ojos y le pregunto sin marear más la perdiz.

—¿Quién es y qué te ha hecho? —y pongo cara de querer saberlo todo en ese preciso instante.

—Paula, no es tan fácil, ni es tanto en sí. —El color de sus mejillas sube de golpe.

—Imagino que no es fácil, claro, pero no me digas que no es para tanto. No mereces que nadie te borre la sonrisa —le digo con todo mi cariño.

—Pero es que no me ha hecho nada, ni siquiera se imagina que puedan afectarme tanto sus palabras. Además, él siempre se comporta igual con todos y todas, no es algo que haya hecho en exclusiva para mí —pero no se decide a terminar de confesarme el nombre del culpable de su desconsuelo.

—Pues quizá debería ser más consciente de sus actos y de tus sentimientos hacia él —me atrevo a decirle.

—No, por favor, no hagas eso. Al menos aún no. No estoy preparada para ser rechazada. Déjame un poco de tiempo —me dice de una manera que parece que se habla a sí misma.

—Está bien, no haré nada por ahora, si eso es lo que tú deseas. Respeto tu tempo, pero no malgastes tu vida, el tiempo pasa, Manuela. —Ella asiente con la cabeza. Bien que lo sabe.

—Lo sé, ya estoy en el otoño de mi vida. No sé si en esta época puede florecer algo —se confiesa.

—Yo estoy segura. En cualquier estación hay flores, preciosas, solo hay que cuidarlas para que perduren —le revelo con ilusión, deseando con todas mis ganas que lo crea y lo viva en primera persona.

—Supongo que ya imaginas quien es, ¿verdad? —me ruega.

—Sí, me imagino que se trata de Rodrigo. Ese médico es un enigma para todos. Siempre tan serio, tan discreto, tan poco comunicativo, y cuando se dirige a alguien lo suele hacer en tono seco y un tanto cortante. No se relaciona con los demás, jamás se queda a los aperitivos, no va a las cenas, y mucho menos desayuna con los otros médicos —me explayo definiendo al susodicho.

—Tú no lo sabes, porque de eso hace mucho, pero se quedó viudo hace tiempo y no ha superado el no poder salvar a su mujer de la terrible enfermedad que consumió su vida —me aclara con tristeza.

—Pues, perdona que te lo aclare, pero eso no le da derecho a ser un antipático y mucho menos le da derecho a dañarte de ninguna de las maneras —mi enfado empieza a ser palpable en el ambiente.

—No se da cuenta, creo yo. Él no tiene ni idea de los sentimientos que despierta en mí —cada vez le cuesta más entrar en detalles.

—Eso es algo que tendremos que remediar, más adelante si tú lo prefieres, pero no puede quedar así. —La miro intentando averiguar lo que piensa sobre mi plan.

—Más adelante, ya veremos. Dejemos que el tiempo me deje ver las cosas con más claridad. —No me convence su actitud.

—Cuéntame qué te ha hecho, Manuela. Contarlo y analizar la situación, desde fuera, te hará verlo de otra manera —intento que lo vea como una válvula de escape.

—Es una tontería, pero viniendo de él, me dolió. Hace poco decidí que ya era hora de tener la mascota que siempre había querido, y me acerqué a la protectora de animales para adoptar a Turbo. Es un perro de raza Bull Terrier, que sus dueños no pueden hacerse cargo de él porque han tenido que mudarse a otro país por trabajo y han preferido que alguien lo adopte y le dé un hogar aquí. Es muy cariñoso, pero tiene una fuerza tremenda. La cuestión es que estaba paseándolo y me encontré con Rodrigo. Turbo se puso nervioso porque me paré un segundo a saludarle. Era una oportunidad única para entablar una conversación con él fuera del trabajo, pero en lugar de eso me vi arrastrada, literalmente, por el suelo. Me ayudó a levantarme, y cuando creía que eso era el inicio de algo entre nosotros va y me suelta, de la manera más cruel, que yo era muy poca mujer para tanto perro. Y terminando la frase no puede reprimir las lágrimas.

—¡¿Qué te dijo qué?! —grito sin darme cuenta.

—Sí, ya lo ves, y yo que pensaba que habíamos conectado al fin. Me despreció de una forma que no olvidaré jamás. Me sentí humillada y me fui dejándolo allí plantado, en medio del parque, hablando solo. —Y sigue llorando desconsolada.

—No te merece, Manuela, pero vamos a hacer que se arrepienta de sus palabras —le prometo, y la envuelvo en el calor de mis brazos.

CAPÍTULO 3

El viernes es el día de la semana que más me gusta, porque anuncia la llegada del fin de semana y eso quiere decir que pasaré dos días enteritos con mis amores, es decir, Jorge y las niñas. Con ellos cualquier actividad se convierte en un tiempo precioso. Cuando tienes un hogar con cariño al que regresar y en el que refugiarte la vida se ve de otra manera, de eso no cabe duda.

Este viernes me toca trabajar de tarde, pero ya cuento las horas para llegar a casa y hacer planes con mi profesor de zumba particular. Me ha asegurado que hay pasos que son exclusivos para mí.

Estoy pasando consulta, como es habitual y, mientras espero que la máquina de medir la presión arterial finalice su cometido, suena la alarma de agresión en mi ordenador. Miro la pantalla, parece que la alarma es del mostrador. Bajaré a ver qué pasa, nunca se puede desestimar una cosa así, nunca se sabe. Más vale tener que volver por falsa alarma que lamentar no haber bajado a tiempo.

Le digo a mi paciente, Juana, que espere un momento en mi consulta, que tengo una urgencia y debo acudir. Bajo las escaleras rápidamente y al llegar cerca del mostrador veo a un señor, por llamarlo de algún modo, que no para de gritarle a Manuela y decir barbaridades. Todos los que estamos presenciando la desagradable escena estamos a la expectativa, esperando el transcurso de la situación para intervenir.

De repente, una voz se alza por encima de la del señor protagonista del alboroto.

—Caballero, ¿sería usted tan amable de no gritarle a la señora? —le exige Rodrigo.

—Usted no tiene que decirme lo que tengo que hacer —le escupe a la cara.

—Se lo estoy pidiendo por las buenas, haga el favor de dejar de molestar a mi compañera —le vuelve a decir el médico.

—Rodrigo, no hace falta que me defiendas, se hacerlo muy bien yo sola. Por muy poca mujer que tú creas que soy, de esto soy capaz —le tira en cara Manuela.

—Creo que me voy de aquí, volveré el lunes a ver si alguna compañera suya es más competente y me soluciona el problema. —Y diciendo esto, el señor del alboroto se va.

Todo el mundo desaparece al instante para proseguir con su trabajo, pero Rodrigo se queda pasmado y con cara de no entender nada.

—Rodrigo, vamos para arriba, tenemos pacientes esperando —le digo para ver si reacciona, pero se ha quedado plantado como un pasmarote y me da pena verlo tan desconcertado.

—Esto, sí, tengo pacientes esperando, pero… Paula, ¿tú sabes por qué ha reaccionado Manuela así conmigo?—me pregunta.

—Creo que los hombres no os dais nunca cuenta de nada. — Y espero a ver qué contesta.

—Pues no, no comprendo esa aversión hacia mi persona —me dice esperando que le aclare un poco todo este embrollo.

—¿De verdad nunca has notado que a Manuela le gustas un poco? —Y ahí entra en escena mi «yo» celestina.

—¿Yo?, debes estar de guasa, jovencita. Yo no caigo bien a nadie, eso que dices te lo estás inventando —pero me parece entrever un atisbo de duda en sus ojos.

—No sé, Rodrigo, usted crea lo que quiera, que yo también lo haré, pero ándese con ojo con lo que dice, como lo dice y a quien se lo dice.

Y, soltando este sermón, lo dejo con la boca abierta y una duda más que sembrada en su cabeza.

Mi plan ha salido como esperaba, ahora solo falta que ellos pongan un poquito más de su parte y ya tendremos un nuevo romance a la vista.

Las horas van avanzando en el reloj y cada vez quedan menos pacientes para ser visitados. El teléfono del mostrador suena y una voz masculina pide que se ponga Manuela.

—Manuela, soy Rodrigo, te importaría subir a mi consulta. Necesito ayuda para intentar arreglar la impresora. No se me dan bien estas máquinas —le pide de forma muy suave.

—Claro, doctor, ahora mismo subo —le contesta, remarcando la palabra doctor.

Manuela sube a la consulta de Rodrigo, toda digna, y entra con cara de pocos amigos para intentar arreglar la supuesta impresora averiada.

—Siento haberte molestado, parece que ya funciona —le dice nada más verla entrar en su consulta.

—No pasa nada, para eso estamos los compañeros. —Y se da media vuelta para irse.

—Espera, quería aclarar lo de hace un rato —le dice al fin, sin dejar de mirarla fijamente.

—Entre nosotros está todo muy claro, Rodrigo —contesta una Manuela visiblemente dolida.

—Pues yo creo que precisamente lo que nos pasa es que no tenemos nada aclarado —se atreve a exponerle el doctor.

De repente les interrumpe el teléfono. Una paciente de Rodrigo dice que se ahoga y no puede esperar. Es Matilde, una señora de ochenta y tres años que vive sola y, como está cerca del centro de salud, ha preferido acercarse hasta aquí antes de alarmar a ninguno de sus cinco hijos.

—Matilde, no tendrías que vivir sola. Pasa mujer, vamos a ver si la cosa es grave y si tenemos que avisar a alguno de tus hijos —le reprende su médico.

—Manuela, ¿podrías ayudarme a quitarle la chaqueta y sujetarle un poco la blusa para que la pueda auscultar bien? Será solo un momento. —Y antes que termine su petición, Manuela desviste a la paciente con sumo cuidado.

Por la mente de Manuela pasan mil cosas, en su interior se han revolucionado mil mariposas, y no puede dejar de mirar lo increíblemente guapo e interesante que le parece Rodrigo. Siempre tan impoluto, tan bien vestido con camisa y con ese olor a colonia que reconocería en cualquier lugar. En un momento dado, la piel de la mano del doctor entra en contacto con una de las manos de la administrativa. Ella cree que va a fundirse en cualquier instante, necesita salir de ahí urgentemente, pero al mismo tiempo desea que esa situación se eternice porque es lo más cerca que ha estado de él en muchos años.

—Manuela, has sido de una ayuda inestimable, gracias —le agradece.

—De nada, me voy ya —le contesta, roja como un pimiento morrón.

—Si no te importa, llama a uno de los hijos de Matilde y me lo pasas para explicarle la situación —le pide, sin dejar de atender a su paciente.

—Sí, ahora mismo te paso la llamada, en cuanto localice a alguno de ellos. —Cuando Manuela llega al mostrador su compañera le mira extrañada.

—Estás un poco acalorada, ¿te ha pasado algo? —le pregunta.

—No, nada, será que la calefacción está algo fuerte para mí —le contesta.

Ya son las nueve menos diez y casi todos estamos ya con las cosas recogidas y los abrigos puestos.

—Manuela, hoy no voy para casa, tengo a las niñas y a Jorge esperando en casa de mis padres —le digo en voz alta.

—No te preocupes, mujer, si puedo ir sola, ya lo sabes, es un paseo —me dice toda resuelta.

—Pues a mí no me hace mucha gracia que vayas sola a estas horas y de noche —le replico otra vez en voz alta, esperando que Rodrigo nos escuche.

—Yo puedo acompañarte, si quieres —dice el galán en cuestión.

—No te molestes, puedo volver sola —le responde con la boca pequeña.

—No, Manuela, no es molestia, es más, para mí sería un verdadero placer poder acompañarte —le confiesa, dejándola atónita.

—Está bien, pues entonces acepto —le sonríe.

Y se van los dos juntos dejándome con la intriga todo el fin de semana, porque por teléfono me resigno a preguntar. Quiero todos los detalles, todos, todos, toditos.

CAPÍTULO 4

Y por fin llega de nuevo el lunes, aunque hasta la hora del desayuno no podré someter a mi compañera a un tercer grado. Que se prepare, porque quiero que me lo explique en versión premium, y no me conformaré con menos.

Terminadas las extracciones de sangre, en el laboratorio, pido permiso a las demás para salir la primera de allí y poder invitar a Manuela a ese café, a cambio de que me explique su vuelta a casa del viernes pasado en compañía de Rodrigo.

—Vamos fuera, que tengo permiso de mis compañeras, pero no pierdas el tiempo que ya sabes que siempre voy arañando minutos al reloj —le apremio.

—Sí, vamos. Qué prisa, niña, cualquier día te da un patatús de tanto correr —me responde resoplando.

Una vez sentadas, y con nuestros respectivos cafés, no me hace falta mucho detalle para adivinar que se ha quedado un poco más prendada de Rodrigo.

—Entonces, ¿fue bien la vuelta a casa el viernes? —le suelto a modo de pregunta directa.

—Sí, muy bien, aunque durante el trayecto en coche no es que habláramos mucho y, para ser franca, después tampoco es que nos explayáramos en ninguna conversación en concreto —me contesta, dejándome igual que estaba.

—A ver, concreta, por favor, la intriga me está matando. ¿Fue amable, simpático, cariñoso, educado? ¡Ains!, no sé ¿cómo fue? —le suplico fingiendo cara lastimera.

—Qué teatrera que llegas a ser cuando quieres, así no te puedo negar nada. Pero no quiero que esto sea vox populi, Paula, no me gustaría y a Rodrigo, supongo, menos aún —me pide a cambio.

—Palabrita de enfermera, ya sabes que nosotras profesamos el secreto profesional —pero me mira suplicando que, por lo que más quiera, no diga nada de lo que me relate.

—Cuando llegamos al portal de mi casa se notaba en el ambiente que ninguno de los dos quería despedirse, por eso me lancé y le invité a subir. Por un instante pensé que pondría una excusa barata y me dejaría plantada como una cebolla, pero aceptó. Me dejó tan asombrada que ni siquiera me moví para salir hasta que me di cuenta que él ya lo había hecho y me abría la puerta para que yo también lo hiciera. Una vez arriba, en mi salón, serví dos copas de vino y nos sentamos en el sofá, muy cerca el uno del otro. No puedo decirte si el vino era bueno o malo, no llegué ni a mojarme los labios, con el vino me refiero. Nuestros cuerpos hablaban por si solos, nuestras manos recorrían toda la piel que les había faltado explorar en su primer contacto, esa misma tarde. Fue maravilloso, lento, maduro, sin precipitación, pero también sin promesas, sin palabras de amor y sin planes de futuro —me dice intentando simular una aceptación por su parte.

—No sabes qué pasará, no seas tan pesimista, y quédate con lo bueno. Habéis conectado, eso es muy importante en las relaciones, ¿no crees? —pero ya no me escucha, sus pensamientos están lejos de esta cafetería.

—Se fue mientras dormía, sin dejar una nota, y tampoco me llamó al día siguiente, ni al otro. No puedes pedirme que sea más paciente, todo tiene un límite. Si lo que quiere este hombre es una cama caliente en la que meterse cuando a él le vaya bien, pues va a ser que no, pero un no rotundo. No sirvo para estas cosas, a mí me pierde éste —y con su dedo índice se da unos golpecitos en el corazón.

—Tendríais que hablar, con calma, exponer vuestros puntos de vista, y no dar por hecho nada, porque después, así, ocurren los malentendidos —pero sigue sin atender a mis explicaciones.

—Vamos, o empezarás con retraso la consulta. Ya pago yo, tú ve tirando hacia el trabajo —y me voy corriendo, como ya es costumbre.

Siempre corriendo. A este paso pido unos patines en línea para reyes.

A media mañana salgo a buscar, para variar, la dichosa máquina que mide la coagulación de la sangre, que parece que esté en busca y captura permanente porque siempre andamos todas como locas buscándola por las consultas.

—Hombre, Rodrigo, ¿qué tal? —me paro a preguntarle expresamente.

—Bien, como siempre, nada nuevo —y me deja pasmada, sin saber qué responder, observando cómo se va hacia su consulta. Este hombre me está decepcionando mucho, pero no voy a decírselo a Manuela.

De nuevo viernes, y de nuevo tengo turno de tarde.

—Manuela, me voy a casa de mis padres a cenar, pero puedo acompañarte sin problema, total solo son diez minutos más —le digo flojito para que solo ella me oiga.

—Me voy sola, Paula, estoy acostumbrada. A estas horas aún hay gente por la calle, no sufras tanto por mí —me contesta en un tono normal tirando a alto, por lo que Rodrigo se cree dar por aludido.

—Yo puedo acompañarte, si te apetece —y una sonrisa ilumina su cara.

—No, déjalo, no sea el caso que me acostumbre —y como hoja que lleva el viento, Manuela sale, abrigo en mano y bolso colgado, por la puerta a toda velocidad.

—Paula, ¿podemos hablar? —y me hace un gesto para que me acerque hasta donde está él y así evitar que nadie más escuche lo que quiere preguntarme.

—Usted dirá —le digo con toda formalidad, para guardar así las distancias.

— ¿No sabrás tú, por un casual, si he podido hacer algo que haya molestado a Manuela? —entonces comprendo que siente algo por ella, aunque no pueda definir con exactitud el qué.

—No sé, Rodrigo, ¿por qué lo dice? —me hago la tonta, para ver si se sincera él.

—Me he ofrecido para acompañarle a casa y me ha rechazado de inmediato. Se ha ido como alma que lleva el diablo. —cada segundo que pasa me compadezco más y más de él. Creo que los dos sienten lo mismo, pero no saben expresarlo, y no creo que me corresponda a mi hacer de intermediaria hasta ese punto. Es un tema que deben solucionar ellos solitos, como personas adultas y maduras que son.

—Pero, a ver, y no es que yo quiera meterme donde no me llaman, ¿usted se ofrecía a acompañar a Manuela por hacerle un favor o porque le apetecía estar junto a ella durante el trayecto de camino a su casa? —no responde, no se atreve a sincerarse con él mismo. Le duele reconocer que necesita de alguien, porque durante años se ha construido una coraza de autosuficiencia sentimental de pega.

—Yo…—no sabe qué responderme, y ahí lo dejo descubriendo que algo en su interior está germinando.

—Rodrigo, tengo que irme, me esperan mi marido y mis dos hijas para cenar —no va a ser un fin de semana fácil para el doctor.

CAPÍTULO 5

Tal y como ya era previsible, el fin de semana no ha sido nada fácil para Rodrigo. Las palabras de Paula despidiéndome de él, con urgencia para reunirse con su familia, hicieron mella en sus aletargados sentimientos. Un recuerdo lejano y ahogado en el dolor habita en el fondo de su corazón, y amenaza con avivarse de nuevo. Esos días en los cuales tenía anhelo por llegar a casa, ilusión por hacer cosas nuevas junto a su mujer, la persona, que hasta ahora,  más ha significado en su vida, esa sonrisa que se instalaba en su rostro y en su alma cada vez que pensaba en ella… Algo le está pasando y le cuesta reconocerlo. No la ha olvidado, y no lo hará nunca, pero el tiempo es un gran aliado y suaviza las situaciones con su paso.

En un momento de la mañana, durante el cual no hay pacientes en la sala, el doctor hace una reflexión interna en voz alta. Necesita pedirle a Nora, su difunta esposa, que no le guarde rencor por tener esta nueva ilusión, la cual no ha buscado si no que ha llegado como un soplo de brisa fresca. Se siente culpable por tener ganas de vivir de nuevo. Por las mañanas se viste con más esmero, por si se cruza con Manuela, incluso se ha acercado alguna que otra vez a tomar café a la sala de personal, por el mismo motivo. Cuando entra y lo ven los compañeros nadie lo mira con mala cara, al contrario, todos le saludan con énfasis, y eso es algo positivo más a sumar a su nuevo estado anímico. Se siente mejor, más ilusionado, en definitiva, más feliz. Pero la conversación unidireccional con Nora es un tema pendiente que no puede dilatar más porque no le deja actuar libremente al cien por cien como le gustaría. En la cartera tiene guardada una fotografía de ella, una de cuando no estaba enferma, en la que se le ve radiante, con esa luz propia que iluminaba la vida de los dos. Saca la foto y la pone encima de su mesa. Recorre el dulce rostro con la punta de sus dedos y empieza a hablarle:

«—Nora, mi amor, sé que fui muy egoísta queriendo retenerte a mi lado por más tiempo cuando sabía que sufrías tanto dolor. Sabía y entendía que lo mejor para ti era descansar para siempre en algún lugar lejano y tranquilo, liberada de tu enfermedad, pero te lloré igualmente y maldije mi suerte durante muchos años. Me recluí en un mundo gris, aislándome, creyendo que así mi pena sería menor porque tendría menos recuerdos que me hicieran pensar en nosotros, pensando que si no tenía relaciones personales no volvería a sentir este vacío tan abismal que me devasta por dentro por culpa de tu ausencia. No deseaba volver a perder a nadie, porque es un dolor demasiado intenso. Pero estos días estoy descubriendo que los sentimientos no se escogen, surgen solos, y duele casi igual el no intentarlo…»

Una pequeña pero potente ráfaga de viento se cuela por la ventana, que está situada detrás de su mesa, y hace caer la foto de Nora en el primer cajón, que está un poco abierto.

«—Sé que eso lo has hecho tú, mi ángel, estoy seguro, porque tú eras así. Tú querrías que yo intentase ser feliz de nuevo, al menos eso, que lo intentase. Te voy a hacer caso, porque estoy cansado de luchar conmigo mismo, hastiado de ser tan arisco con mis compañeros, quiero ser de nuevo yo mismo, sonreírle a la vida, a cada nuevo día, disfrutar de lo que me depare el destino. Voy a intentarlo.»

Y cerrando el cajón, una lágrima caprichosa escapa por su mejilla.

Casi a la hora del cambio de turno, Rodrigo se cruza con Paula en el pasillo y hace que se detenga.

—Perdona, ¿sabes si Manuela tiene planes para comer hoy? —interroga sin preámbulo.

—Pues no sé, normalmente se va a casa directa porque Turbo la espera impaciente.

—¿Turbo? ¿Quién es ese tipo con ese nombre tan estrambótico? —exclama un tanto celoso.

—Tranquilo, es alguien, pero tiene cuatro patas y mueve el rabo cuando oye las llaves en la puerta de Manuela —le dice aguantándose la risa.

—¡Ah!, lo conozco, es ese perro hiperactivo que tiene —resopla.

—Sí, es él, y si quiere conquistar a Manuela ni se le ocurra hacer un desprecio a su perro, y mucho menos a ella. Avisado queda, doctor. —Y dicho esto, Paula se marcha.

Ya ha llegado el turno de tarde y, por consecuente, los del turno de la mañana se van marchando a comer. Rodrigo hoy no va para su casa como siempre si no que se para en un establecimiento cercano, compra un bocadillo y una botella de agua, y se va al parque, en el cual se encontró hace unos días a la administrativa y a su perro. Se sienta en un banco, que él considera que tiene una buena vista general, y tranquilamente se dispone a comer. No tiene prisa, puede esperar, porque sabe que en algún momento ella bajará a pasear a su mascota. El día le acompaña, regalándole un agradable baño de sol. Cuando no lleva ni diez minutos allí, la ve llegar arrastrada por Turbo.

—Hola de nuevo. Bonito día —le dice a modo de saludo.

—Sí, muy bonito, Rodrigo ¿qué quieres? Y no me digas que has venido por casualidad a este parque a comerte un fantástico bocadillo de salchichón regado con un agua mineral —le responde con cara de pocos amigos.

—Mujer, no seas así, solo quería verte y disculparme porque, evidentemente, algo he debido hacer mal para que me trates de este modo —y se queda expectante, a la espera de su respuesta.

—Pues sí, te lo voy a decir, porque a eso has venido. Yo no soy lo que tú buscas, ni pretendas que lo sea. Soy una mujer, tengo dignidad y amor propio, y no estoy tan desesperada como para conformarme con las migajas que quieras ir tirándome. —Mientras, Turbo, empieza a ladrar.

—Estás equivocada, esto es un error. ¡Cállate, maldito chucho! —Los nervios le traicionan en el peor de los momentos.

—Mira, Rodrigo, hasta aquí hemos llegado. Si esto es un error, haberlo pensado mejor antes, pero tranquilo, no se volverá a repetir. Y a mi perro es la última vez que lo desprecias, porque tiene más sentimientos que tú, es más noble y merece un respeto —y sin dejar lugar a replica, se da media vuelta y se va casi corriendo. Cuando cree que ya no puede oírle ni verle deja rienda suelta a su llanto.

Rodrigo se queda helado, sin poder reaccionar a tiempo. No se esperaba esa actitud por parte de Manuela. No va a ser sencillo reconquistarla, pero, ahora que se ha decidido, no va a desfallecer tan rápido en su empeño.

CAPÍTULO 6

Todo el personal del centro de salud comenta los intentos de conquista sin éxito de Rodrigo. El médico, lejos de desistir, cada vez está más contento y pone más empeño, porque cada día se siente más enamorado de Manuela y ni se plantea el no instalarse en el corazón de la administrativa. Las flores, de todos los colores, engalanan cada rincón del edificio, porque la mujer no se digna a llevárselas. En su casillero se acumulan las notas de amor, palabras que solo Rodrigo conoce, ya que nadie más se interesa en leer. Cada día se ofrece caballerosamente a llevarla hasta su casa, pero ella cada día se da media vuelta y lo deja hablando solo.

—Manuela, mujer, ¿no te parece que ya le has castigado bastante y ha aprendido la lección? ¿No crees que se ha ganado un poco de amabilidad por tu parte? Vas a llevarlo a la ruina si no deja de comprar tantas flores, por no hablar del millón de notas que te ha dejado y que ni te has molestado en abrir —le digo, intentando ablandarla un poco.

—Paula, cariño, estoy segura que solo se ha encaprichado de mí y ahora se lo plantea como un reto personal. ¿Y luego qué?, no, gracias, no tengo ganas de pasarlo mal —me dice tan tranquila.

—Pues a mí me da pena el hombre, de verdad, aunque por otro lado se le ve tan contento, tan diferente, que no quiero ni imaginarme como estaría si le dijeras que sí —y estallo de la risa, casi llorando.

—Que graciosa. Pues no te daré el gusto, no sufras, que se quede como está la cosa por el bien de todos —me responde y se va.

Un día me preguntó Rodrigo, qué música le gustaba a Manuela y le expliqué que compartíamos la pasión por Sergio Dalma. Pocas semanas después me enseñó dos entradas en primera fila para un concierto del cantante, pero ni por esas consiguió convencerla para tener una cita. Manuela recibió, el día del espectáculo, una llamada de lo más extraña.

—¿Sí? ¿Quién es? —pero al otro lado no contestó nadie. No pudo colgar porque empezaron a sonar los acordes de una canción muy especial, La buena suerte de Sergio Dalma, una canción que tenía el corazón robado a Manuela.

—Espero que te haya gustado. Para mí ha sido como si estuvieras conmigo al menos durante estos minutos. Como dice esta canción, yo me quedo con la buena suerte.

Y entonces fue él el que cortó la comunicación.

Manuela quedó en shock, no sabía ni que pensar. Rodrigo se estaba haciendo un huequito en su alma y, aunque ella lo negara, estaba encantada con todas sus atenciones. Le faltaba solo una última señal para acabar de decidirse, algo que le indicara que no se equivocaba apostando por él.

Como muchos medios días, Rodrigo se ha acercado al parque al que Manuela lleva a pasear a Turbo. Hoy toca bocadillo de tortilla de patatas, su preferido, y verá a la mujer que le ha devuelto la ilusión. Esta mañana le ha dicho que podían hablar si coincidían aquí. Como en una película, todo ocurre de forma muy rápida. Turbo ha conseguido escaparse de su dueña, tirándola al suelo del estirón, pues tiene mucha fuerza, y un coche no ha podido evitar golpearlo, dejándolo inmóvil en mitad de la calzada. Rodrigo evalúa el estado de la mujer y a simple vista está bien, por lo que sale corriendo para asistir al perro.

—Hola, soy médico, tengo un perro atropellado. Respira, pero no se mueve, lo trasladaré de inmediato a su centro porque he visto que tiene urgencias 24 horas. Estén preparados para recibirnos, por favor —y se quita la chaqueta para abrigarlo, mientras acaricia su lomo para transmitirle tranquilidad.

—¡Nooo, Turbo!, tenemos que hacer algo —grita Manuela hecha un manojo de nervios.

—Acabo de llamar a un centro y lo vamos a llevar allí nos están esperando. He llamado también a un taxi para que nos traslade cuanto antes mejor. Mi coche está lejos, no hay tiempo que perder —le explica Rodrigo, pero Manuela no es capaz de parar de llorar.

Tan solo unos días después…

Turbo se está recuperando poco a poco y con muchos mimos. Rodrigo y Manuela han iniciado algo muy bonito y especial que ambos cuidan a diario. Ni las flores, ni las notas de amor, ni nada que se parezca tiene comparación con lo que ha hecho este hombre por el amigo peludo de nuestra protagonista. Ganó su corazón cuando más frágil estaba, porque hizo lo que en ese momento era lo más importante para ella. Se ha convertido en su héroe, el dueño de su amor, y, les deseo, que sean felices para siempre.

Los pilares del amor

Rafael Vallejo Vela

Basado en la novela:

Ese sabor a ti

EL COMIENZO.

Florencia, viernes 21 de octubre de 1504.

Esa mañana amanecía distinta, como si de una premonición se tratara, había algo en el ambiente que la hacía especial. Se respiraba un aire fresco donde las ilusiones parecían flotar en el entorno. Una ligera brisa me acariciaba suavemente la cara y despertaba en mí una sonrisa soñadora, esa clase de sonrisas que vuelan sin rumbo fijo por los lugares más remotos y recónditos del pensamiento. Parecía como estar en un mismo lugar y en todos a la vez, no sé, algo extrañísimo, era como tener el mundo a mis pies y el cielo en mis manos. Pero de repente un extraño ruido se coló sin permiso en el imperio de unos sueños que por primera vez acababa de conquistar.

Era una voz enérgica, seria y muy fría que repetía con insistencia mi nombre sin parar. Sin tiempo para la delicadeza noté que me echaban por la cabeza un torrente de agua helada, la respiración se cortó de inmediato y un respingo automático fue suficiente para salir asustado de lo que hasta ahora era la mejor aventura de mis sueños.

—¿Ángelo? ¿Ángelo? —me llamaba sin cesar.

Ya con los cinco sentidos puestos en este mundo real, vi que se trataba de mi querido aprendiz, un muchacho joven y distraído al que el destino quiso confiarlo a mis servicios en el arduo y difícil arte de la pintura.

—¿Qué es éste alboroto que me traes con tanta insistencia Filipo? ¿Acaso se le despierta a tu maestro de esta manera tan bronca?

—Lo siento maestro, no quise despertarlo así pero… es que me obliga la impaciencia del dueño del taller de pintura, el señor Bernardino requiere su presencia de inmediato.

—Bueno está bien Filipo, déjame al menos que me vista, ¿O es que quieres que salga a la calle en camisón con el frio que hace y se ría la gente de mi? —y una risa traviesa comenzó a brotar en sus mejillas.

—¡No Don Ángelo! perdone mi atrevimiento, solo quise anunciarle la noticia lo más rápido que pude.

—Pues quédate tranquilo porque de verdad que lo has conseguido.

Le cogí de la cintura y lo elevé todo lo alto que podía dando vueltas y vueltas sin parar. Ahora la risa estaba de mi parte.

Una vez preparado todo, cogimos el maletín con los pinceles y todo el abanico de colores del que disponía, y nos dirigimos sin perder un instante al taller de Bernardino.

Allí estaba de un lado a otro con cara de pocos amigos, era dueño de uno de los mejores talleres de pintura de toda Florencia, ya que por él habían pasado los mejores y más prestigiosos pintores que hasta la fecha se conocen. Ahora con el paso del tiempo, miraba con nostalgia sus años más dulces de toda su larga y triunfante carrera, lo que le garantizaba una vida amable y cómoda, creando arte con su ingenio y sus pinceles.

—¡Por fin llegaste, Ángelo! —le apremió con diligencia.

—Hola Bernardino, llegué lo más rápido que pude pero… ¿qué ha sucedido? ¿Acaso se han borrado los frescos de la cúpula en la catedral Santa María de la Flor?

—¡Tú siempre tan bromista! —arreció con un tono de sarcástica benevolencia.

—Me acaban de encargar un trabajo en la Basílica de la Santa Cruz. Concretamente en la capilla Peruzzi, donde tienes que hacer una pintura mural con escenas de la vida de San Juan Bautista.

—¿Cómo? ¿Tienes? no comprendo, ¿pero me lo vas a encargar a mí?

—¿A quién sino mejor que a ti?

—Por lo visto es un mecenas importante de la alta burguesía y quiere donar una importante cantidad de dinero a la Basílica, porque según cuentan las malas lenguas, quiere saldar cuentas pagando su bula carnal que le corroe en su interior y así limpiar su nombre de toda mirada inquisitorial. Además, creo que tiene una nieta dentro de la Basílica, una novicia que ingresó directamente por mandato expreso de él.

—¿Y quién es ese mecenas tan importante si se puede saber? —la curiosidad se despertó de inmediato dejando tras de sí el rastro reinante del desconcierto.

—Eso es algo que se prefiere quedar en el anonimato, ya sabes, para no sembrar dudas en su entorno y salvar así la conducta aparentemente inmaculada de su ya dudosa integridad.

—Bueno, mientras me paguen mis honorarios, no tendré ningún problema en hacer este trabajo.

—Pues no se hable más del asunto, mañana a primera hora quiero que te presentes allí, llévate a Filipo para que te ayude en las labores de montaje del andamiaje y demás encargos que tú creas conveniente. Precisamente acabo de hablar ahora con la madre superiora y ya hemos concretado el lugar donde se llevará a cabo el mural, si no tienes nada más que decirme, tengo que seguir con las clases de pintura.

—Una cosa más, ¿de cuánto tiempo dispongo para terminarlo?

—No mucho más de dos meses, pues cada cierto tiempo viene a visitar la Basílica en secreto el mecenas, por lo visto va de vez en cuando a hablar con su nieta y ya de paso quiere ver terminado el mural.

—¿Y cómo se llama su nieta? ¿Es joven como yo?

Las ideas picaronas ya sobrevolaban por la mente inquieta y seductora de este joven y apuesto aventurero, un loco enamorado que esperaba con impaciencia la llegada de una dama que le encantara y así, por fin y sin reservas, abrirle de par en par las puertas de su hasta ahora solitario corazón.

—¡Ángelo! que nos conocemos, cuida tus modales que no quiero tener ningún problema con Juliana, la madre superiora, una mujer enérgica y poco amiga de los coqueteos, y menos con la nieta del mecenas, así que ten mucho cuidado de no estropearlo y céntrate solo y exclusivamente en tu trabajo —sentenció con autoridad.

—Como usted mande maestro —y una sonrisa se le escapó de inmediato al aprendiz y otra finalmente a Ángelo.

LA NOTICIA

—¡Antonella!, abre la puerta, soy Juliana, tengo una noticia que darte —repetía sin parar.

—¡Enseguida! ¡Gina es la madre superiora, date prisa en abrir!

Gina dejó rápida el peine en la coqueta con el que estaba peinando a Antonella y abrió la puerta.

—Buenas noches Antonella, hola Gina. Ya empiezan las obras en la capilla para hacer el mural por el que tanto interés tiene tu tío. Mañana a primera hora se instalarán y únicamente les llevarás la comida y el agua que necesiten. Solo eso, lo dejarás en el confesionario que servirá a modo de mesa improvisada. Y ten mucho cuidado con ese pintor que parece un chico muy apuesto, no vaya a ser que la liemos y llegue a oídos de tu tío y se vaya todo al traste. Debo recordarte que la donación que ha hecho es muy importante para la Basílica y nos dará para unos cuantos meses cubrir todos los gastos que tenemos.

—No te preocupes Juliana, andaré con cuidado, vete tranquila y descansa —dijo en tono conciliador, aunque la idea de tener dentro de la capilla a un apuesto pintor le despertó en ella un cierto interés que hasta entonces parecía totalmente dormido.

—Eso espero Antonella —diciendo esto se retiró con una mano tocándose el crucifijo que llevaba colgado en su cuello, a modo de rezo para que todo saliera bien.

Una vez a solas, las dos se miraron con una pícara sonrisa y un aire nuevo de ilusión se respiraba en la habitación de los sueños prohibidos.

—¡Un apuesto pintor ha dicho! —dijo Antonella, solo la idea le hacía sentir un ligero cosquilleo en su interior que la ponía muy nerviosa.

—Pero mira lo que ha dicho la madre superiora, no puedes acercarte a él ni mucho menos llegar a intimar, que el castigo ya sabes que es limpiar los establos y no salimos de allí en mucho tiempo, acuérdate la última vez cuándo estuviste hablando con el herrero que estuviste un mes sin salir de la lavandería —le advirtió Gina.

—¡Claro que me acuerdo!, termine harta de lavar tantas sábanas, se me quedaron las manos tan arrugadas que parecían la piel de un lagarto, pero esta vez andaré con mucho cuidado, no sea que al pintor se le ponga el pincel demasiado «inspirado». —Las dos a la vez soltaron unas largas carcajadas tan fuertes que temieron despertar las iras de la madre superiora. —¡Cuidado Gina! que puede venir de nuevo, hablemos bajito y mientras me terminas de peinar.

—Venga vale, que hace mucho que no hablamos cosas de chicos. Dime Antonella, ¿cuánto tiempo llevas sin hacer eso? Ya sabes, lo que hacen los mayores. —Un colorete se dibujó en cada mejilla, acompañado de un inoportuno calor que le recorría todo su cuerpo.

—¡Pero Gina!, te has puesto colorada —ahora la que reía era ella. —Pues la verdad es que todavía no lo he hecho del todo.

—¿Eres virgen como yo? —interrumpió rápidamente, y sintiéndose más tranquila al saber que a diferencia de la edad que se llevaban, en ese sentido estaban igualadas. —Pero, ¿qué quieres decir con eso del todo? ¿Es que se hace por partes? ¿Y a qué edad se puede empezar la primera? ¿Y la segunda? —Las dudas la asaltaban apretadas unas con otras porque nadie la había dicho como tenía que hacerse, era un mundo nuevo y desconocido para ella, lleno de sorpresas aún por descubrir.

—¡Para!, ¡para!, me dejas sin aliento. Cuándo te llegue el momento sabrás lo que tienes que hacer, ya te daré algún consejo que otro, pero para eso todavía te queda mucho, en esto del amor hay que ir con mucho cuidado porque te pueden hacer mucho daño, además, no te preocupes por estas cosas, seguro que tu príncipe llegará cuando menos te lo esperes.

—¿Bueno me vas a contar eso o no? —ya se empezaba a impacientar, tenía ganas de saber todo con detalles y más de ella que la tenía en un altar, era su mejor amiga y a la que la contaba todos sus secretos, y encima también era su compañera de habitación.

—Bueno, está bien, pero me tienes que prometer que después te irás a la cama sin rechistar, ¿me lo prometes? —sabía que se lo tenía que contar, a ella también le hubiera gustado que si fuese al revés también se lo dijera. Gina encantadísima, dejó el peine en la coqueta y se sentó a su lado, con los ojos bien abiertos y los oídos bien atentos para no perderse nada, era una confesión en toda regla.

—Era una mañana de verano, yo era muy jovencita y cada tarde tenía que asistir a clases de música, era un salón muy grande y lleno de cristaleras, con un enorme piano en el centro que le daba un aire de frialdad al ambiente que me ponía los pelos de punta. Conmigo estaba mi primo Elmo, un año mayor que yo y con unos aires de grandeza igualitos a los de mi tío Doménico. Las clases nos las daba una tutora con muy malas pulgas, tan estricta que no me dejaba ir al baño hasta que no me supiera de memoria las notas de ese día. Así un día tras otro hasta que llegó una tarde donde la tutora tuvo que salir un momento para recoger un correo que le había llegado. Nos quedamos tocando las notas los dos a solas, el banco del piano era justo para estar sentados y no rozarnos, pero Elmo ya llevaba unos días atrás mirándome las piernas, y yo disimulando para que no supiera que le había descubierto, no quería dejarle en evidencia delante de la tutora. Pero ese día fue más allá y se pasó de la raya, aprovechó que estábamos solos para tocarme las piernas, yo le dije que se parara, pero él estaba como ido, no escuchaba lo que le decía y no dejaba de manosearme. Fue entonces cuando me subió la falda y me metió su asquerosa mano dentro de mí, no tuve tiempo ni de cerrar las piernas, aquel monstruo me estaba metiendo los dedos tan fuertes que solté un grito desgarrador, intente zafarme de él pero no podía, era más grande y fuerte que yo. Me besaba el cuello y con la otra mano aprovechó para tocarme los pechos, yo no sabía qué hacer ya para separarme de este desquiciado y pervertido animal, hasta que de un manotazo acerté a darle en la cara, un arañazo se le dibujó rápidamente en la mejilla y empezó a sangrar, él al ver la sangre y su moral dañada me propino un empujón que nos caímos los dos de espaldas. En ese momento apareció de nuevo la tutora, al fin mi salvación pensé yo, pero nada más verla él, aún en el suelo los dos, mirándonos cara a cara, en susurros me amenazó de muerte si le contaba lo que había pasado. La tutora al ver la escena de los dos allí tumbados, yo sin saber qué hacer, muerta de miedo y él con la cara sangrando, pidió inmediatamente explicaciones, cosa que Elmo se adelantó diciendo que había querido yo abusar de él, y que al negarse le había arañado la cara, yo intente decirle que había sido al revés, pero ella no me hizo caso, me tenía manía desde hacía tiempo atrás, cuando aún vivían mis padres. A ella le gustaba mi padre y cada vez que la veía a ella a solas con él, yo iba corriendo a que me cogiera mi padre en brazos y así frustrarle la oportunidad de coquetear con él. Le perdió el respeto a mi madre y eso me encendía cada vez que la veía. Luego pasó la terrible desgracia del accidente donde mis padres fallecieron cuando viajaron a Roma, unos asaltantes les cogieron para robarles y en el forcejeo murieron los dos, no tuvieron piedad de ninguno. Nadie supo quién había sido ni nadie pagó por ello —unas lágrimas amargas comenzaron a brotar por su ya desdibujada cara. —Fue entonces cuando mi abuelo se hizo cargo de mí. Entonces la tutora tuvo la oportunidad que deseaba para contarle a mi abuelo lo que ella quiso y así reclamar la venganza que tanto tiempo había esperado. No tardó en hacer efecto sus ruegos para que me trajeran aquí, mi abuelo engañado por la maldita tutora, preparo los papeles para el ingreso en la Basílica, donde es muy amigo de la madre superiora y eso aceleró mucho mi entrada. Por eso de vez en cuando viene a hablar con ella y pregunta por mí. No le culpo porque no me preguntara nada de lo que ocurrió, ni porque le hiciera caso a la maldita tutora. Sé que lo hizo por mi bien, es un buen hombre, justo, intuitivo y con un finísimo sentido del tacto muy desarrollado. Y aún hoy me asaltan las dudas sobre si él se creyó aquella historia basada en la mentira o es que en realidad aprovechó la oportunidad para separarme de aquella mujer que creía ser la causa de mi atormentada y continua tristeza.

Gina estaba absolutamente fascinada con lo que acababa de escuchar, nunca le había contado esta historia ni sabía que lo había pasado tan mal. Estaba aturdida, no sabía que decirla para que sintiera su apoyo hacia ella. Pero lo que sí haría a partir de ahora era estar siempre a su lado y apoyarla en los momentos de recaída, así le demostraría su leal amistad y su infinita fidelidad.

—Al llegar aquí, Juliana me preguntó la causa de mi repentino ingreso. Le conté al detalle todo lo que me había pasado y creo que por la cara que puso de furia, supo que decía la verdad y aunque nunca me lo dijo, sé que sintió rabia de lo sucedido. Tampoco sé si se lo llegó a decir a mi abuelo, pero por la cara de complicidad que pone cuando viene y me ve, creo que sí, también creo que mi abuelo tomó la mejor decisión para mí, y no sé porqué, también para él —una mirada pensativa se reflejó en su rostro, intuición quizás heredada de su abuelo pensó. —Y tonta de mí, creí estar embarazada.

—Ahora las risas impregnaron de nuevo la habitación.

—Menos mal que Juliana me convenció de que no podía ser, que estaba equivocada y que dejara de pensar de ese modo. La verdad que se portó muy bien conmigo y le tengo mucho cariño, ha sabido estar a mi lado en los peores momentos y ha tratado de llenar si cabe, el vacío que dejaron mis padres. De esto hace ya quince años y todavía escucho cada noche la dulce voz de mi madre cantándome esa nana para dormir, su tierna cara mirándome y el aroma que desprendían sus manos al acariciarme. —De nuevo una lágrima de melancolía hacía acto de presencia.

—Pero basta ya de cháchara, que es muy tarde y mañana nos espera un día muy largo a las dos —diciendo esto, ya bien entrada la noche, cerraron las puertas del pasado y abrieron otras al presente, que a partir de ahora se presentaban muy prometedoras, tanto como las ilusiones que se dibujaban en sus sueños.

LA LLEGADA

Sábado 22 de octubre.

Aquella mañana se presentó de una manera especial, diferente a cualquiera de antes, no solo porque Ángelo acababa de conseguir un trabajo en la Basílica y le permitiría saldar algunas cuentas pendientes, sino porque en lo más profundo de su interior, comenzaba a nacer algo extraordinario, algo que después comprendería como una chispa divina, un nuevo y apasionante arte donde los pinceles del amor coloreaban las alcobas de lo que hasta ahora eran unas grises y sombrías cuevas en su corazón.

—¡Mira Filipo!, éste será nuestro nuevo hogar durante los dos próximos meses, ¿qué te parece? ¿A que es divino? —unas risas juguetonas salieron de sus labios.

—Tú siempre con tus juegos de palabras maestro —una sonrisa picarona se instaló en su mirada, sabiendo que este sería el trabajo de su vida.

—En esta pared se pintará el mural y en este otro lado empezaremos a montar el andamiaje para las alturas. Quiero Filipo que de ésta pared a la otra montes una cortina para que nadie nos pueda mirar mientras trabajamos, ya sabes que no me gustan los curiosos y menos que empiecen a preguntar. —Quería crear un clima de intimidad cálido y muy personal, apropiado para las dimensiones de esta gran obra.

—Empezaré por traer la madera para el andamio y todo el material que necesitemos y luego montaré la cortina —hacía diez minutos que acababan de llegar y ya sentía el ritmo de la obra en sus manos, algo que estaba desando notar y que le hacía sentirse una persona importante. Quería parecerse a su maestro y eso pasaba primero por obedecerle en todo, algún día sería tan bueno como él.

Todo estaba preparado y Ángelo comenzó a mirar el mural a conciencia, ya podía imaginar dónde iba a pintar el personaje central y dónde podrían ir los actores secundarios. Estaba como ensimismado, con un pincel en su mano recreando en su pensamiento una de las escenas más importantes de la cristiandad. Pero su tiempo de intimidad bautismal se truncó cuando una voz femenina y llena de dulzura entró sin llamar a las puertas de su imaginación. La realidad entraba en escena y venía para quedarse sin más ruido ni propósito que su propia naturalidad.

—¡Hola! Me llamo Antonella, vengo a traerles la jarra de agua que habían pedido, ¿dónde la puedo dejar? —estaba tan nerviosa que no le salían ni las palabras.

—¡Hola soy Ángelo!, dejádmela y la pondré por detrás del andamio, es un poco peligroso andar por aquí, está todo tan revuelto que podrías lastimarte. —No se lo podía creer, su mirada era tan especial que no pudo dejar de mirar esos ojos tan brillantes, azules como el océano de sus sueños, ese color que siempre había querido crear y que nunca había podido mezclar. Fascinado por su belleza, se quedó preso sin poder salir en una cárcel de ensueño, donde los barrotes del amor rodeaban las salidas de su ya enamorado corazón.

—Ten cuidado que no se derrame y te resbales, está casi hasta el borde —su nerviosismo cada vez era más visible, era guapo y apuesto como le había dicho la madre superiora, pero jamás pensó que fuese tanto. Sus ojos verdes le recordaban al jardín que siempre había soñado pasear y que nunca había podido pisar. La figura de su cuerpo musculado y bien desarrollado la dejaron sin palabras, como en un mágico mundo lleno de silencios donde la palabra más repetida sale del corazón, un susurro en la inmensidad del universo que grita su amor y que tan solo quiere enamorar.

—No te preocupes, estoy acostumbrado a subir y bajar con la pintura en la mano, para mí no es problema a no ser que me mire una dama tan bella como tú —no se lo podía creer, acababa de echarla un piropo nada más conocerla, «¿qué pensará de mi? Seguro que he metido la pata, siempre me pasa lo mismo cuando estoy nervioso».

—Gracias por el cumplido, pero no te preocupes porque ya me iba, no quiero que por mi culpa tengas un accidente nada más empezar.

«¡Pero qué descaro, cómo se atreve!¿Quién se habrá creído que es? ¿Que porque sea un galán ya puede hacer lo que le venga en gana? El caso es que me ha gustado que me dijera ese piropo, hacía tanto tiempo que nadie me decía algo tan bonito…»

—Te gusta y mucho —dijo Filipo con tono burlón después de que se fuera Antonella.

—Pero qué sabrás tú del amor pequeño renacuajo, he sido cortés, aunque un poco picarón también —unas carcajadas sonaron al unísono dando un ambiente más alegre y divertido.

El primer encuentro no había salido mal del todo, parecía que la química entre los dos florecía por momentos, aunque el piropo dejó en el ambiente un aire de deseos, también sembró la semilla de una amistad que poco a poco iría creciendo. Nada podía ya parar lo que por gracia fue dado para enamorar.

LA CONFESIÓN

Martes 1 de noviembre.

—No esperaba su llegada tan pronto y menos sin avisar —dijo sorprendida Juliana al ver de repente a Riccardo. Aunque su presencia siempre era bienvenida, había algo en él que le gustaba, le atraía esa manera de ser tan educada y cuidadosa que despertaba en ella algo que tenía totalmente prohibido, algo que nunca podría ser revelado. Su servicio íntegro al Señor le impedía este tipo de sentimientos carnales y opuestos a su consagración como único amor verdadero.

—Hola Juliana, perdona que no te haya avisado de mi llegada, tenía que pasar cerca de aquí y he pensado que me podría acercar para preguntarte si ya han empezado a pintar el mural. Estoy muy contento de poder hacer realidad ese sueño tuyo que tanto tiempo llevabas pidiéndome. Ahora por fin lo podrás contemplar en grande cada día, sin necesidad de mirarlo más en esos viejos y pesados libros que tanto te gusta mirar —dijo en tono triunfador, como si acabara de ganar una batalla que llevaba como bandera su valor.

—No sabe nadie las ganas que tengo de verlo terminado, y todo gracias a tu generosa donación. La Basílica engrandará su belleza de manera ostensible y ésta humilde servidora estará en deuda con vuestra más que notable atención hacia mí. Que el señor te guarde de todo mal amigo Riccardo —respondió con tono de aprobación, como entregando un ejército divino que lo escolte por el camino hacia la salvación a través de su ruego en la oración.

—Bueno, yo en realidad venía a decirte… —esta vez su tono de voz se volvió tímido y algo nervioso. —Ya sabes lo mucho que admiro tu vocación a Dios y estoy seguro que le tendrás siempre fiel adoración —ahora estaba temblando—. Pero sabes que siempre he sentido algo muy especial hacia ti —ahora era el momento, tenía que decírselo ahora o arrepentirse toda la vida. —Yo… bueno —hizo una pequeña pausa para coger aire y expresar todo lo que sentía—, desde el primer día que te conocí mi corazón no deja de latir con fuerza, se altera cada vez que te miro, cada vez que pienso en ti las noches se hacen frías sin tu presencia, tu ausencia es como un infierno interminable que no deja de torturarme. ¡Juliana!, te necesito en mi vida, he esperado demasiado tiempo sin decirte nada y ahora es el momento para terminar con esta agonía que me quema por dentro, para acabar con este nudo que asfixia mi garganta y ahoga mi pecho, para bendecir cada día que estemos juntos y porque te quiero, te quiero con toda mi alma y con todo mi corazón. No dejes solitario a quién pretende estar acompañado por la mujer más bella del mundo, la que cada noche pasea por la almohada de mis sueños. —Por fin ya estaba dicho, ya no podía disimular más su amor, ni podía seguir en esta situación llena de silencios y cobardes pensamientos. Ahora se sentía feliz de haberla dicho lo que su corazón ansiaba por gritar.

—¡Callad Riccardo! me dejáis sin aliento —sentenció en tono inquisitivo. Respiró hondo procurando mantenerse tranquila, sin demostrar que estaba impresionada, porque si no fuera por su devoción al Padre, seguro que atendería con mucha alegría sus ruegos.

—Yo comprendo vuestros tormentos, aunque de vuestro halago me alimento y me tranquiliza en estos momentos, sabed que estoy iniciada en otro arte que no es la dada. Os ruego en desistid en vuestro empeño, pues sabed que pertenezco a otro dueño y mi verdadero amor viene del cielo, pues a Dios no tenerle en celo, os suplico aceptéis el consuelo, de tener en mi corazón vuestro deseo —ahora estaba temblando, no podía creer lo que le había dicho, estaba tan nerviosa que no hacía nada más que mirar al suelo, porque de mirarle a los ojos caería rendida a sus encantos. Turbada y sin poder poner orden a sus pensamientos, esperó a darse un respiro antes de seguir con este delirio enamorado.

—¡Oh Juliana! tu amor y lealtad pertenecen a Dios y ese seguirá siendo vuestro mayor valor, confía en este humilde servidor pues necesito teneros siempre a los dos. Dadme la oportunidad de tener en mi corazón a la dama que anhela mi alma, ese beso que condena la soledad a las mazmorras del olvido y libera el amor a los altares de lo divino. No me culpes por ello, el destino se detuvo en lo cierto, nada más saberlo quiso el deseo acariciar el beso y nada más tenerte, amarte hasta la muerte —no podía dejar nada en el tintero, todo lo que más quería estaba delante de él, ahora mirándola directamente a los ojos, con la mirada llena de emoción por la confesión tan intima que acababa de revelar, se alegró de ver en sus mejillas la sonrisa del amor, pero también vio la tristeza en su mirada, esa prisión que tortura inmisericorde la presente inquisición.

—¡Dejadlo ya Riccardo!, no puedo seguir con esto y no me culpes por ello, el destino se muestra traicionero y con ganas de enredo, más en mí no puedo darte ese beso que anhelas en deseo, solo la divina Providencia sabe lo que siento y ese es el sello de mi secreto. Acepta mi consuelo y mis disculpas por ello, siento en el alma no poder compartir tu sueño. Quizás algún día Dios quiera que mi corazón disponga acompañarte en tu camino, pero hasta ahora mis pasos caminan hacia Dios. Deja que el destino se muestre sincero y termine su juego, no puedo darte mi amor solo en parte, me pesaría toda la vida dejar vacío algo de ti sin amarte —ya no podía seguir más con este lance, tenía que parar este enredo o por el contrario caería bajo las redes del deseo bajo su ya debilitada resistencia. Lo cierto de todo esto es que ahora las dudas sacudían los pilares más íntimos de su alma, algo que siempre estuvo firme y seguro en cada rincón de su pensamiento. Todo lo que Juliana pensaba sobre la custodia del corazón se estaba desmoronando por momentos, se sentía confundida por no saber comprender algo tan sencillo como querer enamorarse de una persona terrenal, ¿por qué no podía amar a alguien igual que le amaba a Él?¿Porqué no escuchar esas voces que en susurros gritaba su corazón? Otra vez los demonios del pecado se revelan ante ella cuando se acerca a ellos, un descuido que no ha de cometer aunque tiemble en ello.

Y diciendo esto se terminó una confesión que aunque dejaba lugar a las dudas, también dejó algo en el aire, una brisa de sentimientos que jamás olvidarían ninguno de los dos.

EL JARDÍN DEL AMOR.

—¿Qué le ocurre maestro? Le encuentro últimamente turbado, lleva ya unos días sin pintar nada, venga a mirar y mirar el mural sin decir una sola palabra, en todo el tiempo que llevamos juntos jamás le había visto de esta forma, dígame si me equivoco o creo que su mente está en otro lugar muy cerca del mural ¿Acaso es por la vestimenta del Bautista o quizás sea por la dama que pasea por aquí y que tanto anhelan sus sueños? Yo creo más bien que la segunda. ¿Por qué no queda con ella y le cuenta lo que siente? no puede seguir así torturándose cada día como si no pasase nada. ¡Maestro!, ¿me escucha?

—¡Calla Filipo!, que sabrás tú de mis sueños ni mis anhelos, aunque debo reconocer que no vas mal encaminado muchacho, desde que llegamos aquí no he dejado de pensar ni un solo instante en ella, me tiene atrapado en sus redes y no puedo escapar de su belleza, por más que lo intento no consigo salir y mi pensamiento no hace más que mostrarme la imagen de su mirada, tan dulce y mágica, llena de vida y color que no podría olvidarla jamás.

—Sí, Filipo, estoy enamorado, me hace sentir cosas que nunca antes había sentido.

¿Cómo no querer a la mujer que desvela cada noche mis sueños? ¿Cómo negar la evidencia que mantiene vivo el alma de mi corazón? Desde que la vi por primera vez no he podido dejar de pensar ella, cada cosa que hago me recuerda su presencia, hasta el aroma de su perfume se cuela en el aire que respiro. Y su nombre, Antonella, no me lo puedo quitar de la cabeza, es como si estuviese viviendo dentro de mí, se pasea de aquí para allá por los pasillos de mi mente dejando tras de sí la huella del amor, un amor Filipo que se muestra fuerte y decidido, me llama y me invita a que le acompañe hasta ese lugar que tanto necesito encontrar, ese lugar donde todo es puro y verdadero, donde no se necesitan vestidos ni ropas, solo la desnudez del alma querido Filipo y ese lugar se llama corazón. Ahí es donde reside lo más sagrado de la condición humana, la cuna del amor pasional, la fuente donde se bebe el agua pura de la vida, el beso enamorado que se besa con los labios de la felicidad y que se acaricia con las manos de la eternidad.

—¡Interrumpo algo! —no quería ser indiscreta, pero parece como si estuvieran hablando de algo importante, la atención del aprendiz delataba una conversación muy interesante.

—No, no… pasa, le estaba enseñando a Filipo las diferentes técnicas de la pintura —por un momento pensó que le había pillado hablando de ella.

—Venía a dejaros unas tortas de trigo que he preparado antes, para la cena de esta noche —se moría de la vergüenza pensando que se había dado cuenta que le estaba mirando los músculos de los brazos, era tan apuesto que no podía dejar de mirarle.

—Muchas gracias por tu atención, te portas tan bien con nosotros que no se cómo agradecértelo. —Este era el momento para revelarle su amor ya que no podía aguantar más con esta situación.

—Tengo que salir a dar una vuelta porque estoy un poco confuso con la escena del bautismo de Juan, si quieres me podrías acompañar siempre y cuando este a bien no molestarte en tus labores. ¡Qué dices!, ¿te animas? —Hubo un silencio durante unos instantes esperando la respuesta de Antonella.

—Si esperas que lleve la cesta de las tortas a la cocina, te acompaño. —No se lo podía creer, Ángelo le había pedido una cita.

—¡Sois mi ídolo maestro!, lo conseguiste, al fin vais a estar a solas y poder decirle lo que siente por ella. —Sentía tanta admiración que algún día querría ser tan apuesto y galán como él.

—¡Me ha dicho que sí Filipo!, no puedo creerlo —ahora sí que estaba de los nervios. Por fin había llegado el momento tan deseado por los dos, la cita.

—Un vestido precioso para la ocasión Antonella, la cortesía es una virtud que no deja de servir a las damas, sobre todo si es tan hermosa como vos —pero pensó que al ser tan directo podría enfadar a Antonella.

—Ya me han comentado de sus artes de seducción y agradezco sus halagos, pero tenga cuidado no sea que por algún descuido se termine antes de lo esperado —quiso adoptar una postura de prudencia.

—¡Mira Antonella, los jardines de Bóboli!, dicen que a estos jardines vienen a encontrar el amor. El destino es caprichoso y nos reserva un sitio aquí.

A la entrada, grabado en piedra una inscripción en la que cita así: Que maravillosa noche de Florencia, lugar de ensueño para corazones heridos, perdidos en busca de una melodía que avive la llama de los dolidos, náufragos sin rumbo ni destino, desean encontrar pronto su camino.

—Antonella, no puedo esperar más para decirte lo que siento por ti, sé que a lo mejor es un poco precipitado pero mi corazón arde en deseos de decirte lo mucho que te amo. Desde que te vi por primera vez no he dejado de pensar en ti, mis noches se vuelven amargas esperando el alba, esa mañana que despierta en mi una nueva ilusión, un nuevo deseo de verte y de sentirte cerca de mí, de poder mirar en los océanos de tus ojos a ese náufrago que espera ser rescatado por tu amor, un amor que deseo con toda mi alma y que nunca te abandonará, porque en ti está todo lo que siempre busqué y nunca encontré, todo lo que imaginé en sueños lo tengo ahora delante de mí, mirándome a los ojos, en este jardín donde nunca olvidaré esta mañana que espero sea el inicio de nuestro amor. —Ya estaba dicho, quería decirla tantas cosas que no le salía nada, su mirada le dejaba sin aliento y sus labios callaban su boca esperando poder encontrarse.

—¡Oh Ángelo! me dejáis sin palabras, vuestros ruegos entran sin llamar a la puerta de mi corazón, me invaden atropellados unos con otros, tantos sentimientos alborotados y llenos de pasión, tantas palabras de amor que ciegan la mirada de mis deseos, tantas emociones que acarician cada parte de mi cuerpo deseando poder expresarlas, deseando poder compartirlas con la persona que amo —no se lo podía creer, estaba deseando besarle con todas sus fuerzas.

—Bésame Antonella y perdámonos en los placeres del amor, en el mágico mundo de las pasiones, del fuego seductor que invade nuestros cuerpos con la llama de la vida, esa luz que nunca se extingue y que quiere enamorarte, que quiere verte sonreír a cada instante, juntos, tú y yo, sin nada más entre nosotros que la propia respiración, sin nada más que el latido de cada beso enamorado que nace de nuestros labios apasionados, llenos del sabor de la eternidad y del color de un universo hecho para los dos, para sentir ese cielo estrellado en cada rinconcito de nuestros corazones.

—¡Oh, Antonella!, cuan grande es todo lo que siento por ti que me impide respirar, necesito besarte ahora y abrir las puertas de mi corazón de par en par, solo así podré…

—Silencio Ángelo —señaló con su dedo sus labios. Nadie antes le había abierto su corazón de esta manera sin mentiras, sin falsas ilusiones, porque en su mirada se reflejaba todo lo que estaba esperando toda su vida, alguien en quien confiar y en quien darle todo lo mejor de ella, porque al hombre al que le entregue su corazón será para toda la vida, será su amante y a la vez su esposo, su confidente y su cómplice, su príncipe y su poeta, pero sobre todo su único amor al que ella le entregará todo, sin reservas ni temores, ese hombre lo tenía delante, era Ángelo.

—Bésame Ángelo y perdámonos entre los labios del amor.

Fue el beso más maravilloso que jamás me le habían dado, no puedo expresarlo con palabras, se quedó paralizada, entregada totalmente a su amor y a sus labios. Y allí mismo sellaron su compromiso para siempre, en ese jardín de ensueño donde el amor y la felicidad se unieron para no separarse jamás.

LA FIESTA.

Martes 14 de febrero de 1505.

—¡Es la hora de destapar el mural Ángelo!, están presentes todas las personas más influyentes de Florencia en el mundo del arte, las ciencias y la política, todo preparado para ver tu obra maestra en la que tanto tiempo llevamos esperando. Riccardo está muy nervioso por la repercusión que ha tenido su donación en esta Basílica, su reputación está en tus manos y sobre todo en tus pinceles —dijo Juliana algo nerviosa, en el ambiente se respiraba una tarde inolvidable y una exquisita velada en la que nada podía fallar. También su nerviosismo era de volver a ver de nuevo a Riccardo, aunque sabe que la ama profundamente y que sus donaciones a la Basílica eran en gran medida por seguir visitando a su nieta Antonella, también para declararle su amor y pasar el resto de sus días junto a ella, algo que la quemaba por dentro por no poder atender las plegarias de su corazón.

—Pues no hagamos esperar más —dijo con una aparente seguridad, aunque por dentro estaba demasiado nervioso, no por el mural sino porque no veía por ningún lado a Antonella, no sabía donde se había metido, esperaba que estuviera a su lado en un momento tan importante para él.

Al mirar al fondo la vio aparecer de la mano de Riccardo, bellísima, con un vestido que era la envidia de los presentes, toda sonriente y mirando de un lado a otro saludando a todos los invitados que gustaron en admirar su elegante paseo hasta donde se encontraban Juliana y él.

—Ya puedes enseñar tu obra Ángelo, mi nieta y los invitados esperan impaciente admirar tu cuadro —dijo Riccardo con absoluta confianza, Antonella le acababa de confesar su amor hacia Ángelo y lo veía con buenos ojos, no podía impedir su amor, no se lo perdonaría jamás, algo que a Riccardo por desgracia no quiso la Divina Providencia hacer una excepción, aunque seguirá amándola siempre.

—Estás guapísima —dijo Ángelo orgulloso, pues saber que era la mujer más bella de la fiesta le hacía sentir importante, no podía contener ni un minuto más su alegría, fue cuando cogiéndola de la mano y mirando de frente al mural, dio la señal a su aprendiz para que de un certero golpe en la anilla que sujetaba la sábana, cayese sutilmente dejando ver poco a poco la escena del Bautismo de Juan a Jesús de Nazaret. —Todo el mundo se quedó asombrado por la escena, se escuchaban gritos de genio, bellísimo o es un auténtico maestro, otros querían contratarle para hacerles un cuadro de familia, mientras de fondo se escuchaban aplausos y vítores de alegría.

Pero a Ángelo lo que más le importaba en ese momento era que estaba con ella, su verdadero y único amor, la mujer a la que nunca dejaría por nada del mundo y a la que le brindaría su amor para toda la eternidad.

—Que feliz soy Ángelo —dijo Antonella. A continuación le acarició su mejilla y se fundieron en un largo beso que nunca olvidaran. Y allí, delante de todos, declararon su amor. Fue algo mágico, algo que siempre habían soñado, un deseo cumplido y que por fin, se hizo realidad.

Dicen que el color de la felicidad es aquel que miramos con vehemencia, aquel que despierta la sonrisa en la mirada y aquel que ilumina la oscuridad más absoluta. Pero lo que realmente brilla en la mirada es la luz del amor cuando en los labios se dibuja un corazón.

Sandra Ney y el deshielo

Idoia Saralegui

Basado en la novela:

La proposición de Carola

En «La proposición de Carola» inicié una red de personas que vivían en la ciudad de Belferí, alrededor de Carola Sanchís y Alejandro Ney, la pareja protagonista. En esta red, la familia tiene mucha importancia.

A partir de esta novela he ido creando otras historias relacionadas. En primavera se publica «El efecto libélula» que trata sobre la historia de Eduardo Plaza, el primo de Carola y su hermana Celia. Celia también tiene su historia, aunque todavía se está escribiendo.

Ahora, aprovechando esta antología era el momento de hablar de Sandra Ney. Es la hermana de Alejandro, el maravilloso periodista de El diario de Belferí que construye mi primera historia. Durante la historia de amor de su hermano nos la vamos a encontrar muchas veces. Una abogada casada. Centrada. Atendiendo a sus dos hijos, a su madre, a las aventuras y preocupaciones que se empeña en darle su hermano.

Y está cansada de su vida. Muy cansada. Siente que se ha perdido por el camino.

Al menos hasta que acude a una exposición de escultura y el artista se acerca a ella y le cuenta que es Ángel, y que ha sido un buen amigo de su cuñada. Y se enamora de él. De la persona menos adecuada, porque ni siquiera su cuñada, al final su mejor amiga de la Universidad, va a entender que vaya a romperlo todo solo por haber sentido mariposas, un auténtico tsunami de mariposas en el estómago, por un hombre con el que nunca podrá tener ningún tipo de futuro. Porque no se puede tener una historia de amor con el que ha sido el amante de tu mejor amiga. Ni siquiera si ella le aprecia y hace tiempo ya que se ha casado y es feliz con tu hermano.

Esta es la historia de la ruptura vital de Sandra Ney. De sus luces y sus sombras desde que vive el chispazo del amor más puro e incondicional, el que no sirve para nada. El amor y el desamor por el escultor Ángel Antúnez.

«No ser amado es una simple desventura.

La verdadera desgracia es no saber amar. »

Albert Camus

♥  ♥  ♥ 

¡Joder! Qué frío hacía en mi nuevo piso. Hacía tanto frío que, a veces me consolaba pensando que, al final, eso terminaría por congelarme el corazón y tal vez dejara de sufrir un poco. En mi otra casa, en cambio, siempre hacía calor. Eso era para mí el calor de hogar.

Y, sin embargo, todo tenía una razón de ser. Era como en aquel chiste que dice: «Ya le encontré el sentido a la vida: era para el otro lado». Me había pasado igual. De pronto, mi vida había empezado a tambalearse y, al volverme a mirar, había sentido vértigo.

No sentía que hubiera fracasado. Simplemente había tomado la decisión necesaria para sobrevivir. De forma improvisada, era cierto; pero desde que había ocurrido volvía a sentirme como la protagonista de mi historia. Y ya solo por eso merecía la pena el tsunami que había arrasado mi vida. Aunque a veces se me apoderaran esas ganas tremendas de llorar.

Lo único con lo que no contaba era con que fuera a tener que pasar tanto frío. Aunque también podía ser que la culpa fuera de la ligera resaca que tenía. Como no estaba con los niños, la noche anterior había ido a la cena que organizaba la empresa. Tampoco había bebido demasiado, pero había llegado tardísimo a casa. Tal vez algo después de las siete de la mañana, a punto de amanecer. Y eso pasa factura. Sobre todo si siempre vuelves a casa pensando en que el mundo es una mierda porque Ángel Antúnez nunca más volvería paseando, a mi lado, hasta mi portal.

Llegué a casa a las siete. Me quité la ropa con pereza porque sabía que me iba a quedar helada de frío. Me puse el pijama corriendo para no congelarme. Me desmaquillé y, como cada noche me pregunté en qué cama prefería meterme. En mi nueva casa podía elegir ese tipo de cosas. No estaba acostumbrada a elegir porque toda la vida me había dejado llevar por los horarios de los niños, el orden de mi marido, las necesidades de mi madre… Pero ahora la mitad de mi vida estaba sola y podía elegir si quería fumar o no dentro de casa. Si iba a subir a alguien o prefería continuar hibernando. A qué hora quería comer. Y también en qué cama prefería dormir que, en el fondo, era la única decisión importante que tomaba cada día.

Normalmente, dormía en la habitación principal, con su luz fluorescente, bastante fría e impersonal que me ayudaba a no pensar tonterías; pero algunas veces, cuando echaba tanto de menos a Ángel que sentía como si me fuera a quedar sin respiración, dormía en la habitación de invitados porque era en el único lugar en el mundo en el que había dormido con él. Una noche. Solo una noche. El tiempo suficiente para abrazarme a él después de hacer el amor durante horas y escucharle respirar con ese pequeño pitido que se escapaba de su pecho y que, en vez de molestarme, se convirtió en la banda sonora que hubiera querido tener en mi vida, aunque supiera desde el principio que nunca iba a ocurrir.

♥  ♥  ♥ 

Le conocí en una de sus exposiciones.

Ángel es escultor. De esos que van conquistando el éxito día a día. Me gustaban sus piezas metálicas, circulares y sus simbolismos y como mi marido no me había querido acompañar porque estaba ocupado con cosas del trabajo y la agenda cultural de nuestra ciudad solía parecerle una puerilidad, decidí que, si no quería perdérmelo, tendría que ir sola. Sé que hubiera podido llamar a una amiga, pero lo cierto es que no lo hice. Y a consecuencia de eso mi vida sufrió un terremoto nivel siete en la escala Richter.

—¿Tú eres Sandra Ney?

Estaba absorta mirando una pieza que me había conmovido especialmente y no había visto como un hombre se acercaba a mí.

—Si —me sorprendía que él supiera quién era, porque a mí su cara me sonaba ligeramente, pero no le ubicaba—. ¿Nos conocemos de algo?

—Soy Ángel Antúnez, el escultor —me dijo. Y de pronto me fijé en su ligera barba canosa y cuidada, en sus ojos verdes, en su voz clara, en sus manos ligeramente ásperas; supongo que de trabajar con ellas. Y me cautivó—. Conozco a tu cuñada, Carola Sanchís; y ella me habló de tu hermano y de ti.

De pronto recordé que Carola me había hablado del hombre con el que había salido algunas veces cuando mi hermano desapareció de su vida. Y aunque hacía menos de un minuto que le conocía, en ese mismo instante maldije mi mala suerte.

Después me invitó a tomar algo. El día de la presentación de su exposición. Y a mí me pareció un premio que me eligiera entre el resto del mundo para celebrar su éxito. Tomamos copas, hablamos hasta la madrugada. Y, de pronto descubrí que no había llamado a casa para decir que iba a llegar tarde. Y también que le había contado mi vida y todos mis miedos. Los que llevaba callando veinte años.

Después sucedió el tsunami. Salimos varias veces, como si a los dos nos diera miedo saber cuál iba a ser el siguiente paso. El día que me besó en el sofá de su casa sentí que encajábamos como dos piezas destinadas a encontrarse. Rompimos, nos volvimos a encontrar. Nos llamamos. Colgamos. Me separé de mi marido. Me alquilé un lugar para vivir yo sola. Y la única noche que Ángel y yo dormimos juntos, la cama se rompió y nos dejó en el suelo. Le adoré también después del golpe. Era una sensación terrorífica. Sobre todo porque le acompañaba la absoluta certidumbre de que lo nuestro era imposible y ante eso no había solución.

Por eso, la noche en que volví a casa a las siete de la mañana, con tanto frío por dentro como por fuera, decidí que en vez de dormir en mi cama iba a hacerlo en la de la habitación de invitados. Echaba tanto de menos a Ángel que tenía la esperanza de que las sábanas todavía siguieran oliendo a él.

Entonces, la cama se volvió a desencajar y caí al suelo. Me pegué con el hierro que se había roto en la cadera y pensé que iba a amanecer con un buen moretón. Me dolía muchísimo. Tanto que no pude evitar empezar a llorar como una quinceañera. Aun así, no me moví de allí y me dormí con el colchón torcido. La parte derecha apoyada en el suelo. Llorando, en vez de reír a carcajadas como había ocurrido la vez anterior. Cuándo él me acompañaba.

Porque lo que de vedad me dolía era que Ángel no estuviera conmigo.

Y también que estuviera desapareciendo su olor entre mis sábanas.

♥  ♥  ♥ 

Él nunca me engañó. Siempre fue sincero conmigo.

Pasamos meses escribiéndonos en secreto, llamándonos, diciéndonos que si algún día ocurría algo entre nosotros iba a ser más que épico. Finalmente, la noche que se quedó a dormir en mi casa traté de saber a qué estaba jugando.

—¿Cuánto hace que no te has enamorado?

Habíamos hecho el amor de una manera que tendría que servirme para apoyar allí el resto de mi vida. Nunca lo hubiera imaginado, pero tenía que reconocer que estaba enamorada. Y no se lo quería contar a nadie porque él había salido con Carola; y eso es algo difícil de salvar… Ella y yo nos conocíamos desde que teníamos dieciocho años y empezamos la Universidad y, seguramente me hubiera entendido; pero no me quería arriesgar a descubrirlo. A pesar de todo lo que necesitaba un abrazo. Un simple abrazo que me dijera que estaba acompañada en la aventura que no iba a permitirme a vivir.

—Veinte años, o algo más —contestó Ángel, como si tal cosa—. Creo que desde que tenía veinticinco o veintiséis años no me he vuelto a enamorar de nadie.

Ni una palabra de más. Ni una fórmula de cortesía, como hubieran hecho todos los demás hombres del mundo. «Pero tú eres muy especial». «Contigo me siento bien». Nada por el estilo. Con lo bien que me hubiera sentado escuchar un poco de cariño. Me sentía muy sola.

Creo que llegué a odiarle por eso. Pero también era una de las razones por las que le amaba. Me hacía pensar que, después de todo, me consideraba lo suficiente como para no querer rebajar lo que había entre nosotros mintiéndome con palabras vacías. Ya era más que de sobra saber que él pensaba que sentía que yo podía amarle de forma incondicional.

—¿Incondicional? Es una palabra muy grande —por un instante, al decirlo, detecté un pequeño rayito de miedo en sus ojos verdes de él. Eso me hizo ser franca. Siempre me había protegido en todas mis relaciones. Con mi marido, con mi madre, con mis hijos, con mi hermano Alejandro; con Carola a pesar de haber estudiado juntas y conocernos desde hacía veinte años. Solo con Ángel había tomado la decisión de no protegerme jamás y dejarme fluir. Sin armaduras ni medidas de seguridad. A pecho descubierto, aunque me desgarrara en el camino y las fieras terminaran por comerse mis intestinos—. Pero si, lo confieso: no sé muy bien por qué, pero tengo la sensación de que eres la única persona a la que, por alguna razón he decidido querer con sus virtudes y defectos.

Ya estaba dicho.

Después dormimos en paz. Creo que en eso nos parecíamos. Nos costaba sentir paz, vida perfecta, emoción lapidaria… Pero aquella noche lo sentimos. Lo sé.

Y cuando nos despertamos a la mañana siguiente ya había decidido qué, aunque nunca íbamos a construir nada juntos porque nos destrozaríamos, él hubiera podido serlo todo. Y tuve cinco orgasmos. Posiblemente porque en el fondo sabía que nunca íbamos a volver a estar tan cerca. Y, en vez de sentirme mal decidí aprovechar aquel último instante al borde de su piel y sentirme afortunada de haber tenido entre mis brazos una vez en mi vida la magia del amor.

Entonces, él dijo «Buff» mientras se me metía muy dentro. Físicamente. Porque dentro ya estaba para siempre. Le abracé y como si esa fuera la señal: la cama se desplomó al suelo. Ángel y yo nos quedamos quietos durante un momento y, después solo pudimos reírnos. Creo que, aunque dijéramos que no, los dos nos sentíamos un poco míticos al pensar que nuestras prácticas amorosas habían destrozado una cama.

Y yo pensé que eso no lo había conseguido ni siquiera Carola. Solo Ángel y yo podíamos destrozar una cama sin enloquecer. Solamente bajo nuestro abrazo porque, aunque nadie lo sepa, el amor también pesa.

♥  ♥  ♥ 

Olvidar a un hombre es, a veces, una misión imposible.

Había hecho cosas mucho más difíciles en la vida. Estudiar una carrera. Encontrar un buen trabajo en uno de los mejores bufetes de abogados de todo Belferí. Construir un hogar. Parir unos hijos. Criarlos. Decidir que un matrimonio no siempre es algo construido para siempre. Comprender la liberación que le había supuesto a mi marido alejarse de mí. Volver a empezar. Y, sobre todo, saber aguantar con una sonrisa el inmenso frío que hacía en mi nueva casa…

Todos aquellos momentos de esfuerzo habían sido fáciles. Al menos si los comparaba con la titánica misión de olvidarme de Ángel Antúnez. Desde que habíamos estado juntos, cada vez que él se despedía con «Besos» en el WhatsApp, recordaba y echaba de menos sus besos. Los reales. Y se me encogían las tripas igual que si me hubiera vuelto una cría. O una alienada.

Si hubiese tenido una lámpara mágica que me concediera un solo deseo sabía qué era lo que elegiría: nada sofisticado. Solamente otra noche pudiendo abrazar a Ángel.

A veces pensaba que lo mejor sería no volver a verle y esforzarme de verdad por olvidar. O negarme a compartir de nuevo las sábanas con él para que él me valorara. Después me daba risa esa idea. No había nada en el mundo que tuviera más valor que poder volver a acariciar el hombro suave de Ángel. Aunque mi cuñada Carola lo hubiese podido hacer antes. Nada más digno que poder enredar mis dedos en su pelo. Ni siquiera necesitaba volver a tener sexo con él. Si ocurría, sería un placer. Pero hubiera dado la vida por un abrazo prieto, por volver a sentir sus besos pegados en la pared del pasillo como si nos estuviéramos muriéndonos de hambre. Por escuchar sus frases ingeniosas. Por reírme de nuevo con sus obsesiones. Por abrazarle muy fuerte, como si fuéramos una especie de crisálida esperando que la cama se rompiera debajo de nuestro abrazo. Por sentir como él me enlazaba la mano. Y la tenía seca. Y se mordía las uñas. Y yo pensaba que no era la seda o el raso el tacto que más amaba en este mundo, sino esa sensación ligeramente rasposa de su mano al encajar los dedos con la mía.

Y no podía ser.

—¿Existe alguna posibilidad de que vuelvas con Pablo? —me había preguntado Ángel, mientras nos tomábamos un café. Tengo que confesar que yo me estaba tomando la segunda cerveza.

—No lo sé. Yo ya no me cierro a nada en la vida.

Para ese momento ya tenía claro que nunca iba a volver con mi marido. Sería consolador volver a formar una familia con él y con los niños, pero la decisión de separarnos había sido medida y sopesada. Lo habíamos decidido una vez que estábamos seguros de que no se podía hacer nada más. Pero lo había dicho para no sentirme tan desvalida. Era tan claro el empeño de Ángel por alejarse de mí para que no tuviéramos que sufrir, qué no podía contestarle otra cosa. También me iluminaba la pequeña esperanza de que al escuchar aquello él tratara de dar un paso, un paso pequeño que nos volviera a acercar. Fue un error. Él no estaba acostumbrado al amor. La mía, al parecer, no era la respuesta que esperaba y, en el fondo, detrás de su imagen despreocupada era un hombre cuadriculado que necesitaba imperiosamente que todo encajara en su sitio para sentirse bien.

Los dos sabíamos que habernos conocido porque él había tenido una aventura con Carola era algo insalvable.

Y ni siquiera me dio dos besos cuando nos despedimos.

Creo que fue cuando no recibí sus besos que me dediqué a tratar de olvidar a aquel hombre.

Una misión sencillamente imposible, pero juro que lo intenté con todas mis fuerzas.

Bebí. Bebí tanto que algunas veces me preguntaba cómo podía vivir en un bucle de cerveza, gintonic, vino blanco para refrescar, vino tinto para entrar en calor y también algún Martini. Fumé. Fumé como no había fumado desde que tenía veinticinco años. Y todos los domingos me preguntaba si él habría dejado por fin de fumar como había asegurado que haría.

Un compañero de profesión me invitó a cenar. Un periodista me escribía todos los días por Twitter porque no le había dado el teléfono y aun así se esforzaba por mantener el contacto. Era un hombre ingenioso y algunas veces me encontraba esperando su saludo y sus bromas para sentir que la vida pesaba un poco menos. Un hombre increíblemente atractivo cuyo único defecto era que estaba casado, me propuso quedar a tomar algo para ponernos al día sobre nuestra vida. Varios hombres intentaron acabar en mi cama en una noche de alcohol y canciones. Una hetero curiosa me propuso probar qué sentía acostándome con una mujer. Pensé que era bellísima y que si no fuera porque nunca me habían interesado las personas de mi sexo, hubiese tenido ganas de saber qué se sentía.

Todo me venía bien en mi carrera por olvidar a ese hombre.

Pero nunca conseguí que la sangre llegara al río.

Cuando estás en la misión vital de olvidar a un hombre, nunca encuentras la ocasión para ignorarle. Tal vez puedas serle infiel, pero nunca podrás traicionar su recuerdo. Y como a mí eso era todo lo que me quedaba, nunca conseguí besar y mucho menos acostarme con otro.

Que sensación tan estúpida.

Mis amigas nunca lo sabrían. Ni tampoco mi familia. Sobre todo, porque mi cuñada Carola había hecho que el amor fuera un gran valor en nuestra casa. El amor, como la salvación. Y, como consecuencia, yo parecía una fracasada. Había roto mi vida y trataba de sobrevivir con los restos.

Para no defraudarles, hacía chistes sexuales hablando de mis necesidades y carencias; del miedo a terminar comida por los gatos, como una solterona. Lo único que intentaba es que ellos no supieran cuanto estaba sufriendo. Que cuándo me despedía de mis hijos y me iba a mi otra casa solo pensaba en Ángel y que algunas veces me despedía del pretendiente de turno y subía a mi casa decidida a meterme a la cama de la habitación de invitados por si entre sus sábanas todavía conseguía localizar un rastro de su olor.

Pretendientes. Que palabra más curiosa. Así era como me sentía en realidad. Pretendía olvidar a Ángel todos los días. Pero en el fondo de mi ser sabía que no iba a ser tan fácil. Y que ese pequeño pitido que nacía en el pecho de él me iba a acompañar toda la vida. Como una banda sonora o una maldición.

♥  ♥  ♥ 

—La mano izquierda —le ordenó la directora del bufete a Sofía, la responsable del departamento de marketing. Nos habíamos sentado juntas en la cena de navidad de la empresa porque ella es amiga de mi cuñada, Carola, y teníamos muchas cosas de que hablar.

Cuando vimos que nos había tocado sentarnos a cenar frente a la directora y Pepe Casper, el jefe de la delegación en Belferí, las dos hicimos un gesto de desesperación. No habíamos tenido suerte y en las reuniones de empresa tiene mucha importancia el lugar en el que te ha tocado colocarte. Adiós a los chupitos. Adiós a criticar a las dos compañeras insoportables, encargadas del departamento de contabilidad…

Después de los primeros platos, los segundos, el vino y el café, tenía que reconocer que había sido menos malo de lo que habíamos pensado. Incluso nos habíamos reído bastante. Sobre todo cuando Irma, la directora, con lo seria que parecía, embutida en su vestido verde botella, nos contó que su auténtica pasión era leer las manos.

—No sé si me atrevo a que me leas la mano… —dudó Sofía.

Sabía que le parecía un marrón dejarse analizar por su jefa, la mujer que tenía en sus manos el futuro; no hacía mucho tiempo que había despedido a Mariana, una de las compañeras más brillantes de la empresa, y todo el mundo decía que había sido solo porque no le habían gustado unas fotos que ella y sus amigas habían colgado en el facebook. Era una razón más que de sobra para que le resultara incómodo exponerse al esoterismo de la jefa.

—No seas tonta, mujer —se rió ella, que había pasado decenas de veces por el miedo de sus empleados. Después le cogió la mano y se puso a mirar con atención, como si en vez de una palma llena de marcas y piel fuera una televisión, una novela o la mirilla de un telescopio—. Vas a tener dos maridos. El de ahora y el siguiente. Pero maridos maridos, no simples amantes. Casados con todas las de la ley. Alguien de tu pasado.

Las tres nos reímos, aunque yo sentí envidia. Y me dio la sensación de que Sofía también había temblado un poco, como si alguien le hubiera tocado una cuerda interior porque sabía de qué le estaban hablando.

—El amor verdadero es lo más grande del mundo. A excepción de los bocadillos de cordero, lechuga y tomate, cuando el tomate está maduro y el cordero en su punto.

—¿Cómo? —preguntó la directora. Yo tampoco sabía de qué estaba hablando Sofía. Las amigas de mi cuñada tienen un humor un poco particular.

—Es una frase de La princesa prometida —explicó la asesora de marketing, riéndose y dándole otro trago a su gintonic. Pero Irma ya se había olvidado de ella.

Acerqué mi mano. No me gustaban ese tipo de cosas, pero esa noche estaba sensible. Demasiadas semanas sin poder ver a Ángel. Me hubiera agarrado a cualquier clavo ardiendo. Incluso al esoterismo, aunque no creyera en él. Cualquier cosa que me sirviera para refrescar las heridas abiertas. Calmar ese escozor que casi me quemaba.

La jefa se quedó mirando concentrada mi mano. Después levantó sus ojos y los clavó en los míos. Tengo que reconocer que casi me dio miedo.

—Lo que estoy viendo no se puede comentar en público.

Me asustó.

—Pero, ¿es malo?

—No, no es malo. Solamente es una cosa muy íntima y prefiero no decírtela aquí.

No había más que hablar. Ella era la jefa, así que pasé el resto de la noche con la curiosidad picándome por dentro como una avispa hiperactiva y molesta.

Aguanté pacientemente, pero en el segundo bar, a la tercera copa, dejé de resistirme y me acerqué a preguntarle qué era eso tan íntimo que había visto en mi mano.

—No quiero molestarte… pero me has dejado con la curiosidad —le abordé. Pensaba que me iba a decir que era un volcán sexual, porque eso era lo que me había dicho un amigo de una amiga la única vez que me habían leído la mano.

—Por supuesto —contestó, sonriendo. Sabía que había creado expectación. —En tu mano pone (dicho muy discretamente) que has vuelto loco a más de un hombre.

Me pareció una soberana tontería; una frase espectacular, pero sin mucha profundidad. Pero, a la vez, estaba tan ansiosa que necesitaba creer que me estaba hablando de Ángel.

—¡Qué mano más mentirosa! —dije, queriendo que continuara pero tratando de no mostrar demasiado interés. Hablaba con mi jefa. Yo era una abogada de peso y no quería que me tomara por una niña frívola.

—No se han atrevido a verbalizarlo —en mi cabeza, mientras decía aquello, la imagen de Ángel, metido en mi cama, diciendo que hacía más de veinte años que no se había enamorado de nadie —porque eres una mujer casada.

—En proceso de no estarlo. Esto entre nosotras.

Creía que todo Belferí lo sabía. Y más siendo mi hermano Alejandro Ney, el redactor jefe de El diario de Belferí. Pero ahí estaba yo, dándole más información de la necesaria a Irma, la Presidenta de mi empresa.

—Pues en tu mano veo a alguien lamiéndose las heridas…

Ángel se había ido a la nieve, pero era un bonito sueño pensar que mientras esquiaba estaba pensando en mí. Que me echaba de menos. Mi jefa no era la persona más adecuada para hablarle de aquello. Pero si hubiese dicho algo que me confirmara que estábamos hablando de él, para mí hubiera sido suficiente para iluminarme la noche y también las siguientes dos o tres semanas, hasta que el frio de mi casa y el miedo volvieran a asediarme.

—¡Pues que venga a lamerlas aquí, joder!

—Es muy duro percibir que un varón está enamorado hasta el tuétano, pero no da el paso por que respeta la vida de una dama.

Después hablamos de nimiedades hasta que encontramos la ocasión de separarnos y unirnos a otros grupos. Pero durante el resto de la noche ya no pude dejar de pensar en lo que Irma me había dicho. Necesitaba alimentar un rayo de esperanza. Durante las siguientes seis horas.

Después me fui a mi casa. Eran casi a las siete de la mañana y me metí en la cama de invitados para buscar su olor. Y, como se rompió, terminé durmiendo en el suelo. Pensando toda la noche en Ángel y pensando en que si nunca hubiese tenido una aventura con Carola y en ese momento hubiera estado conmigo, seguramente nos hubiera entrado la risa hasta quedarnos dormidos, abrazados y otra vez en paz.

♥  ♥  ♥ 

El día que hacía un mes que me había acostado con Ángel me tocó trabajar. Un mes entero sin sexo, como si me hubiese metido de cabeza en una maldición gitana. Y lo más sorprendente es que no era la penetración lo que más echaba de menos. Era su mano áspera entrelazada a la mía. El tacto suave de la piel de su hombro en las yemas de mis dedos. Su miedo al compromiso y a que la gente terminara por reírse de que se había acostado con las dos cuñadas. Y, sin embargo, sus intensos ojos verdes y su olor.

Como todas las semanas, me coloqué los cascos para poder escucharle. Ángel hacía un programa sobre arte y escultura en Radio Nacional y yo dejaba para esa hora (los martes de once a doce y cuarto) el trabajo más mecánico para poder oírle sin interferencias. Aunque hiciera ya un mes que no le veía, necesitaba ese momento para arrullarme escuchando su voz.

—Opino igual que el autor —decía en ese instante—: la única opción que tenemos de ganar es que juguemos contra nosotros mismos.

Seguramente estaba pensando en la sinopsis de la novela que estaba recomendando, pero recibí su frase como una prueba de que pensaba en nuestro amor imposible. Que absurda es la esperanza y la imaginación.

Pensé en llamar a la radio. O, mejor, mandar un tuit:

Incluso si jugamos contra nosotros mismos, tú y yo nunca podremos ganar. Las cartas están en contra.

Después me quité los cascos con rabia y salí a tomar un café para no recrearse en que él seguía hablando a través de las ondas y yo estaba perdiéndome voluntariamente la oportunidad de dejarme mecer por su voz clara. Me esforcé por no llorar delante del croissant que me había pedido. Cuanto más lo pensaba, más claro lo tenía: no importaba en absoluto el boquete que había hecho a mi vida. Los pocos momentos que había compartido con Ángel habían sido los instantes más brillantes de toda mi existencia. Chispazos de luz con los que pensaba iluminar el resto de la vida. El resto de la existencia y sus devenires no estaban dentro de mi circunscripción.

♥  ♥  ♥ 

Era lunes. Lunes festivo, eso sí. Mi hermano y mi cuñada habían organizado una excursión familiar a un pueblo perdido en la montaña. Familiar quería decir que íbamos todos, como en una caravana zíngara. Mi madre, mis hijos, Alejandro y Carola, las gemelas, que ya eran tan mayores que si no estaban pegadas a la pantalla de un teléfono móvil solían encargarse de entretener a mis hijos y me dejaban comer. Y aquella vez venía también Eduardo Plaza, un primo de Carola que había vuelto de Londres para poner en marcha una campaña publicitaria a la que llamaban El efecto libélula. Un nombre evocador. Supongo que querían probar si me gustaba.

No me apetecía ir, pero era una excusa para salir de casa porque no hacía falta mentir: hacía meses que había perdido la ilusión. La vida había perdido mucho sentido. Solo la costumbre de sobrevivir y la ilusión de dedicarme a mis hijos cuando estaban conmigo. Poco más. Desde que Ángel había desaparecido me había quedado sin esperanzas y sin color. Era ridículo, pero hacía ya demasiadas semanas como para seguir manteniendo la esperanza de que, sencillamente, necesitaba tiempo para poder pensar, que estaba asustado, que algún día pensaba volver… Tenía que reconocerlo: había sentido un chispazo de locura, un pequeño instante de felicidad y, después el resplandor se había apagado. Iba a morir rodeada de gatos y de grises oscuros. Con lo que había sido y en qué había quedado…

—Es el pueblo más bonito de la comarca de Belferí, sobre todo esa casona de la izquierda —dijo mi madre, como cada vez que habíamos ido a comer a ese pueblo. Isladero, se llamaba y estaba lleno de luz y de verdes.

—¡Y el día que nos ha salido! —contesté, mirando el sol, para animarla. Sabía que ella también estaba sufriendo al ver cómo me estaba dejando marchitar. Yo que la había acompañado siempre con una sonrisa y energía para tirar de todo.

Carola me agarró del brazo y nos quedamos quietas, mirando alrededor mientras sus hijas se dedicaban a hacer fotos que después etiquetarían en Instagram. Incluso las que usábamos el whatsapp y facebook nos habíamos quedado obsoletas. Imaginaba ya las fotos que Valentina y Lucía subirían a Instagram. #Isladero #family #sister #lunesdepuente. Cosas por el estilo. Cuando descubrieran la cantidad de etiquetas que te vas despegando en la vida iban a alucinar. A mí no me quedaban etiquetas, ni sábanas con olor, ni siquiera sueños con los que poder fantasear…

Cuando mi madre se cansó de pasear porque habíamos dado la tercera vuelta por el pueblo mientras Carola y yo nos mirábamos, tratando de que no nos entrara la risa, decidimos entrar al restaurante. Subimos las escaleras; yo agarrando a mi madre del brazo porque lo único que me faltaba en ese momento era que se cayera, se rompiera la cadera y tuviéramos que pasar una larga temporada ingresadas en el hospital.

—A tu abuelo le encantaba venir aquí cuando era joven —dijo al entrar, mientras intentaba adaptar su vista al cambio de luz de la calle a la oscuridad del interior.

Pensé que tenía que ser mentira porque cuando mi abuelo era joven no podía haberse dado aún la división de los planetas; pero no le dije nada porque no estaba mi ánimo como para llevarle la contraria e iniciar una discusión. Bastante tenía con mi vida, con mis hijos preadolescentes que se habían quedado abajo dándole patadas a un balón y vigilados por mis dos sobrinas postizas. Bastante tenía con soportar el día a día.

—¡Menuda sorpresa, Carola!

Ajusté mis ojos al cambio de luz para ver con quien hablaba mi cuñada; pero no conocía a aquel desconocido. ¡Qué cabrones! ¿En ese restaurante no podían abrir un poco las ventanas para que todo el mundo no se quedara deslumbrado al entrar?

—¡Fernando! —dijo Carola, dándole dos besos. Alejandro, mi madre, el primo de mi cuñada y yo nos quedamos cerca, pero dándoles espacio para que pudieran hablar. —Qué casualidad encontrarnos aquí.

Isladero era un diminuto pueblo perdido en la montaña de la comarca de Belferí. Setenta habitantes, como mucho. Cien durante las fiestas de la virgen de agosto los años que eran un éxito. Era el sitio donde nunca te esperarías encontrarte con un conocido.

—Estamos todos aquí, celebrando mi cumpleaños.

Me dio la impresión que mi cuñada parecía algo incómoda y miró hacia el comedor, como si estuviera buscando a alguien.

—¿Todos?

—Bueno, ya sabes que somos pocos: Elisa, los críos, mis padres, el padre de mi mujer, Ángel y yo.

Al escuchar el nombre de Ángel sentí como enrojecía de repente. No hacía falta ser muy lista para ponerme a atar cabos y comprender que Ángel, el hombre en el que pensaba todos los días, el que había perdido nada más encontrar porque no podía permitirme enamorarme del amigo de mi cuñada y amiga tenía que estar allí. Era una pesadilla.

—¿Teníais reserva? —preguntó en ese momento el camarero. —Es que hoy es fiesta y estamos casi llenos. Pero buscaré algún sitio para colocaros.

Crucé los dedos para que no encontraran sitio para todos. Tenía que salir de allí rápidamente o me iba a desmayar. Sentía calor, tensión, miedo, rabia y también unas estúpidas ganas de llorar.

—Ramón, si no encuentras otra cosa, también pueden sentarse con nosotros —dijo Fernando, el desconocido amigo de mi cuñada.

¡No! pensé. ¡No! Eso era lo último. Afortunadamente, por su gesto estaba claro que Carola opinaba lo mismo.

—Somos muchos —dije, bajo, porque no quería llamar la atención. Mi madre torció el gesto. Ella estaba deseando comer allí y seguramente la culpa de todo había sido mía, que no había llamado para reservar mesa. Sentía el peso del universo pivotando en mis hombros. Últimamente no hacía nada bien.

—Igual nos pueden preparar una mesa aquí mismo, en el bar —intervino Carola, intentando agradar a su suegra. Sé que ella también se quería marchar porque la situación no le estaba resultando nada cómoda; pero hacer feliz a su marido y, por extensión a nuestra madre, era una prioridad para ella.

—No se hable más —contestó el tal Ramón, empezando a juntar mesas—. Habéis dicho que sois nueve, ¿verdad?

—¿Te encuentras bien? —me preguntó Eduardo, el primo de Carola, agarrándome ligeramente del brazo. Mi cuñada me había hablado de él durante nuestros años de la Universidad, cuando tuvo un accidente de tráfico que le tuvo ingresado mucho tiempo; pero como era un poco más joven que nosotras, no llegué a conocerle hasta el día de la boda de mi hermano. Me parecía un hombre encantador, atento, muy agradable. Era una suerte contar con él en un momento tan difícil como ese. Aunque mi familia le hubiera traído para ver si conseguían emparejarme con alguien.

—Estoy un poco mareada —le contesté, apoyándome en él—. Pero en cuánto nos sentemos sé que se pasará.

Todavía quedaba la remota posibilidad de que no llegáramos a coincidir. O que no fuera Ángel Antúnez. Aunque sabía que eso no era posible.

—¿Carola?

Hubiera reconocido aquella voz, aunque hubiesen pasado seiscientos años desde la última vez que había hablado con él. Le miré un poco espantada y nuestros ojos se cruzaron. Solo durante un segundo porque rápidamente los bajó al brazo con el que Eduardo me agarraba. Era cierto, no conocía a mi marido. Aunque tampoco sabía nadie en mi familia que él y yo nos conocíamos.

—Hola, Ángel —le dije, después de dos meses muriéndome de nostalgia y sin verle. Y todos me miraron.

—¿Vosotros también os conocéis? —preguntó mi cuñada sin entender nada.

Alejandro se había acercado a ellos para darle la mano al hombre de mi vida. Mi hermano era un gran tipo. Siempre lo había sido. Ni una pizca de rencor dentro de su cuerpo, solo agradecimiento por lo que había conseguido en la vida. Era un afortunado. Yo era la única que había sido tocada por la desgracia en la familia Ney.

—Pues si conoces a Sandra, solo me queda presentaros a mi madre y a Eduardo.

El primo de Carola se acercó a dar la mano a los dos hombres.

—Supongo que eres el marido de la hermana de Alejandro —dijo Fernando, al estrecharle la mano, haciendo daño sin saber. Me aterraba hablar de aquello delante de mi familia y, sobre todo, de Ángel.

Se me iba a notar.

—No —explicó Eduardo, sonriendo—. Soy el primo de Carola.

—Pablo no ha venido porque nos estamos separando.

Demasiada información. No había podido quedarme callada. Todos se quedaron congelados durante unos segundos como si no supieran que había que contestar a algo así. Yo tampoco sabía por qué lo había dicho. Ángel también se había quedado petrificado. Tanto que ni siquiera se había acercado a saludarme. Era como si entre nosotros hubiera una barrera electromagnética que nos mantuviera a kilómetros de distancia y solo nuestras miradas se atrevieran a tocarse.

—Vaya… —dijo Fernando, mirándome también —Siento mucho si he metido la pata. No lo sabía.

Era evidente que no lo sabía. Nos acabábamos de conocer.

—No pasa nada — contesté, tratando de consolarle. ¡Qué ridículo todo! —Son cosas que pasan en la vida.

Era la respuesta tradicional. La que le contaba a todo el mundo para no tener que ponerme a dar explicaciones que no le interesaban a nadie. Para ahorrarles a los demás la incomodidad de saber que mi vida se había convertido en un infierno. En un tsunami que no había sabido navegar. Que me iba a morir sola, comida por los gatos y muerta de frío en mi nueva casa. Y, lo que era peor, que ni siquiera me arrepentía de aquello.

—Qué pena —dijo él. Y lo más sorprendente era que por su cara sentí que lo decía de verdad.

Tenía ganas de marcharme de allí y terminar con aquella absurda situación. Marcharme a Belferí, dejar a mi madre en su casa y meterme en la cama a llorar durante una semana. De reojo no podía evitar mirar a Ángel y estaba tan guapo con aquel jersey azul, de inspiración marinera, que ni siquiera iba a poder consolarme pensando en cómo me había equivocado.

Él también me miraba y lo más sorprendente era que el resto no se diera cuenta de que en nuestras miradas saltaban gritos y chispas que iban a incendiar la Casona de Isladero. Tenía tantas ganas de llorar que de pronto tuve la sensación de que mi iba a poner a hacer pucheros como una niña de teta.

Ángel también lo notó.

—La mesa ya está preparada —dijo, en ese momento Ramón, el camarero.

Fue como la señal para que Ángel se descongelara. Eso es lo que sentí. Avanzó entre el grupito que habían formado nuestras dos familias y a mí me temblaron las piernas como si supiera que estaba a punto de vivir el momento más trascendente de toda mi vida.

—En realidad, lo que ha pasado es que Sandra y yo nos hemos enamorado.

Todos nos miraron estupefactos. Y yo pensé que era un prepotente, que se arrogaba el protagonismo de mi separación cuando en absoluto era así.

Entonces me cogió la mano y la sentí raposa. Seguía comiéndose las uñas y también por eso sentí que había vuelto a casa.

Que todo lo demás me importaba una mierda.

—Pues sí. No vamos a engañarnos. Eso es lo que ha pasado.

Ángel me besó y todos aplaudieron.

Aquel era mi principio feliz.

De pronto, sentí como me descongelaba.

Y supe con absoluta seguridad que en mi casa no iba a volver a hacer frío.

Una sorpresa junto al mar

María Beatobe

Basado en la novela:

Cuando es amor las mariposas nunca mienten.

Estaba profundamente dormida cuando un sonido repetitivo y algo estridente me hizo despertar. Noté como Sergio se medio incorporaba y, estirando su brazo sobre mi abdomen, apagó lo que parecía la alarma del teléfono.

Se volvió a tumbar, y yo, haciéndome la remolona, me di la vuelta hacia él y le abracé por la cintura sin ni siquiera abrir los ojos.

Respondió a mi caricia con un beso en la sien que me llevó al séptimo cielo.

—Buenos días mi niña —susurró.

—Mmmm.

Fue lo único que acerté a decir, con una sonrisa, eso sí. No quería despertar de este sueño, y si los abría corría el riesgo de que todo se esfumara.

—¿Sabes por qué me he puesto el despertador?

—Mmm… no.

—Porque nos vamos de excursión.

En ese momento abrí los ojos extrañada e intrigada también.

—¿De excursión?

—Vaya, ya te despiertas… —sonrió.

—Y ¿dónde vamos?

—Es una sorpresa. Cuando lleguemos lo sabrás.

Dibujé una sonrisa ante su respuesta.

—¿Te gustan las sorpresas? —continuó.

—Me encantan, aunque soy un poco impaciente a veces, así que lo mismo te pregunto más de cien veces dónde vamos.

—Jajaja… tranquila que tengo mucha paciencia.

Desayunamos algo en casa y me dijo que lo único que tenía que llevarme era un bañador. Nada más.

Elegí un bikini color rojo de triángulo con estampado y ribete en contraste. No lo había estrenado aún, pero me pareció muy buen momento para hacerlo.

Cogimos su coche y partimos camino hacia el lugar donde me daría la sorpresa. Reconozco que le pregunté muchísimas veces dónde me llevaba, pero no conseguí que desvelara su secreto. Y mira que intenté utilizar algunas de mis técnicas femeninas que más resultado me daban, como por ejemplo, una sexi caída de pestañas, un provocativo contoneo de caderas o pequeños besos plasmados en lugares estratégicos. Y nada, no conseguí sonsacarle nada.

Durante el camino estuvimos hablando de nuestros veranos en la infancia. Ambos coincidíamos en que nos pasábamos los tres meses de vacaciones escolares en la playa. Mis padres se repartían las vacaciones laborales de tal manera que yo siempre estuviera con uno de ellos en época estival. Y si por alguna razón no podían cuadrarlo, siempre estaba mi abuela dispuesta a quedarse conmigo.

Él me contó que también tenía muy buenos recuerdos de sus veranos cuando era pequeño. Siempre playa y piscina. Y en muchas ocasiones también lo pasaba con sus tíos para que sus padres pudieran trabajar.

Había pasado casi una hora de viaje sin darnos cuenta, cuando pregunté:

—¿Queda mucho?

—No… calculo que unos veinte minutos, poco más.

Íbamos por la carretera de la costa, las vistas eran impresionantes. Pasamos por varios acantilados que hacían que se me encogiera el estómago. Qué sensación de vértigo. Pero con la ventanilla bajada respiraba el aroma marino mientras Sergio posaba una de sus manos en mi muslo desnudo.

—¿Estás bien? —preguntó mirándome de soslayo.

—Nunca había estado mejor.

Eso provocó que de su boca emergiera una sonrisa que no me pasó desapercibida. Era imposible obviar ese gesto en él. Tenía la sonrisa más bonita que jamás había visto antes.

Después de poco más de un cuarto de hora llegamos a un pequeño pueblo. Sergio fue disminuyendo notablemente la velocidad y empezó a callejear. Eso me dio una pista para pensar que estábamos llegando a nuestro destino. Pero me había equivocado, porque salimos del pueblo para dar a parar a una carretera serpenteada que dejaba la costa a mi derecha.

—Pensé que habíamos llegado.

—En cinco minutos estamos allí. Pero antes toma, tápate los ojos. —dijo tendiéndome una cinta morada.

—¿Cómo?

—Que vamos a llegar al sitio sorpresa y necesito que te tapes los ojos.

—Bueno vale…

—Pero que no veas nada ¿eh? No hagas trampas. —sonrió.

—Tranquilo. Pero te advierto que no me da nada de confianza ir por ahí con los ojos tapados. Cuídame que soy muy patosa.

Me tapé los ojos hasta que ante mí solo veía oscuridad. Por el sonido del motor noté que desaceleraba, ponía el intermitente y giraba el coche, creo que a la derecha.

—¿Estás bien? —preguntó.

—Sí… con unas ganas enormes de ver dónde me llevas.

—Tranquila mi niña, ya estamos aquí.

Me cogió de la mano y con el dedo pulgar jugueteó con ella. Me hacía cosquillas, y no solo en la mano, también en el corazón. Y mis amigas las mariposas revoloteaban nerviosas por mi estómago, tanto o más que yo.

Paró el motor y me sobresalté al notar que me daba un beso en el cuello.

—Joder qué susto.

—Solo quería comprobar que no veías nada —susurró en mi oído. —Oye… me empieza a gustar esto de que estés con las ojos tapados, tiene su morbo ¿no crees?

—¡Anda! No digas tonterías —me reí. —Venga dame la sorpresa antes de que me dé un ataque de ansiedad por no ver nada.

Una carcajada suya inundó mis oídos y acabó contagiando-mela a mí.

—Voy a salir del coche, y ahora abro tu puerta ¿vale?

—Vale —dije. —No te vayas ¿eh?

—Tranquila. —Y volvió a besarme, esta vez en los labios volviendo a causarme un sobresalto.

Cuando salí del coche, me dio la mano y empezamos a caminar despacio. Era evidente que estábamos cerca del mar, porque la brisa marina inundó mi rostro nada más empezar a caminar. El terrero era algo empedrado, pero no mucho. Después de andar unos minutos y que mi corazón estuviera a punto de salirse de la boca por los nervios, el terreno pasó a ser liso. A un lado palpé lo que parecía una barandilla.

—Ahora vienen tres escalones ¿vale? —me advirtió.

—¿Hay escaleras también? Esto es toda una aventura —me reí.

Bajamos los escalones y seguimos paseando apenas un minuto hasta que me avisó de otro par de peldaños. Según pisé el suelo me di cuenta que lo que había bajo mis pies era arena de playa.

—Ven, camina un par de metros más y habremos llegado.

Sergio me tenía agarrada por la cintura y con la otra mano cogía la mía. Sentía calor por el sol y a la vez frío por los nervios.

—Ya hemos llegado. Quédate quieta. Voy a quitarte la venda muy despacio...

Sentía su voz detrás de mí, susurrando en mi oído como antes lo había hecho y causándome un escalofrió por todo el cuerpo. Tragué saliva.

—Adelante —dije.

Noté su aliento en mi nuca mientras deshacía con suavidad los dos nudos que me había hecho antes. Mi respiración se aceleraba por momentos. Solo eran dos nudos aunque se me hizo eterno. Pero cuando la venda cayó al suelo y abrí los ojos despacio, pues el sol me molestaba tras estar un rato a oscuras, me di cuenta de que había valido la pena esperar y sentí que la felicidad existía.

Ante mí se abrió un paisaje inigualable que mezclaba mar, aire, sol, arena y rocas. Qué felices habrían sido mis mariposas del estómago si hubieran podido salir y haber volado en inmejorable escenario.

Me tapé la boca al encontrarme ante tal belleza. Nos encontrábamos ante un pequeño entrante de mar rodeado de rocas. Una paradisiaca cala. Sentí como Sergio me abrazaba por detrás apoyando su cabeza sobre mi hombro.

—¿Te gusta? —susurró.

—¿Qué si me gusta? No tengo palabras Sergio. Esto es increíble.

Me di la vuelta hasta ponerme frente a él. Rodeé su nuca con mis manos y le besé. Y lo hice como no lo había hecho antes con nadie. Con un sentimiento que jamás había experimentado. Nadie antes había provocado en mí lo que Sergio me hacía sentir.

—Ven.

Me cogió de la mano y me llevó hasta la orilla. El acceso era fácil, y en nada teníamos los pies sumergidos en aquel agua cristalina. Me costaba creer que dentro de la vorágine de las ciudades, aún existieran paraísos como estos.

Sergio sacó de su mochila un par de toallas y las tendió sobre la arena, cerca de la orilla. Éramos los únicos que estábamos allí. No había nadie más.

—¿Te apetece que nos bañemos? —me propuso mientras me abrazaba.

—Claro.

Y nos metimos en aquel agua transparente que dejaba ver como pequeños peces nadaban con rapidez alrededor de nuestros pies. Sergio se metió de cabeza y dio varias brazadas hasta llegar a una parte más profunda.

Con su dedo índice me señaló haciéndome un gesto para que acudiera allí, acompañado de una media sonrisa que infartaba. Me acerqué caminando, el mar estaba en calma. Apenas había olas, y las que había eran serenas.

—Hola —dijo acercándose a mí.

—Hola —respondí con una sonrisa.

—¿Qué tal? —preguntó mientras me atraía hacia él.

—Muy bien ¿y tú? —respondí rodeando mis piernas en su cintura.

—Tú qué crees…

No hubo más conversación porque su boca atrapó la mía con fuerza y sus manos me atrajeron hacia él con contundencia. Mis manos respondieron entrelazándose entre su pelo y apretando más mis piernas a su cintura. No sé cuánto tiempo estuvimos besándonos, pero tuve que frenarle antes de que diéramos un paso más. No es que no quisiera, pero prefería que fuera en un lugar un poco más privado.

—Buff —dijo—, creo que voy a tener que quedarme un poco más en el agua antes de salir.

Me reí con ganas ante el comentario.

—Bueno pues voy saliendo.

—Sí, mejor, sal antes de que te pille y te haga cambiar de opinión. Estás poniendo a prueba mi autocontrol.

Salí entre risas y pensando si no debería de darme la vuelta y terminar lo que habíamos empezado. Pero no, decidí que lo mejor sería dejarme llevar por la cabeza que por la mente.

Cuando Sergio salió del agua se tumbó boca abajo junto a mí. Ver su cuerpo mojado a mi lado todavía me hizo arrepentirme más de no haberme quedado en el agua. Mente fría, Anna…

Estábamos tumbados mirándonos a los ojos y con una sonrisita cómplice que decía más que mil palabras juntas. No podíamos dejar de sonreír, ni de mirarnos.

—¿Dónde has estado todo este tiempo? —musitó Sergio.

Mi respuesta fue besarle. No había palabras para esa contestación. Un gesto lo demostraba mucho mejor y más claro.

Al rato sacó de la mochila unos bocadillos y unas bebidas que traía en una pequeña neverita.

—Vaya, lo tenías todo pensado ¿eh?

—Soy un tío previsor —bromeó.

—A cuántas habrás traído aquí ya…

Se reía negando con la cabeza mientras cogía unas servilletas de la mochila.

—¿Eso piensas de mí? ¿Qué traigo aquí a mis conquistas?

—¿Soy una conquista para ti?

—No —dijo rotundo.

—¿No?

—No. Tú me has conquistado a mí sin darme tiempo a reaccionar.

Pero vamos a ver, ¿de dónde había salido este chico? Me derretía con cualquier palabra o gesto suyo. Me decía unas cosas que me dejaban fuera de juego. Y no quiero decir nada de mis amigas las mariposas. ¡Las tenías locas!

Después de comernos el bocadillo, nos sentamos en la parte trasera de la cala, en unas rocas para poder estar a la sombra.

—¿Sabes? —dije sin dejar de mirar al mar.

—Dime.

—Nunca nadie me había preparado una sorpresa así.

—¿Nadie?

—Ningún chico quiero decir.

—Eso es que son gilipollas.

—Gracias por traerme aquí. Y por cuidar cada detalle de la sorpresa. No soy muy dada a contar cómo me siento, porque me da un poco de vergüenza abrirme a la gente, pero contigo no sé qué me pasa, que me encuentro muy cómoda para hablar de todo.

Sergio me acarició la cara con la palma de la mano y acercándose despacio, me besó.

—No me des las gracias. Solo por ver la cara que has puesto al quitarte la venda, lo repetiría todos los días de mi vida. Para mí eres una persona especial, Anna. Y cuando estoy contigo me olvido del mundo y de todo lo que me rodea.

Esta vez fui yo la que lo besé con dulzura. Se me hacía difícil pensar que llegaría el día en el que yo me marcharía a Madrid y él volvería a Valencia. Esto estaba siendo más intenso de lo que yo imaginaba.

Paseamos de la mano por la playa mientras el mar mojaba nuestros pies. La distancia de una punta a otra era muy pequeña, por lo que fuimos y volvimos varias veces. Era tan fácil estar con él.

Después de darnos otro par de baños, más relajados y menos ardientes, eso sí, más que nada porque habían llegado un par de parejas a la cala, empezamos a recoger para ir de vuelta al apartamento.

Mis amigas Veva y Valeria me habían escrito para preguntarme si nos veíamos esa noche, pero Sergio y yo pensamos que el colofón perfecto a este día sería quedarnos en el apartamento viendo una peli y dando rienda suelta a toda esa tensión sexual contenida a lo largo del día en la playa.

Sergio comenzó a conducir camino a casa, nos esperaba casi una hora y media de viaje y yo estaba tan feliz y relajada que los ojos se me entrecerraban por mucho que quisiera evitarlo.

—Duérmete pequeña —susurró Sergio mientras ponía su mano sobre mi muslo. —Te despierto cuando lleguemos.

—Es que no quiero dormir, así te hago compañía y hablamos por el camino.

—Tú duerme, que esta noche no pienso dejarte pegar ojo. —vaciló.

Acomodé la cabeza en el asiento, cogí su mano, cerré los ojos. Mi mente rememoraba todas las imágenes del día de hoy y así, sonriendo por lo que me hacían sentir esas escenas, me quedé dormida.

Premonición

Antiliados

Basado en saga Slow Death

INTRODUCCIÓN

Los personajes principales de este relato aparecen en la saga Slow Death.

♥  ♥  ♥ 

Martha

Buckinghamshire, 1973.

Me despierto en plena noche con el corazón palpitándome en los oídos. Intento controlar la respiración y me agarro el cuello del camisón contando mentalmente las bocanas de aire que realizo. Jamás me acostumbraré a esta sensación. No logro saber el motivo por el cual me ocurre este tipo de cosas y mucho menos entiendo su significado.

Me incorporo para sentarme en el borde de la cama. En los últimos días las temperaturas han bajado y un escalofrío recorre mi cuerpo al posar la planta del pie sobre el suelo.

Extiendo la mano y tanteo en la oscuridad, ¿dónde puede estar el vaso de agua que dejé en la mesita?

En cuanto doy con él, me lo llevo a la boca con ansia y bebo un sorbo prolongándolo hasta no dejar ni una gota en su interior.

La luz del pequeño dormitorio es encendida sin previo aviso por mi compañera de dormitorio, Susy. Entrecierro los ojos con molestia.

—¿Qué hora es? —pregunta mientras bosteza. Se frota los ojos con las palmas de las manos e hinca el codo en el colchón. —¿Otra pesadilla?

—Son las seis y media —le respondo con rapidez al observar el reloj que tenemos en la mesita que compartimos. —Voy a aprovechar para ir al vestuario antes de que las demás se despierten.

—Las clases no comienzan hasta dentro de dos horas. —Se gira tapándose con el cobertor.

Una vez que tengo entre las manos tanto la toalla como la muda, camino por el pasillo dirección al baño que tenemos en esta planta de la casa donde resido. Vivo aquí con una de nuestras maestras, la señorita Sue, y otras cuarenta y cuatro compañeras. ¡Como para no tener prisa e intentar ser una de las primeras!

El agua tarda en calentarse y cuando creo que ya no me hará quedar como un cubito de hielo, me meto bajo el chorro diminuto que sale. Cierro los ojos mientras extiendo el champú, me lavo con detenimiento la larga melena, y de nuevo vuelve a suceder.

Mi ritmo cardíaco aumenta y la respiración se me corta de golpe. La mirada intensa de un hombre logra que mis piernas tiemblen. No soy capaz de vislumbrar un rostro, ni un perfil aproximado. Solo tengo como referencia ese hermoso color castaño oscuro con diminutas virutas de un bonito color ámbar, rodeado de un misticismo que me pone el bello de punta.

Oigo el murmullo de las chicas a lo lejos y vuelvo en mí con la sensación de estar entre dos mundos. ¿Quién es este chico que se me aparece sin previo aviso? Porque si de una cosa estoy segura es de que esa mirada es la de un hombre.

Los días transcurren con normalidad sin más sobresaltos. Camino por las cercanías del edificio principal, cansada de ver siempre las mismas caras y tener las mismas actividades constantemente. La institución recibe este fin de semana a varios grupos de padres interesados en internar a sus hijas para el próximo curso y que formen parte del exclusivo colegio para chicas al que tengo el placer de asistir desde que tengo once años. Si alguien me preguntara qué opino de todo ello, les diría que, antes de decidir nada, pidieran la opinión a su hija sobre qué es lo que desea, y no como hicieron los míos conmigo.

«Mary Ladies Collage tiene una larga y distinguida historia y se mantiene fiel a los estrictos valores de la directora fundadora, Miss Mary Winter. Ésos serían: la búsqueda de la excelencia, el desarrollo de los talentos de cada alumno, fomentar la creencia en Dios y la comprensión de las necesidades de otros». Pongo los ojos en blanco al oír el discurso que cada año les ofrece la directora del centro cuando éstos pasan por mi lado.

Desde el primer día que llegué, mi objetivo era cumplir cuanto antes los dieciocho años y poder volver a mi hogar en Cardiff, Gales. No obstante, los he cumplido hace poco y ahora mis prioridades son otras. Estoy deseando rematar el año y solicitar plaza para estudiar enfermería, siempre y cuando mis padres den su consentimiento para tal acto. Algo me dice que no me lo pondrán nada fácil... aunque sé que tendré un apoyo incondicional, mi tía Ellen. Ella es la única de toda la familia que se ha desplazado para visitarme de vez en cuando y con la que comparto el mayor tiempo de mis vacaciones en su casa de Kensington. Me quiere como a una hija, quizá sea porque no pudo tener los suyos propios y se vuelca conmigo por ese motivo.

Suspiro en alto consciente de los más de ciento sesenta acres[1] que componen este sitio y que hacen que me sienta aislada de todo lo que sucede ahí fuera en la vida real, en cosas como la moda, la música, las nuevas leyes…Tras estos muros, todo es inexistente. Estoy convencida de que aún queda mucho por avanzar, pues lo más seguro es que cuando lleguemos a los ochenta, seguirán de algún modo las huelgas de trabajadores y nuevas formas de ver la sociedad.

Hago una mueca con la boca al darme cuenta de que he empezado a divagar como de costumbre.

—¡Martha! —grita Susy acompañada de Kate y Bridget, que le siguen el paso. —Te estábamos buscando.

—¿Sucede algo? —cuestiono en alto al ver el comportamiento tan extraño que muestra, observando a un lado y al otro como si alguien la estuviera siguiendo.

—Será mejor que hablemos en un sitio más discreto. ¡Vamos! —me apremia con misterio.

¿Un sitio más discreto? Algo trama, estoy segura.

Bridget cierra la puerta de nuestro dormitorio. Me siento en una de las esquinas de mi cama mientras espero a que me expliquen lo que sucede.

—¿A qué esperáis para decirme lo que ocurre? Como la señorita Sue os encuentre metidas en un cuarto que no es el vuestro, nos impondrá un castigo.

—Eso será lo de menos después de contarte lo que tenemos en mente. —Susy se sienta a mi lado y me sujeta las manos. Su rostro muestra emoción y, conociéndola, lo que está por desvelarme traerá consecuencias.

—Vamos a ir a la ciudad esta noche —suelta de golpe—, y queremos que nos acompañes.

—¡Estáis locas! —Me levanto en el acto. —Nos quedan solo cinco meses para graduarnos, nos expulsarán si nos pillan.

—No se van a enterar, tenemos todo preparado —menciona con entusiasmo Kate.

—¿Entonces te apuntas o no? —inquiere Susy. Abro la boca dispuesta a decirles que no, cuando de repente vuelve a presentarse más nítida que nunca la imagen de esos ojos castaños que me llaman en la distancia.

—Me apunto —susurro sin entender muy bien mi reacción.

Trago saliva con nerviosismo, cierro los ojos al oír que entreabren la puerta, me tapo la boca con las manos para que no se escuche mi respiración y suelto de golpe todo el aire contenido una vez que la cierran. Salgo de debajo de la cama. No puedo creer que la idea de poner las almohadas debajo de las colchas haya funcionado y la señorita Sue no se diera cuenta.

Me paso las manos por la ropa que me ha prestado mi compañera de cuarto, ya que tengo la sensación de que me pica todo el cuerpo al haber estado tumbada sobre el suelo.

—Te queda mejor que a mí —me asegura ella mientras observa la minifalda y la blusa que llevo puesta.

—No sé yo… —comento algo dudosa. —No creo que sea mi estilo.

—Me vas a decir que tu estilo son las faldas por debajo de la rodilla y las blusas a rayas con un jersey azul en pico —dice con sarcasmo mientras levanta la ceja.

Tiene razón, tampoco es que me haya comprado ropa últimamente para saber lo que es estar a la moda. Llevo de golpe las manos al pecho cuando Bridget y Kate entran a toda prisa cerrando la puerta a su paso.

—Ya ha pasado a revisar nuestros dormitorios y la hemos visto entrar al suyo —informa esta última hablando bajo. —Deberíamos irnos cuanto antes.

Las tres asienten a la vez insuflándose ánimos las unas a las otras. Tienen un plan que siguen para que nadie nos vea escabullirnos de la casa regentada por nuestra profesora. A medida que avanzamos por el campus, me comentan que en su última visita al pueblo conocieron unos chicos y que uno nos esperará cerca del muro de la parte este con un coche que nos acercará a la ciudad.

Tan solo espero estar haciendo lo correcto. Mi abuela antes de fallecer me aconsejó que me dejara guiar por mi intuición, que no temiera a lo que me fuera mostrado. ¿Se referiría quizás a esa mirada misteriosa que se me aparece en sueños?

Charles

Londres, Oxford Street.

Palpo por encima de los bolsillos del pantalón y no encuentro el encendedor. Levanto la ceja al comprobar que lo está usando Thomas y se lo saco de las manos en un ágil movimiento para prender el cigarrillo que sostengo entre los labios.

—¡Eh! Podías haber esperado al menos a que lo encendiera —comenta con indignación.

—Que te jodan. —Expulso el humo en su rostro, y éste me sonríe justo antes de abalanzarse sobre mí para intentar quitármelo.

Una vez logra su objetivo, comienzo a reírme en alto al ver que se aparta lo máximo de donde me encuentro situado para darme la espalda y poder fumar tranquilo.

Llevo toda la semana deseando que llegara el sábado. En la fábrica de acero las cosas no parecen ir muy bien según me ha contado mi padre. Yo me limito a ir mis horas y desempeñar lo mejor posible mi puesto de trabajo. Él, que lleva desde los catorce años allí, conoce de sobra que las cosas no van bien y teme que los sindicatos vuelvan a solicitar otra huelga, la cual nos veremos obligados a secundar. En la boca de todos están las palabras «despido masivo», y no podemos permitir que eso ocurra o no sabremos qué será de nuestras vidas.

—¡Mike, ponme otra cerveza! —grito por encima de la música del local.

—¿Dónde se ha metido Thomas? —pregunta Steven, alzando el mentón para intentar encontrar al miedica de nuestro amigo.

—Creo que lo he amedrentado, aunque volverá, no ha sido para tanto —aseguro.

—¿Haciendo gala de la fuerza bruta de los Fuller, eh?

—Pero si no le he hecho nada, sois unos exagerados. ¿No hay forma de que olvidéis la reyerta con los Morris? Ya ha pasado casi un año de eso. —Le doy un sorbo a la pinta que me ha servido Mike hace un rato.

—Imposible que lo olvidemos —afirma. Revisa su reloj y frunce el ceño para acto seguido llevar la vista a la entrada.

—¿Esperas a alguien? —Lo deduzco por su manera de actuar.

—Fred debería de haber llegado, le pedí que fuera a buscar a unas chicas que conocí.

—¿Unas chicas?

—Sí. —Se frota ambas manos entre sí con rapidez. —Fui hasta High Wycombe para entregar un pedido y estaban en una especie de salida programada por el centro al que asisten.

—Espera un segundo... —Poso la jarra de cerveza en la barra para mantener toda mi atención en él. —Me estás diciendo que has invitado a…

—Mujeres —me interrumpe. —He invitado a mujeres. Olvídate por un segundo de la posición social que tengan y diviértete. —Me pasa la jarra de nuevo para que me olvide del tema.

Thomas se reúne con nosotros pasado unos minutos y nos informa de que ha aprovechado para preparar todo. Termino mi bebida y dejo sobre la barra el importe de la misma.

—Venga, vamos. ¿A qué esperáis? —les presiono para que se apresuren. Estoy deseoso de poder olvidarme de toda la mierda que llevo acumulada en los últimos días.

Abro hueco con mi cuerpo para caminar entre los asistentes y llego a la esquina más apartada de la entrada. Me subo al pequeño escenario que no tiene más de dos palmos de alto y, en cuanto sostengo entre mis manos la guitarra, empiezo a sentir que los problemas huyen de mi mente.

La música de los Beatles que hace un rato sonaba es silenciada para dar paso a nuestras particulares versiones de grupos como: Deep Purple, Led Zeppelin, The Rolling Stones o The Who.

Ninguno de nosotros tenemos en mente que vayamos a tener futuro en la música, es más, no tenemos ni nombre que nos defina como banda. Tan solo lo hacemos porque nos gusta y, para ser sincero, siempre ayuda para llamar la atención de las chicas. Aprendí a tocar con una guitarra clásica que pasó por las manos de todos mis hermanos antes de llegar a las mías.

El local tiene un micrófono, un par de guitarras eléctricas y una batería a disposición de quien los quiera usar. Gracias a ello, podemos venir cada semana a distraernos un rato.

Steven marca el compás a la batería con las baquetas, y las personas que están más cerca de donde nos encontramos se voltean para observarnos. Acto seguido, comienzo a mover los dedos sobre los trastes y el ambiente empieza a animarse.

Llevaremos unos veinte minutos entreteniendo a todos cuando Thomas se arrima lo suficiente como para darme con el codo en la cintura logrando que pierda el ritmo, frunzo el ceño enfadado y mueve la cabeza en dirección al público. Sigo la trayectoria que marca con su mentón y me percato de que Fred acaba de llegar acompañado de cuatro chicas que no dejan de mirar todo a su alrededor. Como no somos los únicos que esta noche han venido con ansias de poder tener una pizca de la gloria momentánea, que aporta el saber algo de música, terminamos el tema y poso la guitarra en el soporte para justo después acercarnos a ellas y presentarnos.

Me fijo en una en particular. Tiene el pelo negro azabache y su tez es tan pálida que resalta entre el abundante colorido que la rodea. No deja de llevarse la mano al cuello de la blusa de manera nerviosa.

—¿Ves algo que te guste? —indaga Steven.

—Puede. ¿Qué sabes de ellas?

—Lo que te comenté, ni más ni menos. Entonces, ¿no te importa si intento algo con…?

—Te refieres a la morena, ¿no? Hay algo en ella que me llama.

—Tranquilo, no seré yo el culpable de que no tengas una alegría. —Le doy un golpe con la mano en la nuca.

—Cállate y preséntame —le reprendo.

—Tendrás que hacerlo tú mismo. Conozco a las otras, a ésa aún no he tenido el placer.

—Ni lo tendrás, si está en mi mano —susurro por lo bajo. Realizo un gesto con la cabeza para saludar a Fred, y una de las chicas se da la vuelta para mirar en la dirección que lo hace éste.

—Hola —me saluda con una sonrisa en la boca la chica rubia—, me llamo Susy, y éstas son mis amigas, Kate —la señala con el dedo índice—, Bridget y Martha. —El brillo de sus ojos me hipnotiza, simplemente no puedo dejar de mirarla. Extiendo la mano para saludarla.

—Encantado, soy Charles. Charles Fuller.

—Tú, eres tú… —vocaliza con lentitud y rostro asombrado.

—¿Nos conocemos? —pregunto abiertamente dada su reacción.

—S… No, creo que no. Disculpa, te he confundido con alguien. —Niega con la cabeza un segundo. Dirige su mirada de nuevo hacia mí y me muestra al fin una sonrisa que ilumina el club por completo. —Encantada, Charles.

Nuestros dedos se entrelazan, una corriente eléctrica traspasa mi cuerpo de pies a cabeza, mi corazón se acelera y siento que mis pulsaciones se disparan.

¿Es a esto a lo que se refiere la gente cuando hace referencia al típico flechazo? ¿Acaso me he prendado de esta mujer que apenas conozco desde hace unos segundos?

—Yo… yo, necesito salir a tomar el aire. —Me suelta la mano con demasiada rapidez, se aleja del grupo y sale por la puerta principal sin esperar a ningún tipo de réplica.

¿Qué acaba de suceder?

MARTHA

Charles… Se llama Charles Fuller, y no es un sueño. Es un hombre corpulento, los músculos se le marcan bajo la camisa. Hombros anchos, más alto que yo, de cabello oscuro y esos ojos que reconocería en cualquier parte.

Pero deben ser imaginaciones mías, niego con la cabeza y decido presentarme con cortesía.

Charles toma la iniciativa y entrelaza nuestras manos. Acto seguido, una ráfaga de sensaciones e imágenes se suceden unas a otras; dolor, sufrimiento, lágrimas, son opacadas por la mirada de amor más sincera que haya contemplado.

Mi respiración se acelera, la cabeza me da vueltas, me siento mareada e intento controlar los latidos de mi corazón para evitar que éste se me salga del pecho. Bajo la vista comprobando que seguimos manteniendo el contacto, reviso a mi alrededor siendo consciente de la gente que nos acompaña. Me falta el aliento, necesito respirar.

—Yo…, yo, necesito salir a tomar el aire. —Me alejo lo más rápido que puedo y salgo a la calle.

Inhalo y exhalo sin control, cierro los ojos para intentar recomponer mis pensamientos. ¿Acaso estoy perdiendo la cabeza? ¿Qué me está ocurriendo? Jamás he experimentado algo con tanta intensidad con anterioridad.

Un vestido blanco de raso, la muerte de alguien que quiero, pétalos blancos y lágrimas derramadas. Nada tiene sentido, mi cuerpo tiembla y dudo que sea por la gélida noche. Me abrazo intentando alejar todo de mi cabeza.

—¿Te encuentras bien? —Escucho a mi espalda y me giro para prestar atención a Susy.

—¿Podemos volver? No ha sido buena idea venir —le comento con nerviosismo.

—¡Acabamos de llegar! —Realiza un mohín exagerado con la boca, y pongo los ojos en blanco. —Además, precisamos de alguien que nos lleve.

—Pues entonces… —me quedo callada un instante, pensando en cómo poder regresar.

—¿Qué hacéis ahí paradas? Hace un frío de muerte. —No, él no.

—Aquí mi amiga que quiere marcharse —me acusa Susy, regalándome una mirada asesina. —Haz lo que quieras, yo voy a entrar de nuevo —me informa, cruzándose de brazos—, dudo que tanto Bridget como Kate quieran acompañarte.

—Están charlando con mis amigos y se las ve animadas. —¿Y encima su voz tiene que ser así, grave y profunda, como la de un tenor?

Intento por todos los medios evitar su mirada, me da la sensación de que él tiene los ojos clavados en mí. Susy chasquea la lengua y comienza a alejarse. La sujeto del antebrazo para que no me deje a solas con Charles.

—¿Pero qué te pasa? Estás más rara que de costumbre.

—Mirad, si quiere irse puedo llevarla yo. —Agrando los ojos y… caigo de lleno en el precipicio, nuestras miradas se unen.

—¡Estupendo! Problema resuelto. —Mi amiga me da un beso rápido en la mejilla y se zafa de mi agarre con un movimiento inesperado. —Nos vemos mañana.

Pese a que en la calle hay varios grupos que entran y salen de los locales cercanos, un silencio algo incómodo se instala entre ambos al quedarnos relativamente solos.

—¿Has traído algún abrigo? —me pregunta.

—Bridget insistió en que no me haría falta. —Me froto los brazos.

—Mujeres… —susurra por lo bajo. Se retira la chaqueta y, sin pronunciar nada más, me cubre los hombros con ella. —¿Mejor?

Asiento sin saber muy bien qué decirle, quizás un «gracias» sería lo apropiado, pero me he quedado muda. Sujeto los extremos cubriéndome como puedo con ella, disfrutando del calor residual que aún desprende e inhalo descubriendo algo que me es familiar.

—¿Jazmín?

—Tienes buen olfato. —Se ríe soltando una carcajada al aire, y me quedo embobada mirándole. —Mi madre es la culpable.

Sin haberme dado cuenta, hemos comenzado a caminar dirección a su coche mientras le explico que el año anterior nos enseñaron en clase de labores domésticas a hacer jabón natural y que el jazmín es un olor que me transmite paz.

Llegamos, y me abre la puerta del copiloto de manera caballerosa. Trago saliva, es demasiado amable.

Realizamos el trayecto con el sonido de la música que emite la radio de fondo, Unchained. Cierro los ojos dejándome llevar por la letra hasta que noto que va reduciendo la velocidad. Aparca donde le indico. Llevo la vista al muro de piedra que delimita la escuela pensando en que tendré que volver a subirme a él para saltar.

Charles sale del coche y frunzo el ceño, ¿qué pretenderá hacer? Abre la puerta y extiende la mano para ayudarme a salir. Me incorporo mientras comienzo a retirarme la chaqueta para devolvérsela. Sin embargo, veo que niega con la cabeza.

—Quédate con ella. —Agarra la misma intentando taparme de nuevo. Sus dedos rozan mi cuello logrando que mi piel se erice.

—Es tuya, no puedo…

—Ya me la devolverás, ¿os dejan salir alguna vez? —pregunta, inclinando la cabeza dirección a la escuela.

—Los sábados y domingos. Somos libres, siempre que cumplamos con los horarios. —Sus labios esbozan una sonrisa.

—A las doce, mañana. Te estaré esperando, no tardes. —Se inclina y deposita un beso en mi mejilla antes de volver a subirse al coche.

Parpadeo varias veces antes de ser capaz de reaccionar. ¿Acaba de planificar un encuentro?

La señorita Sue por suerte no se enteró de nuestra escapada. Mis amigas llegaron cerca de las cinco de la madrugada, lo sé porque tuve que pedirle a Susy cuando entró en el dormitorio que no fuera tan escandalosa.

Como me indicó Charles al día siguiente estaba esperándome, le llevé su chaqueta, pero no la aceptó. Ni ese día, ni en los siguientes fines de semana durante casi dos meses seguidos.

Hablábamos durante horas mientras paseábamos cerca de la orilla del río Támesis. Me confesó sus sueños. Quería retomar sus estudios y labrarse un futuro, un futuro que ve algo incierto a causa del peso que lleva sobre sus hombros al provenir de una familia humilde. No obstante, no ha perdido la ilusión y cree que con sus ahorros podrá conseguirlo.

Yo al mismo tiempo le conté mis anhelos, frustraciones y temores. Me estaba enamorando irremediablemente de él.

Como cada sábado a las doce, espero a escuchar el ronroneo del motor acercándose por el camino pedregoso que rodea el muro. Sonrío sin poder evitarlo al verle llegar a lo lejos.

—¿Y mi chaqueta? —Miro mis manos vacías, no creí que me la fuera a pedir.

—Yo… pensé… —Con las palmas de las manos me sujeta la cara y me mira a los ojos.

—Estaba esperando este día —comenta antes de ladear la cabeza y acercar sus labios a los míos con cariño.

De manera lenta y pausadamente noto su lengua y entreabro la boca. Exhalo al sentir que baja las manos a mi cintura y su agarre se acentúa. Nos besamos con pasión, me dejo arrastrar por las imágenes nítidas de nuestros cuerpos desnudos uniéndose por primera vez y jadeo.

Charles se aleja dando un paso atrás, abro los ojos sin haberme dado cuenta siquiera de haberlos cerrado.

Nuestros pechos suben y bajan con rapidez, me doy cuenta de que está haciendo un esfuerzo por mantener el control de sus actos. Una pequeña voz me revela que debo aprovechar el momento y, sin pensarlo demasiado, me lanzo a su cuello y cierro el espacio que nos separa para volver al calor de su cuerpo contra el mío.

—Martha, espera. —Lo beso. —No sigas o no podré… —Perfilo con los dedos su mandíbula consiguiendo que guarde silencio.

—Te amo —confieso, sin esperar una respuesta a cambio.

Una lágrima cae por mi rostro, y Charles la recoge con el dorso de la mano poniendo un gesto interrogante. Aspiro por la nariz y niego con la cabeza con rapidez. Le abrazo, intento no pensar en lo que puede que esté por venir. Voy a intentar aprovechar el máximo tiempo que pueda junto a él, en mi interior sé que algo va a suceder.

Decidí centrarme en el ahora y no en lo que nos depara el futuro, disfrutamos de salidas al cine conjuntas con nuestros amigos y me llevó en varias ocasiones a bailar a la ciudad. Siempre respetamos los horarios que marca la institución para que no dieran parte a mis padres. Sin embargo, un sábado que me disponía a salir de mi habitación para encontrarme con Charles, mi tutora y responsable de la casa, la profesora Sue, fue a mi encuentro.

—Tus padres están en el hall, no los hagas esperar —me anuncia con voz seria.

Un nudo se me pone en la garganta alejando el aire de mis pulmones.

No tardo en acudir y levanto la vista para contemplar la pose erguida y sobria que tienen ambos. Mi padre mantiene las dos manos colocadas encima del bastón, no tengo duda alguna de que vienen a darme alguna noticia importante o no harían el viaje desde Cardiff en persona.

—Haz las maletas, vuelves a casa —dice con serenidad mi madre.

—¡¿Qué?! —exclamo en alto, dando un paso atrás. —¡No!

—No alces la voz como una cualquiera y obedece a tu madre —me recrimina mi padre.

Doy otro paso alejándome de ellos, puede que sean mis padres, pero apenas les conozco. Llevo tantos años sin verlos y lo primero que obtengo después de tanto tiempo no es una caricia o un abrazo, sino una orden. No quiero irme, no si eso implica separarme de Charles.

—¿Por qué ahora? —indago con curiosidad.

—Nos informaron de que la semana pasada realizasteis los exámenes finales, puedes esperar tus calificaciones en casa. Ya no es necesario que continúes lo que resta de curso —me comenta mamá.

Por su forma de evitar mi mirada y la manera en la que se apoya con la mano en el antebrazo de mi padre para reafirmar su argumento, deduzco que hay algo que me ocultan.

—Prefiero quedarme —digo entre dientes.

—¡Te vienes con nosotros y no se hable más! —Doy un salto repentino al escuchar el enfado de mi padre.

—¡¿Por qué?! —me quejo, solicitando una explicación.

Como si mi presencia no existiera, se miran el uno al otro. Cuando papá asiente, mi madre da un paso al frente y levanta el mentón antes de hablar.

—Te hemos prometido con el sobrino de… —Un pitido agudo se instala en mis oídos, puedo observar como gesticula, pero no logro percibir ninguna palabra más.

¿Me quieren casar?

Huyo, emprendo una carrera frenética con el palpitar de mis latidos en cada poro de mi piel. Creo reconocer el grito de mis padres al salir a la puerta principal, pero continúo dando zancadas a cada cual más apresurada.

Llego al muro que tantos momentos ha presenciado entre Charles y yo, besos, confesiones, abrazos... Giro la cabeza bruscamente a un lado y al otro, ¿dónde está?

Comienzo a llorar, siento un dolor inmenso en mi corazón, me derrumbo y caído de rodillas al suelo. Me tapo la cara con las palmas de las manos mientras los sollozos continúan.

—¿Martha? —Inhalo con fuerza al escucharle, levanto la vista y ahí está el amor de mi vida.

—Charles… —menciono su nombre en un lamento agudo. Se aproxima a mí, me tiende la mano para ayudarme a levantarme y nuestros dedos están a punto de tocarse cuando el agarre de la mano fuerte de mi padre evita su contacto. Tira su bastón a un lado y me levanta por la cintura alejándome de él.

—¡¿Martha, qué ocurre?! —pregunta con temor en alto Charles.

Abro la boca para pedirle que me ayude. Mi padre tira de mí para que siga avanzando hacia el automóvil junto al que se encuentra nuestro chófer.

—Aléjate de mi hija, olvídate de ella —le espeta papá.

Dolor, sufrimiento, lágrimas, con pesar compruebo que lo que sentí al conocerle se hace realidad. Levanto la vista para mirar una vez más esos ojos castaños que me enamoraron antes siquiera de saber de su existencia y me regala la mirada de amor más sincera que haya contemplado.

Mi padre da un portazo y le ordena al chófer que arranque con inmediatez. Cierro los ojos con fuerza, esto no puede estar pasando.

Intento controlar la respiración, el sudor recorre mi espalda, el latido de mi corazón resuena con fuerza en mis oídos, abro los ojos y todo está oscuro. Me llevo la mano al cuello y compruebo que tengo el camisón puesto. Me siento en el borde del colchón y busco con la palma de la mano el vaso…

—¿Qué hora es? —pregunta en alto Susy cuando enciende la luz de la mesilla. —¿Otra pesadilla?

—Son…, son las seis y media… —tartamudeo.

Me fuerzo a recordar, no creo que fuera un mero sueño. Lo que mi cuerpo, mi piel y mi corazón grita es que todo ha sido real, que estoy enamorada. Inhalo un instante para intentar serenarme, el olor a jazmín llega a mi nariz y lo noto, lo sé.

Una carcajada sonora sale de mi interior, he tenido una… una premonición.

Tengo otra oportunidad, puedo conseguir que todo se solucione. Puedo y lo haré.

Si te digo… me gustaría perderme

Rosa Castilla

Basado en la novela:

El despertar de Volvoreta

Un viernes como otro cualquiera...

Pensó Álex al dar por terminada la última clase de buceo. Todos los alumnos salen del agua despojándose de las pesadas botellas de oxígeno y dejándolas un instante en la orilla mientras se recuperan del esfuerzo; entre tanto, comentan todo lo que las profundidades del fondo marino les ha ofrecido esta vez. Álex, no sale del agua hasta que el último alumno lo hace. Todos se despiden de él portando cada uno su equipo y dejándolo en el puesto de buceo, donde su amigo, Leonard, se encarga de ponerlo en el sitio destinado para luego más tarde, limpiar y comprobar el estado de estos.

Álex, durante unos instantes, se para a contemplar con cierta melancolía el atardecer que le ofrece la extensa playa de Castlepoint. Se recuerda así mismo que fue todo un acierto tomar la decisión de perderse en Nueva Zelanda y olvidarse de todo como tantas veces había pensado hacer algún día. Ese «olvidarse de todo…» le encoge el corazón y le recuerda que ella es un imposible inalcanzable e imborrable. Suspira con tristeza ante aquel recuerdo que día tras día le persigue y le hace estremecer. Ese beso… dulce, tierno y sincero que sin esperarlo; le inundó de nuevas sensaciones despertando la necesidad de sentirla. Pero desgraciadamente ella, no era para él, ella pertenecía a otro hombre…

♥  ♥  ♥ 

Es duro afrontar la realidad de un imposible. Hace casi dos años que ella se marchó de su vida para seguir con la suya. Quizá fue una cobardía no decirle todo lo que sentía hacia ella, ese beso hubiera sido la oportunidad perfecta de expresar sus sentimientos… Pero no. No era buen momento. No sí ella estaba confusa y perdida. Dos hombres en su vida, dos historias de amor ocupando su corazón. Un tercero... poco podría conseguir, salvo confundirla aún más. No era buena idea entrar en una batalla, que ya de antemano, estaba perdida.

Con la mirada casi ausente y el recuerdo vago de aquel beso…, Álex, dirige la mirada hacia el final de la playa como tantas y tantas veces hacía antes de abandonarla para ayudar a Leonard a preparar los equipos para el día siguiente.

Como cada atardecer desde hace algo más de un mes; ve como una joven da un último paseo por la orilla del mar justo cuando da por finalizadas las clases. Nunca llega a caminar cerca del puesto de buceo. Siempre se detiene un instante a unos cuarenta metros; mira hacia donde él está para seguidamente volver sobre sus pasos. Esta vez está decidido a esperar a que llegue a ese punto para desafiarla. Nada de observarla de reojo como hace siempre mientras recoge su equipo de buceo. No. Esta vez no. Esta vez irá al encuentro de su mirada. Siente curiosidad por descubrir sus rasgos, ya que no se oculta tras una pamela de paja trenzada que suele lucir todos los días.

A esas horas ya no quedan apenas turistas en la playa. El comienzo del ocaso da fin a las tardes de sol en Wairarapa. Pero ella…, ella continúa con su distraído paseo jugando con las pequeñas olas que rompen en la orilla. La brisa comienza a ser más húmeda y fresca. Ve como la joven pasa sus manos por sus brazos y encoge lo hombros sintiendo el frescor. Un vaporoso vestido blanco cubre su delgado cuerpo. Su largo cabello se mece al viento mientras los últimos rayos de sol, la envuelve en una delicada y hermosa aura.

Álex, espera paciente el momento en el que ella se detenga. Se hace el distraído quitándose el traje de neopreno y quedándose en un escueto bañador. Los rojizos rayos de sol bañan su piel realzando su escarpada y marcada anatomía. Tiene claro que quiere llamar la atención de aquella muchacha. Retenerla unos instantes más, antes de que decida darse la vuelta y volver al punto de partida de su habitual paseo.

Observa a la joven con rápidas y cortas miradas a que llegue a esa prudente distancia, desde la cual, Álex, sabe que le mirará. Se pregunta… qué hace ella allí sola cada atardecer. Está claro que los atardeceres son espectaculares, dignos de ver. Le llama la atención ver su caminar a veces melancólico y a veces distraído. Intenta distinguir sus rasgos desde la distancia que los separa. No parece nativa de la isla —piensa— mientras decide si seguir donde está o ir al encuentro de ella y de una vez por todas acabar con la curiosidad que le carcome.

Como esperaba…

La joven se detiene un instante para alzar la mirada y dirigirla hacia él, hacia la zona del puesto de buceo. Sin dar tregua a más, Álex gira su cuerpo hacia ella soltando el traje en la arena y desafiando a la joven con su descarada actitud. Ella se mantiene unos instantes más mirando a Álex. Justo como él predijo…, ella se detiene unos segundos más antes de girar sobre sus pies y retomar el camino de regreso. Unos segundos en los que sus miradas se encuentran en la distancia, lo suficiente; para que Álex sienta una aguda punzada en el estómago y que a su vez, una extraña sensación le recorra el cuerpo de arriba abajo transportando su mente a un momento ya vivido en el que le dice a Marian:

«Dime un lugar donde te gustaría desaparecer cuando algo va mal en tu vida».

«Si te digo…me encantaría perderme en las vírgenes playas y en los más hermosos parajes de Nueva Zelanda».

«¡No puede ser cierto! Si hay un lugar por lo que dejaría todo y me iría sin más, es justamente ése».

Con la mente colapsada por el recuerdo de esa conversación con Marian…, Álex, da un paso hacia la joven, la cual, al ver la intención del hombre que la mira; decide regresar sobre sus pasos volviendo ligeramente el rostro de cuando en cuando, para cerciorarse de que no se acerca aquel hombre, más de lo que ella desearía. Álex se detiene al ver la reacción de la chica. No deja de sorprenderse al pensar, al creer que quizá… ¡No! ¡No puede ser…! Es imposible… —se dice así mismo— Confundido, decide coger del suelo el traje de neopreno y el resto del equipo. Sin dejar de apartar la vista de la ya lejana mujer, se encamina hacia el puesto de buceo donde coloca el equipo para que Leonard lo revise.

—Parece que hayas visto un fantasma —le dice Leonard.

Álex sacude la cabeza antes de echar un último vistazo a la playa para ver cómo la joven se pierde en el horizonte.

—No. No he visto un fantasma —dice con voz distraída.

—Entonces… ¿Qué diablos te pasa?... Estás como ido.

—Tranquilo, Leonard —dice posando su mano en el hombro de este—. Está todo bien.

—Más te vale. Tenemos que preparar los equipos para mañana. Aprovechando que no hay clases, se los he alquilado a un grupo de turistas.

—Sí. Ya estoy contigo, amigo —asegura—, hiciste bien en alquilarlos.

Sentado en el amplio porche de madera, Álex le da un último trago a una cerveza. Observa el cielo estrellado escuchando a su vez, el sonido de la noche. Pequeños animales nocturnos toman posesión de su paraíso terrenal. La vegetación que rodea la casa es un paraíso para ellos.

No puede liberar la mente de aquella muchacha… Ni tampoco de Marian. Se estremece al pensar… ¡Es una locura! —se repite así mismo varias veces.

La noche se presta larga y llena de recuerdos avivados por la presencia de esa joven desconocida. La necesidad de encontrar la razón por la que experimentó tal sensación al mirarla…, le mantiene atrapado así mismo, en la exigencia de llegar a conocer a la muchacha. ¿Es una ilusión, o la necesidad de sentir la que lo exige? Esa es una pregunta que se hace una y otra vez sin encontrar respuesta.

Casi obsesionado… mira la hora en el reloj de su muñeca dando por finalizada la sesión de tortura emocional a la que él mismo se está sometiendo. Hasta el lunes no hay clases… pero necesita descansar… No tiene claro que pueda conciliar el sueño, aún así, decide ir a dormir.

El sol se levanta con rotundo esplendor inundando con su luz la región de Wairarapa. La intensa claridad que entra a través de la ventana y la ligera brisa que acunan los ligeros visillos que penden de la ventana; dan lugar a un perezoso y meloso despertar. Álex nota cómo sus ojos se sensibilizan ante tanta luz. Es casi imposible abrirlos sin que estos quieran volver a cerrarse de inmediato. Intenta mirar la hora en el reloj de la mesita, se incorpora ligeramente, pero es incapaz de fijar la vista en el objeto. Le lloran los ojos. Por más que lo intenta… no puede ver la hora que marca. Se deja caer de golpe sobre la almohada para seguidamente frotarse los ojos con los dedos. Piensa que como mucho ha podido dormir un par de horas. Los recuerdos, una vez más, no le han dado tregua; eso y la necesidad de saber quién es la chica que pasea cada tarde por la playa, le mantienen obsesionado.

Ya despejado y con una humeante taza de café entre las manos; se sienta ante el ordenador para revisar el correo y comenzar un proyecto de publicidad para un nuevo cliente de la zona. Entre sorbo y sorbo de rico café, Álex, entremezcla varios pensamientos que no le llevan a ninguna parte. Agobiado, decide levantarse para ir a la cocina a por otro café. Deja apoyar su cuerpo en el borde de la encimera mientras bebe el café a pequeños sorbos. Pierde la mirada a través del gran ventanal que tiene delante. Las vistas de la inmensa playa de arena blanca de Castlepoint, no le reconforta lo suficiente como para volver de nuevo a la tarea.

Imposible concentrarse en nada mientras esa cabeza suya no deje de dar vueltas y vueltas al mismo tema. Inquieto esta vez; se levanta de la mesa de trabajo y se dirige al porche. Desde allí, observa cómo los primeros turistas de la mañana disfrutan de la playa. Piensa que fue todo un acierto hacerse con aquella casa. Se siente feliz por tomar la decisión de venir a vivir a Nueva Zelanda; pero su corazón… no. Le falta ella…; le falta «Marian».

Suspira entristecido. ¡Hoy estás de bajón, amigo! —se dice así mismo.

La tarde vuelve a caer una vez más sobre la región de Wairarapa, cuando observa desde la escalera del porche de la casa, cómo la joven que le mantiene intrigado, camina descalza sobre la arena vestida con una camisola de vivos colores y una bolsa de playa en la mano. Se sienta para contemplar el mar y el inicio del atardecer. Álex, ni corto ni perezoso, se pone un pantalón corto sobre su ajustado bañador y una camiseta. Descalzo también, decide ir al encuentro de la joven. Es la ocasión perfecta para conocerla ya que la playa está casi desierta a esas horas. El corazón le late fuerte a cada paso que da, a cada paso de acabar con su obsesión. La joven se muestra confiada y relajada. Se deja acariciar por la suave brisa de mar y por los dorados y anaranjados rayos de sol. Álex siente una mezcla de miedo y emoción que hace que se le tensen todos los músculos del cuerpo. Su respiración se hace lenta y densa al tenerla tan solo a cinco pasos de él. Se detiene en su avance. En silencio, observa sus movimientos; le son tan familiares que casi le da miedo…

Respira profundamente varias veces. No sabe qué hacer ni qué decir… Lo mejor es dejarse llevar según se vayan desenvolviendo los acontecimientos. De repente, la joven gira la cabeza hacia un extremo de la playa con lo cual, su perfil queda al descubierto. A Álex, le recorre un escalofrío cuando parece reconocer sus rasgos.

Silencioso. Y ante la decisión de la joven de mirar de nuevo al frente. Decide sentarse tras ella con todo el sigilo del mundo. El sonido de las olas al romper en la orilla amortiguan los pequeños ruidos que pudiera hacer al sentarse. Paciente e inseguro continúa observando a la joven. El aroma que desprende al viento, inundan sus sentidos haciendo que sea necesario contener un impulso…; lascivo tal vez…

Incrédulo ante la persona que tiene delante…, decide mantenerse en silencio y seguir disfrutando de la cercana tentación.

Ella. Lentamente. Inclina hacia atrás el cuerpo tratando de apoyar sus manos en la arena cuando… sus manos parecen tocar algo que no debía de estar allí. Se asusta. Se incorpora rápidamente para girarse y mirar hacia aquello, que inesperadamente, había tocado.

Ambos, se encuentran con la sorpresa de que se reconocen. Sorprendidos. No son capaces de pronunciar palabra, solo de mirarse entre sí con cierta frialdad hasta que…

—¡¿Álex?!

—¡¿Marian?!

—¡Dios, estás cambiado! —dice la joven con asombro.

—Tú también has cambiado, Marian.

Cierto. Ambos han cambiado. Álex ha pasado de ser un tipo pijo, a un hombre curtido por el sol y que viste vaqueros cortos y camiseta blanca con el logotipo del club de buceo. Su cabello es más largo, con reflejos dorados a causa de las largas exposiciones al sol. Ella, luce un bronceado envidiable. Su cabello castaño luce también algunos mechones dorados. La intensidad azul de su mirada, se acentúa ante aquella tenue luz del ocaso.

Nerviosos, se echan a reír ante la sorpresa y el desconcierto. Ambos se miran, se escudriñan con la mirada, asombrados por encontrarse en un lugar tan remoto; que bien es cierto que compartían, pero que para nada imaginaban que algún día se encontrarían en él.

Movidos por un impulso común, se abalanzan el uno en brazos del otro.

—¡No puedo creer que estés aquí, Marian!

—¡Ni yo que tú estés aquí, Álex!

La sorpresa les ha convertido en un único latido, en un único sentir. Las lágrimas comienzan a brotar de los ojos de la joven sin ningún reparo. El abrazo se hace más profundo y más sentido entre los dos. Álex, en lo más profundo de su corazón, no puede creer que la tenga entre sus brazos. Era ella. Era la joven que cada tarde desde hace más de un mes paseaba sola por la playa. ¡Es ella! Él lo presentía, sentía que algo había en esa joven que le resultaba familiar.

El amargo llanto de Marian le sobrecoge. Acaricia su cabello con dulzura mientras se deja caer contra la arena con ella encima. Emocionado. La abraza con mayor ternura posando la cabeza de la joven en su pecho.

—Ssshh. Ya está, Marian. No sigas llorando.

La emoción de encontrarse con él, no le permite una tregua. Ella también intuía que aquel hombre que tantas veces veía justo cuando terminaban las clases de buceo, era Álex. Le daba miedo acercarse más… y… quizá sufrir una decepción al averiguar que no era él. Le bastaba con imaginar… Sí. Solo eso…, imaginar.

—¿Qué haces aquí, Marian? ¿Qué ha pasado para que vinieras a Nueva Zelanda? —le pregunta intrigado.

—Dios… Es largo de contar. No pudimos superar… —apenas acierta a decir entre lágrimas de alegría y amargura.

—¿Qué no pudisteis superar? —pregunta Álex, inquieto por la respuesta de la joven.

—No puedo hablar ahora de ello, no insistas —dice con tristeza.

—Pero dime… ¿Desde cuándo estás aquí?... En Wairarapa.

—Hace tres meses que vine. Dejé todo. Dejé Madrid. Un cliente del bufete de abogados donde trabajaba. Hablando… Le comenté que quería cambiar de aires, que necesitaba un cambio en mi vida y… bueno. El tiene una cadena de hoteles y cuando me dijo que necesitaba personal para uno de ellos en Nueva Zelanda; no lo pensé y aquí estoy. Trabajo en administración.

Álex exhala bruscamente haciendo que su pecho se mueva bruscamente. Entiende que algo no marchó bien con Carlos y que ese es el motivo por el que Marian esté allí. Marian, más calmada, levanta la cabeza para mirarle a los ojos. Esos ojos marrones que tanto le llamaban la atención; tanto por su forma de mirar como por su expresión aniñada.

—Y tú… ¿Desde cuándo, Álex? —le pregunta con una ligera sonrisa en los labios mientras enjuga sus lágrimas con el dorso de su mano.

—Año y diez meses. Tres meses después de tu partida, decidí venir. Dejé todo y aquí estoy —dice mientras le retira con ternura un mechón que le cuelga a la joven por delante del rostro. Necesitaba olvidar… y comenzar de nuevo. Por eso dejaste de recibir llamadas mías. Necesitaba olvidar esos ojos azules que me robaron el alma.

Marian, entiende las razones por las que Álex está allí y se entristece al saber que ella es el motivo. Se da cuenta que ambos sentían algo especial y que callaban. Ella en el fondo no quería complicar más su situación en Washington. Ya tenía bastante…

Un profundo silencio se hace hueco entre ellos dos. Sus miradas se hacen cómplices. Marian sabe perfectamente y entiende; que Álex necesitaba poner tierra de por medio después de aquellas confesiones, de aquel beso en el apartamento de Washington.

—En el fondo… los dos sentíamos… —Marian, no se atreve a terminar la frase.

—Sí. Marian. Los dos sentíamos y sentimos algo… —afirma Álex.

Tras las últimas palabras de Álex, sus miradas se intensifican aún más. Marian, tímidamente, acerca su mano al rostro del hombre para acariciar su mejilla. Sus labios son una delirante tentación para ella. El deseo de besarlos se hace latente e intenso. Él se da cuenta de la necesidad común de sentir... Ni corto ni perezoso hace que la joven caiga de espaldas sobre la arena para quedar sobre ella. Agitada ante el deseo de sentir los carnosos y jugosos labios del hombre apoderándose de los suyos, provoca que esta cierre los ojos y se deje llevar…

Como esperaba. Un tibio y húmedo roce sobre sus labios hace que la sangre de la joven corra a gran velocidad por su cuerpo. El deseo ferviente de consolar su alma y volver a sentir...; la lleva sin remedio a abandonarse a los cálidos y exigentes besos de Álex. Él siente como Marian se entrega a su deseo. Al sentirse correspondido decide con pocas ganas, abandonar su boca y cogerla entre sus brazos para llevarla al interior de su hogar. No está dispuesto a perder más tiempo. Necesita sentirla en lo más profundo de su alma. Necesita mostrarle todo lo que guarda y que siente hacia ella. A su vez, ella, siente como su cuerpo se derrite de deseo al saber que Álex, esta vez, no va a frenar su impulso, no se va a frenar ante nada.

Allí, de pie ante la blanca e impoluta cama; Álex le retira a Marian la camisola de vivos colores dejándola caer al suelo. La visión de aquel cuerpo semidesnudo, le acelera las pulsaciones. El palpitar de su corazón es casi audible. La tierna mirada de Marian. Sus sonrosados labios, sus pupilas dilatadas, el escueto bikini que oculta… esas partes que tanto desea descubrir… Ese largo cabello cayendo en cascada sobre sus hombros, le muestra la más hermosa visión de una mujer que jamás llegó a soñar. Marian, en cambio, se estremece ante la atenta mirada de Álex. La expresión de su rostro lo dice todo. Quiere poseer lo que las circunstancias le han negado, y que ahora, la circunstancias le han devuelto. Sin pensarlo un segundo más, Álex, coge entre sus manos el dulce rostro de la joven para besarlo con ternura, con devoción. Sus manos recorren lentamente el contorno de la muchacha mientras se funden en un efusivo abrazo. Las manos expertas de Álex, propagan el fuego por todo el cuerpo de la muchacha, haciéndola temblar ante la anhelante necesidad de sentirle. Los dos se unen en un mismo crepitante fuego, avivado por los suspiros nacidos de las gargantas de estos. La desnuda piel de la muchacha enciende la lascivia en él. Busca la suavidad de su cuello hasta llegar a su hombro, para finalmente, otorgarle tiernos y placenteros pequeños mordiscos, que la joven recibe y siente con placer. Finalmente Álex, busca su boca mientras Marian, comienza a despojarle de la camiseta. Los rápidos dedos de Álex, comienzan a tirar de las lazadas que sujetan la parte superior del bikini al cuerpo de la chica. Lo deja caer al suelo mientras se funden en un nuevo abrazo. Piel contra piel. Él se estremece ante el ardiente y sedoso tacto de los pechos de la joven. Besos carnosos, son devorados sin tregua por ambos. El agitado movimiento de sus cuerpos les lleva a tropezar con la cama. Marian se deja caer arrastrando con ella a Álex. El embriagador estimulo que siente Álex al tenerla bajo su dominio, hace que este no se contenga y comience a devorar con caprichosa desmedida el cuerpo de esta. Su mayor ambición… sus pechos. Esos redondos y erguidos pechos, ese valle repleto de dulce melancolía que late por primera vez por él, solo por él. Esa es su gran ambición. Poseer el corazón, el alma de la joven. Está dispuesto a hacer que ella no pueda vivir sin él. Sin su amor. Las caricias, el juego provocador de su lengua sobre ese sonrosado pezón, las ganas de enredar sus dedos en la pequeña braguita… y jugar con ella, con su deseo… Le hacen perder la razón. Marian, totalmente descontrolada por el fervor que despierta él en ella, se rinde a sus deseos, a sus demandas sin poner resistencia. Entre sus piernas siente la dura erección del hombre que devasta sin tregua su cuerpo. Arrebatada por las sensaciones y por las caricias profundas y carnales de Álex, se pregunta si sería capaz de rechazar a un hombre como él; integro y seguro de sí mismo y de lo que quiere, «ella». Pronto se borran de su mente esos pensamientos para volver a poner todos sus sentidos en la piel. En lo que su piel le dice y le pide.

Álex, ajeno a los pensamientos de Marian, continúa su peregrinar por la llanura de su vientre. Abona su piel con excitantes caricias y húmedos besos. Arrastrando sus ganas de percibir el libido exuberante nacido del deseo. Ella, se estremece ante la cercanía de su boca…; todo un reto, tenerle ahí, donde la imaginación pierde la razón y se vuelve delirio… Poco a poco…, las lazadas de la braguita se van deshaciendo. Lentamente Álex, aparta el pequeño triángulo de tela, para perderse en el paraíso hasta entonces prohibido.

Almas gemelas sucumbiendo a la pasión. Cuerpos entrelazados construyendo nuevos sentimientos, esta vez sin límites, sin restricciones.

Sentimientos libres…

Las primeras luces del alba, les descubre aún despiertos y entrelazados. Las caricias y las palabras susurradas no ven fin. Donde termina una caricia, comienza otra más intensa. La necesidad imparable de vivir el uno en el otro, se hace súplica en labios de Álex.

—Quiero ver en tus ojos cada atardecer, cada anochecer del resto de mi vida. Despertar a tu lado y… simplemente… ¡vivirte!

Las palabras de Álex, implorando; provocan en Marian una tierna sonrisa elevando al máximo el brillo de su mirada. La paz interior que siente al lado de Álex, le parece una bendición. El sentirse viva, despierta ante el amor…, ante nuevos sentimientos… La reconforta.

—Vivámonos entonces. Y no miremos atrás —dice ella.

Los dos se miran a los ojos mientras los primeros rayos de sol invaden el escenario de la alianza entre ambos.

Es el primer amanecer que juntos vivirán para el resto de sus vidas.

Si tú supieras…

Raquel Plaza

Basado en la novela:

Hoy hay eclipse, amor.

El sol penetra entre las ramas del árbol, la tarde es perfecta, la suave brisa palia los efectos de una tarde abrasadora. El ruido del timbre me hace tirar el cigarro entre una de las plantas.

—Jodío timbre inoportuno, siempre me deja a medias con el pitillo —reniego, al tiempo que me dirijo hacia la puerta para abrir.

—¡Hola, abuela! —Eva entra acompañada por Damián, que va cargado con Halai, y me besa—. Recuerdas que te traíamos hoy a la pequeña para que te quedaras un poquito con ella mientras íbamos a hacer unas cosillas, ¿verdad? —me pregunta al ver el gesto extrañado que pongo al verlos.

—Pues claro que me acuerdo. ¿Crees que soy el pescao ese que se olvida de todo? —respondo, negando con la cabeza y sonriendo a Damián—. ¿Y mi nieto el buenorro también piensa que tengo Alzheimer? —Le abrazo y le invito a pasar, ya que lleva el carro con la niña—. Anda, pasa delante que me alegre la vista, hijo.

—Buenas tardes, Paca, su nieta siempre tan quejica. —Damián sonríe, guiñándome un ojo.

—Me tenías que haber elegido a mí, majete.

—Abuela, no empieces… —resopla Eva mientras va dejando un arsenal de biberones y demás cosas de Halai en la mesa de la cocina.

—Chiquilla, ¿es que no pensáis volver a por ella? —comento, y Damián suelta una enorme carcajada al oírme—. Pues sí que trae complemento ahora la muñequilla esta. Yo pensaba ponerla un partido bueno de los de mi Real Madrid o el del gol a lo «Panenka» de Ramos y pasar la tarde.

—Me parece bien, abuela, pero también tiene que comer la niña. Porque decías que sabías dar el biberón, ¿no?

—No creo que sea muy diferente que dar el biberón a los terneros o a los corderos. Es que tu madre tomó el pecho, no le hizo falta biberón.

—No sé si va a ser buena idea dejar a la niña —susurra Eva, poniendo los ojos en blanco.

—Iros ya donde tengáis que ir y dejarme con la niña tranquila, que hace muy buena tarde para salirnos al patio y que le dé el sol para que crezca.

—Venga, Eva, que tu abuela lo va a hacer genial —insiste Damián, acercándole el bolso.

—Alma de poca fe, no fiarse de su sangre… Venga, fuera de aquí los dos ya —digo yo, empujándolos hacia la puerta.

—Le toca un bibi con cereales a las seis, y mírale el pañal que se le irrita mucho el culo, la cremita está en el bolsillo de la mochila. De cualquier modo, si necesitas algo tienes nuestro teléfono. ¡Ah, muy importante!: no le des agua del grifo, solo de la embotellada que le sienta mal y…

—Coooño, parece un Gremlin —la interrumpo—. Tranquila que no le doy de comer después de las doce ni la mojo, no se vaya a reproducir. Anda, venga, iros tranquilos. —Sonrío, despidiéndome de ellos con la niña en brazos.

Tras cerrar la puerta, miro a los ojos a la pequeña Halai, que me ha cogido un dedo. Me acerco a la ventana y descorro la cortina. Allí están Eva y Damián: como en una película, él rodea la cintura de Eva sin poder apartar los ojos de ella y, apartando levemente su pelo de la cara, apoya la mano en su mejilla y la besa en la boca. Eva gira levemente la cabeza, recibiendo el beso, sucumbiendo a esa mezcla de deseo y erotismo en cada movimiento de sus labios, para después pasar los brazos por la espalda de Damián. Sus bocas se mecen al compás de sus miradas, en ese momento no existe más mundo que ellos, que su pasión…

Me aparto de la ventana suspirando profundamente, tocando con el índice el dedo de la bebé.

—Amor, amor del puro y del real, pequeña, del que es tan difícil de encontrar y ser correspondido…, del que es tan difícil vivir… Eso es lo que sienten tus padres, AMOR, así en mayúsculas, del que ves y sientes que se te congela la respiración. ¿Que por qué estoy tan segura? —chisto, saliendo al patio y para después sentarme en la mecedora en la que aún caen suavemente los rayos de sol—. Porque un día yo sentí eso mismo… —Intento sonreír, acariciando el mentón de la pequeña mientras aguanto las lágrimas que brotan de mis ojos—. A la nanita nana, nanita ella, nanita ella. Mi niña tiene sueño, bendito sea, bendito sea… —susurro, canturreando la nana que conozco desde hace años y que también le cantaba a Eva para relajarla, meciéndola—. Si tú supieras… —Me limpio la lágrima que cae por mi mejilla y abrazo fuerte a la pequeña—. Te voy a contar la historia, esa historia que nadie conoce, la historia de mi vida, la que me ha forjado como persona y la que me ha hecho ser como soy… Escucha atentamente… —le digo sonriendo, rascándole la barriguita, sin dejar de mecerla.

Paca, más para sí misma que para su nieta, comienza a narrarle una historia. Su historia.

Allá por los años de Maricastaña, en esos en los que la televisión, el móvil y mucho menos todas las libertades que ahora tienen los jovenzuelos no existían, nosotros nos divertíamos en la plaza del pueblo en el que la mayoría de nosotros vivíamos y en el que nos conocíamos todos los habitantes. Trabajábamos en el campo y ayudábamos en la casa; nuestro mayor acontecimiento eran las fiestas, en las que te ponías la ropa de los domingos y te dejaban llegar un poquito más tarde a casa, lo recuerdo como si fuera ayer… —Suspiro emocionada—. Esas fiestas me puse un vestido azul turquesa, heredado de mi prima, que resaltaba mis curvas. Con mi pelo negro azabache y mis enormes ojos verdes, aquí donde ahora me ves, estaba de toma pan y moja la bisabuela, ¿sabes? Me parecía mucho a tu madre. —Hago un silencio, recordando el momento—. A ver, que me despisto… Mis amigas vinieron a buscarme para salir todas juntas, porque por aquel entonces no estaba bien visto que una señorita de bien saliera sola, y después de escuchar la retahíla de consejos y de prohibiciones de mis padres con mi santa paciencia, bueno, por eso y porque no me quedaban más cojones si quería salir… nos aventuramos al centro del pueblo saludando a los vecinos, entre risas y confesiones y, cómo no, ante la expectación de visitantes que venían de pueblos vecinos.

El cielo estaba despejado, se podían contar las miles y miles de estrellas que parecían colgadas con la iluminación perfecta, en el lugar idóneo; la luna llena brillaba más que nunca, estaba resplandeciente, aunque no sé si solo fui yo la que me percaté en ese momento de ello. Mis amigas tiraban de mí y llegamos al centro de la plaza de la iglesia, donde ya tocaba la orquesta de Faustino sus pasodobles. Había farolillos de papel de farola a farola, dándole el toque festivo, el puesto de los vinos y los refrescos era el punto de encuentro de los parroquianos, incluso donde se echaban algún mus hasta altas horas de la noche. El grupo de las cotillas no podía faltar, allí se arremolinaban y con discreción se tapaban la boca, sus miradas dirigidas a la que iban a despellejar con sus comentarios y a la que luego, con muy buenas formas, sonreían.

Los chicos, a un lado de la plaza, y nosotras como bobas al otro, hasta que decididas nos poníamos a bailar entre nosotras. Nos daba igual que la arenilla se nos metiera en los zapatos o que se nos despeinara el pelo por las vueltas que dábamos, las risas estaban aseguradas, eso sí, siempre bajo la atenta mirada de nuestros progenitores, familiares y vecinos que rodeaban la plaza.

Esa noche yo bailaba con mi amiga Conchi. Éramos las dos rebeldes de la pandilla, por eso siempre acabábamos juntas de pareja, hiciéramos lo que hiciéramos.

—Conchi, como sigas dándome vueltas vas a saber lo que he cenado.

—Mira que eres exagerada, Paquita. Además, si te mareas y desmayas, el moreno que lleva toda la noche sin quitarte el ojo tiene la excusa perfecta para acercarse —contestó Conchi, levantando las cejas y mirando en dirección a un grupo de chicos que teníamos enfrente.

—¿Y me lo dices ahora que llevo toda la noche haciendo el ganso?

—Chica, si le gustas que sea porque eres tú, así natural.

—¿Me acabas de llamar gansa? —reí a carcajadas sin parar de bailar.

—Cada una es lo que es, tú eres gansa y yo sincera, si quieres zalameras bailas con Juana. —Conchi inclinó un poco la cabeza, asintiendo justo cuando acabó la canción.

—Anda, doña sinceridad, vamos a por un real de turrón y una gaseosa, que muero de sed. —Tiré de su mano hasta el puesto y nos hicimos con un par de vasos del refrescante y codiciado refresco que solo se probaba en contadas ocasiones, y con el turrón.

—¿Nos sentamos en ese murillo a tomarlo, Paquita? Desde allí tenemos buenas vistas de la plaza y así no nos perdemos nada de lo que pase mientras hablamos.

Caminamos hasta el muro que había dicho Conchi, la verdad que llevaba razón: teníamos pleno control desde esa posición, ya que se encontraba en el alto de la calle que rodeaba la plaza. Una vez nos acoplamos allí, comenzamos a hablar de nuestras cosas.

—Ppsss… Vosotras —nos interrumpió una voz que venía del otro lado de la calle que se encontraba en penumbra, haciendo que nos giráramos sobresaltadas.

—¿Quién eres? ¿Qué quieres? Sal que te veamos —le contestó Conchi.

De la sombra aparecieron dos jóvenes, créeme si te digo que muy guapos y elegantes. Uno de ellos, el sobrino del alguacil del pueblo, Raimundo, aunque nosotras lo llamábamos El Panocho porque era pelirrojo con las mejillas sonrosadas, con pecas y los ojos almendrados de color marrón oscuro; tenía su encanto el chico, aunque no era mi tipo. El otro era el moreno de la plaza, el desconocido. Alto, fuerte y con una sonrisa provocadora, su pelo era de un intenso negro azabache, como sus ojos.

—Conocemos un sitio espectacular para ver las estrellas y desde el que se oye la música de la orquesta. ¿Os apetece venir con nosotros?

Nosotras nos miramos y bajamos la cabeza, sonrojadas. ¡Vaya dos tontorronas estábamos hechas! Pero nuestro espíritu aventurero no nos dejaba negar tal ofrecimiento, así que quedamos con ellos un par de calles más atrás, fuera de todas las miradas. Menudo par de ovarios teníamos Conchi y yo.

—Bueno, Panocho, lo suyo es que comencemos con unas presentaciones, ¿no? —le abordó Conchi nada más llegar a su altura.

—Entonces empezaré diciéndote que me llames Rai, suena mucho mejor que Panocho. ¿No te parece? —le contestó él, guiñándola un ojo.

—La verdad que sí, aunque para mí siempre serás El Panocho —Conchi rio a carcajadas al ver la cara que ponía—. Es broma, hombre, Rai suena muy bien —dijo, bajando el tono de voz.

—Este es mi amigo Juan, vive en Madrid y ha venido a pasar las vacaciones al pueblo —dijo él, señalándole—. Y aquí la graciosilla es Conchi, y su amiga, la bailaora morenaza con sonrisa arrebatadora y grandes ojos verdes, es así como la has descrito antes, ¿no? —sonrió—, es Paquita.

Creo que en ese momento los dos estábamos tan colorados que ni nos dimos cuenta de que Conchi y Rai ya habían comenzado a caminar.

—Es un placer conocerte, Paquita. ¿Tú eres del pueblo o también estás de visita? —arrancó a decirme, a la vez que me invitaba a caminar a su lado.

—Yo soy del pueblo, nunca he estado en la capital aunque me muero de ganas por ver esas calles tan grandes y largas o esos sitios de moda donde salen las famosas tan repeinadas —contesté emocionada, consiguiendo que él soltara una gran carcajada.

Justo fue en ese instante: justo ahí, su mano rozó la mía y los dos nos detuvimos mirándonos, sin mediar ni una sola palabra. Después, bajé la mirada. Sentí cómo un escalofrío recorría mi cuerpo por dentro y se convertía en una bola que me apretaba la garganta y no me dejaba respirar, una bola que bajaba hasta mi pecho, oprimiéndolo, entrecortando mi respiración. Mi mirada volvió a buscar la suya y él avanzó un paso, su boca a un escaso centímetro de la mía; cerré los ojos y sentí la humedad de sus labios posados en los míos, tan suaves, tan perfectos, tan sutiles, tan… calientes y húmedos que no quería que se despegaran de mí. Mi boca correspondió a la suya y sus manos se perdieron en mi cintura. Apreté los labios, impidiendo que su lengua se adentrara en mi interior, y sus labios dibujaron un reguero de besos por mi cuello hasta llegar al lóbulo de mi oreja.

—Señorita, creo que me gusta más el brillo de sus ojos que el de las estrellas —me dijo antes de cogerme de la mano para reanudar la marcha, dedicándome una provocadora sonrisa.

Sonreí medio atontada: esa sonrisa, esa frase y sentir de nuevo el tacto de su piel sobre mi mano… Avanzamos hasta una gran roca, donde estaban Conchi y Rai ya sentados, esperándonos.

—Hoy hace una noche perfecta. —Juan apoyó su pierna en la roca y sacó una pitillera con cigarros de liar de uno de los bolsillos interiores de su chaqueta—. ¿Queréis uno?

—Nunca lo he probado, pero parece que hoy es el día de las cosas nuevas, ¿no? Trae uno.

Conchi me miró frunciendo el ceño porque no sabía de qué hablábamos y estalló en una carcajada cuando casi me ahogo con la primera bocanada de humo. Si me hubieras visto… Yo, intentando guardar la pose y cuando di la primera calada creí morir. Sentí que me mareaba, no podía parar de toser, los ojos parecían que se iban a salir de las órbitas y la lengua me abrasaba como si hubiera lamido un cenicero. A pesar de todo, muy digna yo, y después de ver a los tres reírse un rato de mí, conseguí pillarle el truco a eso del humillo y hasta a coger el cigarro con algo de clase. Y así pasamos buena parte de la noche, hasta que dejó de sonar la música de la plaza y llegó el momento de volver.

Nos pusimos en marcha los cuatro, recordando los momentos graciosos de la noche, hasta entrar de nuevo en el pueblo. Juan me apartó un poco de los demás.

—¿Te veré mañana?

—Es posible, bajaré a la plaza.

—Entonces allí estaré…

Y allí estaba, noche tras noche los cuatro nos escapábamos a cualquier lugar apartado donde hablar, donde fumarnos un cigarro y donde poco a poco comenzábamos a ser más libres… aunque solo fuera de pensamiento, ya que aquello era una libertad engañosa, porque cuando volvíamos a la realidad, seguíamos siendo esos jóvenes invisibles que no podían hablar de sus ideales o locos planes. Noche tras noche nos perdíamos en nuestras miradas, en nuestros sueños…

Se acabaron las fiestas de nuestro pueblo y las de los alrededores, y con ellas el verano… Y Juan tenía que marcharse de nuevo al centro de Madrid a continuar con sus estudios, con su vida. A modo de despedida, la última noche habíamos decidido volver a ver las estrellas en el mismo sitio donde estuvimos el primer día.

Conchi y Rai se habían apartado un poco, a día de hoy aún no saben cuánto les envidiaba, ellos también habían hecho muy buenas migas como pareja y no tenían que separarse.

—Paquita —me susurró Juan mientras me apartaba delicadamente el pelo a un lado con uno de sus dedos, sin dejar de mirarme.

—Dime —conseguí decir con voz temblorosa y sin levantar la vista.

—Quiero seguir viéndote.

En ese momento sentí que temblaba hasta la tierra; pero no, era yo la que lo hacía al escuchar aquellas palabras de sus labios.

—Y yo, yo también quiero seguir viéndote, Juan —le contesté, levantando en un acto de valentía la mirada.

No hubo más que decir: nuestros labios, que ya conocían el camino, se volvieron a juntar tan húmedos, tan llenos de deseos como el agua y la tierra agrietada por la sed, mientras que nuestros ojos hambrientos se buscaban y nuestras manos acariciaban el cuerpo del otro con tremenda pasión. Su lengua siguió la senda conocida para enlazarse con la mía, como lo iban a hacer a partir de ese momento nuestras vidas, y, ávidos de deseo, nos besamos con tal ansia que perdimos la noción del tiempo.

Hay miradas y hay besos que se recuerdan toda una vida, y ese es uno de ellos.

Juan estaba en el último año de la carrera de abogado, era unos pocos años mayor que yo, que andaba por mis recién cumplidos dieciocho. Había tenido una vida bastante buena, pero hacía un año, en su afán investigador, había descubierto que era adoptado. Sus verdaderos padres habían sido fusilados por ser «rojos» cuando él tenía dos años y a él le habían enviado a un orfanato de monjas, donde por su corta edad pronto fue adoptado por una familia de buena posición que no podía tener hijos y que durante todos esos años le había ocultado la verdad. Aunque les estaba agradecido por haberlo acogido y cuidado como hijo suyo, no podía olvidar de dónde venía y, sobre todo, quiénes y por qué habían asesinado a sus padres, por eso estaba empeñado en acabar la carrera de abogacía para ayudar a todo el que lo necesitara en la clandestinidad.

Los siguientes meses no dejé de pensar en cuándo volvería a verlo, aunque el fin de semana que podía, Juan venía al pueblo y era como si se parara el tiempo y solo existiéramos nosotros. El invierno se me hizo eterno y sus visitas, escasas, por muchas que fueran. Yo solo quería estar con él, para mí era mi ventana a una nueva realidad: me cogía entre sus brazos y me hablaba de las injusticias, de todo lo que se podía hacer para cambiar este mundo, me hablaba de los partidos de fútbol, de los fichajes y progresos de su Real Madrid, me hablaba de otros países y de todo lo que había por ver y visitar allí, de las libertades que tenían las mujeres… Pero sobre todo me hablaba su mirada, me hablaban sus labios y eso, eso sonaba, amor, a poesía y de la prohibida, que sabe mil veces mejor.

Cuando volvió el verano no lo podía creer, Juan con su carrera terminada y de vacaciones en el pueblo: mi sueño hecho realidad.

Aquel año, el vino de un señorito del pueblo ganó un premio al mejor de la comarca, y para celebrarlo había donado a las fiestas unas cajas de tan codiciado néctar. Al no tener todavía veintiún años y por ser mujeres, Conchi y yo no lo cataríamos, o eso creímos, porque Juan se presentó en nuestro punto de encuentro con una botella. Esa noche bebimos, cantamos y celebramos por todo lo alto su vuelta. Al regresar a casa, aún recuerdo la bofetada que me dio mi padre por oler a ese manjar…, sin contar con el interrogatorio y la charla de que una señorita de bien no bebe, no fuma, no anda con malas amistades… Me costó una semana de castigo y de ayudar a mi madre en la limpieza de la casa del señorito del vino, que era donde trabajaba. ¡Menuda casa tenía! Cuando terminabas de limpiar por un sitio ya estaba sucio el otro… En uno de mis escaqueos en la limpieza, me metí entre los arbustos del jardín y me senté a divagar mientras me fumaba un cigarrillo. Entonces, oí unos pasos a mi espalda y creí morir pensando que era mi madre, pero al girarme vi de brazos cruzados y con el ceño fruncido a un chico delgado con el pelo atusado a un lado que me miraba de arriba abajo.

—¿Quién eres? ¿Qué haces escondida en el jardín, y fumando? —me preguntó, sin apartar su mirada de mis ojos.

—Lo que hago es obvio, fumar un cigarro, pipiolo —contesté, apagando el cigarro antes de levantarme y dirigirme hacia él para saludarlo—. Soy Paquita, la chica de la limpieza eventual. ¿Y tú? ¿Eres el chico de los recados? No te había visto antes por aquí —le dije, alzando las cejas mientras esperaba su respuesta.

—Soy José. —Sonrió, haciendo una pausa, y levantó su mano para estrecharla con la mía, gesto al que correspondí rápidamente—. Acabo de llegar de París. No deberías estar fumando…

—Pues sí que te han mandado lejos a hacer el recado… ¿No debería fumar? ¿Por ser mujer? No debería estar aquí limpiando, es lo que no debería estar haciendo en esta casa de estirados. —fue lo último que dije antes de que José estallara en una enorme carcajada.

—No deberías fumar porque no está bien visto en una señorita. Además, estás en horario de trabajo. ¿Sigo? Y vengo de París del internado donde curso los estudios, soy el hijo de los… «estirados». —Sonrió de medio lado al ver cómo iba cambiando mi cara con cada una de sus palabras, creo que se me desencajó la mandíbula de tanto como abrí la boca.

—Lo lamento, señorito, no volverá ocurrir —fue lo único que logré balbucear antes de escapar despavorida de su presencia a seguir limpiando.

El resto de la semana lo tuve pegado a mí como una lapa, vigilándome por toda la casa. Bendito el día que se acabó el castigo: volvía a ser libre, volvía a ver a Juan, a mi Juan.

Paca hizo una pausa en su relato y miró a la niña, frunciendo la nariz.

—Puufff, qué pestucia que echas. ¿No te habrás cagao encima’la bisabuela por fumar? Anda, vamos a cambiar ese culete, marranilla, que huele peor que el aliento’una hiena, y a darte antes de que vuelvan un biberón de esos de hormigón armado que tu madre te ha preparado.

Halai ya se ha tomado el bibi y tiene de nuevo su culillo limpio, así que pasamos al salón para acomodarnos y veo que he dejado la PlayStation con el juego de fútbol puesto. Sonrío… Ains, mi Madrid…

—Bueno, ¿por dónde íbamos? —Sonrío a Halai, que ya está medio dormida, y continúo con mi historia.

Aquel verano mi amiga Conchi acabó hasta el moño de mí, cada vez que tenía que quedar con Juan ella era mi excusa, con lo cual ella también tenía que desaparecer conmigo, así que imagina… Menos mal que ella estaba enamorada del Panocho y también aprovechaba de vez en cuando —río, meneando la cabeza al recordarlo.

Juan y yo dábamos largos paseos por las afueras, cualquier árbol era bueno para acurrucarnos mientras, con esa voz tan masculina y a la vez tan dulce, me leía un libro de los «prohibidos». Yo escuchaba embobada y me perdía en las historias, en el eco de su voz, en el énfasis que ponía al contarlas… Y créeme si te digo que me perdía tanto que volví a llegar tarde a casa. Esta vez Juan me acompañó, estaba dispuesto a contarle todo a mis padres, a pedirles permiso para vernos como novios; al fin y al cabo, él era mayor de edad y a mí solo me faltaban unos años. No le dio tiempo a hablar: nada más entrar por la puerta mi padre me arreó tal bofetada que caí al suelo, a lo que Juan le respondió con un mamporro en toda la cabeza, llamándole «mala bestia». Ni qué decir tiene qué pasó después: no fue la maravillosa petición de mi mano ni ser novios, sino mi madre y yo por medio intentando separarlos para que no se pegaran más, y mi padre queriendo llamar a la guardia civil mientras gritaba a Juan una serie de improperios que acabaron cuando él abandonó la casa. A mí me prohibieron volver a verlo y, por supuesto, me negaron un futuro noviazgo con él.

Esa misma noche me escapé por la ventana y fui hasta nuestro rincón secreto, allí donde se ven las estrellas más brillantes, y allí encontré a Juan nervioso, caminando de un lado a otro, fumando un cigarrillo.

—Paquita, ¿estás bien? —no paraba de preguntarme mientras me abrazaba y besaba mis mejillas—. No podría perdonarme si te pasa algo por mi culpa.

—Tranquilo, estoy bien, solo necesitaba verte. —Pasé la mano por su pelo hacia atrás, intentando calmarlo.

—¿Y ahora? ¿Qué hacemos ahora?

—¿A qué te refieres?

—Tu padre no quiere ni verme y ya lo has oído, no quiere que me acerque a ti, no quiere que te ronde y mucho menos que nos casemos.

—Juan, vamos a darle tiempo, seguro que se le pasa, mientras nos veremos como hasta ahora. Ya lo verás, todo va a ir bien…

—Paquita, yo te quiero, no quiero separarme ni un día más de ti. Dicen que al crearnos Dios nos hizo con dos almas que fueron separadas antes de tomar forma humana, y que solo unos pocos, los afortunados, consiguen encontrar la suya… Tú eres mi alma, mi mitad, y ahora que te he conocido no creo que nadie me pueda hacer tan feliz como tú lo has hecho. No puedo, no quiero separarme nunca de ti… —Estrechó mi cintura con su mano, acercándome hasta él, y poseyó mis labios con tal mezcla de pasión y ternura que toda yo me estremecí en un suspiro ahogado. Mi cuerpo se movía solo, mis manos acompasaban sus movimientos, y nuestras ropas fueron cayendo al suelo tras el reguero de cálidos besos que poco a poco tatuamos en nuestras pieles. La luz de la luna bañaba nuestra desnudez; yacíamos en el suelo, en el silencio de la oscuridad, roto solo por nuestros gemidos de placer, y bajo el manto de las estrellas nos fundimos en uno.

Durante todo el camino de vuelta no pudimos dejar de besarnos, de acariciarnos y de mirarnos, nos costó mucho despedirnos esa noche. De esos meses solo puedo decir que viví en una nube de la que no me quería bajar; vivía de encuentros a medianoche y de una pasión ilimitada que nos envolvió en aquella inmensa locura de amarnos en cada rincón que encontrábamos.

Una mañana, ya terminado el verano, mi padre me tenía una sorpresa que cambió mi vida para siempre. Me hizo sentar a su lado en la cocina, estaba eufórico y me dijo que José, el hijo de los señoritos del pueblo, acababa de pedir mi mano. Le dio igual las veces que yo le dije que me negaba a casarme o a tener nada con ese estirado, que yo quería a Juan. Él no me escuchaba ni me entendía, dejando muy claro que jamás lo aceptaría. Su vida, nuestras vidas darían un giro enorme si yo contraía matrimonio con José, así que, al primer descuido, salí de casa en busca de Juan. Tras recorrer medio pueblo conseguí localizar a Rai; me dijo que Juan estaba en la cantina tomando unos vinos con su padre, así que le pedí que le diera el recado de encontrarnos en una hora en nuestro rincón especial, que era muy importante, ya que no estaba bien visto que entrara una mujer en esos lugares.

No había pasado ni media hora y ya estaba allí, abrazándome, limpiándome las lágrimas mientras le contaba lo sucedido. Me faltaba la respiración, tenía un ataque de ansiedad y sus intentos por calmarme no hacían efecto, hasta que me desmayé. Juan, asustado, me cogió en brazos y me llevó hasta la casa de socorro del pueblo, contándome por el camino para intentar mantenerme despierta los planes que tenía para nuestro futuro juntos. Pero no habían acabado las sorpresas… El médico que me atendió se acercó a nosotros, por su tono de voz supe que algo no iba bien, hasta que nos informó de que estaba embarazada…

—¿Embarazada? ¿Estoy embarazada? —susurré sin creerlo, sintiendo cómo la mano de Juan apretaba la mía y sonreía.

—Ahora sí que soy el hombre más feliz del mundo. Me da igual casarme, me da igual tu padre, me da igual todo… Solo quiero vivir cada segundo contigo para poder seguir amándote cada día junto con esa criatura que llevas en tu vientre, fruto de nuestro amor. Vámonos lejos, Paquita, vámonos a Francia, lejos de todo y de todos, te prometo que vamos a ser felices cada minuto, cada segundo de nuestra vida…

Así que esa misma noche preparé el hatillo y nos fugamos. No pensamos en nadie, solo en nosotros, en nuestra felicidad, y nos salió caro. Vaya que si nos salió caro… Habían transcurrido dos días desde nuestra huida, a esas alturas mi padre ya habría denunciado mi desaparición o mi rapto, quién sabe la locura que se le pasó por la cabeza al ver que me había ido. Esa mañana caminábamos por el lateral del camino para no ser vistos, pero al poco nos juntamos con una pareja de chicos que también iban camino de Francia, periodistas que debido al acoso que sufrían por sus publicaciones habían decidido que lo mejor era huir. No nos dimos cuenta de que se nos acercaba una pareja de la guardia civil, tan enfrascados como íbamos los cuatro en una conversación sobre política. Nos dieron el alto y todos salimos corriendo asustados, se oyeron dos disparos y giré la cabeza… Juan, mi Juan estaba en el suelo sangrando. Corrí hacia él y me tiré a su lado, él me sonreía…

—Vive, mi amor. Sé feliz cada segundo de esta vida. Nos lo hemos prometido. Educa a ese bebe como solo tú sabrías hacer y sé fuerte… Perdóname… Te quiero…

Solo pude darle un último beso en los labios, que seguían sonriendo, y reafirmarle así nuestra promesa antes de que me arrancaran de sus brazos ya inertes para llevarme de vuelta a mi casa…

Suspiro, limpio mis lágrimas e intento esbozar una sonrisa…

—Y el resto de la historia es lo que te contarán los demás, pequeña. Me casé con José, tu bisabuelo Pepico, obligada por mis padres y tuvimos a nuestra preciosa hija, tu abuela Sara. Y aunque mi vida hasta la muerte de tu bisabuelo haya sido un poco atormentada por su mal carácter y por mi rebeldía, conseguí estudiar magisterio, viajar a varios países, luchar por nuestros derechos en todas las manifestaciones y ayudar a quien lo necesitó siempre que pude… Intentando ser fuerte, viviendo, poniendo una sonrisa a los días tristes y cumpliendo una promesa eterna…

El sonido del timbre hace que vuelva de mis recuerdos, Eva y Damián ya están de vuelta. Dejo a la niña dormida en el carro, abro la puerta y ellos avanzan hasta el salón, mirando cómo duerme Halai.

—¿Qué tal se ha portado la pequeña, abuela?

—Bien, hija, se ha portado muy bien. Es una niña muy lista, sale a su bisa…

—¿Qué habéis hecho toda la tarde las dos?

—Si tú supieras…

¿Y si no puedo olvidarte?

Carlos Giménez

Basado en la novela:

100 poemas de un loco

Tras un largo período de reflexión, decidí hacer un viaje solo, quería visitar Italia y más concretamente, Venecia. Era algo que me apasionaba y que hacía tiempo que me rondaba por la mente; creo que no pude elegir mejor época que la de los Carnavales. Había visto fotos de los trajes y máscaras que llevaban y me ilusionaba la idea de poder ponerme uno de esos algún día. Mi próximo destino, Venecia, y sin caer en la cuenta, toda esta historia se desarrolló en la noche de San Valentín.

Lo único que me acojonaba un poco, era el viajar solo en avión, no me llevo muy bien con las alturas, pero ese obstáculo era algo que tenía que superar, así que…ya dentro del avión, cerré los ojos y me elevé con mi fantasía.

Llegué al aeropuerto de Venecia, o también llamado Aeropuerto de Marco Polo. Un tanto agobiado por el viaje, después de la facturación me dirigí a coger un taxi que me llevaría hasta la ciudad, pasando por el puente de La libertad, es uno de los varios por los que se accede a Venecia.

Ya se podía respirar ese ambiente a fiesta, una fiesta un tanto peculiar, ya que no tiene nada que ver con nuestros carnavales; parecía que estaba en los siglos XVII - XVII.

Me alojaba en el Distrito de San Polo, en el centro de Venecia, en un hotel que estaba situado a escasos minutos de La Piazza de San Marcos y de Rialto. Un hotel para soñar: Il Nido di Giulietta e Romeo. Construido con la tradicional arquitectura veneciana, donde abundan los pozos, mosaicos, frescos y columnas, unidas a modernas y originales expresiones en cuanto a diseño; creo que no pude elegir mejor sitio para hospedarme.

No menos sorprendido me quedé, cuando vi la habitación donde iba alojarme, con vistas a las estrechas calles del centro de la ciudad. Era una habitación espaciosa de un color verde claro. Tenía un gran fresco pintado en el techo simulando el estilo del gran maestro Miguel Ángel, de donde colgaba una gran lámpara de pedrería. Había también un jacuzzi situado detrás de una gran cama; enfrente, un espejo que a la vez, hacía de armario y que era realmente espectacular.

Desde mi balcón, veía como la gente desfilaba disfrazada con esos trajes y máscaras que había visto antes en algunas fotos. Los variados colores llenaban las estrechas calles, haciendo participes a quienes paseaban por ellas, y trasladándote a la época dorada de Venecia. Viendo aquello, pensé en alquilarme uno ya que aquella misma noche había una fiesta en el hotel. Sin pensarlo más, baje a recepción y pregunté dónde podía adquirir uno. El recepcionista me hizo un plano para que pudiera llegar a donde los alquilaban.

El lugar estaba situado en la otra punta de la Piazza de San Marcos. Sin más tiempo que perder y debido a lo tarde que se estaba haciendo, me dirigí hacia allí. Me fascinaba la idea, pero más aún me fascinó lo que vi en aquel lugar. Los trajes eran realmente increíbles, te transportaban por completo a la época.

Después de cenar, me dirigí a la habitación ansioso de ponerme aquel traje. El pantalón era de color negro y me llegaba unos centímetros por debajo de la rodilla, ajustándose y marcando ligeramente la silueta de mis piernas. La camisa era blanca con chorreras de encaje, haciendo juego con los puños. La chaqueta que acompañaba al traje, también era negra, me llegaba por debajo de la cintura. Estaba remarcada por unos botones dorados y un bordado que recorría la parte delantera. El atuendo lo completaba una capa negra y una máscara Volto blanca. Me sentía realmente diferente y nervioso, y así me dirigí al baile.

Después de un rato en el baile, y de haber tomados algunas copas, cada vez me encontraba más cómodo detrás de aquella máscara que solo cubría la parte superior de mi cara. Vi que se acercaba una chica, por los rasgos que acertaba a ver en su cara, parecía joven. Aquella era una situación que me gustaba. El no poder ver las caras, pero si las miradas…; y en esa chica vi una mirada que me cautivó penetrando mi alma. Sus ojos oscuros y cristalinos hicieron estremecer mi cuerpo. Las pulsaciones me subieron y sentí un enorme hormigueo en el estómago; no era capaz de dejar de contemplar tan bella mirada.

Nunca pensé en eso que se dice de amor a primera vista, y hoy puedo decir que a mí me ocurrió. Se acercó hasta donde yo estaba sin dejar de mirarnos; su perfume me envenenó al tiempo que murmuraba su nombre. El recuerdo del roce de su mejilla eriza mi piel, fue un instante que quise atesorar en mi mente; pero sería matar el momento que marcó un antes y un después en mi vida. Mi corazón se estremece cuando por el tiempo, aún escribo versos en recuerdo de aquel instante.

Allí estabas… en la inmensidad del silencio

donde encontré tu mirada,

en la frontera entre la luz y la oscuridad

donde el horizonte marca los sueños.

Allí estabas…perdida entre la gente,

mientras yo sonreía y tú me mirabas…

Mantuvimos una larga conversación aislados por completo del tumultuoso ruido que la gente de aquella fiesta hacía, todo eso pasó a un segundo plano, deteniendo el tiempo entre roces y susurros. Aquella noche terminó de la manera más insospechada para mí, el primer día en Venecia había sido realmente inolvidable.

Tras aquella intensa noche, llegué a la habitación con ganas de darme una ducha y descansar, no podía quitarme de la cabeza aquella mirada provocadora, la sensualidad de aquellos ojos. Su perfume me había impregnado recordando más si cabe, aquella noche.

A la mañana siguiente desperté temprano. El cambio de cama no me había dejado descansar mucho; necesitaba de manera urgente un buen café, tenía un leve dolor de cabeza y necesitaba una buena dosis de cafeína. Tras bajar al restaurante, me apresuré a pedir uno; estaba sentado junto a una gran ventana que daba a una de esas estrechas calles.

El ambiente carnavalesco continuaba, me resultaba extraño el estar ojeando el teléfono y con solo alzar la mirada parecer estar en otra época. Sin darme cuenta, terminé el café mientras contestaba a algunos mensajes del teléfono; me apresuré a pedir otro ya que con uno solo me había quedado corto.

Sentado y sin dejar de mirar por la ventana, llegó hasta mi algo que me sobresaltó, aquel olor a perfume con el que me había acostado, viniendo a mi mente todo lo acontecido la noche anterior. Me di la vuelta y había una chica sentada de espaldas a mí, me puse algo nervioso porque no alcanzaba a verla bien; con el disfraz de la noche anterior no llegué a ver con su totalidad, aquellos largos cabellos de color azabache.

Mi inquietud y curiosidad por ver si era ella o no, subía por momentos, tenía que ver de alguna forma si era ella. Tras varios minutos pensando cómo podía hacerlo, me levante y me dirigí al baño, solo con la intención de que al regresar a la mesa, ver si podía descubrir quién era ella. En el baño no hice más que lavarme las manos. Respiré de forma profunda y me dirigí a la puerta con la única intención de clavar los ojos en ella. Abriendo la puerta de forma decidida, dirigí la mirada hacia donde supuestamente se encontraba, llevándome una muy mala sorpresa; ya no estaba allí. Me quedé inmóvil sin saber qué hacer, moviendo la cabeza de un lado a otro y registrando cada rincón del restaurante con la mirada.

Tras unos interminables segundos en lo que me quedé paralizado, me dirigí a la salida del restaurante, llegué a la puerta del hotel y miré hacía un lado y al otro de esa estrecha calle llena de gente. La había perdido. Me quedé decepcionado al no poder comprobar si era ella o no. Volví cabizbajo al restaurante donde me había dejado el café, cuando alcé la vista ya dentro, mi sorpresa fue verla sentada en el mismo sitio donde estaba, no podía dar crédito.

Sin dejar de mirarla, me dirigí a la mesa donde estaba anteriormente sentado, cuando estaba a unos metros de ella alzó su cabeza y clavé mis ojos en los suyos. Sí, era ella; eran esos ojos que deslumbraban tras la máscara anoche. Nos quedamos mirándonos un instante y volví a ver esa sonrisa provocadora reflejada en su rostro. Me invitó a sentarme con un gesto que hizo con la mano, estaba algo nervioso y desconcertado preguntándome donde se habría metido antes. Conversamos durante un buen rato, ella era española, algo que no dije anteriormente y era la primera vez que había estado en Venecia al igual que yo. La invité a dar un paseo; su perfume me hacía recordar la noche anterior al mismo tiempo que notaba en mi estómago el típico nerviosismo de cuando te enamoras.

Caminábamos por el centro de Venecia y por sus estrechas calles viendo el ambiente que en ellas se respiraba hasta llegar a unos de sus canales. Le indiqué si quería dar un paseo en góndola, ella aceptó asintiendo con la cabeza, mostrándome una sonrisa rebelde y provocativa. Se sentó delante del gondolero y yo lo hice de frente a ella. Conversábamos mientras admiraba aquel mágico lugar. El sonido de mi teléfono, interrumpió aquella conversación, reclinándome sobre el respaldo del asiento. Ella hizo lo mismo; pero cuál fue mi sorpresa cuando vi que se levantaba levemente la falda y abría las piernas sin apartar sus ojos de los míos. Fue inevitable por mi parte, no dirigir la mirada a su entrepierna alcanzando ver sus bragas mientras movía una de sus piernas. No atendía a lo que me decían por teléfono, a la vez que ella sonreía y clavaba su mirada en mí. Alargó la pierna para acariciarme con su pie; provocando que mi corazón se acelerara cada vez más. Mi excitación crecía por momentos mirando lo que tan sutilmente mostraba.

Aquel paseo se hacía interminable para mí. Nos detuvimos en el mismo lugar donde habíamos partido y cogiendo su mano, me apresuré a bajarnos de la góndola. Mi intención fue de dirigirme apresuradamente al hotel, pero ella me paró a la entrada de una cafetería invitándome a entrar en ella; me quedé algo sorprendido pero tampoco podía insistirle para marchar al hotel. Ya dentro de la cafetería, nos sentamos en una mesa justo al lado de la entrada a los baños; estaba muy concurrida por el ambiente de fiesta que había en aquellas calles. Tras pedirnos unas cervezas, se sentó a mi lado mientras me susurraba al oído si me había gustado aquella situación. Mientras me acariciaba con sus labios, sentía el roce del deseo, y no alcanzaba a saber de sus intenciones y eso era algo que me ponía nervioso. Ella cogió mi mano y la llevó hasta su muslo, subiéndola hasta alcanzar a tocar su húmeda entrepierna, no sabía cómo reaccionar ante aquella provocación. Sin mediar palabra, se levantó bruscamente y me hizo un gesto con la cabeza a la vez que me guiñaba un ojo mientras se dirigía al baño. Me levanté y la seguí hasta su interior, cerrando la puerta y apoyándome sobre ella, se abalanzó sobre mí; acariciando mi sexo y comiéndome la boca. Me excitó de tal forma que la lancé contra el lavabo, cogiéndola por detrás, aparté su largo cabello y empecé a morderle el cuello mientras con mi mano levantaba su falda para meterla entre sus bragas. Estaba totalmente mojada; con la otra mano apretaba sus pechos mientras la empujaba fuerte contra el lavabo.

Sin ningún motivo aparente, me aparto de ella y sonriendo salió del baño dejándome totalmente sin saber qué hacer, me quedé apoyado frente al espejo sin poder alcanzar a saber lo que había ocurrido.

Cuando me decidí a salir del baño, mi sorpresa fue mayor cuando vi que había desaparecido. Sentía rabia por lo que me había hecho, no llegué a terminarme la cerveza y con un enorme cabreo me dirigí hacia el hotel.

Cuando llegué al hotel solo pensaba en la putada que me había hecho, nunca imaginé que podría llegar a sucederme algo así, dejarme de esa forma había sido humillante.

Decidí comer en el restaurante del hotel para más tarde subir a la habitación y descansar un poco. Cuando pasé por recepción, el recepcionista me llamó, tenía algo en la mano que no alcanzaba a ver desde donde estaba; cuando llegué al mostrador me entregó una nota y una tarjeta de una habitación, me quedé sorprendido cuando me dio aquellas dos cosas. En la nota ponía «Te espero en mi habitación». No terminaba de comprender lo que estaba ocurriendo, me quedé durante unos segundos mirando la nota y me dirigí a la calle a fumar un cigarro.

Allí en la puerta y con la mirada perdida, le daba vueltas a subir a su habitación o no hacerlo, aunque no soy una persona rencorosa, he de reconocer que fue una situación que me jodió mucho. Tras unos minutos en la calle fumando tiré el cigarro, y de un arrebato me dirigí hacia el ascensor; pulse para subir a la segunda planta que era donde se hospedaba ella. Mi semblante era serio a la vez que por mi mente pasaba lo que le haría en ese mismo momento. Tras parar el ascensor me dirigí por aquel largo pasillo hacia su habitación, deteniéndome unos segundos en la puerta mirando la nota y la llave.

Estaba indeciso porque me resistía a admitir lo que me había hecho. Finalmente introduje la llave lentamente y procedí abrir la puerta, cerrándola tras de mí me quedé inmóvil en la misma. Ella estaba dentro del jacuzzi, se quedó mirándome fijamente a los ojos, hipnotizándome con su mirada. En ese instante empezó a sonar una canción de Lara Fabián que nunca olvidaré, una Opera adaptada Adagio. Ella salía lentamente del agua al son de esa canción sin apartar sus ojos de los míos. Sus pasos eran lentos y seguros, estaba totalmente rendido a ella, haciendo desaparecer de mi cabeza lo que sucedió con anterioridad. Aquello parecía un sueño, su cuerpo totalmente desnudo dirigiéndose hacia mí y aquella música de fondo... Sin mediar palabra, empezó a desnudarme de manera lenta, como si aquello formara parte de una coreografía. Cuando quedé desnudo, empezó a besarme con el mismo deseo que lo había hecho con anterioridad. Agarrándome por los brazos para que no los moviera, empezó a bajar recorriendo con su lengua mi cuerpo; a la vez que se iba agachando, sus manos recorrían mi cuello y mi pecho hasta alcanzar con su boca mi sexo, pasaba su lengua lentamente desde el inicio hasta la punta de ella, recreándose ahí. Mi cuerpo se estremecía a cada movimiento de su boca. La cogí del pelo con una mano y de la barbilla con la otra, haciendo que se incorporara. Me quedé mirándola fijamente a los ojos, deslice mis manos hacia sus hombros y le di la vuelta, llevándola hacia el borde del jacuzzi donde hice que se sentara. Cogí su pierna, y mientas se la iba elevando para conseguir ponerla encima de mi hombro, fui acariciando de forma suave su empeine con mi lengua hasta llegar a su ingle, la cual me daba paso a su excitado sexo. Percibía sus palpitaciones mientras introducía mi lengua en él, su respiración se iba acelerando, sus manos se aferraban a mi pelo haciendo presión sobre ella. Aceleré los movimientos de mi lengua acompasando sus gemidos. Su cuerpo se estremecía, se movía al son que marcaba mi lengua inquieta. Cada vez se apretaba más fuerte sobre mí, haciendo que mi lengua la penetrara alcanzando su punto más débil. Cuando lo rozaba, me apretaba con sus piernas, como si quiera retener ese instante… y ahí me quedé, con el único propósito de saborear su preciado néctar. Su respiración entremezclada con sus gemidos, se aceleraban, no me dejaba apartar la lengua de donde la tenía y yo la provocaba con movimientos más rápidos. Sus piernas se abrían cada vez más y podía percibir que no tardaría mucho en explotar, su flujo entremezclado con mi saliva se derramaba por mi boca; se reclino un poco más y subió su otra pierna sobre mi hombro sujetándome con fuerza. Sentía como explotaba con eso largos gemidos mientras yo no paraba de mover la lengua. No podía aguantar más e intentaba apartarme, no dejando que lo hiciera, eran ya gritos más que gemidos lo que salían de su boca.

Al notar que se iba relajando poco a poco, comencé a retirarme de ella, dejándola apoyada donde estaba, con el cuerpo ligeramente reclinado y la cabeza echada hacia atrás. Oía como suspiraba y su cuerpo se relajaba cada vez más hasta el punto de quedarse inmóvil con los ojos cerrados. Me incorporé y me quedé de pie mirándola e introduciendo mi dedo en su boca para que lo chupara; cuando lo hizo, recorrí con él su cuello y sus pechos, acariciando sus pezones y bajando lentamente por su cuerpo llegando a alcanzar su sexo, donde lo introduje muy lentamente provocando que cerrara sus piernas de forma rápida.

En ese instante alcé la vista y vi a un lado del jacuzzi, una cubitera con una botella de champagne junto a dos copas. Me acerqué hasta allí mientras ella permanecía quieta, pude descubrir el buen gusto que tenía; era una botella de Moët & Chandon. Levantando la botella procedí a abrirla y en ese instante en el que oyó el sonido producido por el descorche, ella se dio la vuelta y vino hacia mí. Esa sonrisa provocadora no desaparecía de su rostro. Sentándose en el borde junto a la cubitera, extendió su mano hacia mí, invitándome a sentarme junto a ella. Le ofrecí una copa. Sentado junto a ella y con un sorbo de champagne en mi boca me acerqué a besarla para que bebiera de mí, cogiendo su copa con una mano, hizo que me levantara y pusiera frente a ella. Sin pensárselo dos veces, introdujo mi sexo en su copa, lamiendo con su lengua tan preciado líquido, la cogía fuerte con su mano mientras succionaba hasta la última gota. La levante de donde estaba sentada y le di la vuelta, abrazándola la incliné hacia delante entre abriendo sus piernas, tocaba sus labios con suaves movimientos sintiendo calor que emanaba. La penetré lentamente notando como iba entrando, mientras mis abrazos apretaban sus pechos y mi boca mordía su cuello. Ella se apretaba con fuerza contra mí, y sin dejar que nos despegáramos, hice que se reclinara un poco más para que pudiera apoyar las manos en el borde del jacuzzi. Permanecí allí de pie cogiéndola por la cintura y apretando con fuerza, mi excitación crecía mientras sentía el palpitar de su sexo. Sentía cómo me deslizaba por su interior lubricando cada vez más. Nuestros cuerpos bailaban al son de la música de fondo entre gemidos de placer y deseo, moviéndonos más rápido y llegando al éxtasis de la lujuria. Nuestros flujos fluían juntos mientras nos quedamos los dos quietos respirando aceleradamente. La incorporé y fundimos nuestros cuerpos en un abrazo.

Aquella tarde fue lo mejor de ese viaje, nos bebimos la botella entera aunque en alguna ocasión se derramara por nuestros cuerpos para beber de ellos. Entre versos, recuerdo aquellos instantes donde claramente noté que me había enamorado. Ella era… especial y única, como las estrellas a la noche… como el sol al alba… como las sirenas al mar… como las letras al poema…

Cae la tarde encarcelada de placer

y un sueño despierta,

ante el tímido roce del deseo.

Es tu piel árida la que clama arder

en el fuego lujurioso de la pasión,

sintiendo tus pechos desnudos sobre mi cuerpo.

La alcoba se impregna

del perfume que emana la vulva palpitante de tu sexo, y mi bálano firme,

besa tus labios suaves y húmedos.

Tu lengua despierta mis deseos carnales de poseerte salvaje,

capricho de penetrar tu alma,

enloquecido por tu lasciva mirada.

Ahogo la profunda locura del éxtasis

tras la fragilidad de gemidos exhaustos

provocados por dulces orgasmos,

en una tarde tórrida de placer y deseo.

Fueron 4 días que me cambiaron por completo. Días de sueños y deseos inalcanzables hechos realidad; momentos que quedaron en mi retina, momentos en los que sentía sus caricias y el susurro de su voz, momentos en los que hacer el amor ya no era un secreto. Nos mirábamos con el deseo, donde las palabras se apagaban y se escribía en el umbral de los recuerdos que encendían la magia, prisioneros de sentimientos y verdades presentes. Eran sueños suspendidos y mudos pensamientos los que nos llevaban cada noche hasta el amanecer. Eran días abrumados de emociones y sensaciones que respiraban el insignificante aroma del amor, donde el deseo gritaba nuestros placeres y nuestras almas se elevaban hacía un cielo en calma, donde el corazón movía nuestras mentes y se dejaba el amor a merced del tiempo. Nos abrazábamos en un torbellino de pasión, eran besos saciados con entrega y caricias incontroladas, mostrando nuestro amor en mil formas de manifestarse, mientras la noche nos cubría con su manto, desafiando al vacío para detener el tiempo. Nuestros cuerpos yacían cada amanecer para transportarnos al país de los sueños colmando nuestros anhelos e incitándonos a cientos de fantasías, donde las penas sonreían y los ojos no lloraban, abrazados como dos amantes perdidos, forjando la esperanza de que no hubiera un fin.

Todo nos transportaba a la profundidad de nuestros deseos, embarcados en una cuerda locura de promesas, divagando en la brújula de un futuro donde solo cabía amarnos… y así llegó el día de nuestra despedida.

Ella tenía que marchar lejos por trabajo y yo tenía que regresar a mis quehaceres diarios. Pero… no fue una despedida, fue más bien un hasta pronto y así se lo hice saber.

Esa misma mañana le escribí algo, era una promesa que le hice el día anterior, solo le pedí que lo leyera cuando estuviera dentro del avión. Ella tenía que partir y a mí me quedaba otro día el cual aproveché integro para escribir sentimientos y pensamientos de un loco que se enamoró de la noche a la mañana…

Supongo que querréis saber que decía esa nota…

Caminaré en deseos por noches estrelladas

donde mi corazón dicte mis pensamientos

y mi alma escriba mis sentimientos.

Caminaré con un único propósito,

darte mis lágrimas para que no fluyan las tuyas,

llorando por tus penas y unir mi corazón al tuyo,

latiendo al unísono de un solo ser.

Caminaré para entregarte mi sangre

y me sientas fluir dentro de ti,

para darte mi alma

y que viva junto a la tuya en un solo cuerpo,

para darte mi sonrisa,

viendo al fin que ríes y me des tu sufrimiento.

Caminaré para escribir nuestra vida,

versando la realidad de nuestro amor

y todas las notas de nuestra pasión.

Caminaré en deseos de tenerte,

hasta que la luna me lleve con ella

y mi respiración sea la brisa que bese tu rostro.

Hasta el último de mis días caminaré para estar junto a t

Una y otra vez

Marien F. Sabariego

Basado en la novela:

Mi felicidad, tu culpa.

¡Hola a todos! Hora de presentaciones. Soy Ray, el hermano pequeño del novio. No hace más de cinco años, que Owen conoció a Kate. Y justo hoy, quince días antes de la boda, me encuentro aquí, esperando en la barra de un triste y solitario pub bebiéndome un coctel light, sin añadidos. ¡Qué emocionante…! Nótese la ironía.

♥  ♥  ♥

Menudo muermo. Vaya un asco de despedida de soltero. ¡Puag! A saber, cuánto le ha costado al gilipollas de mi hermano contratar esta escoria. Lo más gracioso es que ha ido a un sitio de estos nuevo, no me acuerdo cómo se llama exactamente, un lugar de estos dónde vas con toda tu pasta y sales sin un puto dólar, algo así como un organizador de eventos o yo que sé. No le presté demasiada atención cuando me confesó su plan.

No sé de quién ha sido la fantástica y maravillosa gran idea, si de Kate o de él. En cualquiera de los casos es una total y absoluta absurda idea, ya que a mí lo que me en verdad me gusta es la libertad, el poder elegir lo que quiera, dónde quiera y cuándo quiera. Y como no, la postura y la forma; ya entendéis a lo que me refiero.

¿¡En qué cabeza cabe que, en una despedida de soltero, por no decir que es la de mi hermano concretamente, no puede haber strippers!!! La noticia me mató. Así. Rápidamente. Sin anestesia aunque con previo aviso. Todas las posibilidades y grandes expectativas que me había creado para esta noche se habían esfumado.

Soy el único soltero que queda en la pandilla. Siempre hemos salido juntos. Cuando todos estábamos libres, disponibles y ofreciendo pasar un buen rato sin compromiso «dato muy importante a comunicar al mercado y sector femenino», no había fin de semana que no ligásemos y consiguiéramos nuestro propósito marcado. Cada uno conquistaba a una chica para pasar un agradable fin de semana de excesos en todos los sentidos. Pero como todo lo bueno, tarde o temprano tiene un final.

Poco a poco fueron cayendo como moscas. El primero fue Liam. Al muy cabrón, se le presentó la chica de sus sueños, y no iba a dejar pasar la oportunidad. Siendo realistas, yo tampoco la hubiese dejado pasar; está demasiado buena ésta Emma, menudo culo gasta. Después, le siguió Jayden. Éste, otro cabronazo con suerte. Su chica, Aubrey, está para mojar pan y lo que no es el pan. Luego está Connor, que, aunque dio con una chica más normalita «no puso el listón muy alto aquella noche de borracheras…», tuvo que comérsela con papas. El muy idiota la dejó preñada la misma noche que la conoció. Pero como es buen chico, apechugó con el pastelón. El cuarto en discordia es el susodicho de mi hermano, Owen. Éste no necesitó noche de borracheras ni nada, él solito se metió en la boca del lobo cada vez que acudía a aquella cafetería que tanto le gustaba ir, en la misma dónde trabajaba Kate. De forma gradual, he ido sufriendo las bajas; hemos tenido una boda tras otra, lo que conlleva a un montón de oportunidades y posibilidades para ligar. Soy un don Juan sin remedio, libre y sin ataduras. Nada ni nadie se me resiste. No me gustan los compromisos, no me gustan que me mangoneen, prefiero mi vida de lobo solitario, y cuando llega el fin de semana que no me falte a nadie en mi cama. Y como hasta ahora he tenido suerte gracias a mi gran físico y mi encantadora sonrisa, ¿por qué vamos a desperdiciar la oportunidad de seguir pasándolo bien? Ya habrá tiempo de atarse. Yo de momento, me encuentro realmente bien así, picando de flor en flor. «Mmm… ¡Benditas flores y bendito sea el néctar que producen!».

Paso de todo este rollo de coctel light y sin añadidos. Voy a pedirme una cerveza. Ya que no hay chicas, por lo menos estaré con mi rubia favorita. Este local es demasiado insulso. Por no hablar de la música. Beethoven, Mozart… «¿Por quién me tomas Owen? ¿Por un erudito?» Cómo esto no mejore pronto, me piro. Me da igual abandonar a Owen y dejarlo en este muermo de despedida. Este local está lleno de tíos, ¿dónde están las camareras? ¿Tampoco? Además, mis colegas me están aburriendo, no pienso escucharles ni un minuto más. Le están dando las reglas del oro del buen marido «calzonazos» a mi querido hermanito. Regla de oro les iba a dar yo, pero en todo el cogote. ¡Qué nenazas!

—Ray, antes de que se me olvide, el lunes tienes la prueba de tu traje. Me lo ha dicho Christine, la weddingplanner —dijo Owen.

—¿La wini qué? —no sé de qué cojones me habla.

—No seas tan capullo hermanito, sabes de lo que te hablo. El lunes. A las 17.00. Ni un minuto más ni uno menos. Christine es muy puntual y no le gusta ni retrasarse, ni que la retrasen. Tiene una agenda muy apretada. —Este último dato es el aliciente que necesitaba para terminar de joder a la winniethepooh.

Liam, Jayden y Connor están convenciendo a Owen para ir a otro garito. «¡Si, por favor!». Yo como hermano del novio no puedo hacer más que apoyar a mis colegas. Finalmente, mi hermanito ha aceptado la invitación de los chicos, aunque nos ha confesado que se toma una copa y se larga. Ha hablado con Kate y se encuentra indispuesta. Nada grave, algo que ha comido y le ha sentado mal. Aun así, iremos a la nueva discoteca que han abierto los jefes de Connor para pasar un buen rato. A mí no hace falta que me convenzan. «Por fin, ¡algo de acción! Venga Ray, ¡va a ver mucho néctar por ahí!».

El sitio es alucinante. Desde fuera parece un poco cutre, pero por dentro es fascinante. El local está decorado a la perfección, y eso que no yo entiendo mucho de estos rollos. Pero me ha impresionado bastante. Se distinguen varias zonas, en cada una de ellas existe un ambiente diferente. A simple vista, la que más llama mi atención es aquella más apartada, donde suena la música que está poniendo un dj. La gente está entregada y dejándose llevar por el ritmo. Seguro que hay un buen rebaño de ovejas. Estoy deseando ser el pastor de una pobre y descarriada corderita.

Me pido una copa y salgo disparado, deseoso de encontrar mi presa. No tardo en ser fichado e idolatrado por un grupo de chicas bastante aceptable. No sé qué cojones llevan en la cabeza, una especie de tocado con velo o algo así. «Joder, ¿eso es una mini polla?». Tiene pinta de ser una despedida de soltera o algo por el estilo. Porque si no… ¿quién se pone eso para salir un sábado de fiesta? Creo que nadie.

En general, están todas muy buenas, así que me da igual cuál de ellas escoger. Parecen un poco ebrias y este detalle hará que mi cacería me resulte aún más fácil, cosa que agradezco, porque ya es tarde, estoy cansado y un poco saturado de la mierda de fiesta de despedida de mi querido calzonazos. Así que probaré suerte, y si se resisten un poco pues iré en busca de otro grupo. Total, si esto está a reventar.

Hay una chica que resalta más que las demás. Me gusta. Es preciosa. Una rubita de ojos verdes, algo menuda. ¡Pero vaya curvas! Si fuese en un Ferrari seguro que descarrilaría por alguna de ellas. Tiene una sonrisa realmente bonita. Lleva puesto un vestido muy sugerente, que además hace juego con sus ojos. No es tan corto en comparación con los que llevan sus amigas. Le llega justo por encima de la rodilla. Ceñido. Perfecto. Mi mente calenturienta está imaginando todo lo imposible con ella y mi entrepierna me lo está indicando, la desea. Tengo que acercarme.

—¡Hola guapa! Me preguntaba una cosa, y creo que tú tienes la respuesta a ella. —dije lo más sugerente que pude, haciéndome el interesante.

—No me digas, ¿sabes que existe una cosa llamado internet? Pones en el navegador Google y nunca falla. Te responde a todo lo que se te antoje. —«Peleona encima, esta rubita tiene carácter. Me encanta».

Se da la vuelta y vuelve a unirse al grupo de amigas. Sigue bailando de forma provocadora y seductora, moviendo las caderas al ritmo de la música. Me mira de reojo de vez en cuando, para ver si sigo aquí. Y así es. No puedo dejar de mirarla. Esta chica que ni siquiera conozco está haciéndome perder la cabeza por momentos. Es una cara dura, ¿cómo se atreve? Cualquier otra habría estado ya de camino a mi cama. Esto se ha convertido en algo personal. Tengo que saber cómo se llama.

—Oye rubia, he hecho lo que me has dicho y el buscador me indica que no existen resultados para mi búsqueda. ¿Alguna sugerencia? —Mi deliciosa y dulce corderita se estaba desesperando con cada palabra que pronunciaba.

—Claro que sí…Probar suerte con otro. —«¿Tiene respuestas para todo?». Tengo que cambiar mi estrategia de ataque. Hay que pasar a la acción.

—¿No vas a decirme tu nombre? —mi tono sonaba a súplica.

—¿Para qué quieres saberlo si no te vas a acordar mañana? Prefiero no seguir gastando saliva contigo. Si me disculpas, prefiero seguir bailando con mis amigas. Gracias y ¡ciao bello!

Mi rubia peleona me ha dejado sin palabras. ¿Estaré perdiendo mi esencia? Su negativa solo hace que la desee aún más. Todos mis planes se han venido abajo. No tengo ganas de seguir aquí. Mi autoestima ha mermado y me siento ridículo. Nunca antes me había pasado esto. Solo me hace falta un poco de ronroneo y todas caen. No lo entiendo. No sé qué ha podido fallar. Todas mis ganas de fiesta se han esfumado, es sábado y me voy a ir a casa solo. Es la primera vez en mucho, mucho tiempo. Realmente asombrado, así me encuentro. «Ray, el pastor sin oveja. GAME OVER».

Es lunes y sigo un poco resacoso a pesar de no haber bebido apenas el sábado. Ni me sentó bien la despedida muermo ni el desplante de mi rubita peleona. No he parado de pensar en ella, solo deseo volver a verla. Sus grandes ojos verdes están por todas partes. Se ha convertido en mi obsesión, nunca jamás ha conseguido nadie marcarme tanto. No sé su nombre, ni dónde puedo encontrarla. Pero no dudaré en volver a repetir una escapada por aquel antro por si vuelve a aparecer, y entonces tendrá que decírmelo sí o sí. Hoy he quedado para comer con Owen, y para colmo de todos mis males esta tarde tengo la cita con la wini no sé qué, ésa tipa que han contratado para la boda.

Son las 18:49. Puntual. Casi diez minutos antes para más inri. Hay una cafetería justo delante, y decido cruzar la calle y pedir un frappélatte. Están realmente deliciosos, un poco de cafeína no me vendría nada mal para ver si así aumenta mi entusiasmo. Vuelvo a la carrera hacia mi lugar de origen; solo quedan dos minutos para que den las siete cuando mis ojos se ven obligados a parpadear reiteradas veces. Mi subconsciente me está jugando una mala pasada. Mi rubia peleona espera frente a la puerta de la tienda citada. «Es ella, ¡¡¡es ella!!!».

—Vaya, vaya, vaya. Al final no me ha hecho falta ningún buscador para saber tu nombre. ¡Hola Christine! —dije con una sonrisa de oreja a oreja.

—Que sorpresa... Así que tú eres el famoso Ray del que tanto habla Kate. Quién me lo iba a decir… Christine Anderson, encantada. —Estrechó su mano junto a la mía.

Mi modo travieso se activó repentinamente, no pude evitarlo. Me acerqué a ella, la cogí por la cintura y le arreé dos besazos. Pareció no molestarle demasiado, hasta diría que sus mejillas se han sonrosado un poco. Esta rubita me está volviendo loco. Qué buena que está. Y este vestido que lleva hoy puesto me está matando lentamente.

La invito a entrar en la tienda, ante todo soy un caballero. A ella ya la conocen aquí, se nota. Siento envidia por el dependiente, a simple vista se llevan demasiado bien y no paran de coquetear delante de mí. Tengo que cortar esto tajantemente, mostrarle mis encantos y que me preste atención. Me lo debe, no podrá mostrarse indiferente de forma indefinida ante mí. Al fin y al cabo, soy su cliente.

—¿Dónde está mi traje? —digo con cara de pocos amigos.

El dependiente fantasmón me indicó el camino hasta los probadores. Allí había un perchero portátil con más diez trajes colgados, pero a mí me basta solo con uno. Tenía la oportunidad perfecta para hacerla suspirar. Pienso portarme como un cabronazo y exponerle delante de sus narices mi perfecto cuerpo. No pienso conformarme solo con su presencia o con los dos besazos de antes. Quiero más. Mucho más.

Ella toma asiento en el bonito sillón rojo que hay preparado. Todos sus encantos resaltan aún más si cabe. Sigue haciendo anotaciones en su agenda, y yo la encuentro realmente fascinante. Decidido, avanzo hacia el perchero y cojo uno al azar, después una camisa y una corbata.

—¿Dónde te crees que vas? Si estoy aquí es para decirte qué ponerte. Toma éste; nada de corbata, pajarita. Coge la camisa. Y ahora ve. Tienes cinco minutos.

Esta rubita me está poniendo frenético. Me las va a pagar todas. No pienso ponérselo nada fácil. «Que se prepare». Con todo mi descaro, salgo del probador con el pantalón sin abrochar, perfectamente ajustado a la cadera. Dejo entrever la goma de mis bóxers Calvin Klein. Salgo sin camisa, dejando al descubierto mi pecho desnudo y mis perfectos abdominales que tanto trabajo me han costado domar en el gimnasio. Mi cabello luce despeinado, está perfecto. Corro la cortina. «¡Que comience el show!»

Tal y como esperaba, tiene justo la reacción que necesito y quiero. Lo único que me desconcierta es que se le nota demasiado. No intenta disimularlo. Veo como traga saliva reiteradas veces. Su mirada adquiere ese toque felino que ansío. Sus mejillas se han vuelto a sonrosar, y aunque no creía que pudiera suceder, está más preciosa todavía.

—Digo yo que, en lugar de pajarita, ¿por qué no usar una corbata? Va más con mi estilo —dije pasándome la mano por el cabello, mostrándole mi musculoso brazo.

Ella seguía recreándose con las vistas, y yo no podía dejar de sonreír y mostrarme súper feliz. Mi plan era perfecto. Estaba funcionado. Seguía teniendo los ojos abiertos de par en par, y parpadeaba sin parar.

—Esto…eh…bueno…yo…no…bueno sí. Quiero decir, que hay un protocolo por cumplir. El único que llevará corbata será el novio. Los demás invitados llevan pajarita. Normas de la novia —dijo tartamudeando y apartando la mirada de mi perfecto cuerpo hacia el suelo.

—Pues es una pena, porque no sabes el juego que puede ofrecer una bonita y delicada corbata, nena.

«K.O., ¡baby!»

Sin más dilación, me di la vuelta y volví a entrar al probador para terminar de vestirme. Notaba como sus preciosos ojos verdes me atravesaban por la espalda. Como si de un rompecabezas se tratase, el traje se ajustaba a la perfección a todas las formas de mi cuerpo. Me encontraba realmente atractivo. «Segunda parte del show. Tres. Dos. Uno. ¡Acción!». Al salir, Christine me miraba tímidamente, fruncía el ceño y movía su cabeza en señal de aprobación. Estoy seguro de que le gusta ver lo que tiene frente a sus ojos.

—Me quedo con éste. No hay nada más que discutir. Solo falta que me tomen los bajos de los pantalones, y quizás un poco en la chaqueta. No me gusta mucho como queda el largo. Por lo demás, lo veo perfecto. ¿Tú qué opinas? —le pregunté con el ceño fruncido haciéndome el interesante.

—Sí, coincido. Iré a buscar al sastre —dijo intentando apartar la mirada, mientras se disponía a ponerse en pie rápidamente.

—No, no. Nos vamos. Otro día venimos. Son algo más de las siete y media. Tengo hambre. Te invito a cenar, y no aceptaré un no como respuesta.

Christine aceptó mi invitación sin dudar. Tenía la oportunidad perfecta para llevarla al lugar donde debió de estar el sábado pasado. Sé que no sería ético por mi parte intentar disuadirla y llevarla a mi cama, ya que éste hecho podría suponer algún problema con respecto al día de la boda, pero nadie tendría por qué enterarse. Solo se trata de pasar un buen rato. Sin complicaciones. Solo sexo. Además, no tendríamos por qué vernos más, puesto que su trabajo conmigo había concluido justo en el momento que quedó decidida la elección del traje que llevaría. ¿Pero a quien pretendo engañar? Esta chica me gusta, y no quiero solo una noche. Quiero una y otra más. Quiero hacerlo una y otra vez.

Pícaro, la llevé a cenar a un restaurante muy cerca de mi apartamento. La velada estaba resultando fascinante, con cada cosa que me contaba sobre ella más me encantaba. Christine es increíble.

Apenas llevamos una hora aquí y ya se le nota algo achispada por culpa del vino. Pero lo he hecho a propósito. No he parado de llenarle la copa durante la cena.

En el camino a casa no podía parar de mirarla con deseo y lujuria. Otra vez veía reflejada mi mirada en sus ojos, mi rubita peleona también estaba deseosa por pasar un buen rato y yo no puedo esperar más. Me acerco a ella y la arrincono contra el escaparate de una cafetería cerrada que hay en nuestro camino. Froto mis caderas contra ella, y la agarro del muslo con fuerza. Joder. Le mordisqueo el cuello. El olor de su perfume perfora mis fosas nasales y queda grabado en mi garganta. Su boca, entreabierta, está deseosa de más, al igual que mis besos, y siendo sinceros, hasta mi entrepierna, que está a punto de explotar. Christine está haciéndome perder la cabeza. Con cada beso, un jadeo nuevo se pierde en mi boca. Quiere más. Quiero más. Mis manos recorren su cuerpo explorando cada centímetro de su piel. Solo nos separan unos cuantos metros de casa, y ha llegado el momento de irse.

La cogí en brazos y me la eché sobre el hombro. En dos zancadas ya estaría abriendo la puerta del apartamento, y en dos más estaríamos en mi dormitorio. Y así fue. De una patada abrí la puerta, la dejé junto a mi cama. Le arranqué el vestido en apenas un segundo. Para mi sorpresa, no llevaba sujetador, y ahí quedó expuesta solo con un bonito y sexy culotte semitransparente de color negro.

Nos comíamos con la mirada, nos comíamos a besos; nos faltaba la respiración. Esto está resultando increíble. Nunca jamás he deseado tanto a nadie. La locura se está apoderando de mí.

Ya no pude aguantar más. La tumbé sobre la cama y le arranqué lo único que nos separaba, el odioso culotte que estaba privándome de mi más ansiado tesoro. Estaba completamente desnuda por y para mí. Sus pechos eran increíbles, se ajustaban a la perfección a la palma de mi mano. Me preguntaba que sabor tendrían, y no iba a tardar mucho en averiguarlo. Era delicioso. Lo mordisqueaba, lo besaba, lo lamía. Era exquisito. Estaba a punto de explotar como un volcán en erupción, y yo me debatía entre la vida y la muerte. Y elegí la muerte, porque así me sentí después de hacerle el amor como un loco. Los dos estábamos extasiados. No había sido solo sexo. Estoy seguro de que hay algo más, algo que, por el momento, yo aún desconozco. Christine se está apoderando de este lobo solitario. No quiero seguir buscando una oveja nueva cada fin de semana entre los miles de rebaños que la ciudad de Nueva York pueda ofrecerme. La quiero a ella. Una y otra vez.

Mi única preocupación para esta noche será el día de mañana. Me había dicho a mí mismo que solo iba a ser sexo, pasar un buen rato; y me engañaría a mí mismo si me digo que no deseo esto mismo que acaba de suceder, todos los días de la semana y a todas horas. En definitiva, todos los días de mi vida.

Me preguntaba si ella opinaría lo mismo que yo.

Cuando desperté, no había nadie a mi lado. Estaba completamente solo. Estaba amaneciendo y Christine había salido sigilosamente de mi apartamento. El día de hoy iba a resultar difícil sin ella después de la noche que hemos pasado, pero pondría remedio. Iría a buscarla.

Busqué su teléfono en internet, no creía que hubiera muchas Christine Anderson que sean wini no sé qué en la ciudad de Nueva York. «¡Aquí está!».

Me encaminé hasta mi destino. Subí hasta la planta dieciocho de la Nice Tower, y allí estaba su placa. Christine Anderson, weddingplanner. Me encaminé decidido hacia la puerta, giré el pomo y entré. Una chica estaba en la entrada, tras un amplio mostrador.

—Hola, buenos días. Estoy buscando a Christine Anderson —dije.

—¿Tiene una cita concertada? —dijo la recepcionista más colorada que un tomate, haciéndome ojitos.

—Me temo que no señorita, pero me está esperando —le dije muy seguro de mí mismo.

La recepcionista telefoneó a Christine, y ésta salió de su despacho para ver de quién se trataba. Su cara de asombro lo dijo todo. No le hizo falta hablar. Con un leve movimiento de su cabeza, me hizo pasar dentro. La seguí hasta su despacho, entré dentro y cerré la puerta. Me quedé de pie, contemplando como extasiado cómo tomaba asiento. Hoy había elegido otro vestido, y por tercera vez, me estaba haciendo imaginar todo lo que escondía debajo de él. El primero en romper el hielo fui yo.

—Te he echado de menos esta mañana —dije con cara de pocos amigos.

—Ray, esto que ha ocurrido ha sido un error el cual no va a volver a repetirse. Anoche bebí un poco más de la cuenta, y me dejé llevar. No es nada profesional por mi parte mezclar el trabajo con el placer, yo nunca lo hago. Anoche lo hice, y cometí un error muy grave. Así que, te ruego que me dejes seguir trabajando, justamente, en que la boda de tu hermano. Queda poco tiempo, exactamente doce días y tengo demasiadas cosas que hacer. —«¿Qué coño ha pasado?». Sus palabras estaban hiriéndome.

—¿De verdad no te gustaría repetir otra vez lo de anoche? Porque no me lo creo, nena. No me lo puedo quitar de la cabeza, Christine. Te deseo.

La expresión de sus ojos cambió radicalmente al nombrar nuestro encuentro. Se le notaba incómoda sobre su sillón, no paraba de mover las piernas hacia un lado y hacia el otro. Se mordisqueaba los labios, seguramente, al recordar la forma en cómo la hice mía. Sus mejillas se ruborizaron, y su respiración se aceleró. Rodeé la mesa, ya que era lo único que nos separaba, giré su sillón e introduje mis manos bajo su vestido. Su piel era tal y cómo la recordaba. Suave y aterciopelada. Su respiración se volvió más violenta, al igual que la mía y ya nada ni nadie podía poner freno a esta locura tan enfermiza. Nos devoramos ferozmente, nuestras lenguas se entrelazaron lujuriosamente, convirtiéndonos en puro deseo y placer.

No he vuelto a saber nada de ella desde la última vez que la vi en su despacho. Han pasado ocho putos días. Vivo en el puto infierno. La he llamado reiteradas veces para quedar, pero dice que está ocupada ultimando los detalles sobre la boda de Owen y Kate. No me creo sus excusas. Me está evitando. Me he gastado miles y miles de dólares en flores y sigo sin tener ninguna noticia suya. No puedo quitármela de la cabeza; estoy hecho un lío.

Todo esto es nuevo para mí, nunca me ha pasado nada parecido. Nunca jamás he deseado tanto a nadie como a ella, me he convertido en la última nenaza del grupo.

He llamado a Owen para quedar con él y echar unas cervezas. Quedan cuatro días para su boda, y no me he dignado ni siquiera a echarle una mano, pero es que Christine ocupa todos mis pensamientos últimamente.

—Hermanito…tenemos que hablar. —Owen se echó las manos a la cabeza.

Le conté todo lo que lo había sucedido con Christine. Desde la primera vez que la vi en la disco hasta la descripción detallada del último ramo de flores que le había enviado. Lo que no me hizo falta contarle fue que me había colado totalmente por ella, era más que obvio.

—Te gusta, ¿verdad? —asentí con la cabeza. —Has estado toda la vida picando de flor en flor hermanito, y ha llegado una chica de verdad y ha puesto tu mundo patas arribas. ¿Me entiendes ahora cuando te contaba lo maravilloso que es poder estar con Kate?

Owen me dijo que cómo Christine era la organizadora, iba a estar presente allí en la boda. Tendría la oportunidad de verla, y podría decirle todo lo que siento y quiero con ella.

—¡Hola chicos! —Kate se acercó a nosotros.

—Hola Kate…—dije sin demasiado énfasis.

—Ey Ray, ¿qué pasa? ¿Mal de amores? Creo que tenemos una amiga en común que está más o menos igual que tú.

—¿Una amiga? ¿Christine es amiga tuya? —Mi incredulidad crecía por momentos.

—Sí, lo es. Menudo par. Creo que tenéis una charla pendiente, no podéis seguir así chicos.

—No es tan fácil, Kate. No quiere verme, no responde a mis llamadas ni mis mensajes.

—Creo que puedo poner remedio a eso. Déjame hacer una llamada.

A las ocho en punto de la noche ya estaba en el Lisbeth Bistro, un bonito restaurante en la zona de Manhattan. Tal y como me había indicado Kate, aquí estaba yo, en la mesa número tres. La estaba esperando a ella, a mi cita. A Christine. Habían pasado ya diez minutos y estaba empezando a impacientarme, a temerme lo peor.

De repente, apareció como de la nada. Ahí estaba junto a la puerta. Preciosa con un largo vestido negro que dejaba al descubierto toda su espalda. Lleva el pelo suelto, perfectamente colocado hacia un lado, dejando su cuello desnudo al descubierto.

—Creo que hay un malentendido. Estoy esperando a Kate. Y tú, no eres ella. —Sus palabras decían una cosa, pero el brillo de sus ojos, otra totalmente distinta.

Me levanté de mi asiento y la cogí de la mano. La invité a tomar asiento. Pero antes de que lo hiciese la hice girar para poder contemplarla mejor. Estaba increíble. Una amplia sonrisa se instaló en su preciosa cara.

Christine tiene todo lo que anhelo. La tomé por la cintura y la miré fijamente a los ojos. Tuve que conformarme con un tímido y dulce beso casto en los labios. Sé que me he sobrepasado, pero es inevitable para mí. No puedo contenerme ni mantenerme alejado de ella.

El resto de la velada transcurrió tranquila. Estuvimos hablando de muchas cosas, de nuestras metas en la vida, nuestros sueños. Coincidimos en que a ambos nos encantaba viajar, vivir, soñar. Resultó que teníamos muchas cosas en común Descubrí también compartíamos los mismos gustos culinarios cuando pedimos nuestra cena. Encajábamos a la perfección en todos los aspectos.

Con cada cosa nueva que sabía sobre ella, más me calaba. Estoy totalmente hechizado. Me gusta su forma de revolverse sobre su asiento ante una conversación comprometida, la forma en la que se echa el pelo hacia un lado, su risa contagiosa, sus ojos centelleantes, su forma de beber el vino sobre la copa, cómo se llevaba a la boca el trozo de bistec y cómo lo masticaba lentamente haciendo remarcar aún más sus carnosos labios…y sin ella tener conocimiento, me estaba confirmando lo que yo creía que imposible en la vida. Encontrar a la mujer perfecta, la que me haría cambiar por completo mi forma de vida y mi forma de ser.

Tras finalizar los postres, noto como el alcohol que he ingerido durante la cena se apodera de mi lado más oscuro, y eso hace que la deseé más aún. Tengo que buscarle calma al fuego interior que me recorre por todo el cuerpo. Estoy seguro de que voy a estropear toda la magia de este momento, pues no paro de mirarla con ojos golosos, cargados de lujuria y pasión. Christine me mira del mismo modo, como si me hubiese leído la mente y quisiera que le hiciese todo lo que se me está ocurriendo. Tengo que poner el freno a toda esta locura. Ella no es solo sexo, no quiero que sea otro rato agradable; tengo que hacérselo ver.

—Es muy tarde Christine, será mejor que te lleve a casa. —Dije convenciéndome a mí mismo de que era el mejor plan.

El cambio de ambiente ha surtido efecto. Mis pensamientos calenturientos me han abandonado. La fresca brisa de la noche de Nueva York está cayendo sobre nosotros, y Christine busca refugio y calor bajo mi regazo. La rodeo con mis brazos, y aspiro el dulce aroma que desprende su pelo, y recordé lo suave y agradable que resultaba el roce de su piel.

El viaje en coche hasta nuestro destino, transcurre silencioso. De vez en cuando nos miramos de reojo, y mi mano se deja caer sobre las suyas. No puedo estar más feliz. Millones de sentimientos acaban de explosionar tras nuestra cita. Y cada vez estoy más seguro de lo que quiero.

—¿No quieres subir? —dijo Christine con cierto tono de esperanza.

Y por increíble que parezca, declino su oferta. Si quiero que las cosas funcionen, debemos tomarnos lo que quiera que sea esto con más calma.

—Nada me gustaría más, pero quiero que esto funcione. Hemos empezado con muchas prisas, y es el momento de frenar un poco.

—Ya…entiendo. ¿Nos vemos mañana en la boda?

—Sí, claro.

Se despidió de mí con un suave y delicado beso, cargado de sentimientos y con un futuro prometedor.

A las 10 de la mañana sería el enlace y yo estaba preparado para todo. Allí estaba yo, con el traje que ella había elegido para mí. La ceremonia había sido escueta, sencilla. El banquete comenzaría en breve, y aún no la había visto por ningún lado.

—¡Felicidades hermanito! —Ambos nos fundimos en fuerte abrazo.

—¡Gracias Ray! Soy el hombre más feliz del mundo. —Estaba realmente emocionando. —Eh, anímate. Aparecerá pronto. Te lo prometo, está ultimando unos detalles.

Sus palabras sonaron como agua de mayo. Christine aparecería en breve. Estaba ansioso por verla y decirle todo lo que me había callado durante la noche anterior.

No habían pasado más de diez cuando minutos cuando de pronto, la vi. Allí estaba, con el mismo grupo de amigas de aquella noche en la despedida.

Preciosa. Con un vestido largo y vaporoso en color rojo. Llevaba el cabello recogido y todos sus encantos se realzaban aún más. Estaba guapísima. Se giró y me vio, como si hubiese notado que mis ojos la estaban atravesando. Empezó a mordisquearse los labios, se le notaba nerviosa. Avancé y me puse frente a ella.

—Creo que hoy voy a necesitar otro buscador de internet, pero estoy seguro que no va a darme la respuesta que quiero, solo la tienes tú, nena —le dije y sus mejillas se sonrosaron rápidamente.

—Hola Ray. Estás muy…guapo. Dime, ¿qué pregunta tienes hoy para mí? —fruncía el ceño, y yo podía parar de mirar sus carnosos labios rojos.

Fui en dirección hacia el escenario, dónde momentos antes, los amigos y familiares de los recién casados habían dedicado unas palabras para ellos, felicitándolos por el enlace. Me armé de valor, cogí el micrófono, y carraspeé varias veces. Estaba muy nervioso. No sabía cómo iba a tomarse Christine lo que tenía que decir.

—Sí, ¿sí? ¿Me oye todo el mundo? Bien. Familiares y amigos. Discúlpenme. Ya sé que esto está fuera de lugar, porque es el día de mi querido hermano Owen y su dulce esposa Kate. Enhorabuena, de nuevo chicos. Os deseo todo lo mejor. Pero tengo algo que decir, y quiero que me oigáis todos. Siempre había pensado que lo mejor del mundo era probar cosas nuevas continuamente y no atarse con nadie. Pero estaba equivocado. Lo mejor del mundo es entregarle tu vida a otra persona. Dejar que te roben el corazón. Perder la cabeza por alguien, como yo lo he hecho. Sentirse dichoso. Querer pasar todo el tiempo que existe con ella. Enamorarse. Christine Anderson, te quiero y te deseo desde el primer día en que te vi. Deseo pasar el resto de mis días contigo. Sé que solo nos conocemos desde hace poco más de quince días, pero tengo la certeza de que estamos hechos el uno para el otro. El destino te ha puesto en mi camino y no pienso ser tan capullo como para dejarte marchar.

Bajé del escenario de un salto. La gente empezó a aplaudir e hicieron un pasillo indicando el lugar exacto hasta dónde ella se encontraba. Al final de éste, con lágrimas en los ojos y muy emocionada, estaba ella. Me acerqué despacio, la cogí por la cintura y me lancé ferozmente contra sus labios. Nuestras lenguas se entrelazaron rápidamente, era un beso que vaticinaba nuestro futuro juntos.

—Raimond Larson, estás completamente loco —me confesaba junto a mi boca.

—No. Te equivocas. Tú me vuelves loco. Ahora que ya has terminado tu trabajo, y que ya no hay nada estrictamente profesional que nos una, ¿me vas a hacer un hueco en tu corazón, nena? —Estaba deseando saber la respuesta, aunque su beso ya me lo había confirmado.

—Sí Ray, pero lo de probar cosas nuevas ¿no iba en serio, ¿no? —Nuestras risas se hicieron dueñas de nuestras bocas, abriéndose paso entre nuestros besos.

—Mmm…Eso suena muy bien. ¿Preparada para esta noche? Porque pienso hacerte el amor una y otra vez.

Ojos de caramelo

Mar Deneb

Basado en la novela:

Ardo por ti, Candela.

Candela llegó a sus vidas y se las desmoronó.

A cada uno los despiezó en su esencia y los encaró a su metamorfosis, solo con el infinito de su mirada de caramelo.

Y uno de ellos fue Roberto.

Ésta es, brevemente, su historia, vivida y sentida por él…

♥  ♥  ♥

Abre la acolchada puerta interior del pub y se deja envolver por el sonido agudo pero aterciopelado de un whistle, que lo invita a alegrar su ingrávido corazón con una premonición llena de chispas en el aire.

Se acerca a la barra, tras la cual su amigo Paco lo acoge con una mirada de satisfacción.

—¿Qué tal, chaval?

Él le sonríe de forma abierta y espontánea, como ya alguna mujer le confesó que la derretía al hacerlo. Se sienta en uno de los taburetes de madera de la barra y le pide una cerveza, para empezar bien la noche.

La flauta irlandesa había dado paso a un violín con el que paseó por una jovial melodía, a la que se unieron gaitas y otros instrumentos celtas que invitan ahora a bailar en aquel espacio tan confortable.

Todo está lleno de luces indirectas: por las paredes tapizadas de pintura difuminada asalmonada y con unos pequeños faroles, que dan un toque íntimo a las mesas desperdigadas en torno a la L de la barra.

No sabe por qué, hoy quiso esmerarse a la hora de vestir y, además de sus vaqueros azules ajustados de algodón, se acopló una chaqueta color crema, de ésas que a él le sientan tan bien con su tejido de lino.

Echa un vistazo al escaso ambiente que hay aún en el recién abierto bar, pero de forma automática mira ahora en dirección a la zona de los servicios, seguramente porque una figura descaradamente femenina se contonea desde allí hacia una mesa en la que se encuentra su antítesis sentada: una muchacha de aspecto muy discreto que la mira y lo turba durante una décima de segundo.

En cuanto la pelirroja de tentadoras curvas se sienta, comienzan a hablar.

Vuelve a su cerveza y se echa sus largos rizos, suavemente ondulados y de un castaño claro, desde la frente hacia atrás. Bebe un sorbo.

—¿Te has fijado en la pelirroja?

Su amigo entorna los ojos oscuros —como su pelo rapado —al decirlo.

—¿Quién no, amigo? Nos tiene a todos pendientes de ella. Sabe lucirse.

—A ésa la invitaba yo hoy a todas las copas que quisiera.

—Ya… ¿Y luego?

Con sus ojos verdes chispeando por lo que su imaginación lo ilustra en este momento, espera respuesta de su colega Paco, todo un morenazo que hoy viste de negro, como suele hacer cuando trasiega tras la barra.

—Luego le hacía yo un bucake monosílabo que pa qué.

—¡Ja, ja, ja! Lo que a ti no se te ocurra con las mujeres…

—Que a ti no, ¿eh? Tú con tu pinta de dandy post-hippy anda que no te lo montas bien.

—¿Yo montármelo bien? ¡Ja, ja, qué más quisiera yo! Bien lo sabes, Paco, que yo una rosquita de vez en cuando solo, je, je.

—Sí, sí, una rosquita pero de las buenas, de las que entra todo por el agujerito.

—Ja, ja, ja, muchacho, ¡menudo eres tú con tus descripciones! A ver de dónde te sacas tú…

—Shhh, mira, parece que están discutiendo esas dos. Pero no seas tan descarado, hombre, disimula un poco.

—No, si ya miré antes porque me estaban llamando un tanto la atención con el tono de sus voces, que cada vez estaban más calentitas con la discusión.

Mira hacia la mesa de la pelirroja y ve a las dos jóvenes enzarzadas en una conversación que va subiendo de tono. Observa a la chica apocada que habla a su compañera con tal seguridad y aplomo, que imanta sus ojos hacia aquella joven encogida.

No quiere meterse donde no lo llaman, así que vuelve a su cerveza, porque su amigo ahora está atendiendo cada vez con más prestancia a la nueva clientela que no para de acudir al local, que va tomando ambiente poco a poco.

Pero no tiene más remedio que volver a mirar en aquella dirección, cuando le parece escuchar gritos mayores y su sexto sentido le dice que algo anda mal por aquella zona del bar.

La mujerona está agarrando fuertemente por el brazo a la amiga que, de pie, parece que pretendía largarse en un impulso de orgullo.

Algo le dice que deja muy parada a la chavala, y la de largas melenas rojas se va hacia la puerta contoneándose como pava despechada.

La mira…

La está mirando.

Roberto se ha quedado mirándola.

El imán lo tiene atrapado en unos ojos castaños, dulces como caramelo, que están aguándose en un mar de desdicha.

La alegría de aquel ingrávido corazón que entró se esfuma con la espuma de la cerveza, al contemplar esa mirada de auxilio en una mujer empequeñecida por la vida.

Ve cómo ella se gira y se dirige con todo el peso de sus cargas al lavabo.

Una vez más, vuelve a su cerveza y le da un último trago. Prefiere no elucubrar.

Entre rato y rato, el pub prácticamente casi se ha llenado y la barra empieza a estar hasta los topes, donde Paco se ufana por complacer todos los requerimientos de los presentes.

Para no agobiarlo más, Roberto espera a que despeje un poco para pedirle una segunda bebida.

Ha pasado largo lapso de tiempo y la chica no ha vuelto. No sabe qué pensar, pero elige hacer como otros hombres, que creen que todas las mujeres pueden tirarse perfectamente una hora en el baño.

Pero ahí regresa.

Al llegar a la mesa, ve que su rostro cambia en un gesto de contrariedad y, casi como un zombi, va hacia la barra, colándose en el único hueco que hay: justo al lado suyo.

Siente cierta compasión al escuchar su apagada voz reclamando inútilmente la atención del camarero. Opta por tomar cartas en el asunto y solucionarle aquella humillante situación.

—¿Qué quieres? ¿Pagar?

Se da cuenta de que le ha salido una voz que quisiera arropar a ese frágil ser que lucha por tener un sitio en Lilah, el juego de la vida.

El caramelo de sus ojos hace llamear por un instante el verdemar de los suyos, que se quedan fijados a sus pupilas ardientes, apagadas por unos restos de lágrimas.

—¿Eh…? Ah, sí.

Qué gesto tan encantador acomete, por culpa de un bendito mechón caído, que la obliga a retirárselo tras la oreja. Sus cabellos largos y sinuosos parecen atrapados en una sencilla cola justo en el nacimiento de su pelo acaobado.

Con decisión viril, él ordena:

—Paco, cóbrale a esta señorita.

—Claro, ¿qué fueron? ¿Dos cervezas?

Él le contesta con resolución:

—Sí, eso.

—¿Y cómo sabes tú lo que hemos tomado?

Vuelve a sorprenderle la personalidad escondida tras aquella apariencia sensible, como en la trifulca con la llamativa amiga.

Le explica con cortesía:

—Hay dos vasos vacíos en la mesa y antes tenían cerveza.

—¿Y si habíamos pedido algo antes?

—No. Cuando llegué estabas sola, y al volver tu amiga del baño, teníais esas dos cervezas. El bar estaba recién abierto, así que no os daba para ir ya por la segunda.

—Veo que has estado muy atento.

—Más de lo que tú crees…

Si ella supiese cómo le gusta esa mirada entre cándida y explosiva con la que lo fustiga… Imposible mirar a otro lado.

—Ya, ya vi cómo me mirabas cuando se fue mi amiga.

¿Cómo explicarle que hay leyes de magnetismo universal que ni la física cuántica es capaz de interpretar apropiadamente?

No puede permitir que ella se sienta incómoda.

—No era mi intención molestarte. Simplemente, me pareció que peleabais y que te encontrabas bastante mal. No suelo quedarme mirando a una mujer porque sí.

Mirarlas, las mira. Y disfruta haciéndolo. Pero fijarse, lo que se dice fijarse especialmente en una, qué lástima que no le ocurra más a menudo.

—Ya, bueno. Perdona mi tono de voz, pero es que no estoy ni para fiestas ni para ligues.

—Me supongo. No te conozco de nada, pero si puedo ayudarte de alguna manera que se te ocurra, como desconocido…

¡Vaya ofrecimiento se le ha escurrido de la mente! Va a pensar que quiere ligar con ella… Um, ¿y acaso no es así…?

Le atrae tanto, que si por él fuera, jugaría ahora mismo al juego que ella quisiese.

—No, gracias, no puedes.

—Nunca se sabe.

—Bueno, voy a pagar, que al final el camarero se ha ido aburrido de nuestra conversación.

Observa con el mayor disimulo posible sus nerviosos pero delicados movimientos y la manera en que maneja su cartera, cómo coge las monedas, agarra el bolso…

Y ve cómo llega el momento de la despedida.

—Gracias por todo. Nos vemos.

¡Oh, maravillosa expresión! ¿Podrán verse realmente de nuevo en el futuro? Sería interesante ahondar en esa curiosa pero atractiva personalidad tras ese suave y bello rostro de timidez.

—Muy bien. Adiós.

Ve cómo se aleja de la barra hacia la puerta, con extraños andares de huida y sensualidad a la vez. ¡Muchacha peculiar donde las haya!

Pocos se habrán fijado en ella, o quizá ninguno, pero él sabe con certeza que, tras esa máscara de miedo y ocultación, hay una mujer especial luchando por salir a flote, aprisionada.

Él tiene ese don, el de intuir los diamantes que relucen tras las mujeres valerosas y libres, ésas que él atrae sin remedio y que no acaban de comprenderle y seguirle en sus normas. Sus normas, que ninguna son, excepto el respeto y la libertad.

Y a ésta la ha calado. Bien hondo. Le ha calado bien hondo.

¿Qué demonios hay tras esos ojos que lo taladran y revolucionan sus sentidos?

—Te ha gustado la morenita, ¿eh?

Su amigo lo espabila de sus musarañas.

—¿Eh? Bah, no, bueno…

—Vi cómo la mirabas de reojo con mucha atención.

—Ya, sí… No es una chavala nada llamativa, pero no sé… tiene algo escondido…

—Ja, ja, Roberto, éstas son las que a ti te gustan. Insípidas por fuera y pura dinamita por dentro, ¿no?

—No, sabes que no me gustan de ningún tipo. Solo de pronto alguna llama más mi atención.

—Y ésta lo ha hecho. Tenía unos ojos bonitos, y eso que casi todo el tiempo los tenía bajos.

—Mejor que no te mire directamente, Paco, que seguro que te la llevas a alguna de tus orgías…

—¡Seguro, ja, ja! Pero ya con tantas serían bucakes esdrújulos, je, je, je…

Esdrújulo debe ser hacer el amor con la diosa que se oculta tras las ascuas de ese par de luceros y ese cuerpo que aprisiona una energía a todas luces explosiva.

Imposible mirar a otro lado… e imposible no soñar esta noche con ojos de caramelo…

¿Solo soñar…?

♥  ♥  ♥

—¡Estás increíblemente guapa!

Lo aturde esa imagen de hermosura que rezuma femineidad desde sus sandalias de tacón hasta el último cabello de esa sensual melena suelta.

¡Uoh, qué figura tan preciosa se le ve con ese vestidito ligero de verano que realza sus curvas de mujer!

Y para colmo, lo está envolviendo un perfume fresco que despierta un lado salvaje que tendrá que refrenar, si no quiere acabar desnudándola allí mismo.

Uf, fantasías eróticas sí que tuvo, que debió controlar para no acabar hecho un salido por una muchacha que le revoluciona hasta el último poro de su piel.

Si su amigo Paco la viese hoy, deja a sus pies a todas las pelirrojas del pub y vive un juego eterno de placer a los pies de esta deidad.

Benditas causalidades las que los llevaron a reencontrarse, como ella vaticinó, lo que ancló un invisible cordón de plata entre los dos que el universo maneja a su antojo, atrayéndolos irremediablemente.

Una conferencia, una amiga escritora y una mujer con una incipiente nueva luz; una segunda conferencia, un corazón resquebrajado y un abrazo enternecedor; una tercera conferencia, el murmullo del río y una piel sensual bajo sus dedos…

Hoy, no sabe lo que pasará, pero anhela volver a rozar ese terciopelo y esta vez hacerla suya para siempre.

Qué evolución tan arrolladora la de aquella mujer, que acabó confesándole que quería yacer con él en la cama, y que cada día desde entonces lo ha vuelto loco, solo de imaginarlo.

Cómo le gustan esas mujeres, las valientes dispuestas a enfrentarse a sus oscuridades y a dejar atrás a esos fantasmas que la ocultaron tras una falsa apariencia débil e insulsa.

—Gracias. Hola.

Su calle por las noches no necesitará iluminación, si ella sonríe en su portal así al recogerla. Lo mira con esos ojos relucientes, resaltados con un maquillaje que la embellece como nunca.

No puede seguir mirándola de esa forma, porque la va a incendiar…

—Anda, vámonos, que te voy a gastar con la mirada.

Si pudiese, la gastaría con sus manos… Cómo le gustaría ver ese cuerpo tan atractivo desnudo, para grabar cada centímetro en su memoria.

Tiene el principio de la noche planificado: un bar en las afueras con unas zonas cubiertas y otras al aire libre, para contemplar la puesta de sol en la calidez de su compañía…

Se le hace inolvidable cada espacio de tiempo junto a ella…

Pero cuando regresan, en el coche, a ella le resurgen sus complejos de mujer, esos que la alejan como polvorilla de él, acusándolo de ser un vividor imposible de fijarse en alguien como ella.

¿Como ella? No ha podido atender a nada más, toda la noche derritiéndose con su presencia, con su caminar, sus gestos, su risa, su dulce voz… ¿Y ahora esto?

—No tengas miedo. Sé tú y haz lo que quieras. Y lo que no quieras, no lo hagas.

Él acaba así con ese sinsentido de conversación corta punto y la envuelve con su mirada franca, deseoso de calmarla y hacerle rebrotar la seguridad en sí misma.

La sonrisa clara de ella le abre por fin un camino que lleva días anhelando recorrer para llegar al oasis que necesita en su árida y sedienta vida.

Sus labios rojos de carmín gritan a su virilidad que la traspase con los suyos. No puede más sin besarlos…

El coche rebosa de ternura, fuego y caricias, pero no es el lugar idóneo, libre de miradas curiosas o furtivas.

—¿Te apetece subir a mi casa?

No puede ser…

¿Pueden ocurrir más cosas celestiales?

Que ella lo esté invitando a su casa es toda una aparición ante ese oasis, ese paraíso que arde por atravesar…

Así que el salón acaba presenciando un preámbulo que ella borda con un «vente conmigo» que lo coge y lleva de la mano.

En su dormitorio, le baja la cremallera del vestido, conteniendo su ansia de arrancárselo a tiras.

Ella le va desabrochando la camisa, lo que le hace sentir más hombre ante esas manos que lo desnudan.

Sin el vestido, necesita alejarse unos palmos para contemplar ese milagro de mujer sensual que tiene ante él, rebosante en una ropa interior que peligra de prender por combustión espontánea con su mirada, que la recorre con sus llamas.

Acaba desnudando sus pechos que, sonrosados, lo embelesan al ser liberados.

Mientras se los acaricia, ella mete la mano en su ropa interior masculina, lo que lo excita perdidamente y ha de cerrar los ojos para contener el intenso placer que le proporciona aquella mano ágil y delicada.

Con el tanga decide no ser tan caballeroso y se lo arranca, dejando al descubierto un tesoro de seda que lo trastorna.

—¡Dios! ¡Candela, cómo me tienes!

Él sabe que la energía femenina es la que inflama la lumbre de la masculina, pero nunca había explotado ese fuego en su cuerpo como lo hace ahora. Cómo esta mujer lo inflama solo con rozarlo, con mirarlo, con desearlo con su imán…

Sobre la cama, juega con su sexo, hasta que ella le suplica que lo penetre… ¡Le debe la vida por hacerle sentirse tan deseado y viril!

Obedece a sus deseos porque son los suyos desde hace demasiado tiempo…

Sienten la unión de sus cuerpos, miman su piel, se relamen con los labios, rebosan de placer y él descubre bajo su cuerpo una divinidad que sabe que lo va a desmoronar en mil pedazos, con todas sus consecuencias…

El fin de semana acaba por unirlos en un compromiso ineludible de dos espíritus que rasgan el velo de su existencia, desnudándose en cuerpo y alma.

♥  ♥  ♥ 

Diez mil días para construir un palacio de cristales irisados resplandecientes bajo el sol de la felicidad… Y solo un instante para hacerlo añicos en la noche oscura del alma…

Qué feliz le hizo tantas veces con su ritual provocador del amor, conducida por Eros en su fuego de sacerdotisa… Lo hizo gozar con su cuerpo enamorado, libre de despojos morales y ataduras limitantes del deseo y el placer.

Cada paso que ella daba, cada lección que aprendía, cada reto que afrontaba, la subían a un estatus de diosa del amor que a él lo atrapaba y daba vértigo a un tiempo, sintiendo la pequeñez de un hombre ante una mujer que decidía cada día beberse la vida a sorbos de pasión.

Él le mostró un camino tan desconocido para ella… La acompañó en cada puerta que valerosamente atravesaba hacia un mundo rebosante de morbo y libertad.

Porque libre hay que ser para decidir romper las cadenas de los tabúes que te impiden acceder al sentido sagrado de la sexualidad, al amor bien entendido.

¿Cómo pudo ella experimentar y asimilar tantas novedades y transformarse en tan poco en una diva del deseo para todo aquel que ella eligiese? Solo las brujas como ella que te desnudan con la mirada pueden hacer tales proezas amatorias.

Y él…

Él sospechó en lo más hondo de su corazón castigado que jamás alcanzaría la altura de tal mujer, que no hay hombre que se precie que bese los pies de mujer como ella.

¡Qué ciego estuvo!

La ceguera de los celos hunden al amor y permiten establecerse a la posesión.

Nadie, absolutamente nadie manda en la vida de nadie. ¿Cómo se atrevió él a echarle en cara con quien compartir, con quien ser feliz?

Ella ya lo hizo feliz infinidad de veces. ¿Cómo osaba pedirle aún más a la vida?

No estuvo a su altura… Sí que lo desmoronó en mil pedazos, pero no tuvo el valor de recomponerse para estar a su altura.

¡Qué duro, qué infierno ha de padecer por sus errores!

El palacio de cristal… hecho añicos.

El huracán de los celos lo echó todo abajo y la alejó para siempre de él… Él la alejó…

Mira a través de la puerta del invernadero de la terraza buscando salida a su desesperación, pero es de noche y solo ve oscuridad…

♥  ♥  ♥ 

—Sabes que te quiero, ¿verdad? Eres una gran amiga, Samanta.

—Yo también, bobo. Estamos aquí para ayudarnos, ¿no? Tenme bien informada.

—Sí, claro. Un abrazo muy fuerte. Hasta pronto.

—Otro para ti, Roberto, y reponte. Un beso.

Suelta el móvil y mesa los largos cabellos canela que le caen casi hasta los hombros. Todo le da vueltas, pero sobre todo el corazón; hace más de un día que no duerme y casi dos que no come.

Pero, ¿acaso importa la vida sin ella?

Le acaba de prometer a su amiga Samanta que comería algo y dormiría. Ha de hacer el esfuerzo.

Entra en la espaciosa y luminosa estancia de la cocina y coge del frutero que está en un rincón sobre la encimera de los muebles, alguna fruta que le dé la energía necesaria para aguantar esa tarde y, probablemente, otra noche en vela.

Después, se asoma por el frigorífico y, con gran esfuerzo, se alimenta con algo más sólido para el estómago.

Mientras lo hace, en su estado de aturdimiento, procura recordar las palabras de su amiga, que entraron como bálsamo en su destrozado corazón. Su conversación le ha devuelto una pizca de esperanza, a la que él desahució en un acto de locura desgarradora.

Sus heridas… Las que él estampó contra el ya maltratado corazón de su amada. ¿Sanarlas? Dios mío, ¿cómo hacerlo? Enfrentarse a su sufrimiento, a un pasado que lo acosaba tras cada hombre que se acercaba a ella con intención de hacer suyo algo más que su cuerpo…

Por miedo a resquebrajar un sueño paradisíaco que vivía con ella, se dejó llevar por los avatares de la vida y de su ego, y ahora sí que la vida se la secuestra de una forma terrible para no devolvérsela más.

Pero por ella… Por ella mirará de frente al miedo del remoto ayer y, una a una, cerrará cada aflicción del pasado perpetrada por quienes no tienen ninguna conexión con su diosa del alma.

Sentado en uno de los taburetes de la isla de la cocina, recuerda con una leve sonrisa esforzada las veces que ella tragó y se mantuvo, con dignidad, junto a él, aun cuando él le daba mazazos celosos a diestro y siniestro. Tenía la habilidad de enfrentarlo a sus tinieblas, de desarmar sus juegos de egotismo y de echar abajo sus máscaras.

Qué poco le importan ahora los tropiezos que ella dio y las pocas veces que también erró… Él solo quiere volver a tenerla, mirar sus ojos y perderse en la dulzura y brasas de su caramelo derretido, rozar su piel de seda embriagadora, oler sus cabellos de brillos caoba, abrazar su cuerpo entero perfumado de madreselva, escuchar su risa calando como gotas de lluvia, sentir su libertad de mujer…

Creyó haberse vaciado antes con Samanta de miedos, tensiones y angustias, incluso cuando le inundó tal emoción que tuvo que confesar su infinita adoración por ella, por el ángel que llegó a su vida.

Pero creyó mal, porque ahora, con el recuerdo de su perfume, de su tacto, de su sonrisa, de su mirada, acaba por derrumbarse y, apoyando los brazos sobre la encimera, esconde la cabeza entre ellos y exprime sus últimas lágrimas negras…

♥  ♥  ♥ 

Camina con pasos seguros por la senda de un bosque nebuloso y enigmático que lo despoja de todo su peso emocional, atravesando el prisma multicolor de luz que inunda el espacio de majestuosos árboles.

Se dirige a su objetivo certero, que lo espera con cierta incertidumbre sobre su identidad.

El rostro de ella resplandece al reconocerlo. Está envuelta en un halo mágico transparente y luminoso.

Esos ojos esmeralda refulgen por volver a contemplarla…

—¿Dónde estabas? Te busqué por todo el universo y no supieron darme noticia de ti. Fue por mí, ¿verdad? No supe valorarte y te arrebataron de mi lado, por mi torpeza.

—Todos cometemos errores…

Su voz es cristal límpido en el silencio del latido de la naturaleza.

—Tú hiciste tu papel en el teatro de la vida, Roberto. No te corresponde a ti concluir mi camino ni el de nadie. El amor, tú me lo enseñaste, es un sendero de libertad, confianza y respeto, no de enganches y posesiones. No tenemos poder sobre nadie, y menos aún en el amor, rey de reyes de los amantes, amigos y cómplices…

Toda ella respira seguridad y templanza.

—¿Volverás algún día? ¿Podré volver a disfrutarte como ahora, con tan solo tu presencia? Saber que estás bien, que eres feliz con él…

—Sí, podrás verme. Estaré contigo…

Su cuerpo liviano se expande al escuchar eso, pero su corazón reclama aún más su atención:

—¿Y el amor? ¿Podré recuperarlo?

El castaño de sus ojos hoy es profundo cuando lo mira, como la oscura tierra esponjosa bajo sus pies.

Ella se gira con suavidad…

—No, no te vayas. Otra vez no, no me dejes.

—He de marchar. Mi sitio no es éste… ni el tuyo.

Lo mira con serenidad y madurez por última vez y se aleja pausadamente.

—No, por favor… No puedo soportarlo otra vez. Lo siento, lo siento…

Roberto cae de rodillas, destrozado por tanta tristeza, y exhala un último grito de desesperación, cubriéndose el rostro con las manos y llorando desconsolado.

El bosque oscurece y, en su opacidad, escucha una melodiosa voz que habla a su alma:

—Sana tus heridas…

Se siente caer en un túnel sin fondo…

Y despierta, agitado ante el recuerdo vívido de su imagen…

Sabe bien que anduvieron por un plano en el que pudieron encontrarse, donde las almas se reúnen dejando atrás la densidad de los cuerpos.

Pero de nuevo… ella no está.

Un sueño, era solo un sueño…

♥  ♥  ♥ 

Cierra la puerta del coche mientras observa con una sonrisa en los labios su caminar, sosegado pero endiabladamente femenino.

Suben al ático y, antes de acercarse siquiera a la puerta de la casa, se escuchan unos extraños sonidos animalescos, amalgama de gemido, aullido y llanto.

Al ir a meter la llave en la cerradura, unos golpes nerviosos repican sobre su madera.

Roberto abre la puerta de su casa y entran, siendo literalmente atacados por la infinita alegría de un sabueso de pelo largo lanudo de color crema con una zona blanca al cuello.

—¡Sieteeeeeee!

Él contempla la escena con una media risa feliz: un perrillo alocado que no sabe si correr hacia la puerta, subirse a sus piernas, tirarse boca arriba en el suelo con las patitas agitadas o lanzarse de bruces a los brazos de su amada dueña, agachada, que él vislumbra que llora por la emoción del reencuentro.

Si no le da un ataque al corazón a ese animal, ya no muere jamás por síncope taquicárdico.

—Ayyy, mi cosconcete, mi melenitas, mi amor todo…

Ella es tan tierna y mimosa con el perro, que a Roberto se le deshace el corazón…

—Gracias por cuidar de él, Roberto. Se le ve estupendo.

Lo dice entre lágrimas de felicidad.

Él asiente con un sencillo gesto de satisfacción. Por ella y por volver a verla, él cuida de una manada de lobos, si fuera necesario.

♥  ♥  ♥ 

Abraza su cuerpo desnudo entrelazado con el suyo y da gracias internamente a este universo y a todos los existentes. El gran regalo de su vida ha vuelto.

La vida le ha sonreído. Traspasó los límites de su propia existencia y descubrió el para qué de una experiencia que le aprisionaba el entendimiento.

No conoce el mañana, pero cada día traerá su afán, y él ahora se afana meticulosamente en darle el placer de amor que ella se merece.

Acaricia cada rincón de espuma de su piel entre palabras abrasadoras que brotan del centro de su alma.

Ruedan entre las sábanas de amor dos cuerpos enamorados del destino que los reunió, besan sus anhelos de plata y miel con sus labios y explota una supernova en un millón de soles cálidos…

—Eres mi diosa de fuego.

—¿De fuego, mi amor?

—Sí, de fuego. Y yo ardo por ti, Candela…

Valor

Hadha Clain

Basado en la novela:

Por una cama de princesa.

Dicen que soy raro, esquivo. Esto genera interés. ¡Qué ilusos! Simplemente estuve en el lugar adecuado para la historia perfecta. Eva apareció en mi vida, en el momento justo, para afianzar lo aprendido, y eso tiene lugar cuando debes aplicar estrategias inculcadas para resolver situaciones corrientes. Para Eva Molina, protagonista de Por una cama de Princesa, fui Antonio Ruíz, An. Un chico reservado con su propio cubo lleno de mierda, cargado de frases teóricas y un arrojo aparente. Nos unió un pasado común retorcido y oscuro. Compartimos la vergüenza por errores que todos señalan con el dedo. Sufrimos por un pasado cruel que guió nuestros errores como un lazarillo fiel. Pero como a Eva, la vida me presentó una nueva oportunidad para vencer el miedo. Bienvenidos a Valor. Mi historia a grandes rasgos.

Un hombre tiene dos grandes amores en su vida, su madre en primer lugar y detrás, alguien más. O eso he escuchado alguna vez. Mi primer amor se mudó al otro extremo del país cegada por los encantos de un amante trovador, un embustero que la despojó de lo poco que tenía; su dignidad. A su hijo renunció ella solita. Tras su abandono y la reacción derrotista de mi padre, yo me perdí, desapareciendo en una maraña de rabia e impotencia. Así conocí a Esteban, un amigo de mi padre que venía a casa, para evitar que se ahogara con su vómito en cualquiera de sus borracheras. El roce hace el cariño y yo lo idealicé hasta la devoción. Esteban, a pesar de ser de la misma edad de mi padre, no negó lo que su cuerpo le pedía e iniciamos una relación clandestina tan bonita como la Luna de diciembre.

Me miraba con una dulzura arrebatadora, como quien ve el mundo por primera vez. Jamás me había sentido tan imprescindible para nadie. Ni siquiera mi madre me hizo sentir de esa forma única, como si fuera su centro de gravedad. No era un hombre de palabras, sin embargo, sus gestos hablaban por él. La primera noche que me buscó en mi dormitorio, tras acostar al inútil de mi padre, estuvo sentado delante de mi cama durante casi una hora. Los siguientes días hablamos de alguna trivialidad. Hasta que sin avisar, se acercó a mí para sujetar mi rostro con sus manos. Buscó en mis ojos el rechazo pero nunca lo encontró. Sus labios sufrieron su nerviosismo, blanquecinos entre sus dientes. Y como mi mente estaba menos castrada que la suya, fui el primero en robarle un beso. Puse en práctica mi pésima experiencia como besador de ranas. Era la primera vez que besaba a un sapo. Con el paso de los días, los besos se convirtieron en caricias, abrazos, deseo, compañía y pasión. Yo era un adolescente enamorado, Esteban un hombre adulto, harto de ocultarse tras apariencias precarias. Para mí tenía pluma, para el resto del mundo era un magnífico y comprensivo esposo. Mi adolescencia cambió mi carácter y me volví más reservado y osco. Solo hablo si tengo algo que decir y no recuerdo lo que es prescindible. Para otros es prepotencia e indiferencia, para mí puro pragmatismo.

—¡Hey! Perdona. Vives con Eva, ¿verdad?

Casi no levanté la mirada de la pantalla del móvil. Mi memoria era pésima y apuntaba los horarios de la cafetería, donde trabajaba, para la siguiente semana. Una de esas técnicas de Tata para recuperar el control.

—Yo, em… Sí. Soy Antonio. —Le estreché la mano pero el chico aprovechó para acercarme a él y saludarme con dos besos en las mejillas. Incómodamente lentos.

—Yo soy Manu. —Le miré un poco impresionado, vale que el primer paso para conocer a alguien es presentarse pero, ¿a cuento de qué venía aquello— Soy el sobrino de Alfonsita.

Señaló la puerta detrás de él.

—¿Eres nieto de la bruja?

Todo lo malo se pega, ya tenía el mismo índice de razonamiento que Eva. Nulo.

—Puede ser algo brusca en ocasiones —la excusó. Mis cejas se alzaron y se rindió a darme la razón—. La verdad es que es un poco amargada. —Perfila—. Vale, huele a Orco.

—Tampoco es para tanto —le consolé.

—Ya, bueno. Mira, me preguntaba si tienes un cargador de móvil para prestarme. He venido a pasar unos días y me lo he dejado en casa. Ahí dentro lo único que tiene cargador es el sillón con relax.

Ambos reímos y le invité a subir. Se llevó mi cargador y prometió subirlo la noche siguiente. Y así conocí al segundo y verdadero amor de mi vida. Un poco de sal por aquí, he perdido las llaves del portal por allí, pásame tu número y la próxima vez yo te abro (como si el portero no se hubiera inventado aún), trabajo hasta las diez, pásate y tomamos algo luego, no sé dónde comprar algunas camisetas y ¡pumba! Manu se lanzó a mi boca, mientras le colocaba el cuello de la camisa, dentro de un probador de H&M. Yo no pude decirle que no, aún no he podido hacerlo ni una sola vez, aunque con cada muestra de su cariño mi corazón se desgarrara. Él era un corazón puro, yo un alma negra.

—Eva, ¿estás despierta?

—No, estoy en un tono de vigilia subconsciente de abstracción post coito. Pues claro que estoy despierta, te he abierto la puerta y me he vuelto a la cama.

—Oliver se fue hace dos días, ¿qué has estado haciendo?

—Recordar —suspiró.

Me senté en la cama mirando el gran espejo que Oliver había mandado instalar en la suite. Vivíamos allí desde el incendio del ático.

—¿Cómo se dice adiós a la persona más importante de tu vida?

Al pronunciar aquella frase me di cuenta de que Esteban se fue, no tuve que despedirlo. Aún así Manu era diferente, estaba elevado al cubo.

—Chico, un gintonic y unas chuches antes de una pregunta así. ¿Manu se va? ¿Dónde?

—No, Manu no se va.

—Mierda, An. No me puedes dejar sola ahora. Espera aquí. Esto hay que negociarlo. Creo que por aquí tengo algo que engorda.

Volvió con algunos refrescos y nos sentamos en la cama King. ¡Cómo nos había cambiado la vida! Aunque para mí aquello se acabaría pronto.

—Yo no me quiero ir pero…

—Despejemos frentes, ¿es por Manu? —asentí y sus ojos se achicaron, podía ver su sinapsis trabajar a contrarreloj—. Es tu turno de cargarte como un buldog enfermo.

—Esa boca, Eva.

—No me regañes. Sabes de sobra que no tengo remedio.

—También es verdad.

—¿Cuál es el problema? Traduce en cubos de mierda, por favor.

—Manu quiere sexo.

—Ese gran elefante verde pistacho. Repito. Traduce en cubos de mierda, con detalles, por favor.

—Era chapero para pagarme la nieve.

—Ups, vaya putada —arrugó la nariz—, en el sentido más literal. ¿Pero tú quieres que te toque?

—¿Recuerdas la discusión con Oliver el día de la lista de preguntas?

—Como para olvidarlo, casi lo mandé a casa. Pero tú me hiciste ver que todos los sentimientos cuentan, que si no podía ser el hombre de mi vida se merecía que lo tratara como a un amigo. Y aquello acabó bien.

Reímos. Su movimiento de cejas le restó hierro al asunto.

—Yo no quiero ser amigo de Manu. No quiero volver atrás ahora. Quiero más.

—Usando tus propias palabras, An, Manu besa el suelo que pisas. Si Oliver puso ruedas a mis cubos, para que dejara de tirar de ellos como una condenada a muerte, Manu diseñará un Transporte biomagnético psicoflotante de diseño y te acompañará de por vida.

—A ver… repite eso.

—Transporte biomagnético psicoflotante de diseño. No sé cómo te atreves a dudar de mí a estas alturas, mis divagaciones son verbalmente ejecutables.

Con esta mujer nada se podía tomar en serio, excepto todo lo que sufrían sus huesos. Su sufrimiento subía al cielo y ponía castigos a San Pedro.

—No se merece eso —esa era mi opinión.

—Tú no eres nadie para juzgar lo que alguien merece. Las cosas pasan y punto, nos equivocamos y nos levantamos. Solo hacia delante.

—¿Y si no? ¿Y si le cuento quien soy y se aleja de mí? Tengo miedo de volver a caer sin él. La dependencia es una putada muy gorda.

—Correcto, pero también es imprescindible e innata. Te recuerdo que si el ser humano no hubiera asimilado su dependencia y evolucionado en sociedad, seguiríamos meando en las tabernas.

—¡Qué sutil!

—Made in Eva. Ya lo sabes. ¿Y cuál es ese secreto tan terrible? ¿Por la noche te posee el gemelo perverso de Sully (Monstruos S.A.) y abres armarios asustando a adolescentes gays? ¿Desayunas cachorritos de koala? Tiene que haber algo más.

—No se puede hablar contigo, estás como una cabra. ¡No me tomas en serio!

—Con quien no se puede hablar es contigo, chaval. Llevas semanas dándome largas. Me has visto en bolas, chutada, bien follada, borracha… y yo no sé nada de ti.

—Hoy estás graciosilla, ¿eh?

—La felicidad empalaga.

—Y ahoga —apunté—. Antes te daba miedo ser feliz.

—Y ahora también, pero es superior a mí. Es como una balanza, ahora gana lo bueno y no quiero que cambie. Toda la carga va para Be water, my friend.

Aquella conversación no terminó pronto. Llegamos a la cena con el estómago repleto de calorías en espera de ser metabolizadas. Sobró chocolate, así que imagínate.

—Como Oliver siga consintiéndome tanto va a tener que llevarme el altar con un montacargas.

—A veces se me olvida que eres más andaluza que una pared encalá . Exagerada.

—Estirado.

—Idiota.

—Joder, menos mal que nos queremos.

Con cuatro gominolas más en la boca dimos la conversación pon concluida. Sabía, con certeza, lo que Eva me diría, pero no me resultaba nada fácil dar el paso.

Manu estaba molesto conmigo porque un mes y medio después de la fiesta del mojito, seguía sin cruzar con Eva más que un saludo. Me había sugerido varias veces quedar con ellos, para conocerla, pero le había dado largas con escusas poco elaboradas. Caminábamos de la mano. Me sentía libre enlazando mis dedos con los suyos. El parque estaba hermoso en esa época del año y había dejado de importarme quién me miraba y quién no. Lo único que tenía toda mi atención era la persona que me acompañaba, tal y como debe ser.

—¿Cómo está Eva?

—Bien dentro de lo que cabe.

—¿Puedo preguntarte algo, Antonio?

Se detuvo para sentarse en un banco bajo la sombra de los álamos.

—Claro que puedes.

—Qué significa esa chica para ti.

—¿Te refieres a Eva?

Manu asintió con la cabeza. Vaya con la pregunta, me tomé mi tiempo para contestarle. Estaba extrañado, Eva no solía ser tema de diálogo entre nosotros.

—Eva es mi familia. Es mi hermana mayor y mi hermana pequeña. Esa loca e insegura mujer apareció en mi vida para hacerme ver que lo tengo chupado —reí—. Con cada una de sus locuras, pongo en práctica mi cordura y afianzo todo lo que he aprendido en los últimos años. Eva es mi fe, cuando la miro siento que todo es posible.

—¿Hace mucho que sois amigos?

Su voz fue un suspiro controlado.

—Solo nos conocemos desde hace un par de meses pero ya sabes, a veces te tropiezas con la persona adecuada y todo queda dicho. Compartimos mucho desde antes de conocernos.

—¿Estás enamorado de ella?

Busqué su mirada girándome sobre mi cuerpo. Ahora toda su inseguridad se exponía ante mí. Ni siquiera me había imaginado que pudiera sentirse mal por mi relación con Eva. Tragó saliva.

—No, en absoluto. Es mona pero muy compleja, además está coladita por un Ogro con tanto dinero como paciencia. Y un crack al Call of Duty.

—¿Él la quiere?

—Se muere por sus huesos. Cuando no está en casa me manda mensajes cada treinta minutos para saber cómo está, y recordarme que le de la medicación, que la ate al sofá o que cierre la puerta con llave para que no se escape.

—¿Eso es un poco obsesivo, no?

—Eva tiene muy poca estabilidad. No quiere presionarla. Darle su espacio a ella implica abarcar el mío.

Algún día debería presentarlos formalmente.

—Tu relación con ella me ha confundido y mi tía…

—Tu tía está como una cabra, Manu.

—Cree que es un capo de la mafia. Como entra y sale a deshoras, que siempre va tan mona… y cuando llegaste tú y poco después un hombre siempre vestido de negro, Nacho creo que se llama. Me lo presentaste en la fiesta.

—Sí, Nacho. La mano derecha de Oliver y el segundo padre de Eva.

—¿El primero eres tú?

—Por supuesto.

—Tú eres el papá de todos y te recuerdo que soy ochenta y siete días mayor que tú.

La conversación cesó pero en mi mente tenía lugar una discusión viva entre lo que sentía y lo que quería. Estaba eludiendo la intimidad con Manu como si así le mintiera menos. Pero yo ya estaba enamorado de él, y ocultarle quién era estrangulaba mis emociones. Lo quería todo, pero sabía que podría quedarme sin nada. Bueno, la rabia y el miedo hacen más daño al recipiente que las contiene que sobre el lugar en que se vierten. La conversación con mi amiga me había dejado claro lo que tenía que hacer pero no lo hacía más fácil. En absoluto.

—¿Quieres pasar? Mi tía debe estar dormida.

Sus dedos me acariciaban por debajo de la camiseta. Con mis ojos cerrados inspiraba apoyado en su cuerpo, rozando con mis labios su nariz, suspirando cuando sus dedos se deslizaban entre la cintura del pantalón y mi piel. Separé mi pelvis para darle acceso incapaz de negarme pero avergonzado por todo lo que mi conciencia ocultaba. Me gustaba su olor, su inocencia sabía a cera de abeja, a Iglesia. Y yo era un pecador morboso y loco. Fantaseaba constantemente con rozarme con él, con quitarle la ropa y tenerlo en mi boca. Aspirarlo, arañarlo. Respiré, suspiré. Me tocó.

—Para, para, para, para…

Me aparté solos unos centímetros, los justos para que cupiera la cordura.

—Nene, no lo hagas. No me detengas otra vez por favor…

—No puedo hacerlo, Manu. No te mereces a alguien como yo.

—¿Y si eso lo decido yo? —se ofendió.

No seguiría por ahí, sería mi autodestrucción.

—Déjame que te cuente algo y luego tú decides. Haré lo que quieras que haga.

Captó el doble sentido y tuve fe. Fe en mí, en él, en nosotros.

—No soy un angelito de plastilina con zapatillas rosas, no voy a salir corriendo agitando las manos al aire.

Ambos reímos y mi valor se fortaleció.

—¿Sabes? Hace un par de meses discutí con Eva. Yo acababa de llegar a Valencia.

—¿Le has contado algo de nosotros?

—Tiene una ligera idea, pero más por lo que se inventa que por lo que yo le cuento.

—¿Qué pasó?

—Estaba cagaba de miedo con Oliver. Quería alejarse de él y daba zarpazos como una tigresa enjaulada. Me preguntó si me gustaban los hombres y yo no le contesté.

—No tienes por qué hacerlo. Si te gustan o no te gustan no es asunto suyo.

Asentí.

—Le dije que estaba cagada de miedo y que tenía que ser valiente. Le dije que sabía lo que es perder a quien quieres a causa de la ausencia de valor. Que sé lo que es estar en la mierda y quererte morir. Que conozco la importancia de tomar la decisión correcta. —Tragué saliva—. Quiero que tú también sepas todo esto, Manu. Quiero que sepas que hice cosas de las que podría arrepentirme si eso sirviera de algo. Soy adicto, Manu. Eva y yo nos conocimos el día que abandoné el hogar de Tata Ana.

—Tu tía.

No se separó de mí sino que hablábamos, en silencio, sentados en las primeras escaleras del portal del bloque donde había vivido su tía y cuya vivienda había heredado tras su muerte.

—Ana no es mi tía. Es una mujer maravillosa que vio en mí a un niño perdido. Que me rescató después de que mi madre me abandonara, mi padre falleciera borracho y maltrecho y el hombre del que estaba enamorado desapareciera por voluntad propia. Me prostituí por cocaína, Manu. Fui chapero durante nueve meses en Madrid. Chapero, Manu. Estaba enamorado de un hombre mucho mayor que yo que no fue capaz de reconocer su homosexualidad y se quitó la vida doce horas después de hacer el amor conmigo. Yo me metí en la mierda completamente.

Llevaba tanto tiempo queriéndole contar quién era, y cómo había llegado a ser quien soy hoy, que tenía cada frase memorizada. Le conté que la esposa de Esteban, el hombre del que me había enamorado, me acusó públicamente de haber pervertido a su marido hasta que la vergüenza lo consumió. Pero no fue así. Fue un amor intenso que me enseñó todo lo que se puede perder de un momento a otro.

Y así inicié mi autodestrucción. Con una sentencia sin fundamento que sería lo último que recordara al ir a dormir y lo primero en lo que pensaría cada mañana. Hasta el amor lo olvidé, solo me quedo esa culpa que una mujer cobarde había vertido sobre un adolescente enamorado e inocente. Continué.

—Tata me enseñó que el valor no consiste solo en ser valiente, sino en saber aceptar las consecuencias de la decisión libre de actuar o no con valentía. Esteban fue un cobarde superado por el valor de mis emociones. Yo fui un valiente sepultado por su incapacidad para vivir con su cobardía. A su viuda la dejaremos para que la juzgue la vida por cargar en mi espalda el fracaso de su matrimonio. Poco me importaba si Esteban le mintió al casarse con ella. Lo único que quería era olvidarlo todo, pero las técnicas que usé no fueron las más adecuadas. Fui a parar a un Centro de menores y no me fui de allí hasta hace unas semanas. Tata Ana no solo es la Directora de un centro de delincuentes jóvenes, es mi familia. He tenido varias recaídas, ahora llevo limpio catorce meses.

Sus labios desaparecieron bajo el castigo de sus dientes y una línea roja bordeó sus ojos sujetando el llanto. Sabía que le haría daño. Pero le demostraría que merecía la pena pese a todo. Que estaba limpio y cuerdo. Que lo quiero por encima del deseo. Que desapareceré si me lo pide y me quedaré con él si me lo permite.

—Yo hice todo eso y ahora… ahora no merezco estar contigo si no te digo antes toda la verdad. Di algo, por favor.

—¿Estás enfermo? Tú…

—Nunca pasé del sexo oral y alguna paja. Estoy sano, sí.

—¿Nunca?

—Con Esteban sí, con desconocidos no. Estuve poco tiempo en la calle y aún así fue demasiado. De no haber atracado a aquellas abuelas estoy seguro de que hubiera llegado mucho más lejos. Me juzgaron dos semanas antes de cumplir la mayoría de edad, y aunque me echaron pronto del programa, Tata me acogió. Me escapé varias veces pero tener un lugar al que volver marca la diferencia en cuanto a desesperación se refiere.

Su iniciativa no se hizo esperar.

—Quiero tocarte ahora.

—Tócame —sonreí maravillado.

Y sus manos fueron de nuevo hasta mi rostro como hacía en cada una de nuestras despedidas. Sujetaba mi mandíbula y me guiaba hacia su boca. Me acariciaba los labios con su nariz, más tarde con su lengua. Sin pudor. Abrazándome con el cuerpo. Manu era mucho más libre que yo. Sonreí con su travesura, me divertía. Y me miró a los ojos con una emoción tan grande que dos lágrimas escurrieron por mi piel. Estaba tan enamorado de este hombre que su tacto me curaba y su silencio me dolía.

—Quiero hacer el amor contigo, nene. Quiero enseñarte lo bonito de esto que sentimos y quiero que me toques y me mires, para no olvidarme.

Aquella noche, con todas las cartas sobre la mesa, Manu se convirtió en el dueño de mi cuerpo. Me demostró que podíamos funcionar juntos. Que nos rozaríamos hasta alcanzar el éxtasis. Nos comeríamos en pequeños pellizcos y a grandes bocados. Pero sería magnífico e inigualable desde cualquier punto de vista porque nos amábamos. Activo, pasivo, compartido. Manu me enseñó a hacer el amor con él y más allá aún. Me enseñó a amarlo en la calle. A tocarle el culo al entrar a unos probadores en una gran superficie. A quitarle la comida del plato, robarle la miga a su pan y beberme su cerveza mientras no miraba. Aprendí que si quería sacarle de sus casillas solo tenía que darle la razón y explotaría como el Kilimanjaro. Aprendí que la persona adecuada puede borrar tus recuerdos, puede hacerte obviar tus cubos de mierda o montarlos en un Transporte biomagnético psicoflotante de diseño y mandarlos a la cara oculta de la Luna. Yo sé qué se esconde allí detrás: allí se envían los errores que no son resarcidos con valor.

—He hecho esto para ti.

—¿Un comecocos de papel?

Sonreí, sabía que le gustaban aquellos detalles infantiles. Su alma era tan cálida como limpia.

—Ten —se lo ofrecí. Con los ojos brillantes colocó los dedos en su lugar. Íbamos a jugar—. Como ves no hay señales en ninguna de las cuatro caras. Quiero que pienses un número par entre el uno y el diez.

—El seis.

—Adelante.

Jugó con los dedos cambiando la posición en seis ocasiones. Escogió una de las caras y la abrió sin consultar.

—Cuando te sientas solo, estaré.

Repitió el juego con otra cifra y leyó el siguiente mensaje.

—Jamás te negaré mi apoyo. —Hizo trampa y las leyó todas—. Seré uno cuando quieras estar solo, seremos dos cuando necesites compañía. Seré verdad cuando todo esté oscuro, seré tu luz.

—Te amo.

—Yo también te amo, nene. Más que el sol a las estrellas. Te agradezco que hayas confiado en mí pero es importante que sepas que yo estoy enamorado de ti aquí y ahora. Lo que hicieras hace tres, cuatro o cinco años atrás no debe avergonzarte porque forma parte de la persona de la que yo me enamoré el primer día que llegué a Valencia. Ahora dime que vas a hacer uno de estos con las posturas del Kamasutra.

Y volvimos a reír, ese verbo transitivo que alimenta momentos de felicidad.

—Em, hola, Eva, ya estamos aquí.

—Hola, guapo, ¿qué tal, Manu? Pasa y siéntate.

Besos de cortesía. Espera… ¿Eva abrazando?

—¿Oliver no ha llegado aún?

—Estará al caer. Me ha llamado desde el coche, iban a recoger a Cata.

¿Más gente aún? Como si esto no fuera suficientemente difícil. Me maldecía mirándome las manos en un modo intenso de autocompasión y pavor… ¡Error de principiante! Eva había agarrado a Manu del brazo.

—Pues tenía muchas ganas de conocerte, Manu. Hace semanas que le sugerí a An que podríamos cenar juntos o quedar rollo parejas.

—Sí, me lo refirió pero he estado fuera unos días. Con el fallecimiento de mi tía…

—Mierda, es verdad. Siento mucho lo de tu tía, te vi en el entierro pero no me siento muy cómoda con esas cosas…

—¿Cómoda? Eva, tienes menos delicadeza que una caja de alfileres.

—¡Qué exagerado! ¿Qué va pensar de mí?

Señaló a Manu, mi chico. ¡Mi chico!

—Que eres de la mafia.

Y así fue como desmontamos las teorías conspiratorias de la abuela muerde vecinas, que en paz descanse. Pobre mujer, pues sin culpa alguna, había sido la más damnificada por las locuras del padre de Eva. El incendio le costó la vida por complicaciones respiratorias. Haciendo gala de nuestro espíritu de supervivencia Eva se pasó la tarde apuntándonos con los dedos en posición 007. Pero nos pensamos morir de la risa cuando Nacho imitó la voz de El Padrino.

—Le voy a hacer una oferta que no podrá rechazar.

Nos habíamos reunido en la terraza de la suite de Oliver en el hotel donde se alojaban hasta que las obras del ático concluyeran. Yo estaba sentado al lado de Manu, además vivía con él desde hacía una semana. Estaba totalmente integrado, lo habían rodeado como a un buen amigo que vuelve a casa después de un viaje demasiado largo. Eva me había tocado el culo un par de veces para decirme en el oído que le gustaba. La quería, la necesitaba como se necesita a la familia. A todos ellos. Y fui feliz en ese instante, tremendamente feliz. Y de eso se trata; de momentos, de recuerdos, anécdotas, travesuras, fotografías, locuras, confesiones, risas, batallas, luchas, pérdidas… pero siempre hacia arriba, siempre hacia delante.

Eva era el mejor referente. Había pasado de hormiga a león en semanas. La atracción entre ella y Oliver no oscilaba, era una fuerza potente y constante. Miraban en la misma dirección. Se buscaban, se tocaban, se hacían reír. Habían pasado por tanto que verlos relajados era como conocer a alguien que ganado el Euromillón. Dicen que hay que tocar el fondo para poder impulsarse hasta el cielo. Yo quería eso en mi vida también, y lo tenía. Fue ella quien interrumpió las conversaciones paralelas para reunir nuestras emociones en una copa en alto.

—Por el futuro, chicos. Por las veces que nos levantamos después de caer, por las que nos abrazamos después de discutir, por los «te quiero» y los «vete a la mierda», por el amor y sus inconvenientes. Brindemos, familia.

Y eso hicimos, brindar y celebrar la resiliencia. Esa capacidad de adaptación que te permite integrar lo peor para construir lo mejor, superar cualquier trauma para seguir adelante. Crecer sin que importe quien te pisa. Resurgir de las cenizas. Volver a creer en el amor, apoyarse en la pareja, depender de la persona adecuada porque juntos somos el doble de fuertes, invencibles de igual forma.

—¡Por nosotros! —grité.

—¡Por nosotros! —respondió mi familia.

Palabra de raptor

Mara Mornet

Basado en la novela:

Palabra de meiga

El relato trata sobre uno de los personajes secundarios del libro: Palabra de meiga, novela romántica paranormal. En este caso de Zeus, un chico con un toque rebelde, envuelto en un halo oscuro.

♥  ♥  ♥ 

El repiqueo de la olla en el fuego, daba a decir que el estofado que se estaba cocinando dentro, estaba en su estado justo de cocción. Una joven, levantaba la vista del libro que estaba leyendo, haciendo caso al instrumento de hojalata. Levantó la tapa y cogiendo un cucharon removió el contenido y lo probó.

—Perfecto.

—Gracias, ya lo sabía. —Un hombre con los ojos ámbar y una constitución de vértigo, la miraba desde la puerta de la estancia con detenimiento. La joven al ver de quien se trataba bajo la cabeza avergonzada.

Zeus al comprobar cómo su magnetismo seguía influyendo en su querida Marien sonrió. Le encantaba ponerla nerviosa.

—Marien sigues poniéndote roja siempre que detectas mi presencia. —La mujer volteo los ojos, a sabiendas que lo que aquel hombre decía era pura verdad.

Desde que entró a servir en el castillo de los Monterrey y lo vio junto con los guerreros del conde, no hubo ningún otro hombre que pudiera ocupar su inocente corazón.

No había sido jamás cortejada por ningún aldeano de la zona, ni tan siquiera ninguno de la guardia del conde, ¿o sí?

El trato que tenía con Zeus era un simple tonteo, algo insignificante para él. Su actitud se lo decía. Él la trataba como a una criada, alguien que ayudaba en el castillo y por órdenes de su señor, debía ocuparse de su instrucción. Dándole clases de defensa personal y conocimiento de armas, pero para ella era mucho más, aunque a veces él, bajaba la guardia y la trataba como una amiga. Alguien de tú a tú, como hacía con su hermano gemelo, y esas pequeñas veces, ella se sentía volar, porque sin quererlo, se le había encajado en el pecho con los años, y ya llevaban varios siglos juntos, con esa misma relación que nunca sobrepasaba a algo más que simples palabras.

Para Marien, él lo era todo. Podía ponerse en medio de una flecha, solo por saber que el hombre al que amaba seguiría vivo y bien.

Zeus era el hombre que siempre había deseado, un hombre que desprendía fuerza, vitalidad y a veces, miedo, desconfianza, secretos, porque todo hombre no es perfecto y lo amaba con sus virtudes y sus defectos.

Sabía por las antiguas sirvientas que aquel hombre había cometido un delito atroz, pero que le fue perdonado por la constitución que experimento, después de la muerte del conde padre. Un mal bicho que a día de hoy, su propio hijo rezaba, ante la tumba vacía en el claustro menor, enterrado allí con los mejores deseos de la familia Monterrey para que su recuerdo no fuera olvidado.

—¿Marien me escuchas? —Zeus empezó a reír sacando a Marien de sus pensamientos. —A ver si de una vez empiezas a madurar —Marien le miró arrugando el entrecejo mientras que este, cogía el libro que ella estaba leyendo minutos antes. —¿La princesa prometida, en serio? Deja de creer en los cuentos de hadas y vive la realidad, te lo he dicho mil veces. —Marien resopló ante su comentario.

La puerta de la cocina se abrió dejando entrar a dos hombres en la estancia. Los especímenes de los que se trataban se podían comparar a la envergadura del cuerpo de Zeus, parecían que aquellos hombres habían sido esculpidos por los propios dioses y sin ni siquiera exagerar.

Marien aunque los siglos habían pasado y cambiado muchas costumbres, en muchos aspectos se comportaba como si siguiera en el siglo XVIII, haciendo reverencia a una de las dos personas que acababan de entrar.

—Pequeña te he dicho que no debes hacer más eso, compórtate como si fuera… no sé, un compañero más —exclamó el hombre.

—¡Oh no, mi señor! —La mujer empezó a jugar con sus manos revelando sus nervios —Jamás podré comportarme de ninguna otra actitud ante usted, que no sea tal cual, la fiel sirvienta que soy —Y volvió a inclinarse bajando la cabeza.

El segundo hombre que había entrado en la recamara junto con el que habían llamado señor, rompió a reír efusivamente.

—Conrac… —Logan que así se llamaba el susodicho señor, volteo los ojos viendo la escena tan ridícula que se estaba cometiendo en la estancia.

—¿Qué? Me hace gracia, nada más. —Conrac volvió a reír —Si Marien quiere seguir siendo servicial, mi señor —las últimas palabras fueron con tono irónico, sabiendo que a su compañero no se lo estaba tomando muy bien —Pues que lo sea, mi señor. Yo también… —Logan no dejo que terminara la frase cogiéndole con el antebrazo del cuello y revolviéndole el pelo.

Si quería bufonearse ante él, esperaba que pudiera hacerlo con la fuerza.

—¿Decías? —dijo Logan sin soltarle del cuello.

Conrac le miró desde su posición y quiso seguir con el sainete.

—Pues como no me sueltes, mi señor, creo que tendré que hacer algo que no te gustará.

Logan levanto las cejas esperando saber a lo que se refería su amigo y no hubo mucho tiempo en la espera, cuando Conrac le rodeo la cintura y sin que Logan pudiera reaccionar, lo elevo sin ningún esfuerzo soltándolo de golpe contra la mesa de madera de la cocina.

—Sois como críos.

Zeus que había estado al margen de toda la conversación y las payasadas entre colegas, no pudo dejar de ser un mero espectador en aquel ambiente, dejando notar su presencia. Entonces los hombres pararon de darse golpes y pusieron toda su atención en él.

—¿No tenias que estar entrenando ya? —exclamó Logan entrecerrando los ojos y cruzando sus brazos. Posición representada para darle a entender quien mandaba allí.

Aquellos dos hombres no terminarían jamás de llevarse bien, su amistad cada vez estaba más entre la espada y la pared.

—Había venido a buscar a Marien, y como siempre tu mujer, Conrac, llega tarde a las clases, sin pronunciar a Priscila —Zeus soltó las palabras con furia, no sabía porque siempre su superior le ponía de aquella forma, pero no era capaz de controlarse, terminando por soltar cosas que no pensaba.

—No sé, ni porque tengo que entrenarlas. Nunca van a luchar, son damiselitas que solo deben complacer.

—No te atrevas a nombrar a mi mujer —Conrac se puso a la altura de Zeus encarándolo.

Logan que sabía lo que siempre provocaba Zeus, y no era fiestas de globos precisamente, se puso entre ellos dos, calmando la situación.

—Chicos no empecemos como otras veces —los miró a los dos, viendo que no paraban de retarse con la mirada, comprobando que sus ojos empezaban a cambiar de color. —Zeus, Alda no podrá ir hoy a la sesión de entrenamiento. Se ha levantado bastante indispuesta, y tú, maridito complacido, prepara la sopa que te ha mandado tu preciosa mujer y llévasela antes de que venga y te de una reprimenda. —Conrac retiro la mirada de su contrincante mirando a Logan y confirmando sus palabras.

—¿Y Priscila? —preguntó Zeus arqueando el cuello, asqueado por salir de allí de una vez.

—Priscila esta con la condesa para tu información, cosa que tampoco podrá ir al entrenamiento, así que si no tienes más preguntas, te sugiero que te pongas en marcha, las horas no las regalan. —Zeus ante aquellas palabras chasqueó la lengua y salió como un relámpago de la cocina sin esperar a Marien.

—Siento su comportamiento —Marien se disculpo, culpable por la actuación de la persona por la que estaba locamente enamorada.

—No te preocupes, sabemos los arranques tan magníficos que tiene nuestro compañero. Ahora ve con él.

Marien no dudo ante las palabras de su señor, dejándolos solos ante una nueva conversación sobre uno de los temas fundamentales de su existencia, mientras uno cogía una de las cacerolas dispuesto a cocinar lo que le habían pedido.

A la llegada a la sala de entrenamiento, vio como un Zeus se había equipado con un mono de entrenamiento negro, llevando un cinturón armado por varias dagas de titanio. Marien se adentró en la sala y parecía que el hombre no había captado su presencia, siguiendo con sus movimientos de artes marciales y cogiendo dos dagas atacando a un contrincante imaginario. Cuando esta se dispuso a ir al vestuario para cambiarse de ropa, una daga le paso por la mejilla quedando clavada en la pared.

—¿Estás loco?

—Si hubiera querido matarte, lo hubiera hecho. Lo mejor pregúntate que haces viniendo aquí, cuando ni tan siquiera has parado una mísera daga que podría haberte matado. —Marien se quedo compungida por aquellas palabras. Era verdad que debería haber estado atenta, cualquier peligro podría estarles amenazando en cualquier momento, pero solo estar ante su presencia pensaba más con el corazón que con la razón.

—Voy… —Ella intentaba siempre apaciguar los malestares que aquel hombre atormentado tenía dentro. No quería ser otra persona más que fuera atacada por sus hirientes palabras y peleas como hacía con sus compañeros. —Voy a cambiarme y empezar la sesión.

Zeus al comprobar que Marien no alimentaba su frustración, resoplo dándose la vuelta.

Le daba vergüenza su cruel comportamiento con ella. Mucho peor, una sensación de asco le llegó hasta la garganta, sintiéndose un efímero estúpido por comportarse con ella de esa forma. Ella era una de las personas más inocentes del planeta que cualquier palabra hiriente hacía que le resbalara, dejando en sí una bonita sonrisa ante sus dañinos labios. Así que, cambio su actitud, esperando a que ella saliera vestida con una indumentaria correcta y le enseñaría como cada clase, a que ningún individuo pudiera hacerle daño.

—¿Comenzamos? —exclamó la mujer.

Zeus se dio la vuelta contemplando que con cualquier cosa, Marien, estaba preciosa y ladeo una sonrisa. Al darse cuenta en lo que estaba pensando, negó con la cabeza cerrando fuertemente los ojos, dejando que la imagen de mujer saliera de su mente.

—Ven. —Es lo único que dijo y como con cada clase, se pusieron en guardia, empezando el adiestramiento.

Hacía menos de un mes que Logan había dictado que las chicas aprendieran artes marciales, ya que como últimamente sus viajes eran más largos, y la condesa Isabel dejo de acompañarlos en sus travesías de búsqueda, necesitaban (mejor dicho), su jefe necesitaba quedarse tranquilo. De que la mujer que le había criado y educado estuviera lo más a salvo posible. Por tanto, si ellos estaban fuera, su protección estaba únicamente entre sus dos damas de compañía y amigas, único acompañamiento hasta la vuelta de ellos. Alda, la mujer de Conrac al ver que podría hacerle bien las clases, se unió al entrenamiento pocos días después, comprobando que esas clases podrían beneficiarla a ella también.

Para la instrucción, Logan eligió a uno de sus hombres para tal misión. Era bueno, demasiado bueno y aunque le cayera mal, sabía que como adiestrador para las chicas no podía ser otro que Zeus. Era bueno en artes marciales, utilizando las armas y sobretodo, Logan pensó en él, para al igual que las chicas poder controlar sus dones, y el halo oscuro que albergaba en ellos.

—¡Vamos Marien defiéndete! —ella intentaba parar todos los golpes que Zeus le remetía. Los puñetazos le venían de la derecha, de la izquierda… Bajo la cabeza esquivando una de las patadas, otra y otra más.

Zeus no le deba descanso, valoraba al milímetro cada movimiento que realizaba, cada gesto y flaqueza. No quería ser duro, pero cada clase aumentaba un poco más la resistencia. Era buena y notaba su agilidad y como su rapidez iba mejorando. Sabía que su resistencia estaba al mínimo, pero estaba orgulloso, delante de él intentaba no flaquear y eso le hizo parar, para darle un respiro.

—De acuerdo, ¿te atreverías ahora con el mismo ejercicio, pero con espadas? —Marien intentaba que sus pulmones cogieran el máximo oxigeno posible.

—Claro —contestó con dificultad, secándose el sudor de la frente.

En pocos minutos, los únicos sonidos que sonaban en la estancia eran las de dos espadas chocando entre sí.

Marien intentaba llevar el mismo ritmo que Zeus, en movimientos y destreza, pero sabía que por el momento, su agilidad no podía compararse con años y años de destreza en la lucha.

—Venga pequeñaja, si seguimos así, haré de ti la mejor luchadora de los Monterrey. —Ella dio un giro sobre sí misma y contraatacó a su oponente. Sus brazos le dolían una barbaridad, y fue cuando Zeus tuvo la oportunidad de pillarla y empotrarla contra la pared. —¿Vas hacer que te gane nuevamente? —su aliento le llegó a las fosas nasales de ella, haciendo que ella apretará los dientes.

Era injusto. No podía constantemente luchar contra su oponente y sus hormonas gritando en alto de lo que tenía que hacer en realidad. Entonces con toda la fuerza que fue capaz, le empujó saliendo de la encerrona en la que estaba sometida, dándole un pisotón en su huida y tirando las espadas al suelo.

—¿Eh? ¿Qué te pasa? —Zeus fue hacía ella sin entender nada, dejando sus espadas junto con las que ella había tirado al suelo. —No puedes bajar la guardia ni menos dejar la lucha sin que yo te lo permita. —Marien se dio la vuelta parando a Zeus en seco.

—Estoy harta entiendes, harta.

—¿Cómo dices? —Zeus estaba atónito. No sabía que chip se le había desencajado y menos que nada, porque ella nunca le replicaba.

Ella al comprobar su comportamiento y sin poder controlar la furia que estaba sintiendo en su interior, cogió el antebrazo de Zeus y volteándole, lo tiro al suelo. Zeus con rapidez se levantó y con el mismo acto, cogió a Marien tirándola al suelo, pero al igual que ella, él no la soltó, sino que la retuvo con su cuerpo.

Los dos durante varios minutos no dijeron nada. Zeus la examinaba sin comprender su repentina conducta, intentó adentrarse en su mente, pero una neblina oscura hacía que no pudiera lograr alcanzar lo que estaba pensando.

«¡Diablos! Le estaba poniendo enfermo.»

—Si no quieres que te de una buena lección por tu comportamiento, explícame ahora mismo que narices te pasa. —Zeus acercó un poco más su cara a la de Marien intentando comprender.

Ella al ver esos ojos ambarinos tan cerca y esos labios que tantos años había soñado saborear, cogió el cuello de Zeus y quitando el poco espacio que había entre ellos, le besó.

Zeus abrió mucho los ojos, pudiendo ver el interior de la mente de Marien. Sus sentimientos estaban a plena luz y el calor de los labios de ella era devastador. El animal que había en él se despertó y sin poder contenerse, hizo lo que un hombre encarcelado durante siglos llevaba tanto tiempo sin hacer, dejarse llevar por aquella mujer.

—Hermano… —Una voz al fondo de la sala, los separó con fuerza.

—Horik —Zeus miró a su hermano gemelo y miró a Marien.

«¿Ella le había besado?»

—Solo venia a comunicarte que nos vamos, ahora —exclamó Horik muy serio, haciendo que tuviera toda la atención de su hermano.

—¿Ahora? ¿A dónde? —Zeus no se movió de la posición en la que tenía retenida a la joven Marien. Se había quedado petrificado, sin saber cómo reaccionar ante aquella mujer que le había roto todos sus esquemas.

—A Madrid, podría estar allí. —Horik sin decir nada más, salió de la estancia volviendo a dejar a la pareja a solas.

Zeus dejó de mirar hacia la puerta donde había desaparecido su hermano y se centró en la mujer que tenía entre sus brazos.

—Marien…

Ella al ver la situación tan comprometida en la que le había expuesto y a sabiendas que volvería a perderle por un tiempo, no quiso que razonara lo que había pasado. Le había besado y quería que ese momento no se rompiera por unas malas palabras. Era Zeus, el don y señor de romper cualquier situación bonita. Quería que esa sensación perdurara y hasta su vuelta, solo quería que le dijera unas palabras.

—Solo prométeme una cosa —dijo ella esperanzada.

—¿Qué?

—Vuelve —Zeus respiró profundamente embriagándose del olor corporal de ella, y levantándose le respondió:

—Palabra de raptor.

Encuentro a media luna

Jessica Lozano

Basado en la novela:

La guerrera de Nádúr

Este es el prólogo de mi nueva novela que saldrá este año. El título es «La guerrera de Nádúr»

♥  ♥  ♥ 

Un niño observaba horrorizado cómo las llamas avanzaban con el único propósito de arrasar todo a su alrededor, las casas ardían mientras que la gente corría con la esperanza de huir de aquellos salvajes. Ante sus ojos, el humo ocultaba de forma tenue las atrocidades que esos hombres estaban provocando, la garganta le quemaba hasta casi asfixiar sus pulmones. En cualquier lugar donde miraba, solo veía llantos y gritos, niños que corrían sin saber qué hacer ni adónde ir. El pánico y el heroísmo se mezclaban entre los aldeanos, por un lado el miedo de ser asesinados y humillados y por otro, la valentía de salvar a sus seres queridos por encima de sus vidas.

No podía creer que unas horas antes el escenario fuera tan distinto, el entusiasmo y las risas contagiaban a la gente que se había reunido allí. Iba a ser un día especial, muchas aldeas vecinas se congregaban para celebrar el inicio de la primavera, bailaban, y hacían juegos en grupo. Cada aldea llevaba comida para compartirla con todos, era una gran oportunidad para conocer a niños de clanes distintos y para otros era la única ocasión en la que se reencontraban ya que muchos de ellos venían de lugares lejanos. Cada año lo celebraban en una aldea distinta, esta vez les había tocado en la suya y se sentían emocionados.

Las horas pasaron muy deprisa, el sol se ocultó dando paso a la noche y el niño se alejó del gentío para disfrutar un rato de la soledad. Le gustaba tumbarse en la colina cerca de la aldea y observar las estrellas. En aquel lugar era donde se apreciaba mejor el cielo, también era el sitio más tranquilo para hacerlo. Siempre se hacía las mismas preguntas, ¿qué habría allí arriba? ¿Cómo sería poder viajar a esa oscuridad iluminada?

El inmenso cielo le atraía de una forma extraña y especial. La primera vez que vio una estrella fugaz, se quedó horas sin moverse y sin poder apartar los ojos del firmamento. Fue algo sorprendente y quería disfrutar del instante que le regalaban, tan efímero, pero a la vez tan especial y mágico para él. Una vez al año, en la época de verano, las estrellas fugaces eran mucho más visibles, parecían lágrimas que caían a la tierra. Se convirtió en una de sus noches especiales junto con la del solsticio de primavera.

Se incorporó para volver a reunirse con la gente del poblado y algo llamó su atención, veía una extraña luz intensa y anaranjada que se divisaba desde allí, parecía venir del poblado, escuchó un grito y se tensó, algo iba mal por lo que comenzó a acelerar más el paso en dirección a la aldea, el resplandor estaba cada vez más cerca y escuchó las voces desesperadas de la gente.

«Fuego», pensó. Corrió a toda prisa mientras el pecho le latía con fuerza, los gritos y el sonido de las espadas chocar entre sí llegaban de forma más nítida a sus oídos, supo con total certeza que los estaban atacando.

Al fin llegó y la confusión era absoluta, lo que antes eran risas y encuentros, ahora se había convertido en muerte y destrucción. Distinguió a los hombres del clan Thabit, los identificó por sus crestas, la pintura roja marcaba sus rostros y pechos, también reconoció al clan Duhr, llevaban largas barbas trenzadas, eran robustos y fuertes. Siempre se mantenían al margen de aquellas reuniones, el resto de clanes los aborrecían porque la rivalidad entre ellos era más que evidente, solo conocían la violencia y el odio. Esa noche los cogieron desprevenidos, aunque los superaban en número, éstos tenían que defender a los niños y ancianos, y aunque muchas mujeres podrían luchar, sus enemigos habían aprovechado el factor sorpresa por lo que se encontraban en un momento de gran debilidad. Aquellos salvajes querían provocar el mayor daño posible sin importarles matar a inocentes en su camino y es lo que estaban consiguiendo.

Nervioso intentó buscar a su familia, no los encontraba, según iba avanzando veía cadáveres de gente conocida, amigos de sus padres con los que había compartido años de vivencias y lealtad. Esquivó a los hombres que luchaban, a las espadas y al fuego que ardía a su alrededor, llegó a la mesa donde había dejado a su familia por última vez, se quedó helado al ver a su hermano con dos flechas clavadas, una en el abdomen y otra en el cuello. Su madre yacía al lado, por la posición de su cuerpo había intentado proteger a su hermano sin éxito ya que también había fallecido.

Miró a su alrededor sin saber qué hacer. El corazón le latía violentamente, el olor a piel quemada se le metía en cada respiración, los ojos le picaban, se los restregó para quitar las lágrimas y poder ver mejor. A lo lejos divisó a su padre que en ese preciso instante caía de rodillas ante su atacante.

—¡¡Padre!! —gritó desesperado.

Fue corriendo en su dirección, cogió una espada y con furia se dirigió hacia el hombre que había acabado con él. Éste le miraba sonriendo, era tan insignificante para él que se dio la vuelta sin molestarse en luchar, justo cuando el niño iba a alcanzarle, una flecha derrumbó al bárbaro, por lo que fue más fácil acceder a su objetivo. Ahora lo tenía en el suelo y podía clavarle la espada sin que apenas pudiera defenderse. El hombre se dio la vuelta y se encontró con la mirada de odio de aquel niño, supo que era su final. Le clavó la espada en el corazón y un gemido de agonía salió de su garganta expirando su último aliento. Era la primera vez que mataba y lo único que sintió fue alivio por acabar con el asesino de su familia.

Se dirigió corriendo hacia su padre, lo abrazó y le agarró del cuello.

—¡Padre! ¡Padre! ¡Responde!

Yacía inerte y sin vida, en menos de un segundo toda su existencia había cambiado, se había quedado solo. Un fuerte grito salió de su garganta mientras las lágrimas le caían por las sucias mejillas. No supo cuánto tiempo permaneció así, quizá unos segundos o unos minutos hasta que tuvo las fuerzas de levantarse y comenzar a andar sin rumbo, lo único que quería es que todo aquello acabase pronto, no tenía nada por lo que vivir ni luchar, se quedaría esperando el final.

Miró hacia arriba y observó el contraste, se estaba librando una gran batalla y sin embargo, el cielo permanecía impasible como si nada le afectara. A su alrededor, el sonido y los gritos habían desaparecido, solo veía las caras de terror, de odio, el fuego consumiendo lo que se encontraba a su paso. Las imágenes parecían ir más despacio apreciando cada detalle de forma más nítida, pero entonces, algo llamó su atención.

♥  ♥  ♥ 

Una niña de unos siete años, llena de barro y mugre observaba el caos sin poder moverse, no caían lágrimas de sus ojos, tampoco chillaba, solo miraba el terror que aquellos hombres estaban provocando.

La pequeña no veía a su familia, no encontraba a sus hermanos ni a sus padres, a lo lejos vio un caballo negro y enorme dirigiéndose hacia ella, el hombre que lo montaba blandía una espada y gritaba con furia, era su objetivo, sin embargo, ella seguía sin poder moverse. Iba a morir y no era capaz de huir, lo único que pudo hacer fue gritar con todas sus fuerzas, el salvaje deslizó la mano bajando la espada para darle el toque de gracia, pero cuando el acero estaba a punto de acariciar su piel, alguien la cogió de la mano y tiró con fuerza.

En unos segundos corría guiada de alguien que la sostenía sin soltarla. Siguieron durante varios metros hasta que se pararon bruscamente, delante de ellos había un gordo enorme con una tupida barba negra, los miraba como si fueran algo deseable. Por fin la niña fue capaz de mirar a su salvador, y se sorprendió al ver que era un niño solo unos años mayor que ella. Apenas podía verle la cara, también estaba lleno de cenizas y barro, él se colocó delante de su cuerpo, protegiéndola y el hombre se empezó a reír por su valentía. Justo en el instante en el que la iba a agarrar, el gigante que tenía delante puso cara de dolor y asombro. Despacio, cayó de rodillas desplomándose en el suelo. Detrás de él apareció su madre, tenía una espada en la mano, la misma con la que acababa de matarlo.

—¡Mamá! —gritó a la vez que corría hacia ella.

—¡Vamos, corred, debemos irnos!

Su madre cogió a ambos y se fueron por un camino que parecía algo menos transitado, el caos todavía no había llegado a esa zona, aunque sabían que tenía poco tiempo. Querían adentrarse en el bosque para lograr escapar de aquella masacre.

—Vamos, seguid —dijo la madre a la vez que tiraba de ellos para que le hicieran caso.

Se detuvieron y miraron hacia atrás, se escuchaban voces a lo lejos, en poco tiempo les darían alcance, su madre quería protegerlos y por la expresión de su rostro acababa de tomar una decisión, no podía arriesgarse a que los cogieran.

—Escondeos detrás de estos arbustos, creo que nadie nos ha visto. No salgáis de aquí por nada del mundo. —Su madre se dirigió al muchacho que la había salvado—. Gracias por arriesgar tu vida por ella. Por favor, pase lo que pase no hagáis ruido, no salgáis de aquí.

Él asintió.

Lo miró fijamente, cogió sus manos y observó las palmas, el niño parecía confuso, no sabía que es lo que miraba pero algo había visto que le llamó la atención, actuaba como si le estuviera leyendo su destino.

—No puede ser… —susurró ella.

—¿Ocurre algo? —preguntó confuso.

—Ahora no lo comprenderías muchacho —le acarició la mejilla—. Tu destino está ligado al de mi hija, ocurrirán muchas cosas que no entenderás aunque siempre hallarás las respuestas, déjate guiar por lo que sientes y nunca te rindas, confía en tu instinto y por favor —hizo una pausa, parecía contener las ganas de llorar—. Protégela… protégela, siempre —suplicó.

Le dio un beso en la frente y pronunció unas palabras que no entendió a la vez que con los dedos le hacía un dibujo invisible en los labios. Después se dirigió a ella, la abrazó y murmuró las mismas palabras marcándole el símbolo en los labios. No podía frenar lágrimas que le caían de los ojos mientras que su madre se las secaba.

—Sé fuerte mi pequeña… Se fuerte, nunca dejes de luchar.

—No mamá, no te vayas por favor —la agarró fuerte abrazándola para impedir que se apartase de ella. Logró soltarla y la miró a los ojos.

—Escúchame, cariño, estaré contigo todo el tiempo, aquí —señaló su corazón—. Y aquí —acarició su frente. Te quiero y te guiaré esté donde esté. No lo olvides, en los momentos más duros, en los momentos de felicidad, en los momentos de tristeza permaneceré a tu lado. Te quiero.

Le dio un fuerte abrazo y se separó de ella, ahora su madre corría y se alejaba por el camino para evitar que los vieran, a lo lejos vio a cuatro hombres acercándose a toda velocidad. Aunque corría muy rápido, no pudo huir de ellos y a los pocos metros le dieron alcance. Intentó ir a ayudarla, pero justo cuando iba a gritar, el muchacho le tapó la boca.

—No mires, por favor, no mires —dijo él.

Pero ella no le hizo caso, lo vio todo, vio los golpes que propinaban a su madre, escuchó las risas mientras la violaban hasta que uno de ellos, todavía dentro de su cuerpo, ponía fin a su vida cortándole el cuello.

El la abrazó, consolándola, le acariciaba el pelo mientras que ella no podía dejar de llorar apoyada sobre las rodillas del chico. Éste deslizó su mano por la nuca intentando calmarla y algo lo hizo detenerse, quizá le llamó la atención una pequeña mancha marrón clara que tenía en la piel. La forma era de media luna, él la tocó y por un instante sintió una chispa y vio una pequeña luz, juraría que aquella media luna había brillado de forma muy tenue.

Se incorporó y lo miró, por la expresión de su rostro, él también lo había sentido, el viento sopló con fuerza entre ellos a la vez que una sensación extraña los invadió a ambos.

Después de varias horas y comprobar que ya no había nadie, él decidió salir al exterior. La cogió de la mano y fueron hacia el poblado, iban con mucha precaución escondiéndose a cada paso, se encontraban a unos metros de la aldea y volvieron a comprobar que ya no había nadie de los clanes asesinos.

Algunos hombres cogían a los heridos y varias mujeres les guiaban hacia una de las pocas casas que se mantenía en pie, estaban todos reunidos. Salieron de su escondite y se dirigieron hacia ellos. Muchos lloraban, otros tenían la mirada perdida, mientras que otros no paraban de ayudar a la gente. Ella se detuvo y él la miró:

—¡Tía! —gritó.

Se soltó y corrió llorando hasta que la alcanzó y la abrazó.

—Tranquila pequeña, ¿has visto a tu madre?

Asintió.

—Mamá… nos salvó.

—¿Está bien? —preguntó esperanzada.

Ella miró hacia abajo y su tía lo entendió. La volvió a abrazar con fuerza intentando consolarla.

—Todos tus hermanos están bien.

—¿Y papá?

—Lo siento, cariño —hizo una pequeña pausa—. Ve a ver a tus hermanos, te necesitan.

No podía creer que sus padres ya no estuvieran, miró hacia atrás para que su tía conociera al niño que la había salvado, pero ya no estaba, por más que lo buscaba no lo encontraba. Quería haberle agradecido lo que había hecho por ella, una extraña sensación de vacío la invadió.

Desde aquel instante, todo cambió en su vida, nunca olvidaría lo que habían hecho a su familia, a toda aquella gente inocente, en especial a su madre y a su padre, juró que nunca se volvería a sentir tan indefensa, se prometió que no sería vulnerable ante nadie, protegería a sus hermanos de lo que fuera necesario, no volvería a llorar y supo con total certeza, que nunca podría olvidar a aquel muchacho.

Lo que no sabía es que el destino le tenía reservado un juego en el que sería difícil que pudiera ganar, solo una cosa podría salvarla y era lo que menos estaría dispuesta a entregar.

Siempre te miraré

Marissa Cazpri

Basado en la bilogía

Mírame.

Suspiro mirándome, por enésima vez, al espejo del baño; el reflejo me devuelve la imagen de una mujer ojerosa y con el pelo revuelto. Mi apariencia actual se debe al insomnio sufrido por mi segundo embarazo. No solo no paro de vomitar como una posesa todas las mañanas, si no que tengo el estómago revuelto el resto del día y la noche.

Refresco mi cara, la seco con la toalla y vuelvo a mi dormitorio para vestirme, hoy, lunes, hay una reunión muy importante con los inversores de Tolson y, a pesar de que mi querido marido me ha prohibido asistir, he decidido ir a la oficina. Estoy harta de quedarme todo el día en casa, aburrida y asqueada, al menos en la oficina estoy entretenida.

Voy a colocarme uno de mis vestidos premamá, cuando mi estómago da un vuelco provocándome otra arcada. ¡Dios! ¿Cuándo terminará esto?

Treinta minutos después, estoy en la cocina aguantando la reprimenda de Edgar, el mayordomo.

—Señora, no debería dejarla salir en ese estado —dice mientras deja una taza de manzanilla delante de mí.

La aparto con cara de asco y opto por el vaso de agua que estaba bebiendo.

—Voy a ir, es mi última palabra.

—El señor se va a enfadar…

—Me importa un bledo lo que diga el señor —le interrumpo dando por zanjada la conversación.

Paul sigue en modo sobreprotector conmigo y se ha agravado con el embarazo. No deja que haga nada y me trata como si yo fuera de cristal, cosa que me irrita sobremanera. Creía que ese tema lo tenía superado, aunque al parecer será así siempre y tendré que vivir con ello, pero él tendrá que aceptar que no voy a encerrarme aquí para evitar todo lo que a él le parezca peligroso para mí; que, en este caso, es toda actividad más allá de estar en casa viendo la televisión o leyendo un libro. Si está así ahora que apenas estoy de cinco meses, no me quiero imaginar cómo se pondrá cuando esté casi a punto de dar a luz.

Me bebo de un trago el agua y miro al mayordomo, que me observa en silencio con preocupación.

—No te preocupes, Edgar. Le diré que te he chantajeado para que me dejases salir de casa —le digo saliendo de la cocina.

Él no tiene la culpa de que mi marido sea un cabezota y no quiero causarle un problema.

Mientras voy hacia el garaje, consulto mi teléfono móvil por si he recibido algún mensaje de Claire, la niñera de mi hijo; al no verlo, suspiro aliviada al imaginar que el pequeño Paul ha llegado bien al colegio. Desde que se enteró de que va a tener un hermanito, se porta mal, no hace caso a lo que le decimos y busca cualquier excusa para no asistir a clase. Mi hombrecito piensa que ya no será el centro de mi vida. ¡Qué equivocado está!

Al entrar en el garaje, mi enfado aumenta. ¿En serio? ¡Esto ya es pasarse!

—Lo siento, señora, son órdenes —se disculpa el chófer mientras sostiene la puerta trasera del coche.

—Ya hablaré yo con el señor —gruño entrando en el vehículo.

Al poner un pie en la oficina, todo el mundo con el que me cruzo me detiene para preguntar por mi embarazo. Quién me iba a decir hace cuatro años que, algún día, todos los empleados de la central de Tolson me recibirían con tanta amabilidad. El primer día que aparecí solo obtuve miradas de reproche y desprecio por ser la mujer del jefe y convertirme en la secretaria de dirección, sin pasar por el proceso de selección. A pesar de que la mayoría sabían que yo venía de la delegación de Madrid, no me libré de los cotilleos. Por suerte, a día de hoy tienen otro concepto de mí, de hecho, tengo bastantes amistades dentro de la empresa, incluso más que mi marido.

Cuando por fin dejan que avance en mi camino, llego hasta el despacho de Paul. Al ver que tiene la puerta entornada, me tomo la libertad de entrar sin llamar, hecho del que me arrepiento al encontrarme con Paul y la secretaria, que va a sustituirme cuando esté de baja maternal, reunidos. Voy a disculparme por la intrusión, pero me quedo paralizada al fijarme más en ellos: mi marido está sentado en su silla de director y Laura está a su lado con una mano posada en su hombro y en actitud demasiado cariñosa para mi gusto. Ambos están tan concentrados en la pantalla del ordenador, que no se han percatado de mi presencia, por lo que doy un paso atrás y aprovecho para escuchar su conversación sin ser vista. Sé que no está bien, pero algo me dice que no están trabajando.

—¿Seguro que es un buen sitio? —pregunta Paul.

—El mejor.

—Será un fin de semana inolvidable.

—Sí —dice coqueta.

—Estoy deseándolo. —Suspira recostándose en la silla—. Gracias por hacerte cargo, Laura. Entre los problemas con los inversores y el cansancio por el embarazo de Marina, apenas si puedo tenerme en pie. Necesito ese fin de semana para desconectar de todo.

—Ha sido un placer. Además lo he dejado preparado al detalle. Será un fin de semana tranquilo, sin distracciones y muy romántico.

Ahogo una exclamación en la palma de mi mano. No puede ser…

Escucho movimiento y unos pasos que se acercan peligrosamente hacia la puerta. El pánico se apodera de mí, van a pillarme y no sé qué hacer. Reacciono en el último momento al comprobar que mi despacho, que está junto al de Paul, está abierto y me refugio entre las sombras.

—Laura.

—¿Sí?

—Ya sabes…

—No te preocupes, jefe, Marina no se enterará de nada.

Sin añadir nada más, Laura desaparece y mi marido se encierra en el despacho. Yo me quedo en el mío esperando salir del shock en el que estoy al escucharles. ¿Qué leches ha pasado ahí dentro? ¿Es lo que creo que es? No, Marina, no. Tengo que quitarme esa imagen de la cabeza que las hormonas me juegan malas pasadas. Seguro que hay una muy buena explicación.

Después de respirar varias veces para tranquilizarme y recuperarme de la impresión, me dirijo hacia el despacho de mi marido. Alzo la mano para llamar, pero cuál es mi sorpresa, cuando veo que esta se abre.

—¡Marina! ¿Qué haces aquí?

La amabilidad con la que ha tratado a Laura, se esfuma y aparece la actitud de Pauly, el guiri-borde. Eso hace que mi cabreo de esta mañana vuelva.

—Te dije que no aparecieses por la oficina —gruñe.

—Y yo, que vendré hasta que me dé la real gana.

Nos retamos con la mirada durante un minuto, hasta que Paul resopla y la retira, sabe que si no lo hace, tendremos discusión para rato.

Cinco minutos más tarde, estamos en su despacho planeando la reunión que tenemos en media hora. Está muy nervioso y no quiere dejar nada al azar, puesto que se juega la vuelta de uno de dos de los máximos inversores de Tolson, que se marchó cuando el escándalo del Brexit saltó a los medios de comunicación. Eso fue un duro golpe para la empresa por la incertidumbre que generó, pero Paul estuvo ágil y convenció a uno de ellos para volver, de ahí que esta reunión sea tan importante.

—¿Preparado? —le pregunto en la puerta de la sala de reuniones.

Asiente con la cabeza, toma la actitud fría de jefe, se ajusta la corbata, me da un beso en la frente y abre la puerta para entrar con paso firme en la reunión. Yo le sigo detrás con los dedos cruzados.

—¡Esto hay que celebrarlo! —exclama Karen entrando en el despacho de Paul con una botella de champán en la mano.

Hace media hora que la reunión, que duró cuatro horas, terminó y ha sido todo un éxito, el inversor no solo va a volver, si no que ha adquirido las participaciones del otro que se marchó, salvando así la inversión de la sociedad.

Mientras mi cuñada y su hermano disfrutan del champán, yo aprovecho para recostarme en el sofá y descansar, estoy algo mareada.

—¿Te encuentras bien? —pregunta mi marido, algo preocupado.

—Sí, solo es cansancio.

—Ahora que está todo arreglado, ¿me harás caso y te quedarás en casa?

Su mirada me advierte que no es una pregunta que pueda replicar, por lo que asiento con la cabeza para no discutir; es su momento y no lo voy a estropear.

—¿Qué hacéis este fin de semana? —pregunta Karen de pronto, en un intento de cambiar de tema—. He pensado que podemos celebrar la buena noticia en España, así podemos visitar a Chloe y Marina puede ver a sus padres.

La hermana pequeña de Paul y Karen se marchó a vivir a mi país hace unos meses; cuando le ofrecieron trabajo en una de las más prestigiosas academias de bellas artes de Madrid como profesora, no pudo rechazarlo.

Ilusionada por ir a verla y, de paso, visitar a mis padres, asiento enérgica mi cabeza.

—Nada de viajes en avión —responde con rapidez mi marido al ver mi entusiasmo.

—Pero…

—Ni peros, ni leches —replica en perfecto español, dejándome claro, con mi propia frase, que no va a cambiar de opinión—. Además, tengo un viaje de negocios previsto para este fin de semana.

Frunzo el ceño al escucharle.

—¿Viaje de negocios? —pregunta extrañada Karen.

—Sí, lo ultimé esta mañana con Laura.

Mi cuerpo se estremece de pies a cabeza. ¿Eso era lo que estaban preparando? Pero… no hablaban de negocios… Hablaban sobre un fin de semana de escapada y romántico…

Mi cara debe ser un poema porque Karen se sienta junto a mí y agarra una de mis manos.

—Marina, ¿qué ocurre? Estás pálida.

Toca mi frente preocupada. No, cuñada, no es fiebre lo que tengo. Mi marido también toma asiento junto a mí y me habla, pero yo apenas le escucho porque mi mente me grita la conversación de Laura y él de esta mañana: «Marina no se enterará de nada», «un fin de semana romántico», «gracias por hacerte cargo tú», «necesito desconectar de todo».

Comienzo a hiperventilar y noto cómo mi cuerpo se desploma en el sofá, antes de que todo se vuelva negro.

—Ella y el bebé están bien…

Abro los ojos poco a poco, algo desorientada y me veo tumbada en el sofá del despacho de mi marido, rodeada de cables y un sanitario mirando un monitor que hay en la mesita auxiliar.

—¿Paul? —pregunto asustada al no verle.

—Cariño, estoy aquí.

Aparece en mi campo visual y lo que veo me parte el corazón, está pálido y sus ojos muestran un terror que no le había visto antes. Menudo susto se habrá llevado al pensar que me había pasado algo grave. En ese instante recuerdo por qué me he desmayado y ya no me da tanta pena su estado. ¿Por qué me ha engañado?

Cuando el médico se cerciora de que estoy completamente bien, me da permiso para marcharme a casa. Al parecer he sufrido una bajada de tensión, algo normal en mi estado, pero que también puede ser debido al estrés, por lo que me ha dado una serie de pautas a seguir para controlarla y que no me pille de sorpresa, entre ellas, dejar de trabajar y tomarme las cosas con tranquilidad. ¡Cómo si fuera tan fácil!

El camino de vuelta a casa es tenso. Paul apenas me dirige la palabra, está muy enfadado porque piensa que no debería de haber ido a la oficina hoy, pero a pesar de eso, no se separa de mí en ningún momento.

Al llegar, y antes de que diga nada, me confino en mi dormitorio, yo también estoy asustada y no quiero que le pase nada a mi bebé.

—Mami, ¿estás malita?

La cabecita de mi hijo asoma por la puerta del dormitorio. Acaba de llegar del colegio y seguro que su padre ya le ha informado.

—Sí, pero no te preocupes, puedes venir a darme un beso —le digo con suavidad.

Titubea un poco, pero cuando ve que abro los brazos para recibirle, esboza esa sonrisa que tanto se parece a la del padre y viene corriendo hacia mí. Sube de un salto a la cama y se refugia en mis brazos, intentando no rozar mi abultado vientre. Disfruto de su calor y su olor durante un momento. Estaría así todo el día.

—Deja a mamá descansar.

La voz de su padre interrumpe este momento madre-hijo y me molesta horrores porque mi pequeño me tranquiliza.

—No me molesta —le digo con seriedad.

—Ya sé que no te molesta, pero tienes que estar tranquila y descansar —insiste, hablándome con demasiada amabilidad que interpreto como algo malo—. Ven aquí, hijo.

Nuestro hijo, aunque reticente, le obedece, se desprende de mi abrazo y va hasta donde está su padre, con cara de enfado.

—¿Quieres saber si el bebé va a ser niño o niña? —le dice con ternura.

Su cara se transforma en una máscara llena de curiosidad, la mía también. En teoría, hasta la semana que viene no tengo la ecografía de las veinte semanas, que es ahí cuando te dicen el sexo del bebé. Le miro interrogante.

—Te hicieron una ecografía esta mañana —dice con una pícara sonrisa.

¡Claro! Al desmayarme… Ahora sí que estoy nerviosa.

—¡¿Y?!

Una suave carcajada sale de su garganta al ver mi insistencia. Agarra al pequeño Paul de los hombros y le guía hasta la cama para sentarse junto a mí, con el niño entre los dos. Con una tranquilidad pasmosa, retira la ropa que cubre mi barriga y pasa su mano sobre ella, ensimismado. Se está tomando su tiempo para hacerse el interesante, lo sé y eso me impacienta, así que le doy un manotazo en la mano para que hable de una vez. Lejos de molestarse, me mira con intensidad a los ojos, sonríe y se acerca a mis labios para besarme.

—Es una niña —susurra contra ellos.

Grito de emoción, asustando a nuestro hijo y me abalanzo sobre ellos para abrazarlos con efusividad.

—¡Una niña! —grito de emoción—. ¡Cariño, vas a tener una hermanita!

Beso su cara, pero él me aparta en seguida. Creo que no le ha hecho ni la más mínima gracia. Cuando su padre le pregunta el porqué de esa reacción, mi hijo le cuenta que él esperaba un niño para poder jugar con él con sus coches, su balón de fútbol y todas esas cosas que se suponen que las niñas no juegan. Su padre y yo le intentamos convencer de que las niñas también pueden jugar a esas cosas y parece conformarse, de momento.

—Y ahora, dejemos a mamá descansar.

Se despide de mí con un casto beso en los labios y se marchan, dejándome con la emoción de saber que voy a tener la parejita soñada.

El resto del día lo paso en cama, leyendo en algunos momentos, otros viendo la televisión o hablando con mis padres y mi mejor amiga, Verónica. Todos se alegran de la llegada de mi pequeña, en especial Verónica, que está harta de tanto varón. Ella y Álex tuvieron otro bebé hace unos meses y tenía la esperanza de que fuese yo la que tuviese la niña.

Aburrida ya de estar en la cama, me levanto para estirar un poco las piernas. Consulto el reloj y me sorprende que sea tan tarde, casi las once de la noche. Hace dos que mi hijo vino a darme las buenas noches y desde entonces, no he sabido nada de mi marido.

Me ajusto la bata polar que me regaló Chloe en navidades y bajo para buscarle. Aunque estemos un poco enfadados no me gusta dormir sola. Recorro la planta de abajo a oscuras, hasta que distingo luz que sale de la puerta del despacho de Paul, que está abierta. Me asomo con sigilo, intrigada por saber qué está haciendo a estas horas allí. Está viendo fotos en su portátil y, como soy demasiado curiosa, me acerco para verlas yo también. Sonrío al saber qué fotos son.

—Fue una experiencia increíble y no puedo creer que volvamos a pasar por ella —dice emocionado, mirándome a través del reflejo de la pantalla.

Las fotos de nuestro hijo pasan lentamente ante mis ojos.

—Sí, aunque esta vez es diferente.

Rodeo su cuello con mis manos y beso su sien izquierda.

—Lo siento, Marina.

Cierro los ojos y aprieto más mi abrazo.

—Estos meses han sido muy duros para mí. Lo del Brexit, tu embarazo y el cansancio…

—No pasa nada.

—Sí que pasa. Hoy cuando te has desmayado, he sentido pánico al pensar que te podía perder —susurra afligido.

—Ya estoy bien, tranquilo.

Me coloco encima de sus piernas y le abrazo con fuerza, no soporto verle así. Todavía tiene ese miedo irracional que le marcó de pequeño al perder a su madre.

—No sé qué haría sin ti —susurra contra mi cuello.

El viernes llega sin que apenas me dé cuenta de mi baja laboral, Paul decidió trabajar desde casa y acompañarme en mi confinamiento. Su compañía me ha venido bien para que el tiempo pase rápido y veloz, pero hoy me he levantado nerviosa recordando que este fin de semana tenía ese misterioso viaje de negocios. Cada vez que le preguntaba, evadía el tema y eso me ha hecho sospechar que me oculta algo y no sé si quiero saberlo porque si es todo lo que mi intuición me dice, sé que acabaré destrozada.

Estamos en la biblioteca y yo estoy frente a una de las estanterías colocando uno de los libros que estaba leyendo, cuando un mareo hace que me tambalee un poco.

—¿Qué te pasa, Marina?

Paul aparece a mi lado en un segundo para ayudarme a tomar asiento en uno de los sillones que hay junto a la estantería. Diez minutos después, y a pesar de mis protestas, tengo al médico a mi lado tomándome la tensión y monitorizando al bebé.

—Todo está bien —dice al fin el doctor.

—¿La tensión? —pregunta preocupado Paul.

—Perfecta.

Suspira aliviado y le hace un gesto para hablar con él en privado, cosa que me extraña, pero no le doy importancia, supongo que le estará haciendo mil preguntas.

Cuando termina con su interrogatorio, el médico recoge todas sus pertenencias y se marcha, acompañado de mi marido. Yo me quedo un momento relajada en el sillón, devorando una de las galletas con chips de chocolate que hizo Edgar esta mañana. ¡Deliciosa!

Después de esperar diez minutos y de llenar mi estómago con tres galletas, me levanto para buscar a Paul, me extraña que no haya vuelto para echarme la bronca. Le encuentro en la puerta que da acceso al jardín, dando paseos de un lado a otro hablando por el teléfono móvil.

—Sí… anula todo… No… Ya te he dicho que no se puede hacer nada… Da igual… lo que cueste… te compensaré, te lo prometo…

¿Te compensaré? ¡Oh, dios! Las lágrimas amenazan con salir, pero no las dejo. Las reprimo porque quiero aclarar esto de una vez y no voy a permitir que me vea llorar. Doy unos pasos para que se dé cuenta de mi presencia, entonces su cara se transforma: abre los ojos de par en par y se despide de su interlocutor con rapidez.

—Marina…

—Ya me estás explicando qué es lo que llevas tramando durante esta semana con Laura —digo con toda la tranquilidad que puedo.

Las mejillas de Paul se enrojecen, su mirada evita la mía y yo me estoy temiendo lo peor.

—Te lo explicaré esta noche —habla después de unos segundos—. Confía en mí.

Se acerca, besa mi frente y se marcha dejándome confusa.

El resto del día lo paso sola en casa, dándole vueltas a la cabeza su «confía en mí».

Llegan las ocho de la tarde y sigo sin noticias de mi marido, ¿dónde se ha metido? Y lo que más incertidumbre me genera es que no responde a mis mensajes. Lo único que sé de él es que mandó a Amy, su otra hermana, a recoger a nuestro hijo para que pasara el fin de semana con los primos. Cuando voy a llamarle, mi móvil comienza a sonar. Es él.

—¿Sí?

—Cariño, quiero que te abrigues bien y vayas al centro del laberinto.

Cuelga sin que pueda averiguar el motivo por el que quiere que vaya allí, pero, como mi curiosidad puede más, le hago caso. Como estoy vestida con ropa de deporte, me coloco la cazadora con forro polar y enrosco en mi cuello una gruesa bufanda de lana. Estamos en febrero y todavía hace bastante frío, cuando no llueve.

Ando sin levantar la vista, he hecho este camino cientos de veces, jugando con mi hijo o paseando tranquilamente. Aún recuerdo la cara de mi marido cuando se encontró con el laberinto de su madre reformado. Conforme me voy acercando hacia el centro, una suave melodía, que me es muy familiar, llega hasta a mis oídos. Sonrío como una boba y me siento como una idiota al desconfiar de mi amor. ¿Cómo he podido dudar de él? Con todo lo que hemos pasado juntos, era impensable que fuese capaz de engañarme con otra.

Al llegar al centro, las lágrimas resbalan sin control sobre mis mejillas al ver lo que ha preparado Paul para mí, para nosotros: una carpa en la que hay una mesa con dos sillas, vestida de manera formal para una cena; en una esquina, hay un violinista tocando nuestra canción[2]; en la esquina contraria, está Edgar preparando los alimentos que vamos a tomar esta noche; y junto a la estatua del ángel, que representa a su difunta madre, se encuentra Paul, tan guapo como siempre, esperándome con esa sonrisa que me enamoró desde que lo vi por primera vez.

—Preparé un viaje para los dos en una casita en un pueblo cercano para celebrar San Valentín, ya que no sabía si podría hacerlo el martes que viene, pero después de tu desmayo y de consultarlo con el médico, decidí que lo mejor era hacerlo en casa —explica cuando me acerco a él—. Marina, quería compensarte por estos meses en los que no he estado al cien por cien contigo y con la personita que va a llegar en nada a la familia; por eso he estado evitando tus preguntas.

—¿Y lo de compensar a Laura? —pregunto curiosa.

—Compensarla por haberla sobre cargado de trabajo y por hacerle echar horas extras buscando un sitio tranquilo cercano a Londres para nuestro fin de semana, sin que tú te dieras cuenta. ¿En serio pensaste que ella y yo…?

Encojo los hombros avergonzada, entonces agarra mi barbilla para que le sostenga la mirada.

—Cariño, tú cambiaste mi vida, atravesaste mi duro corazón y será muy difícil que pueda o quiera sacarte de él.

Al decir eso, aprieta sus labios contra los míos para darme un profundo y pasional beso.

—Te quiero —susurra contra mis labios.

—Te quiero, guiri-borde.

Llámame Javi

Lory Talbot

Basado en la novela:

¿Y si…?

Hola. Mi nombre en Javier Moreno y os voy a contar mi historia.

Muchos me conocéis por ser el mejor amigo de Abigail Jensen, bueno, ahora se llama Abigail White, aunque para mí siempre va a ser Abby, mi pelirroja.

Empezaré mi historia contándoos que nací en San Diego, aunque mis padres son de origen mejicano. Mi infancia no fue del todo sencilla, el barrio en el que vivíamos era de clase baja, y las bandas pululaban por las calles como si fueran sus dueños, y en cierta manera lo eran. Hubo un par de veces en las que estuve a punto de convertirme en uno de esos pandilleros, no porque me gustara, o porque quisiera hacerme el machote, sino porque muchos de mis amigos se hicieron integrantes y me presionaban para que les siguiera. Pero mi madre me paró los pies a tiempo, seguramente salvándome la vida.

En el instituto no es que fuera un lumbreras, ni un empollón, pero conseguí sacar los estudios con una nota decente.

Con respecto a las chicas… bueno, mi primera experiencia fue cuando tenía quince años y desde ese momento no he parado. Me gusta follar, no lo voy a negar, por eso lo hago siempre que me apetece desde entonces. En mi adolescencia, durante los estudios en el instituto, tuve un par de relaciones serias, esto quiere decir que estuve más de seis meses follándome a la misma, casi, en exclusiva. Reconozco que no fui demasiado fiel, pero ellas tampoco lo eran. Simplemente lo pasábamos bien, éramos demasiado jóvenes para pensar en comprometernos tan rápido. Veía a compañeros que se colaban por chicas con las que querían pasar el resto de su vida, pero que luego no duraban. Yo, simplemente, era realista, tenía que vivir la vida y disfrutar de mi soltería antes de sentar la cabeza de manera permanente.

Me costó bastante conseguir una beca para poder ir a la universidad, pero era lo que mis padres deseaban, y yo… bueno me gustaba la idea de conseguir una carrera y poder llegar a ser alguien en la vida. Nunca me he alegrado más de haber tomado esa decisión.

Una tarde, durante mi primer año en la universidad, a mitad de curso, estaba holgazaneando en el césped del campus cuando una carcajada me llamó la atención. Dejé de oír la conversación que mis colegas estaban teniendo y me giré para ver a una preciosa pelirroja que reía por algo que un chico le estaba diciendo. Sus curvas esculturales, su piel blanca llena de pecas, la suave melodía de su voz y su precioso pelo rojo me cautivaron. Mi miembro se agitó violentamente y supe que hasta que no consiguiera meterla en mi cama no iba a quedarme tranquilo.

Durante los siguientes días fui preguntando a la gente que conocía, llevándome una gran sorpresa con las respuestas que me daban. Había chicas que me decían que era una golfa, que se acostaba con todos los tíos que se le ponían a tiro. Pensaba que lo único que les pasaba era que tenían celos de ella, no todo el mundo puede ser tan espectacular como ella. Les pregunté dónde la podía encontrar, a lo que me respondieron que no se perdía una fiesta de cualquiera de las hermandades, no hacía distinción. Por el contrario, otras chicas me decían que era un encanto, que siempre que necesitaban ayuda ella se ofrecía. A estas también les pregunté si sabían dónde la podía encontrar, buscar a alguien en una fiesta concurrida era difícil (cosa que sabía a ciencia cierta, porque ya lo había intentado). Me dijeron que la podía encontrar en la biblioteca de la facultad, allí pasaba las horas que no estaba en clase. Me pareció curioso que me dieran dos visiones tan distintas de una misma mujer. La gente que se pasa las horas en la biblioteca, no es la misma que sale de fiesta hasta altas horas de la noche, pero era la última oportunidad que tenía de tenerla cerca. En lo que todo el mundo coincidía era en su nombre: Abby Jensen.

Fui a la biblioteca una tarde que tenía libre y, tras buscar, la encontré en la sección de derecho. Estaba muy guapa vestida con unos vaqueros ajustados, una camiseta de tirantes de licra blanca y un bolígrafo entre sus carnosos labios. Me quedé embobado mirándola, nunca había visto nada tan bonito, hasta que conocí a Mar, pero eso lo contaré más adelante.

Me senté a la mesa donde estaba la pelirroja mirándola descaradamente, a lo que ella me respondió con una mirada similar.

—Hola. ¿Necesitas algo? —me preguntó con una preciosa sonrisa.

—Sí —le respondí devolviéndole la sonrisa—, necesito saber tu nombre.

—¡Vaya! Eso es ir directo al grano. Me gusta. Me llamo Abby. ¿Y tú eres?

—Yo soy Javier, pero llámame Javi.

—Encantada, Javi. —Me tendió una pálida mano por encima de la mesa, y se la estreché—. Ahora que ya sabes mi nombre, ¿necesitan algo más?

—Ajá… necesito tu número de teléfono para poder llamarte para quedar.

Soltó una carcajada que hizo que nos echaran la bronca por el escándalo.

—Me encantas, eres… descarado. ¿No te da miedo acercarte a mí?

—¿Miedo? ¿Por qué ibas a darme miedo?

—Pues… no sé. La mayoría de los tíos no se acercan por miedo a que les muerda o algo así, y los que lo hacen son gais.

—¿Tienes pene?

Mi pregunta la desconcertó, pero rápidamente respondió:

—No.

—¿Tienes la rabia? ¿Eres mega cristiana? ¿Virgen? O ¿muerdes?

—No. No. No. Y de vez en cuando.

—Bueno, pues no tengo porqué tener miedo entonces. Venga, ahora que nos conocemos algo mejor, dame tu teléfono para quedar.

—Esta noche mi compañera de habitación no va a estar, puedes venir a verme y hacerme todas las preguntas que quieras.

Empezó a recoger sus libros y a meterlos en su mochila. Pensé que no me iba a decir cuál era su habitación, que lo había dicho para darme largas, pero cuando acabó de recogerlo todo se acercó a mí y poniendo sus carnosos labios en mi oreja me susurró:

—Habitación 325. A las nueve te espero. Ven preparado.

Y sin más se marchó. Me quedé allí un rato pensando, hasta que me marché en busca de mis amigos. En el camino pensé en lo contradictoria que puede llegar a ser una persona. Esta chica está en la sección de derecho de la biblioteca, en la que tengo entendido que pasa mucho tiempo, pero luego, por las noches va a todas las fiestas que puede, y es lo suficientemente atrevida para invitarme a su habitación, con las intenciones muy claras, ese «ven preparado» era de los más esclarecedor.

Me reuní con mis colegas en el sito habitual y rápidamente supieron que algo me había pasado, por la cara de lelo que tenía. Me preguntaron por qué tenía esa sonrisa de gilipollas a lo que les respondí:

—¿Conocéis a Abby Jensen?

—¿La pelirroja esa que está tan buena? —preguntó Mark. Asentí—. ¡Claro que la conozco! He intentado enrollarme con ella en varias fiestas, pero no ha habido manera. Dicen por ahí que es bastante accesible, pero no conozco a nadie que lo haya conseguido.

—Eso quiere decir que, o es una estrecha, o muy exigente —sentenció Robert.

—Yo me inclino más por la segunda opción —dije enigmáticamente.

—¿Has quedado con ella? —pregunto Robert.

—Solo os voy a decir que después de cenar desaparezco.

Me llovió un aluvión de alabanzas y burlas. Querían que les contara lo que había hecho para conseguir una cita con la chica más solicitada de toda la facultad, pero no les dije nada. Lo que había hecho era solo cosa mía, y de esa preciosa pelirroja.

Esa noche apenas pude probar bocado, estaba deseoso de que llegara la hora en la que me reuniría con Abby en su habitación. Llegué puntual a nuestra cita, excitado por las perspectivas de lo que podía pasar. Me abrió la puerta vestida con la misma ropa que llevaba cuando la vi en la biblioteca.

—Un chico puntual. Eso está bien. Pasa.

Me abrió a puerta del todo y entré a una habitación no muy diferente a la mía.

—Bueno… —empecé a hablar cuando me senté en su cama —¿qué te apetece que hagamos?

Se giró lentamente con una sonrisa pícara y me miró directa y abiertamente. Sus ojos verdes me observaban divertidos.

—Bueno, yo pensaba que habías venido para que lo pasáramos bien.

—¿Y qué tenías pensado?

Yo sabía lo que quería, pero, como ella parecía tan exigente (o esa es la impresión que tenía), no quería dar el primer paso, prefería dejarle ese honor a ella. Por eso, cuando apartó mis manos de mi regazo, donde las había apoyado, y se sentó a horcajadas sobre mí y me besó apasionadamente me quedé sin habla. Ella también sabía lo que quería y yo estaba más que dispuesto a dárselo.

Aquella noche fue memorable. La hice mía, y ella me hizo suyo, tres veces en la misma noche para ser exactos. Yo tenía lívido para ello y ella siempre ganas de más. Se mostró abierta y sincera con lo que quería que le hiciera y cómo lo quería. Cuando, a la mañana siguiente me desperté en su cama, Abby, tenía la cabeza apoyada en mi hombro mientras me abrazaba con brazos y piernas. Era muy hermosa, las pecas de su cara se marcaban mucho haciéndola preciosa.

Después de esa noche vinieron muchas más. Al principio no era nada serio. Nos veíamos cada vez que podía y nos apetecía. Había veces que yo salía con mis amigos, o ella con sus amigas y no nos veíamos. Pero cuando coincidíamos en alguna fiesta me pegaba a ella y no dejaba que nadie se acercara. Se puede decir que la consideraba mía, pero Abby era un espíritu libre al que no se podía atrapar.

En las primeras vacaciones de primavera que pasamos juntos me propuso irme con ella a Florida para conocer a sus padres.

—Oye… no sé si es buena idea —le dije cuando me lo propuso.

—¿Por qué no? Somos amigos. Tú no tienes planes para estas vacaciones y a mis padres les va a encantar conocerte. No te pido que vengas como un novio, ni nada parecido. Solo vamos a pasarlo bien.

—Me da corte ir con tus padres.

—No sufras, Javi —dijo riendo—. En cuanto los conozcas te darás cuenta de que no son como tú crees.

Y me sorprendí. Yo esperaba a unos padres sobre protectores que me mirarían con lupa, y lo que me encontré fue a una pareja que habla abiertamente de sexo con su hija (y conmigo), y que me llevaron a una playa nudista. A pesar de que su padre me advirtió, a su manera, me lo pasé en grande esa semana.

Mientras volvíamos en avión a San Diego, Abby, me contó la historia de sus padres. Esto me hizo comprender por qué ella es así, e hizo que me gustara más como persona. También me confirmó que es exigente con sus relaciones, por muy abierta de mente que fuera no se iba a la cama con cualquiera. No le importaba dar la apariencia de ser ligera, porque la gente que lo decía, o ansiaba ser como ella, o ansiaba meterse en su cama, en ambos casos no lo conseguían.

Las semanas y los meses fueron pasando y seguimos viéndonos regularmente, prácticamente a diario, siempre que los estudios nos lo permitía. No me enamoré de ella. ¿La quise? Sí, sin duda, pero no era amor. Sentía un instinto de protección hacia ella que me volvía receloso. Algunos tíos se acercaba a ella, lógicamente, era (y es) una mujer despampanante, y, aunque le dejaba su espacio, examinaba con lupa y recelo a esos cabrones atrevidos.

Una tarde en la que estábamos sobre el césped del campus, yo sentado y Abby tumbada con la cabeza sobre mis piernas, tan guapa y radiante como siempre, se me ocurrió preguntarle algo que me llevaba rondando en la cabeza unos cuantos días:

—Abby, quería comentarte una cosa. —Abrió los ojos y me miró sin perder un ápice de su sonrisa. —Unos colegas me han hablado de un bar… bueno, no es exactamente un bar, es… un club de intercambio. Y…

—Quieres saber si iría contigo.

No era una pregunta. La miré alucinado, esta mujer no dejaba de sorprenderme. Asentí con la cabeza inseguro. Ella se levantó y se sentó sobre mí con una pierna a cada lado de las mías. Me agarró la cara entre sus manos y me beso con fuerza.

—Me encantará ir contigo —dijo separando sus labios de los míos.

Fuimos en varias ocasiones, a los dos nos gustaba disfrutar mientras otros nos miraban, o dejar que alguien se nos uniera. Nos daba igual que fuera un hombre o una mujer. Abby sabía disfrutar de ambos sexos y hacerlos disfrutar de tal manera, que siempre que íbamos querían repetir, pero nosotros no. Nos gustaba probar cosas nuevas.

Cuando llevábamos más o menos un año con nuestro arreglo, conocí a una preciosa morena. Hablé con ella la invité a tomar una copa, pero no la perseguí, ni averigüé tanto de ella como había hecho con Abby. A ella quería conocerla preguntándole directamente. No quería llevar ideas preconcebidas. Cierto es que con Abby me había salido bien, pero mujeres como ella no había dos en un mismo sitio. Esa misma noche quedé con Abby para tomar algo, era un viernes caluroso y nos apetecía salir a tomar el fresco.

—He conocido a una chica —le dije tras la segunda cerveza.

—¿Quién es, la conozco?

Tuve que esperar a que el alcohol entrara en mi cuerpo para lanzarme a contárselo, mientras que ella no me respondió con voz de reproche, ni con malicia, ni celos. Su interés era auténtico. Eso era lo que más me gustaba de ella. Si decía que lo nuestro no iba en serio era verdad. Éramos amigos con derecho a roce, nada más. En ese momento supe que podría contar con ella siempre, cualquier problema o inquietud se lo podría contar sin que me juzgara o me reprochara nada.

—Creo que no la conoces. Se llama Mar y ha entrado este año.

Le hablé de Mar, le conté lo que sabía de ella y le contesté a todas las preguntas que me hacía. Pero en ningún momento se puso celosa. Su interés era genuino y eso me encantó. Que hubiese encontrado a una mujer a la que quería conocer un poco más no impidió que bebiésemos mucho, que bailásemos más y que acabásemos follando como locos desesperados en mi habitación.

Mis amigos me preguntaban una y otra vez cosas sobre Abby, pero nunca les dije más de lo estrictamente necesario. Me sentía algo superior a ellos por haber podido conseguir a la pelirroja explosiva que todos los tíos querían, pero aún así, no alardeaba de ello. Abby era algo más que una tía a la que te tiras una noche, éramos amigos y quería que siguiera siendo así. Además nuestra intimidad, era exactamente eso: NUESTRA.

La noche que salí con Mar a tomar esa copa que teníamos pendiente le pedí ayuda a Abby con la ropa. Ella me animó y me dio un par de consejos, parecía mi hermano mayor enseñándome a ligar.

Cuando volvimos Mar y yo a la residencia no sabía exactamente qué hacer. Me moría por besarla, por sentir su sabor, por enredar mi lengua con la suya; por poder inspeccionar todo su cuerpo y poder grabar en mi mente cada curva de su figura; pero lo que más ansiaba era perderme en su interior y notar cómo apretaba mi miembro mientras entraba una y otra, y otra, y otra vez en ella. Pero algo había entre nosotros, esa energía de la que todo el mundo habla.

—Gracias por esta noche —habló Mar—. Me lo he pasado muy bien.

—Ha sido un auténtico placer.

Se acercó a mí y me besó. No fue un beso desesperado ni fogoso, como los que me daba Abby, pero aún así me caló hondo. Puse mis manos en su cintura y la acaricié levemente, no pude resistirme. Después de unos minutos me separé de ella, le prometí que la iba a llamar y me marché.

Las cosas con Mar fueron avanzando deprisa pero de manera segura. Nos fuimos conociendo y haciéndonos amigos. Eso sí, a la segunda vez que salimos ya la metí en mi cama. Me dejó alucinado con lo fiera que era, (y es) en la cama. Le conté la relación que mantenía con Abby, y le aseguré que no había vuelto a meterme en su cama desde que salimos la primera vez. No le molestó que siguiera quedando con ella, incluso le resultaba curioso la relación que teníamos. Cuando le presenté a Abby estaba algo nervioso, me importaba mucho lo que ella pensase de Mar. No quería tener que elegir entre mi mejor amiga, a la que quería mucho, y la mujer con la que quería estar. Pero mis preocupaciones cayeron en saco roto, Abby se llevó estupendamente bien con Mar, y viceversa, desde el primer momento.

Poco después Abby empezó a salir con un tal David. Tenía fama de ser un tío tranquilo y responsable, pero eso no evitó que le hiciera un tercer grado. Por desgracia mi escrutinio falló. Poco a poco Abby se fue alejando de nosotros sin darnos ninguna explicación. Por suerte yo contaba con la compañía y el apoyo de Mar.

Tiempo después, cuando ya acabamos la carrera Abby vivía con ese tío al que yo odiaba. Estaba más que convencido que era culpa suya que Abby se separase de nosotros. Mar estaba también muy frustrada. Le había caído tan bien que la consideró su amiga desde el primer momento en el que hablaron. Pero, mientras que sus demás amigos la dieron de lado, Mar y yo nos mantuvimos ahí para ella. Sabíamos que si nos necesitaba nos llamaría, y nosotros acudiríamos raudos. No le guardamos rencor para nada. Por eso, cuando recibí la terrible llamada fuimos volando a su lado. Entré en su apartamento y se me calló el alma a los pies cuando la vi.

—¿Qué te ha hecho ese cabrón?

Tenía la cara hinchada, el labio roto y un ojo que empezaba a ponerse morado. Quería ir a buscarlo y matarlo a golpes, de hecho Mar me detuvo cuando me disponía a hacerlo.

—Ahora no, Javi. Tenemos que llevar a Abby al hospital.

Tenía razón. La llevamos y, cuando me aseguraron que estaba bien, hice uso de los contactos de mi antiguo barrio para encontrar a David. A los pocos minutos me lo encontraron y fui a por él. Esta vez Mar no me detuvo, ni intentó persuadirme para que no lo hiciera, ella quería que lo hiciera tanto como yo.

Encontré a David en un bar tomándose unas copas tranquilamente, mientras le tocaba el culo a una rubia. La imagen de la hinchada y amoratada cara de Abby hacía que mi sangre hirviera. Me acerqué a él, le agarré del cuello y estampé su espalda contra la barra. La rubia que estaba más que contenta de ser sobada por ese cabrón, empezó a gritar, varios hombres que estaban allí se acercaron raudos para separarnos, pero ante el grito que di se detuvieron.

—¡¿Te gusta pegar a mujeres indefensas?! Ahora te vas a enfrentar a mí.

—¡¿Qué coño estás diciendo?! Yo a ti no te conozco de nada —grito ante mi cara descompuesto.

—No, no me conoces, pero lo vas a hacer. La próxima vez que quieras levantarle la mano a Abby, o a cualquier otra mujer, te lo pensarás dos veces.

Y le pegué, descargué toda mi ira contra su cara, pensaba dejarle la cara desfigurada. Le haría el triple de daño del que él le había hecho a mi pelirroja. La gente se arremolinó a nuestro alrededor, pero nadie se interpuso. Había oído lo que había dicho y comprendieron que se merecía lo que le estaba dando, y mucho más.

Abby presentó denuncia y la policía fue a buscarle. El policía que vino después a mi apartamento para comunicarnos que habían detenido a David me llevó a un rincón y me dijo que ese cabrón había querido presentar una denuncia hacia mí por la paliza que le había dado, pero que no le habían hecho caso. Fueron al bar donde todo ocurrió, y la gente que lo vio todo aseguraron que fue David el que dio el primer puñetazo, por lo que yo quedaba como el defendido, no como el agresor.

Mi relación con Mar fue cada vez más seria. Ya vivíamos juntos en un pequeño apartamento, pero cuando la vi cuidar y consolar a Abby, terminé de enamorarme de ella. Siempre he reconocido que quise a Abby (y aún la quiero), que la protegería con todo mi ser, pero nunca me enamoré de ella. Sin embargo a Mar la amé como nunca lo había hecho. Se convirtió en el centro de mi mundo. Un mundo que sabía que nunca podría dejar salir de él a Abby.

Mi pelirroja, poco a poco, se fue recuperando. Fue volviendo a mostrar su preciosa sonrisa y siendo ella de nuevo, aunque no dejó de recelar de todo hombre que se acercaba a ella. Ya no quería de ellos nada más que un orgasmo, o los que le pudieran dar en una noche. Buscó un apartamento a medio camino entre su trabajo y nuestra casa, no estaba preparada para alejarse de nosotros, ni nosotros estábamos listos para dejarla marchar.

Todo volvió a la normalidad. Abby volvió a ser feliz con su vida, y Mar y yo íbamos más en serio que nunca. Estuve más que convencido de que pasaría el resto de mi vida con ella, que conocía todo sobre ella, pero no era así. Una noche llegué de trabajar en el bar y me encontré a mi morena esperándome con la cena en la mesa.

—Javi, tenemos que hablar. Hay… hay algo que debo contarte —me dijo cuando entré.

Algo en su mirada me puso tenso, pero no me dio miedo, confiaba en ella y en nuestra relación.

—Tú dirás —le dije sentándome frente a ella.

—Verás, esto es algo difícil de contar, no sé por dónde empezar. —Suspiró armándose de valor. —Sabes que te quiero, y cuando lo digo es de corazón, pero hay algo que no sabes de mí.

—Vale, pues cuéntamelo.

—Soy bisexual —soltó a bocajarro.

—Guau, esto sí que no me lo esperaba.

Me quedé mirándola durante unos minutos, unos largos y silenciosos minutos. No tenía claro qué decirle.

—Di algo, por favor.

—¿Qué quieres que te diga?

—No sé. ¿Te molesta?

—La verdad es que no. Me sorprende sí, pero mientras solo esté yo en tu vida, no me molesta.

—¿Qué quieres decir con eso de que mientras solo estés tú en mi vida?

—¿Estás con alguien más? ¿Hay alguien que se meta en tu cama además de yo?

—¡Por supuesto que no!

—Bien, eso es lo único que necesito saber.

—Pero… no puedo evitar fijarme en las mujeres que nos rodean…

—¿Me estás diciendo que quieres acostarte con ellas?

—No, eso no es lo que digo, exactamente.

—¿Entonces…? —la alenté a seguir hablando.

—Lo que quiero decir es que me gustaría que tu y yo…

—¿Quieres que hagamos un trío? —le pregunté gratamente sorprendido.

—Sí, pero solo si tu quieres, claro. Si no quieres, no pasa nada. Tú eres más que suficiente para mí.

—¿Y has pensado en alguien en particular?

La mirada que me dirigió me dijo todo lo que necesitaba saber. Ya sabía en quién había pensado, y eso me hizo sentir más que bien.

—Has pensado en Abby, ¿verdad? —Asintió un poco avergonzada—. Vale, me encanta la idea de tener a mis dos chicas juntas. No te preocupes, Abby se apuntará seguro. Yo hablaré con ella.

Y lo hice, hablé con Abby y unos días después disfruté de una de las noches más memorables de mi vida. Ver como Mar hacía disfrutar a Abby y viceversa, cómo ambas se afanaban por hacerme disfrutar a mí, cómo estaban pendientes de mí, no solo de ellas, es un recuerdo que siempre tendré en mi cabeza.

Esa no fue la única noche que compartimos, siempre que nos apetecía nos veíamos. Casi siempre que salíamos de marcha acabábamos enredados los tres. Esto me extasiaba más que ninguna otra cosa. Mis chicas se llevaban más que bien y esto me daba libertad para poder comportarme con Abby como lo hacíamos en la universidad. No había celos en la mirada de Mar cuando bailaba muy apretado con Abby, todo lo contrario, su mirada desprendía excitación. No había malos entendidos cuando ellas dormían juntas estando solas, o cuando Abby se quedaba a dormir conmigo cuando Mar iba a visitar a su familia. Me encantaba saber que por fin había encontrado a la otra mitad de mí. Pero todo cambió cuando Abby fue a hacer una de sus poco habituales sesiones de fotos. Allí conoció a un modelo, que pecaba de soberbia. Era la clase de hombre de la que ella siempre huía. Nunca he dudado de su criterio, la experiencia que tuvo con David fue más que suficiente para que fuese cauta con respecto a ellos, pero que al final sucumbiera a ese modelucho… no me gustó. Aún así le di un voto de confianza.

Intenté hablar con ella, pero a Mar no le pareció bien que me metiera en medio.

—No es asunto tuyo —me dijo Mar cuando le conté lo que quería hacer—. Abby ya es mayorcita y puede hacer lo que quiera con su vida.

—Mar, no pienso dejarla sola. Tú sabes lo que pasó con David. No puedo permitir que eso se repita.

—Tú no eres responsable y no puedes hacer nada. Debes dejar que se equivoque y aprenda de ello.

—No puedo, Mar. No puedo verla sufrir.

—Eres su amigo, y lo único que puedes, y debe hacer, es estar a su lado y apoyarla. Por mucho que la queramos no podemos inmiscuirnos.

Me cabreé con ella y me largué de casa. Me jodía mucho que tuviera razón. El ver a Abby sufriendo de nuevo me aterrorizaba. Pero estaba equivocado. Damien, que así se llamaba el susodicho, no era mal hombre, aunque metió la pata más de una vez.

Una tarde volvía de trabajar cuando recibí una llamada de Jhon, el mejor amigo de Damien, que se había convertido en otro tanto de Abby. Me dijo que estaba en el hospital. David la había estado esperando a la salida del trabajo y la había agredido, otra vez. Quise hacer mil cosas a la vez: ir a ver a Abby, llamar a Mar, ir a buscar a David y matarlo… muchas cosas por hacer y poco tiempo para decidir cuál era la adecuada. Me decanté por lo que me dictó mi corazón, que fue ir corriendo al lado de Abby. Jhon estaba con ella y me informó de su estado. Estaba bien, aunque dolorida. Mi pelirroja me hizo prometer que no volvería a acercarme a David, Jhon ya le había dado su merecido en una ocasión anterior. No estaba de acuerdo con ella, la ira me recorría el cuerpo entero, pero la prioridad era ella. Esto no impidió que le pidiera un favor a un amigo de mi antiguo barrio.

Tras esto todo volvió a su rutina. Mar y yo cada día estábamos más unidos, si eso era posible. Abby volvió a estar con Damien, y a pesar de mi reticencia, la apoyé al ciento por ciento. Después llegó la sorpresa de la boda. Esto sí que no me lo esperaba, pero aún así estuve con ella el día más importante de su vida, siempre acompañado de mi preciosa novia. No sé lo que habría sido de mí sin Mar. Seguramente me habría vuelto loco, o habría terminado en la cárcel.

Ahora que mi pelirroja es feliz, y que todos sus problemas de pareja se han solucionado yo estoy más centrado en mi vida, en mi chica. Ver a Abby y Dam tan felices y compenetrados me hace reflexionar. ¿Es posible que el matrimonio sea capaz de darte esa seguridad? A pesar de que los comienzos de esa etapa de la vida de mi amiga no fueron fáciles, ahora, un año después de ello, me demuestra que todo puede ir bien. En este momento, más que nunca, empiezo a plantearme si eso es lo que quiero tener yo con Mar. ¿Un papel firmado puede cambiarme tanto la vida? No lo sé, esa pregunta me ronda la cabeza día y noche, aunque la respuesta únicamente me la puede dar mi chica, solo he de encontrar el momento perfecto para planteárselo a Mar. Solo ella puede quitarme este peso de encima.

Ahora vamos a cenar a casa de Abby, por lo visto tiene algo importante que contarnos. Aprovecharé esta cena para transmitirle a mi amiga mis miedos y dudas, ella me ayudará a elegir el mejor momento, y la mejor manera de hacerlo.

Mo alainn ban

Rossalyn Callum

Basado en la novela:

El corazón del highlander

Este relato, titulado Mo alainn ban, narra los acontecimientos previos que se desarrollan en mi novela El corazón del highlander, que será publicada este año, y que recibió un premio Watty 2016 , en la plataforma Wattpad, dentro de la categoría de narrativa visual.

Conoceremos a sus protagonistas, Jessica, una neoyorkina de veintiséis años, con una sensibilidad extrema, y una desastrosa vida sentimental. Víctor, un joven abogado, rico y brillante, cansado de una vida frívola y vacía, que verá en ella un soplo de aire fresco, y la oportunidad de ser feliz a la que ya había renunciado.

Abby, es la amiga alocada e incondicional, y al contrario de Jessica, no busca el amor porque ni siquiera cree en su existencia.

Keillan MacArthur es un guerrero, un hombre marcado por profundas heridas, que no tiene esperanzas de sanar. Dougall siempre ha estado junto a él, y también compartirá su destino.

Un oráculo sagrado hablará de un viaje de un sacrificio, y de un encuentro en las oscuras aguas de un lago de las Highlands.

♥  ♥  ♥

La Prometida

Jessica Grant había tenido un buen día. Tumbada en el sofá Chester de su apartamento de Manhattan junto a su gatito Voltaire en el regazo, observaba el anillo de platino con el diamante tallado en radiant de dos quilates. No era una experta en piedras preciosas, pero sabía que a su prometido le había costado una verdadera fortuna. Su transparencia era purísima. Los bordes sin pulir apenas eran distinguibles sobre el forro de seda blanca del estuche. Se lo colocó en el dedo anular de la mano izquierda, mientras pensaba que aquel trozo de carbono cristalizado se asemejaba mucho al hombre que se lo había regalado. Debía de tener más de setenta facetas. Igual que Víctor. Y ella había caído deslumbrada por todas y cada una de ellas. A falta de otros elementos de juicio o datos comparativos, podría decir con suficiente convicción que estaba enamorada. Al menos eso es lo que venía repitiéndose a sí misma durante la última semana.

Todo había ido demasiado rápido. Pero así suelen ser los flechazos. Y así era Víctor. Directo, certero, y tan diáfano como aquella gema. «Créeme, Jess. El tiempo es solo un convencionalismo para los débiles e inseguros. No necesito un período de prueba para saber que te quiero y que puedo hacerte feliz. Acéptame, y te juro que no te arrepentirás».

Esas fueron sus palabras, tres meses después de conocerse en una fiesta benéfica de la fundación Van Patten. Recordó aquella noche con una mezcla de vergüenza y excitación. Se había comportado como una auténtica zorra, utilizando el lenguaje de su querida amiga Abby. Víctor la había cogido de la mano para sacarla de la sala atestada de humo de cigarros habanos de cuarenta dólares la unidad, y llevarla a un rincón apartado del jardín contiguo.

Puede que fuera por el halo plateado de la luna llena sobre los rosales, o por la media botella de champán francés que se había cepillado ella sola. Pero si aquel vigilante de seguridad no hubiese aparecido con una serie de contracciones espasmódicas de su irritada garganta, habría hecho exactamente lo mismo con Víctor.

Por primera vez en su vida, Jessica se había dejado llevar, y no se arrepentía en absoluto. Pero aparte de algún que otro momento de intimidad, aún no se había acostado con él, y ahora se preguntaba si debería haberlo hecho. Entonces podría estar segura de que sus muros y defensas ya no existían, que no volvería a escuchar ese eco lejano y desconocido cada vez que intentaba estar con un hombre.

Y también podría dejar de ser virgen a sus veintiséis años.

Solo faltaba una semana para la boda. Y tanto ella como Víctor descubrirían la verdad. Él no había intentado llegar más allá, y ella no tuvo valor para afrontar una nueva decepción.

Seguiría viviendo su sueño color de rosa, la esperanza de acabar para siempre con la maldición de sentir ese vacío tan parecido a la nostalgia, y la locura de añorar otro abrazo diferente, cálido, y familiar.

Echó un vistazo a su alrededor. Su querida cámara fotográfica reposaba en un estante llena de polvo, junto a la extensa colección de novelas románticas, en el mismo estado de abandono.

Cuántas veces, acurrucada bajo las mantas después de una cita fallida, había volado a través del tiempo, para aterrizar en las verdes praderas de las Highlands, o entre los muros de un castillo antiguo junto a un lago. Luego caía rendida, y aquellas imágenes la perseguían hasta que despertaba desorientada y con una sorda opresión en el pecho.

No había vuelto a tocarlas. Víctor le había conseguido un «verdadero» empleo en la fundación. Atrás quedaron los viajes con los gastos a su cargo como fotógrafa freelance. Cambió sus viejas deportivas por unos tacones de aguja, y el improvisado recogido por una maquiavélica plancha del pelo. Pero merecía la pena. Con él no había sitio para espacios en blanco o preguntas sin respuesta. Y eso era justo lo que necesitaba. Una equilibrada mezcla de seguridad, estabilidad y emoción sin sobresaltos. No como el de la pasada noche. Tenía que hablar con Abby. Era su única amiga, pero dudaba que pudiera encontrar jamás a alguien tan digno de confianza. Podía sumergirse como un buceador en apnea en los más recónditos vericuetos de su mente y de su corazón, para sacarlos después a la superficie con un tirón entusiasta e implacable.

Desde que compartían habitación en la facultad de periodismo, Abby había tratado de empujarla hacia su «lado salvaje» de la realidad, sin ningún éxito. Y aunque al principio se alegró al ver que su relación con Víctor superaba el penoso récord de quince días, ahora estaba decidida a alejarla de él con el mismo ahínco.

Miró al teléfono que estaba sobre la mesa, y sonó la voz profunda de Nina Simone, con su Sinnerman como tono de llamada. Se incorporó de un salto y contestó con una sonrisa.

—Hola serendipia mía. Supongo que es una tontería que te diga que estaba pensando en ti.

—Ya sabes que sí, ¿por qué crees que te llamo? ¿Algo anda mal? —preguntó Abby.

—¿Insinúas que solo te dedico mis pensamientos cuando estoy de bajón?

—¿Lo estás? Creía que tu flamante prometido mantenía tu cuerpo y espíritu en un estado de perpetuo nirvana —le respondió burlona. Acto seguido sonó una cachetada y un ronroneo ahogado—. Ah, perdona, olvidaba que no acostumbras a darte cierta clase de alegrías. Aún no te lo has tirado, ¿cierto?

—¿Estás con alguien? —dijo Jessica poniéndose en pie—. ¿Nunca te han explicado el concepto «intimidad»?

—Oh, sí. Es aquel que te permite charlar con tu mejor amiga sobre su vida sexual, mientras te comes un delicioso cruasán. Mmm… deberías ver sus abdominales, podrías rallar queso en ellos. ¿No te parece íntimo?

—Abby, sabes que te quiero, pero ya va siendo hora de que te tomes las cosas un poco más en serio.

—¿Como tú? —le soltó entre risas—. ¿Quieres estarte quieto? —dijo en un aparte—. A ver, mi respuesta es no. Prefiero disfrutar de la vida. Y no hace falta que contestes a mi pregunta, sigues tan quisquillosa como siempre. ¿Cuándo piensas decírselo? ¿En la misma noche de bodas?

—No se ha presentado la ocasión, él no ha intentado nada, así que…

—No me extraña, debe estar extenuado, todavía recuerdo aquella portada. Espabila Jess, un hombre así no cambia de la noche a la mañana. ¿Has pensado en la posibilidad de que te la esté pegando con otra?

—La gente cambia, Abby.

—Pero tú no has cambiado. ¿Ha ocurrido otra vez, verdad?

Jessica se hundió en el sofá y Voltaire saltó a sus brazos. Miró hacia la librería que tenía enfrente, y centró la vista en un volumen de suaves colores con la imagen de un paisaje de las Highlands en la portada.

—Sí —contestó con un susurro—. Y tengo miedo de que se vuelva a repetir. Mucho miedo.

El chico de Harvard

Víctor cerró la puerta después de que los empleados de transporte depositaran las voluminosas cajas en el recibidor. Dejó la billetera sobre la mesa de arce de estilo colonial, y buscó el cutter entre el montón de herramientas tiradas en el suelo.

Hundió la cuchilla y rasgó el papel adhesivo con cuidado. Esa mañana había hecho la operación inversa. Un solo paquete para cerrar el pasado. No era un mal balance si consideraba que no le importó lo más mínimo arrojar a su interior aquellas cartas, fotos y algún que otro fetiche tan insulso como inconfesable.

Nada de valor sentimental. Ni una cara cuyos rasgos recordase antes de abrir el cajón. Rubias, morenas, y pelirrojas. Ninguna permaneció a su lado el tiempo suficiente para intentar conocerlo de verdad, pero sí el necesario para demostrar que lo único que les interesaba era su dinero, o una aventura sin mayores consecuencias. Al principio le había bastado con eso. Lo había disfrutado incluso, hasta que se cansó. De pronto se sorprendió simulando un entusiasmo que no sentía, y lo que es peor, aprendió a anticiparse y aceptarlo como un hecho natural e inexorable, como si fuera el protagonista de un libro mil veces leído y deshojado.

Sacudió la cabeza y revisó el costoso equipo fotográfico que contenía el embalaje. Era una sorpresa para Jessica, al igual que la nueva casa. Albany no estaba demasiado lejos de la ciudad, pero sí lo bastante aislada como para pasar los fines de semana incomunicados del resto del mundo. Darían largos paseos por el campo y descorcharía una botella de champán al caer la noche. Víctor esbozó una sonrisa. Solo la había visto beber una vez, y el resultado fue de lo más imprevisible. Llegó a aquella fiesta con su estrecho vestido de cóctel y sus enormes ojos color turquesa, acompañando a sus padres, unos biólogos contratados por la fundación. Sabía que no era ese tipo de chica, y sin embargo, a menos de treinta pasos de sus progenitores, casi le hace perder la cabeza. Cuando los sorprendió el empleado de seguridad, su bochorno fue tan grande que le confirmó sus sospechas. Despidió al entrometido con un billete de cincuenta dólares, y la ayudó a subirse la cremallera del vestido, mientras ella trataba de ocultar la cara roja como un tomate. No era como las mujeres a las que estaba acostumbrado, y fue precisamente esa combinación de sensualidad y timidez la que lo sedujo por completo, además de su rotundo desinterés por los formulismos sociales. Ni siquiera parecía reconocerlo. Solo le dijo su nombre, y durante toda la noche, y el trayecto a casa, no fue nada más que Víctor Abbot, un chico de Harvard. A ella le bastó con eso, y él no podía creer su buena suerte.

No iba a dejarla escapar. Quizás se había comportado con una posesividad excesiva las últimas semanas, pero necesitaba tenerla cerca, protegerla, y besar sus labios dulces como una promesa.

Se aseguraría de que no tuviese que renunciar a nada, por más que esa loca insolente que tenía por amiga pretendiese convencerla de lo contrario.

¿Le habría enseñado ya el anillo? Podía imaginarse su cara. Lo tildaría de arrogante y presuntuoso. Una simple demostración de amor y compromiso convertida en una maniobra de dominio. No la soportaba. Quizás fueran celos, o que estaba tan insatisfecha con su propia vida que no toleraba la felicidad ajena. Pero Jess era inteligente, y lo quería. Lo valoraba por cómo era, no por quién era.

Víctor cargó unas cuantas cajas para bajarlas al sótano. Jessica no había mostrado demasiado interés por ninguno de sus regalos, pero esperaba que esto fuese diferente. Algo hecho con sus propias manos, personal, y a la medida de sus ilusiones.

Encendió la luz del estudio con el codo, y empujó la puerta entornada con la rodilla. Acababa de deshacerse del peso cuando notó la vibración del celular en el bolsillo trasero de sus tejanos.

¿Quién podría llamarlo un viernes por la noche? Se había despedido de Jess pocos minutos antes. Le dijo que se marchaba de la ciudad por negocios. Una excusa que le daría tiempo para organizarlo todo. Miró la pantalla. Rachel Van Patten, su jefa, que a efectos prácticos, era más bien una confidente y amiga.

—¿Cómo va tu experimento? ¿Necesitas ayuda? —sonó una voz aflautada al otro lado.

—No sé por dónde empezar, pero me gustan los retos, ya me conoces.

—De veras, puedo estar ahí en un par de horas. John no me echará en falta, tiene junta de accionistas, y a ti te vendría bien un toque femenino…

—Gracias, en serio, pero prefiero hacerlo yo solo. Jessica le dará los últimos ajustes.

Rachel hizo una pausa demasiado larga, y luego le habló con un tono grave y alterado.

—Como quieras, no insistiré más.

Víctor resopló incrédulo. ¿Le había colgado? Desconectó el móvil y volvió a meterlo en el bolsillo. Cuando sintió el corte de la afilada cuchilla del cutter, tuvo el extraño presentimiento de que algo no iba bien.

Serendipia

Abby se levantó de la cama para dirigirse hacia la ducha. Dejó a su «cruasán» entre las sábanas, observándola cómo caminaba desnuda, dispuesto para otro asalto. Pero ella nunca había sido capaz de terminarse un postre. Solía comparar su relación con los hombres con una fantasía que tenía de niña. Pasar una noche entera encerrada en una pastelería, y probar tantos dulces como su estómago y su glotonería le permitiesen. Sin pagar nada por ellos, por supuesto. Esa era la mejor parte.

Ahora tenía veintisiete años, y tampoco estaba dispuesta a abonar ninguna cuota extra de romanticismo. Tomaba lo que quería cuando se presentaba la oportunidad, y lo degustaba hasta que después del primer bocado, el sabor prometido se convertía en unas migajas insípidas y artificiales. No era ninguna gourmet, no había carecido de un modelo masculino en su infancia, ni provenía de una familia desestructurada. Era solo el mundo que le había tocado vivir, superficial, lleno de aditivos e imitaciones. Y no conocía otro.

—¿Ya te has cansado? ¿No irás a marcharte ahora? —le preguntó el musculitos con gesto contrariado.

Abby curvó los labios y lo miró de soslayo por encima del hombro.

—Tú lo has dicho. Por favor, cierra la puerta cuando salgas. Te llamaré.

Dejó su Suzuki GSX junto a la entrada del «Salvation Burger». Se quitó el casco y echó hacia atrás el cabello oscuro con un gesto rápido. Entró en el bar decorado con paneles de madera y vio a Jessica sentada al fondo en una mesa para dos. Tenía la cabeza inclinada sobre la carta de comidas y los rizos dorados le ocultaban la cara. La levantó de pronto y la saludó con una mueca.

—No le veo la gracia en venir a la tercera avenida solo porque tú quieras comerte una hamburguesa doble de dieciocho dólares —le espetó Jessica con un bufido.

—Primero, deberías comprarte una moto, segundo, aquí puedes pastar esa comida vegetariana que tanto te gusta, y tercero, ¿se te ha roto la plancha del pelo?

—Sabes que los viernes descanso.

—¿De freírte la melena?

—En la fundación —replicó Jessica sacándole la lengua—, y si sigues con esa actitud, lo haré extensible a tu compañía.

—¿Y Víctor? —le preguntó Abby mientras colocaba el casco sobre la mesa—. ¿También estás descansando de él? No me lo creo…

—Está de viaje. Tiene que visitar a un cliente importante en Newport el fin de semana. Ya sabes, cerrar un acuerdo intentando no hacer demasiados hoyos bajo par. Regresará el lunes.

—Ya veo —dijo Abby a la vez que llamaba a la camarera con una seña—. ¿Se ha ido solo, o junto esa lapa pelirroja de su jefa?

Jessica negó con la cabeza después de haberle pedido a la sorprendida muchacha una ensalada de lechuga con ajo tostado y anchoas.

—Tus esfuerzos son inútiles. Víctor me quiere, y confío en él. Es mucho más de lo que tú puedes decir.

Abby se llevó la mano al corazón con ironía. Sabía que no tenía la intención de lastimarla ni mucho menos juzgar sus devaneos.

—Pero no has dicho que le quieres.

—Le quiero.

—Demasiado tarde —declaró Abby—. Y además has vuelto a tener otra de tus pesadillas.

—Sabes que sufro parálisis del sueño desde hace años. No es justo que le culpes. Todo irá mejor cuando nos casemos, de eso estoy segura.

—¿Qué crees que va a cambiar? Te pasas el día pegada a él, encerrada entre cuatro paredes de vidrio como si fueses una pieza de su colección. ¿Has olvidado todo lo que antes te hacía feliz?

Jessica miró a Abby unos segundos, sosteniéndole la mirada.

—Nunca he sido feliz. Si Víctor no es el hombre de mi vida, entonces es que ese hombre no existe.

La espada y el laúd

Broch Miadhail, Highlands de Escocia. Año de Nuestro Señor de 1.567.

Keillan dio un tirón de las riendas, y Fitheach, un soberbio caballo frisio de color azabache, se detuvo junto a la pedregosa orilla del lago. Deslizó por encima del lomo la pierna derecha, desnuda bajo el tartán de cuadros verdes y negros, y desmontó con dificultad. La herida del costado le ardía como un hierro candente. Solo había transcurrido poco más de un mes desde que recibió la estocada que casi le cuesta la vida. Su padre, Duncan MacArthur, laird[3] de Tirivadich, y sus dos hermanos, no tuvieron tanta suerte. Dejaron su aliento en las frías aguas que ahora visitaba a diario. Éstas habían llenado sus pulmones, ahogándolos junto con su propia sangre.

Encontraba un extraño consuelo en permanecer con la vista clavada en sus pacíficas ondas, como si aquel ciclo constante le recordase que también llegaría el momento de su venganza. Puede que no fuese hoy, ni mañana, pero el sol salía y se ocultaba todos los días, y uno de ellos sería el último de ese bastardo, Murray Campbell, señor de Auchinbreck.

—Chòrr, mo charaid[4] —susurró, con la cabeza inclinada sobre la testuz del semental. Sus largos cabellos se confundían con el pelaje oscuro y brillante. Le había hecho cabalgar más tiempo del que debía, y ahora ambos estaban tan cansados como sudorosos. Abrió el broche de plata que sujetaba la capa de tartán sobre su amplio pecho. La pesada tela cayó hacia atrás, y quedó colgando del cinto, a un palmo del suelo. La fina camisa de lino azafrán estaba empapada y pegada al cuerpo como una segunda piel. Pero no sentía frío, pese a la gélida brisa que bajaba de la ladera del Ben Cruachán[5]. Desató la espada de la montura, y sacó de las alforjas el laúd envuelto en un lienzo de muselina blanca. Luego caminó hacia un alerce que crecía cerca de la ribera, dejó el arma en tierra, y se sentó con la espalda apoyada en la rugosa madera de su tronco.

Aquella mañana despertó bañado en sudor. Había soñado de nuevo con ella. Yacía en un lecho de jacintos y algas, con el cabello de oro enredado sobre el rostro blanco y pálido, sin vida, pero tan bello e inocente que parecía que la muerte no podía tocarlo. Cuando él lo hizo, la muchacha abrió los ojos azules como dos manantiales, él cayó en su fondo, y todo fue oscuridad.

Retiró la tela que cubría el instrumento, y acarició el mástil con la palma alargada de su mano, llena de cortes y cicatrices recientes. Apretó las clavijas, hasta tensar las seis cuerdas de tripa de cordero. Situó la mano derecha junto a la rosa, y pulsó con el índice y el pulgar la primera cuerda. Cerró los ojos, y la luz del ocaso se proyectó sobre la línea recta de su frente y la suave curva de la boca. Repitió el gesto, y las notas se derramaron una tras otra con un sonido grave y melancólico.

Keillan entonó los versos que había escrito para ella, con una voz profunda y dulce, igual que el recuerdo que esa hechicera rubia había dejado en él.

Ven de nuevo, dulce amor,

para que tus gracias me consuelen,

para ver, oír, tocar, besar, y morir contigo.
Vuelve otra vez, para que pueda cesar mi aflicción.

Me siento, suspiro, sollozo, desfallezco

con sufrimiento mortal y miseria sin fin.

Gentil Amor, lanza tu dardo punzante,

A través de la niebla, de las aguas, y del tiempo.

Ven hasta mí, mo allain ban[6]

—Hermoso, pero demasiado triste… ¿Tocaréis algo más alegre para mí?

Apareció entre la bruma. Un fantasma que ya creía olvidado para siempre. Lady Elizabeth de Lorne. La mujer que iba a ser su esposa y que lo traicionó por un título y unas tierras. Ahora era una rica viuda, aliada de los Campbell por matrimonio, y había vuelto con el propósito de recuperar el pasado. Pero ese pasado solo era humo y mentiras, igual de vacío que el gris glacial de su mirada.

Avanzó hacia él, sin esperar respuesta, y se sentó a su lado, sobre el terciopelo azul de su vestido.

Keillan ladeó la cabeza, y trató de incorporarse.

—No, mi señora, ya es tarde. No quisiera que enfermaseis por mi culpa. Os acompañaré de vuelta a Broch Miadhail.

—Keillan—dijo ella agarrándole por el brazo—. No me importa el frío, podéis cubrirme con vuestra capa, como solíais hacer. ¿Es que ya no lo recordáis?

—Lo olvidé durante el año que pasé luchando en Francia. Pero no podré olvidar que cambiasteis mis colores por los de esos malditos. No me pidáis eso. Es un honor que no merecéis.

—Patrick, el nuevo laird, no lo ve así. Quiere una unión entre Lorne y Tirivadich. ¿No lo sabíais? —le preguntó con voz sinuosa.

—¿Va a pedir vuestra mano?

—Sí, en vuestro nombre.

Keillan se puso en pie.

—No os tomaré por esposa, casaos con mi hermano, si tan deseoso está de aliarse con vos.

Lady Elizabeth se aproximó a él y deslizó sus dedos por el cuello de Keillan. Encontró un modesto cordón de cuero, y lo sacó fuera de la camisa. De él colgaba un medallón formado por tres espirales talladas en madera de roble.

Keillan aprisionó su mano con gesto amenazador.

—No os atreváis a tocarme.

—¿Un amuleto? ¿Creéis en la magia?

—Eso no es asunto vuestro.

Lady Elizabeth dio un tirón para liberarse.

—Pensadlo bien, mi señor. Estáis rodeados de enemigos, y yo soy vuestra única esperanza.

Él se apartó de ella con la mandíbula tensa. Se dirigió hacia el lago, y volvió a colocar el amuleto con el símbolo del triskellion[7] en su lugar.

—Mis esperanzas se hundieron en el lodo, junto con mi espada. Y es tan imposible que las recupere, como que algún día retorne a mis manos.

La niña

Rhona soltó la rama de alerce con cuidado de no hacer ningún ruido. Retrocedió sobre las hojas muertas, evitando pisar las raíces que sobresalían de la tierra y los puntiagudos guijarros de granito.

Sus ojos, verdes como la hiedra, tardaron en acostumbrarse a la oscuridad del bosque. Lo había estado observando durante los últimos cuarenta días, siempre en el mismo lugar, parado junto a la orilla, con su formidable estatura y el cabello negro y rebelde cayendo sobre su ancha espalda, erguido, con los labios apretados en un gesto voluntarioso, y la mirada fija sobre la bruñida superficie del lago.

Pronto sería el momento, pero él ya estaba preparado, aunque no lo supiera. Era la víspera de Samhain,[8] y entonces, el mundo de los espíritus encontraría las puertas abiertas a través de aquellas aguas, igual que ocurriera veintiséis años atrás.

Su madre le había hablado a través de las runas. Una viajera llegará hoy con la tormenta. Su presencia está predestinada, al igual que la de Keillan, y el encuentro de ambos. No estará marcada por la Diosa, pero portará el metal plateado y las palabras sagradas.

Keillan la reconocerá, la amará por encima de todo, y así propiciará su sacrificio. El amor y la muerte siempre han estado unidos, y ni siquiera él podrá escapar de su influjo, por más que sea el Leannan na Diathan[9].

El guerrero

Dougall MacArthur, señor de Querlane, esperaba junto al portón de Broch Miadhail, una casa fortificada, bastión de los MacArthur de Tirivadich, asentada sobre una colina al oeste del lago Awe.

Aquellas tierras, junto a las suyas, eran el último reducto católico, y tanto él, como sus primos Keillan y Patrick, se veían obligados a profesar su religión en el más estricto secreto.

Los Campbells, protestantes y codiciosos, los habían cercado y hostigado con ferocidad durante los años que siguieron a la Reforma, robando su ganado y atacando a los arrendatarios, en sus personas y en las cosechas. Pero nunca pensó que llegaran tan lejos.

Aquella mañana de finales de septiembre, fue la más desastrosa y trágica de toda su vida. Ni siquiera en Francia había presenciado una crueldad semejante.

Solo llego a tiempo de ayudar a Keillan a rescatar de las aguas los cuerpos sin vida de su padre y sus dos hermanos. Fueron empujados lago adentro, hasta que se hundieron bajo el peso de sus jubones de redecilla de acero y sus claymore, sin posibilidad de regresar a la orilla, defendida por los cobardes que les tendieron la emboscada, con espadas más ligeras, más numerosos, y sin el lastre de una cota de malla.

Huyeron cuando lo vieron aparecer con sus hombres, pero no pudo evitar que hiriesen a Keillan, que había perdido su arma, y trataba de parar los golpes con sus propias manos, causándole unos dolorosos cortes de defensa. Era un milagro que aún se mantuviese en pie, y todavía era más sorprendente que se hubiese recuperado tan pronto.

Ahora, Patrick lo vigilaba como una leona a su cachorro, con el temor de que volviesen para terminar lo que habían empezado. Él era el único testigo vivo de aquella matanza, y en cuanto lograsen reunir pruebas suficientes, llevarían el caso hasta el conde de Argyll. Mientras tanto, permanecían en alerta, patrullando la ribera que los separaba de los Campbell, y en un estado de duelo silencioso, amargo y constante.

Dougall escuchó el chirrido de los pesados goznes al abrirse. «Comenzamos», pensó, y se ató la abundante cabellera rubia con un cordón de cuero. Era la primera vez que Keillan les acompañaba desde que cayó herido. Observó su semblante animoso, a lomos de Fitheach, ese caballo endiablado que solo ellos dos eran capaces de dominar. Parecía el mismo de siempre. Tan obstinado y seguro de sí como jovial, a la vez que instruido y sensible. Una rara mezcla de cualidades para un highlander de Argyll. Se preguntaba si no encontraría la felicidad lejos de aquellas tierras, en Edimburgo, o incluso en Europa.

Una punzada de remordimiento le oprimió el corazón. Él había intentado buscar la suya traicionándolo. Lady Elizabeth los engañó a ambos, y dudaba mucho que hubiese amado a ninguno de ellos. Al menos Keillan no llegó a saberlo, pero a él le sirvió para aprender que ninguna mujer es inocente cuando se trata de pesar afecto e interés.

Dougall calmó a Seabhag con una palmada en el cuello.

—¿Un libro? —preguntó, dirigiendo una elocuente mirada a las alforjas de Fitheach—. Creí que estabas ansioso por medir tus fuerzas conmigo. No vas armado.

—En el carro hay armas de sobra. No me llevará mucho tiempo hacerte morder el polvo, y aún quedan un par de horas de luz—le contestó Keillan con una sonrisa traviesa.

—Ya lo veremos, primo —dijo Dougall escéptico—. Además, dudo que Patrick y Angus se despeguen de tus talones.

Keillan rio con ganas, y negó con la cabeza. Luego empujó con las rodillas desnudas los ijares de su caballo y gritó una orden en gaélico.

—¡Troit, Fitheach, troit![10]

Dougall frunció el ceño y lo imitó, levantando una nube de polvo a su paso.

La viajera

Jessica abrió la maleta, y rebuscó entre la ropa desordenada su teléfono móvil. Abby había renunciado a sus propias vacaciones para que ella pudiera escapar de Nueva York.

Víctor pensaría que era una huida, pero estaba muy equivocado. Era un reencuentro, consigo misma, y con una nueva vida.

Abrió la ventana de estilo Tudor, con sus pequeños vidrios verdosos unidos por filamentos de plomo. Respiró hondo, y sus fosas nasales se llenaron con el intenso olor de los brezales y el tomillo. El aire de las Highlands, verde, agreste, y genuino.

Y había barrido de un soplo el engaño de su ex prometido. ¿Cuánto tiempo duraría con Rachel? Probablemente sería un capricho pasajero, igual que ella, y su apresurado compromiso. Pero eso quedó atrás. Se sentía feliz, tranquila y libre. Había dormido de un tirón durante las siete horas de vuelo sin una sola pesadilla.

En su lugar, soñó con los ojos oscuros y ardientes de un completo desconocido, que empuñaba una espada antigua, y la llamaba a través de la niebla. Podía sentir su mirada acariciadora incluso ahora que estaba despierta. En todo caso, era una imagen mucho más evocadora que la del imbécil de Víctor.

Conectó el móvil y dejó un mensaje en el contestador de Abby. Había conocido a un auténtico laird, Ian MacArthur, un caballero de sesenta años, amable y excéntrico, y ahora era su huésped en una impresionante mansión del siglo XVI llamada Broch Miadhail.

Preparó su cámara de fotos y se cargó la mochila con el tentempié que le había preparado Lilly, su esposa. Bajó las escaleras y encontró a su anfitrión en la biblioteca. Tendría que avisarle de que salía hacia el lago, y darle las gracias de nuevo por su hospitalidad. Se hizo una trenza improvisada y entró para despedirse.

Llegó al embarcadero privado con una inesperada carga. Una espada muy similar a la de su sueño, terrible y amenazadora. Un claymore[11] de un metro y medio de longitud y casi dos kilos de peso. Ian le explicó que estaba envuelta en una fumesta historia relacionada con uno de sus antepasados.

A partir de ahí, actuó como una autómata. Desechó la visita que tenía programada, y le pidió a Ian que le permitiera fotografiarla en el mismo escenario donde la encontró. También desechó su ayuda cuando éste le advirtió que debía navegar hasta una isla rocosa en el medio del lago. No sabía utilizar los remos, ni poner en marcha un motor de gasolina. Además, pronto anochecería y el aire presagiaba tormenta. Jessica rectificó. Se estaba comportando como una chiflada.

Retiró el plaid que envolvía el arma. El metal era brillante, terso, y delicado, como la mirada de los ojos negros de su sueño. En el horizonte, unos jirones de nubes grises comenzaban a deslizarse desde la falda de la montaña. Subió a bordo. Tenía tiempo de sobra, todo el tiempo del mundo.

[1]Medida de superficie, usada en agricultura en varios países. En el Reino Unido como en sus antiguas colonias, incluyendo los Estados Unidos, equivale a 4046,85 m².

[2] La canción de Paul y Marina es Madness del grupo Muse, tal y como se indica en la bilogía Mírame.

[3] Señor, terrateniente. Equivale al lord inglés.

[4] Descansa, amigo mío.

[5] Montaña de 1.126 metros situada en la región de Argyll, Escocia.

[6] Mi hechicera rubia.

[7] Símbolo celta, que representa la unión entre el pasado, el presente y el futuro, así como el ciclo de la vida, la muerte, y el renacimiento. Era un elemento sagrado que sólo los druidas podían llevar.

[8] Festividad celta, celebrada la noche del 31 de octubre al 1 de noviembre, que marcaba la transición al nuevo año, y la apertura al otro mundo.

[9] «Amado de los dioses»

[10] ¡Adelante, Fitheach, adelante!

[11] En gaélico «gran espada». Era utilizada por los highlanders de Escocia. Estaba afilada por las dos vertientes de la hoja, y por su gran peso, era necesario usar las dos manos para blandirla.